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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg ð  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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TUN, als obé! 
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Vorwort 

Unser Wunderwerk setzt sich fort ð 

so wie das Leben ohne Unterlass 

DAS WUNDERVOLLE zu uns 

bringt und uns nicht nachlassen 

lässt in unserem Bestreben, 

WAHRHEIT zu denen zu bringen, 

die noch die Chance erhalten, 

MENSCH ZU WERDEN und das 

Leben und die Erde zu ehren! 

Gerade vor einigen Minuten am 6. 

Juni 2020 haben wir ein über 

1000seitiges Buch als PDF auf 

unsere Homepage 

www.glueckszentrale.com gegeben, 

um allen Menschen die Chance zu 

geben, in einfacher Weise, 

WAHRES von FALSCHEM 

unterscheiden zu dürfen und so 

durch eigene Erfahrungen wieder 

DEN EINFACHSTEN und DOCH 

http://www.glueckszentrale.com/
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SCHÖNSTEN SINN DES 

LEBENS erinnert zu erhalten: 

EIN LEBEN IN LIEBE in 

Zweisamkeit und in liebevoller 

Familie auf der EINZIGARTIGEN 

ERDE in der Wunderwelt Natur! 

Es ist nicht einfach, zu begreifen, 

wie wenige Seelen geöffnet werden 

konnten oder vielleicht noch 

können, UM VOR DEM 

UNTERGANG gerettet zu werden! 

Es lag und liegt nicht an den 

Menschen, dass dies nicht 

geschehen konnte, SONDERN AN 

ALL DEM, was die Menschheit 

gefangen hielt und VOM LEBEN 

FERN! Dabei ist es, wenn man 

AUFGEWECKT WURDE, nicht 

schwer DEM LEBEN NAH ZU 

BLEIBEN und stets frei! DOCH 

ALLEIN und EINSAM gelang es 
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noch nie, WEISHEIT UND 

WAHRHEIT zu empfangen direkt 

VON UNSERER MUTTER: Der 

Erde! 

DIE ERDE IST NUN ERLÖST von 

dem MEISTEN UNRAT an 

Gedanken und Geschehnissen auf 

und in ihr, die immer DIE 

FALSCHEN büsen mussten! Die 

GESAMTSEELE erlöst sich nach 

und nach von allem, WAS NOT 

UND KRANKHEIT brachte! Es 

geschieht nun beinahe von allein 

DAS VIREN BESEITIGT und so 

auch alles, was DAS 

GESAMTLEBEN auf Erden auf 

ein Niveau herabwürdigte, was FÜR 

FEINFÜHLIGE und DEM 

SCHÖNEN und NATÜRLICHEN 

VERBUNDENEN WESEN, die 

allein nur Menschen genannt 
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werden können (Alle anderen 

nennen wir LEUTE oder 

PERSONAL oder Personen) 

unerträglich geworden war! Es ist 

ein Wunder, dass wir noch leben 

und IN DIESES 

WUNDERSCHÖNSTE DASEIN 

hineingehen dürfen UND 

FÜHLEN, wie es war, als es noch 

anders war! Wir tun nicht so, als ob 

wir leben, sondern UNSER 

ERLEBEN begann erst dann so 

ganz bewusst gut zu werden, SEIT 

ES DIESE WUNDERVOLLE 

VERÄNDERUNG GAB, die unsere 

Seelen wieder ALS GESAMTHEIT 

mit der Erde und DER NATUR 

und eben Menschen und fühlenden 

Geschöpfen zutage treten ließ! 

Dennoch ist dieses ăTun, als obéò 

ein gutes Thema, weil es uns DIE 
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WELT differenzieren lässt als das, 

WAS DAS LEBEN AUF ERDEN 

IN LIEBE nie sein kann und nie 

mehr werden wird! DIE WELT 

befürwortete dieses Handeln UND 

MUSSTE ES IM GRUNDE STETS 

TUN, denn da, wo keine Liebe ist, 

KANN NICHTS GUTES oder 

WERTVOLLES wachsen oder sich 

entwickeln! Und so wurde die 

GESAMTMENSCHHEIT an etwas 

gebunden, was nie ins Glück, 

sondern nur ins stete Verderben 

führte. MAN WUSSTE ES und 

doch gab man es uns, die davon 

nichts wussten, nicht bekannt! 

Doch wir sind es, die es hätten 

wissen müssen, UM HELFEN ZU 

KÖNNEN, denn nur Menschen IN 

LIEBE VERBUNDEN, können das 

Wunderwerk Körper so nutzen, wie 

man es ohne Liebe noch nie konnte! 
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Und hätten wir VON UNSERER 

LEBENSAUFGABE GEWUSST 

und hätten wir gewusst, welche 

LÜGENWELT DAS INTERNET 

war und blieb, währe unsere 

LEBENSZEIT ganz sicher früher 

in das GANZ BEWUSSTE 

EINTAUCHEN in Liebe und Natur 

übergegangen. 

Doch es war wie es war und die 

vielen einzigartigen 

Eigenerfahrungen machen es uns 

möglich, ZEITREISEN DURCH 

DIE UNFASSBAR VIELEN JAHRE 

MENSCHHEITSGESCHICHTE 

ZU MACHEN, um uns und 

anderen Wahrheit nahe zu bringen, 

um uns befreit zu wissen, VOM 

SYSTEM! Dazu dient uns auch 

zuerst ein Buch, welches schon im 

vorherigen Buch ăZeitreisenò 
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genutzt wurde. Es ist einfacher so 

manches Mal das so zu tun, um zu 

erkennen, wie sich über die vielen, 

vielen Jahre hinweg MENSCHEN 

Zeit nahmen und Geduld bewiesen, 

um GESCHEHNISSE in besondere 

Worte einzubinden und DURCH 

UMSCHREIBUNGEN denen 

Zeichen zu geben, die diese Wege 

weitergehen zu vermögen und DIE 

WAHRHEIT bekanntzugeben. Das 

erfordert WEISHEIT im 

Vorangehen, um niemanden zu 

gefährden und doch auch 

Entschlossenheit, damit niemand 

mehr verloren geht und die 

Verlorenen wiedergefunden werden 

können ð so wie viele schon 

hierdurch Rettung fanden! 

Wie viele Lügen schon durch dieses 

ăTUN, ALS OBò auf der Erde 
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Bestand hatten und wie viele 

dadurch ZU FALL gebracht 

wurden und weshalb man sagt: 

ăDAS IST ABER ZUFALLò oder 

ăEs gibt keine Zufªlle!ò hat alles 

damit zu tun, dass man Menschen 

beeinflusste, um ARBEITEN ZU 

MÜSSEN, damit die, die DAS 

LEBEN DER MENSCHEN noch 

kannten und wollten, versuchen 

konnten, dieses zu erhalten! DOCH 

KONNTE DIES NIE GESCHEHEN, 

weil das Leben der Menschen VON 

LIEBE UND LIEBLICHKEIT und 

ganz sanften Gefühlen und einem 

nie mehr erlebten SCHÖNEN 

MITEINANDER GEPRÄGT WAR 

und dies eben KEINE ARBEIT 

ODER AUSNUTZUNG duldet!  

Die Erde ist die Mutter FÜR ALLE 

MENSCHEN und weiß als 
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Einzige, was gut für jedes 

Einzelwesen ist und so auch, wie 

diese ZUSAMMENGEHÖREN! Die 

Erde gab einst alles in 

ABSOLUTER 

VOLLKOMMENHEIT und war in 

einzigartiger Harmonie und 

Schönheit das, was auch die 

Menschenfamilien und Paare 

waren: IN FÜHLBARER FREUDE! 

Dieses Dasein WAR NIE MEHR SO 

MÖGLICH, weil es nie mehr Ruhe 

auf der Erde gab und immer wieder 

die, DIE MACHT UND GELD und 

sonstiges DIEBESGUT AUS UND 

VON DER ERDE, all das 

AUFSTREBENDE zu Fall brachten 

oder es auslöschten! OHNE LIEBE 

hätte es nie mehr DIESES 

SCHÖNE und FEINE gegeben und 

so auch nie mehr DIESE 
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HARMONIE UND 

VOLLKOMMENHEIT und 

Sinnlichkeit, die die nur berührt, 

die Eins mit der MUTTERSEELE 

SIND und Wahrheit und Weisheit 

nur aus dieser Quelle noch 

empfangen! 

Da es stets nur noch um 

MANIPULATION und das 

ABHALTEN VOM WAHREN 

GING, weil man sonst die 

Machtpositionen nicht mehr 

aufrecht hätte erhalten können, war 

es zwingend notwendig, 

SCHRIFTEN FÜR DEN ERHALT 

DER MENSCHHEIT UND DER 

ERDE nur noch von einem 

einzigen Menschen aufschreiben zu 

lassen. Das heisst, dass Wichtiges 

zusammenkam, um das es IM 

WELTGESCHEHEN auf und in 
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und über der Erde ging und geht 

und es ZU FILTERN und IN 

LIEBE ZU BESEHEN und das 

Wichtigste und doch auch Schönes 

in stets da seiende Bücher zu geben, 

die allen zugänglich sein müssen!  

Nicht alle Völker gehörten zur Erde 

und daher ist es fatal gewesen, 

UNS AUFZUFORDERN, alle als 

GLEICH anzusehen und uns zu 

OPFERN ZU MACHEN, die sich 

um andere zu kümmern haben, 

WEIL ES DENEN SCHLECHT 

GEHT! Es ist nicht mehr unser Los, 

all das zu verabscheuen oder 

verbessern zu sollen, WAS 

UNVERANTWORTBARE auf und 

in der Erde angerichtet hatten und 

haben! Und so ist unser Weg ein 

ganz GERADER. Es ist nicht die 

Linie zwischen GUT UND BÖSE! 
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Die Liebe hat kein Gegenteil und so 

auch nie mehr die Menschheit! 

MENSCHEN SIND NICHT BÖSE 

und kannten NICHTS 

FALSCHES oder Gefährliches! DIE 

WELT JEDOCH ist voller Gefahren 

und Irritierendem und 

ILLUMINATIONEN und 

BEWEGUNGEN, die dem 

WOHLSEIN und Harmoniegefühl 

mehr als nur ein wenig zugesetzt 

hatte und so eben vor allem auch 

DEM ANNEHMEN UND 

ERKENNEN von der Natur, was 

nicht stimmt und was DER ERDE 

und UNS MENSCHEN hilft, die 

Ursache allen Übels zu erkennen 

und zu finden!  

TUN WIR MAL SO, als ob wir in 

Harmonie leben! ăGUTES 

GELINGENò kann man w¿nschen. 
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Doch wenn man nicht weiss, WAS 

HARMONIE IST und was diese 

bewirkt, kann so etwas nicht 

gelingen! Jemanden, der 

Geldsorgen hat, in ein TOPHOTEL 

einzuquartieren und diesen so tun 

zu lassen, ALS OB DIESER 

REICH SEI, hat wenig Sinn, wenn 

die Rechnung nicht bezahlt werden 

kann und selbst wenn sie bezahlt 

werden könnte, WAS HÄTTE 

DIESER DANN DAVON, also 

dann, wenn die Zeit abgelaufen 

ist? Was hat man davon 

ARBEITEN ZU VERRICHTEN, die 

absolut stets unter der Würde eines 

jeden Menschen ist ð GANZ 

EGAL, WELCHE ARBEIT ES 

AUCH SEI? 

ABSOLUTE FREIHEIT und wieder 

nur DIESE EINZIGARTIGE 
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VERSORGUNG durch unsere 

Mutter Erde, das ist das einzige 

VERWIRKLICHUNGSZIEL des 

Lebens! Das ist stets wirksam und 

SOMIT IST ES WICHTIG, dass 

alle die, deren Seelen offen sind, 

GENÄHRT WERDEN MIT LIEBE 

und all dem, WAS DEN 

GLAUBEN AN ALLES SCHÖNE 

und Wahre und Gute IN UNS UND 

DER NATUR stärkt! So erhalten 

wir, die wir diesen Weg vorbereitend 

gehen, ganz bestimmte (ebenso 

teilweise einzigartige) Qualitäten, 

die es gerade jetzt braucht! Es kann 

sein, dass es diese nie wieder 

braucht. Doch wir wissen es einfach 

nicht, was noch gebraucht wird!  

DIE LINIENBILDUNG ist wie das 

SCHULTER AN SCHULTER 

stehen oder in Reih und Glied oder 
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DAS MARSCHIEREN oder zu 

EINSTUDERTEN TÄNZEN und 

MUSIKEN sich bewegen oder eben 

das zu machen, was andere sagten! 

Worte sind wichtiger geworden 

denn je, weil DIE, DIE DAS SAGEN 

HABEN, Schriften nutzten, um 

uns zu Fall zu bringen, DIE DIE 

EINZIGEN SIND, die die 

Gefallenen wieder aufstehen lassen 

und spüren, was alles nicht stimmt 

und mit feinen Sinnen erkennen, 

was VERÄNDERT WERDEN 

MUSS und was verändert werden 

kann! So besteht IM FREIEN 

LEBEN der einzig machbare Weg 

für die Zukunft. Es besteht 

keinerlei Sinn mehr für Angst, 

wenn die, die diese produzierten 

und festigten und nährten in 

unfassbar vieler Weise, damit 
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aufhören! Das ist das WAS DIE 

NATÜRLICH ORDNUNG IM 

LEBEN schafft und so all das 

AUSLIEST, WIE EIN 

FEHLERSUCHLAUF im 

Computernetzwerk, was UNSERE 

ENTWICKLUNG stört oder 

aufhält! Das kann nur die SEELE 

DER MUTTER ERDE und diese 

gibt zu uns hin, was wir brauchen 

und schützen und mit ihr 

bewahren! 

Und so entstehen diese Schriften 

auch für diese SUCHE NACH 

MENSCHEN, die noch im Leben 

sind oder ERWECKT WERDEN 

MÜSSEN! Es ist hilfreich, diese 

Bücher zu lesen und doch nicht 

zwingend notwendig. Doch beachtet 

man, womit ZEIT VERPLEMPERT 

und damit vergeudet wurde und 
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wird, wäre es absolut sinnvoll oder 

sinnvoll gewesen, DIESES LESEN 

DER WAHRHEIT als Priorität 

NUMMER EINS anzusehen und 

anzunehmen. DENN: So wird im 

SUCHLAUF DURCH DIE 

TECHNIK erkannt, wer zum 

ERLÖSERWEG DER LIEBENDEN 

gehört. So wird derzeit viel IM 

FACHJARGON gefachsimpelt, ohne 

zu bemerken, wie simpel die Natur 

wirkt und nur Gutes bewirken 

kann und wie die Technik und die 

Techniker hinterherhinken, obwohl 

diese glauben, DIE 

TECHNOLOGIEN seien modern 

und sicher und wichtig! 

Was ist wichtig? Sich auf nichts 

mehr einzulassen, was schon gut 

geworden ist. Das heißt auch, 

nichts mehr INS LEBEN und 
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ERLEBEN hineinzunehmen oder 

hineinzulassen, von dem man 

sicher weiss, dass es ABSOLUT 

SCHÄDLICH IST und UNSEREM 

HOHEN IDEAL widerspricht! 

DIE LIEBE KENNT KEIN 

ZWEITES VORBILD oder IDEAL! 

Und so kennt Liebe auch keine Idole 

oder ăMºchte gern`sò! Wir erkennen 

diese als diese FEHLINFOMATION 

und FEHLINFORMIERTEn und 

Fehlinformierenden und halten uns 

von all dem fern. 

Auch in dieser Schrift werden 

wieder taggenaue Aufzeichnungen 

gemacht, auch wenn wir wissen, 

DASS ES NUR DIE ERD ZEIT 

gibt und diese ist nie an Kalender 

oder ZEITEINTEILUNGEN 

gebunden! Dennoch sind diese AN 

DIE ERDE und unser Menschsein 
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gebunden worden! Wir leben in 

Erdzeit und nehmen doch wahr, 

dass die Masse noch an die 

TODBRINGENDE und VIREN 

hervorbringende UND AUCH 

SONST NUR STÖRENDES 

andere BERECHNENDE 

ZEITGEBUNDENHEIT falschester 

Ansicht glaubt ODER GLAUBEN 

MUSS, ohne es ändern zu können 

ð also dieser entfliehen! 

WIR LEBEN NUN SCHON GANZ 

ANDERS ð uns unserer Qualitäten 

und Besonderheiten bewusst! Und 

so sind wir nicht mehr beschämt 

wegen all dem, was man UNS IN 

UNSERE WEGE GEBRACHT oder 

in unsere PROGRAMMIERBARE 

LEBENSZEIT, die man 

ăSchicksalò nannte, einfilterte oder 

sch¿ttete! ăIST eben Schicksal!ò wir 
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sagen derlei nie mehr, denn sonst 

würden wir DEN LEBENSGRUND 

und DIE ERDE ausliefern und so 

alle Menschen und fühlenden 

Geschöpfe UND JEDE 

ÜBERLEBENSMÖGLICHKEIT des 

Feinen, Sanften, Schönen, Edlen 

und Harmonischen! 

DIE ERDE BRAUCHT DERZEIT 

ALLE VERFÜGBAREN 

MENSCHEN, die sich der 

Weltsituation bewusst genug sind, 

um nicht an URLAUB oder 

VERREISEN AUS EIGENNUTZ 

und SPASS zu denken! Es geht 

um SO VIEL MEHR als Geld und 

Essen und Trinken und 

Freizeitaktivitätené! DENN: Wer 

Mensch wird und sich erinnert 

fühlt und Informationen von 

UNSERER HEIMAT empfängt, 
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weiss: JETZT WIRD ALLES 

ANDERS! Und dieses ANDERS ist 

nicht mehr Schicksal und oder 

Chance! Dieses Anders, in dem wir 

schon leben bringt UNS UNS und 

dieses Uns ist diese 

WUNDERSCHÖNE 

ZWEISAMKEIT, nach der sich alle 

SEELENMENSCHEN sehnen und 

doch auch WIR ALS 

EINZELWESEN mit der Erde und 

in uns diese WICHTIGE 

ORDNUNG und das Verständnis 

dafür und doch auch die 

Wichtigkeit, NIEMANDEN AUS 

ALL DEM DRAUSSEN ZU 

LASS EN, was das Begreifen 

fördert und wichtig macht, WAS 

DIE WELT FÖRDERT und was das 

Leben! Das ist absolut verschieden 

und muss genauso absolut 

angesehen und anerkannt werden! 
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Und so nehmen wir an, DASS 

DAS TUN DES AUTORS VON 

ăLieselotte und ihrem Ritterò aus 

eben demselben Grunde geschah, 

wie das Unsrige! Und selbst, wenn 

es nicht so war, dient uns dieses 

FÜR UNSEREN SINN WICHTIGE 

BUCH als eine Art Basis, für die 

Aufbauarbeit unserer eigenen Seele 

und doch auch des 

GESAMTVERBUNDS, der 

dringend diese STÄRKUNG des 

Verstehens vom Unterschied 

zwischen ERDGESCHICHTE und 

WELTGESCHICHTE braucht(e). 

WIR MENSCHEN leugnen nichts 

von all dem, was auf der Erde 

geschah. WIR KÖNNEN NICHT 

ALLES WISSEN, denn wie sollte 

das gehen! Auch die 

Aufzeihnungen der Weltgeschichte 
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helfen ein wenig dabei. DOCH 

DIESE ist eben mit so viel 

BÖSWILLIGEM und wahrhaft 

Falschem gespickt, dass diese DIE 

MENSCHHEIT herumführte wie 

DUMME und das lassen wir nicht 

mehr geschehen!  

UNSER ZIEL IST, dass kein 

Menschenkind mehr je ANGST 

spüren muss und es keinen 

einzigen Flecken mehr gibt, WO 

MAN SAGT: Dies sei ein besonderer 

Ort, den man besucht haben muss. 

Oder DIES SEI EIN 

BESONDERER MENSCH oder ein 

besonderes Paar, dass man gesehen 

haben oder kennen muss! 

DAS EINSTIGE LEBEN WAR 

DAS BESTE! Und dieses einstige 

Leben hat MIT EINZIGARTIGKEIT 

und Einzigartigem zu tun, WAS 
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NUR DIE NATUR uns zeigen und 

geben kann, UNSERER 

FEINSINNIGKEIT dienend! 

Menschen wollen kein anderes 

Leben, da diese EINS MIT DER 

ERDSEELE SIND und in dieser 

feinen und einfachen Ordnung 

wieder HEIMAT fühlen und finden. 

Da ist dann kein anderer Gedanke 

mehr da, der wegführt UND AUCH 

KEIN ANDERER WILLE, der 

anderes zu wählen hätte! Das Beste 

ist eben das Beste und DIE NATUR 

IST NUN EINMAL 

VOLLKOMMEN nur dann, WENN 

DIESE HÖCHSTE HARMONIE 

ERREICHT IST UND BLEIBT! Es 

gibt dann keinerlei Erinnerung 

mehr an Krankheit, Siechtum, 

Verwesung und Tod. Und das ist 

UNSER WEG alles ablösen und 

erlösen zu lassen und alles dazu 
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beizutragen und zu geben, DASS 

UNSER EINSTIGER STAND 

wieder anerkannt bleibt! 

Es ist 11:11 der Zweiten 

Tageshälfte. Doch es gibt nur einen 

GESAMTTAG und das ist auch 

nicht wahr. Es gibt nur 

verschiedene Lichtverhältnisse in 

der Natur und sonst nichts! Und je 

mehr wir gemeinsam ZUR 

EINFACHEN WAHRHEIT FINDEN 

und zu dieser stehen und uns 

DIESEM LIEBLICHEN 

NATÜRLICHEN öffnen lassen, 

wird sich einfach das ergeben, was 

wir erkennen müssen! SO SIND 

WIR NOCH NICHT, wer wir einst 

waren im äußeren Ansehen und 

doch sind wir es mehr, als je zuvor. 

DENN: Was wir geschafft haben 

und wofür wir einstehen und was 



 

28 

wir tun, GEHÖRT ZUM 

GRÖSSTEN SCHATZ AUF 

ERDEN, den es je gegeben haben 

kann! Doch das begreift NUR DIE 

SEELE so nach und nach! 

Und so begeben wir uns nun 

langsam zu Ruhe, damit wir in 

den hellen, natürlichen 

Lebensumständen frisch und frei 

weiterschreiben können und doch 

auch weiter all das empfangen, 

WAS UNS MUTTER NATUR 

SCHON AN NATÜRLICHER 

SCHÖNHEIT offenbart! Alles klart 

innerlich zuerst auf, bis es im 

Außen sichtbar wird! So erblüht 

und wächst alles VON INNEN 

GESTÄRKT und GENÄHRT und 

doch auch von allem, was äußerlich 

einwirkt. WENN DIE INNEREN 

GEGEBENHEITEN wieder mit den 
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Äusseren ganz übereinstimmen, 

erhalten wir etwas, was uns noch 

nicht bewusstwerden kann! Und 

doch nähert sich die SEELE DER 

ERDE uns und unseren gefühlten 

GROSSARTIGKEITEN und 

GLÜCKSKINDZAUBERHAFTEN  

Darreichungen für die Zukunft 

an! DAS LEBEN nur ein wenig 

erfassen zu können in seiner 

WUNDERWIRKSAMKEIT für 

wirklich Eingelassene und 

Eingestimmte auf DAS LEBEN 

OHNE REGELN und GRENZEN, 

wo nur alles gut sein kann, weil es 

keinen Bedarfsrechner mehr gibt 

und keinen REGULATOR in 

welcher Weise auch immer, ist 

etwas, was NUR NOCH 

OFFENHEIT da sein lässt und eben 

jene feine Freude, die man nicht 

begreifbar machen kann und 
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vielleicht nicht einmal mag. Man 

hat dabei tatsächlich das Gefühl, es 

entschwindet, was man gerade 

errungen, es entflieht, was man 

mit nur einem Wort erklären wollte 

oder zu anderen hingeben! 

ZWEI AUGENPAARE, die zu zwei 

aufeinander eingestimmten 

Menschen gehören, sind etwas, 

WAS BESCHÜTZT WERDEN 

MUSS! Unbedingt! Und das 

macht im Grund AUCH DIE ERDE 

und diese gemeinsam mit DER 

SONNE und allen LIEBLICHEN 

SEELEN und allem in der Natur 

ZÄRTLICH BEWEGTEN. 

NUR LIEBE bringt dieses edle, 

feinsinnige Leben hervor! Und 

stehlen kann man GUT UND 

GERN WIRKLICH BEINAHE 

ALLES ð leider! DOCH LIEBE 
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EBEN NOCH NIE und deren 

wirkliche Kraft durch NUR ZWEI 

SO VERBUNDENE ist 

unermesslich und unergründlich 

BERÜHREND und eben HEILIG! 

Und dieses HEILIGTUM 

FAMILIENLEBEN lassen sich 

Menschen nie mehr nehmen ð 

WEDER ALS TRAUM, noch als 

bereite verwirklichte Wirklichkeit! 

DENN WAS ES SCHON GAB, 

kann es wieder geben. Das könnte 

man nun mit DER MODE 

vergleichen, doch das würde UNS 

UND DIESES LEBEN wieder auf 

eine Stufe hinbewegen und das 

gehört sich nicht mehr für uns 

ALS ZWEI, die nie aufgaben! 

AUFGABEN ð wie viele gab man 

uns zur Lösung und Erlösung? 

WIE VIELE GABEN nahm man 
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sich einfach und was hat man gern 

und stets gegeben? Es gebe keine 

Möglichkeit der Aufzählung oder 

Abzählung! 

DEMÜTIGEND ist alles, was unsere 

Köpfe zu etwas hinleitet, WAS 

AUCH NUR EINEN ANDEREN 

zum Weinen bringt oder brachte, 

was keine Freude ist! UND 

FREUDE ersetzen wir durch 

GLÜCKSKINDZAUBER, denn 

diesen gibt es nur durch ALLES 

NATÜRLICHE und unser EWIG  

KIND SEIN für und von der Erde! 

So freuen wir uns auf alles 

Entstehende und doch auch über 

alles Entstandene und vor allem 

über die HEILKRAFT DER 

NATUR, die das Gewesene nicht 

aus der Vergangenheit der Erde 

löschen kann, denn dann wären 
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wir und Weisheit OHNE 

WAHRHEIT! Doch alles wird 

bereinigt ð so wie ein verschmutzter 

Strom Wasser! MUTTER ERDE 

lässt uns erinnern, wie einfach es 

ist, gut zu duften: Wir gehen 

spazieren an der frischen Luft und 

schon ist es geschehen! Wir 

waschen uns noch mit ROSENseife 

und pudern uns noch ein wenig 

DUFTPUDER an einige Hautstellen 

und sehnen uns doch NACH DEM 

GANZ REINEN 

NATÜRLICHSTEN DASEIN im 

Garten, den uns UNSERE 

MUTTER vorbereitet und den diese 

nur in steter Vollkommenheit für 

uns sein und bleiben lässt! Es ist 

KEINE ILLUSION oder 

FANTASIE, sondern UNSER 

EINSTIGES LEBEN, in welches wir 

wieder hineinkommen! Es kann 
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nur zur Schrift kommen, WAS 

DA WAR, denn es kann nichts 

Zukünftiges oder FREI 

ERFUNDENES da sein. Und wie 

GROSS ALL DAS IST, was WIR 

EINFACH NUR ANNEHMEN 

DÜRFEN und wie vielen schon 

geholfen werden durfte, durch diese 

Bereinigung von SCHICKSALEN, 

denen wir selbst ămit zugeteiltò 

worden waren, müssen wir nicht 

wissen, weil wir uns nur wünschen 

können, dass DIE 

GESAMTHEILUNG und 

BEFREIUNG vorangeht, damit die 

GESAMTSEELE entlastet wird 

und die ERSCHEINUNG DER 

NATUR sich allumfassend HIN 

ZUR VOLLKOMMENHEIT 

hinbewegt in immer einfacherer 

und harmonischerer Weise! 
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WANN DIESER 

GLÜCKSKINDZAUBER WEG 

wirklich begonnen hat und 

wodurch? Es ist nicht feststellbar! 

Es ist nur auszusagen: ES IST 

EINZIGARTIG ð auch die vielen 

Glückskleefunde und was daraus 

entstehen durfte! Und es ist 

wichtig, DASS MAN NIE 

VERGISST, woher man kam und 

wohin man ging und was am 

WEGESRAND UNSERER 
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MENSCHWERDUNG so alles 

gefunden und beachtet wurde und 

welcherlei Begegnungen MAN 

UNS SANDTE AUS DER WELT 

und welche durch unsere geliebte 

MUTTER ERDE! Das ist absolut 

verschieden! 

Es ist Sonntag, der 7. Juni 2020 in 

den Morgenstunden! Wie lang darf 

man liegenbleiben und sich freuen 

ð eigestimmt auf LEBEN IN 

FREUDE und all das Gute, was da 

kommen mag? Traut es sich 

jemand zu sagen? LEIDER JA oder 

doch nicht mehr! Wir können 

immer nur in uns lauschen und 

MIT DENEN IN ÜBEREINKUNFT 

SEIN, die zu uns nur gehören! 

EINST, als noch alle NUR FÜR 

DIE ERDE EINGESTELLT 

WAREN und deren Harmonie, 
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ging es allen ð wirklich allen ð 

Menschen so und nie anders! SEIT 

DAMALS ist zu viel geschehen, 

ALSO IN UND AUF DIE ERDE 

GEKOMMEN, um all das zu 

erinnern oder darüber zu reden! 

Wir  würden wieder Zeit vergeuden 

und in Eile geraten, um all das 

erklären zu müssen, wie etwas zu 

etwas geworden war, weshalb wir 

nun so leben, wie wir leben, ohne zu 

merken, DASS DAS KEIN LEBEN 

IST und dass wir in unserem 

bisherigen Leben in diesem Körper 

noch NIE DIE CHANCE 

ERHIELTEN, so ganz Mensch zu 

sein UND EBEN SO LIEGEN ZU 

BLEIBEN UND AUFZUSTEHEN, 

dass es unserer Seele und unserem 

Körper dadurch nur wohlergeht! 
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DOCH DIE GLÜCKLICHE 

FÜGUNG durch erlebtes Unglück 

und AUFGEZWUNGENE 

NOTSITUATIONEN, die zur 

VERLUST VON GELD UND GUT 

führten, hat alles anders werden 

lassen. Das war NOTWENDEND 

für uns alle ð alle Menschen, die 

noch glücklich werden wollen: DAS 

HEISST, Mensch werden hin zum 

höchsten LEBENSSINN! Dieser ist 

stets in Verwirklichung in 

Hinblick auf d en LEBENSKERN 

DER NATUR, die ebenfalls nur 

ERFÜLLUNG FINDET in 

Harmonie! ERFÜLLTSEIN VON 

LIEBE bedeutet ăautomatischò  das 

Erfülltsein VOM LEBENSGLÜCK 

ZU ZWEIT, durch welches wieder 

ZWEI ZUSAMMENFINDEN, 

deren Seelen darauf vorbereitet 

werden, um nie Getrennte zu sein! 
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Und all dies IST GROSSE 

WEISHEIT, jedoch keine Alchemie 

oder Wissen, was man aus Büchern 

IN ROBOTER transferieren 

könnte, damit diese MENSCHEN 

FÜHREN oder begleiten! DAS IST 

UNWÜRDIGES und im Grunde 

absolut DUMMES DENKEN derer, 

die sich soetwas BEI STUDIEN oder 

Feiern ausgedacht! 

Man beschäftigt sich nicht gern 

MIT NOT und SCHMERZ und 

PEIN und BELASTUNGEN, das 

ist ÜBLICH und doch auch 

menschlich ð DENN DIE SEELE 

KANNTE SOETWAS NIE! In der 

Natur ist alles vorübergehend, das 

heisst: WENN ETWAS HEIL IST, 

spricht man nicht mehr darüber 

und weiß, dass die Natur es ist, DIE 

VERGESSEN MACHT, was eben 
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noch schlimm und unüberwindbar 

war! Doch im Moment und das 

schon seit längerer Zeit, ist es 

nicht mehr möglich, 

VERGESSENE und VERMISSTE 

und IN NOT GEBRACHTE zu 

vergessen. WIR SIND NUN 

ANDERS EINGESTELLT 

WORDEN und müssen uns der 

absoluten Gefahrensituation in, 

auf und über der Erde absolut 

bewusstwerden. DAS können nur 

Menschen ð Menschen, die in Liebe 

leben und das bedeutet: 

VERSORGUNG DURCH 

FRISCHLUFT und bewusstes 

Atmen und draußen sein und sich 

auf einfach Weise mit der 

Schönheit von Mutter Erde 

verbinden und sich erinnern, WAS 

ZWEISAMKEIT IN LIEBE 
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EINMAL WAR und was diese 

unmöglich machte! 

ARBEIT war es nicht, was uns 

gesund und freudig hielt! EINST 

WAR DER MENSCH UMSORGT 

und in vollkommener Harmonie, 

weil man nichts machen brauchte, 

außer die SCHÖNHEIT in sich auf- 

und annehmen! Es war EINFACH 

und einfach nur schön! Menschen, 

die die MUTTER NATUR lieb 

haben, erlebten schon viele solcher 

berührend schöner Zeiten OHNE 

UHR! Es waren auch manchmal 

andere dabei, DOCH NOCH NIE 

DIE, die unserer Seele entsprechend 

AUCH DAMALS MIT UND BEI 

UNS WAREN! Und das ist absolut 

wichtig in Hinsicht auf alles 

Kommende, UM HELFEN ZU 

KÖNNEN ohne Rechnung und 
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ăHABEN M¦SSENò oder ăHABEN 

WOLLENò! 

Menschen gaben stets gern und in 

Freude ð DOCH DIES wurde immer 

mehr ausgenutzt und fand den 

Gipfel darin, DASS MAN SCHON 

SO GELEITET UND GEFÜHRT 

WURDE per Technik und 

Roboterindustrie, dass Prognosen 

vorhersagten, wofür man geboren 

wurde und wie man STAAT 

oder/und Kirche dienen müsse für 

Macht und Geld. DE OBERGIPFEL 

WAR, dass man nie mit denen 

hätte leben dürfen, DIE AUS 

SICHT DER NATUR FÜR UNS 

GEBOREN WURDEN. In diesem 

ganz brisanten Leben ð also dem 

jetzigen ð waren jedoch genau diese 

FÜR DIE LIEBEVOLLE 

ZWEISAMKEIT  geborenen 
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ÜBERLEBENSWICHTIG für Erde 

und Menschheit, weil DIE 

RETTUNG DES LEBENS als 

Gesamtes wichtig geworden war! 

Doch wir alle wussten all das nicht! 

NUN ist es anders und 

WISSENDE SIND DIE, die die 

Liebe immer wieder aufs Neue ALS 

DAS EINZIGE LEBENSZIEL 

ALLER MENSCHEN spürten und 

wählten und bekräftigten, weilin 

ihr ALLE WÜNSCHE unsinnig 

werden, weil DIE NATUR uns alles 

war und bleibt und in ihr sich alles 

so ergibt und ergeben muss, WIE 

ES FÜR DAS GESAMTLEBEN 

wichtig und NOTWENDEND IST! 

DIE NATUR MUSS zwingend 

PUNKTGENAU reagieren, um 

Hilfe zu geben, damit gar nicht 

erst ein Unglück geschehen kann 
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oder eine VIRENINFEKTION oder 

der AUSBRUCH EINER 

GEPLANTEN 

VERNICHTUNGSAKTION oder 

Kriegshandlungen oder sonstige 

Katastrophen! DAZU ist nur die 

Natur in der Lage! Uns war nicht 

klar, dass ERDBEBEN und 

TSUNAMIS nichts Natürliches ist 

oder HURRICANS und 

dergleichen! All das GEHÖRT 

ZUM KRIEG der Vereinigten 

Staaten! Es klingt ZWINGEND 

KOMISCH, dass etwas 

VEREINTES SICH BEKRIEGT. 

Doch eigentlich auch nicht, denn 

DIE ERDE UND DIE NATUR 

mussten nie etwas bekriegen, um 

etwas zu VEREINNAHMEN und 

brauchte auch NIE NAMEN! 
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Alles ist nun ganz anders UND 

DIE KONTROLLfunktionen und 

POSTEN, die an das ăPosten bei 

Facebookò erinnern, werden 

erkannt, damit MENSCHEN, die 

sich mit Technik und Technologien 

auskennen BEKRIEGEN UND 

VERTEIDIGEN endlich für immer 

VON UNSERER HEIMAT ERDE 

verbannen und wir Menschen mit 

allen Landschaften und 

liebebedürftigen Geschöpfen ein für 

allemal endlich wieder sicher sind 

und bleiben! 

Wie viele am Ende übrig bleiben, 

DIE LEBEN WOLLEN WIE 

MENSCHEN, weiss noch niemand 

zu sagen! Es ist nicht ersichtlich, 

weshalb man sich GEGEN DIE 

LIEBE WEHRT und sich für 

materialisierte 
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HIOBSGLÜCKSBOTSCHAFTEN 

interisiert UND WIE 

ELEKTRISIERT überall dort 

erscheint, wo Menschen sich nie 

wohlfühlten, wenn DIE SEELE 

EINS IST, mit der Erde ð dem 

einzigen Ort, wo MENSCHEN 

LEBEN KÖNNEN! 

Zum TUN BEREIT SEIN ist schon 

derzeit wichtig und bleibt es auch. 

DOCH ES KOMMT AUF DEN 

HEILIGEN LEBENSSINN des 

Erblühens von Leben an und nie 

die Zerstörung von Etwas! Es 

kommt AUF DAS FREIE 

HANDELN AN und nicht auf das 

ARBEITEN für Lohn und SOLD 

und DIÄTEN und GELD und 

sonstige UNSCHÖNEN 

ERWERBSGÜTER! Menschen 

SIND WEDER berechenbar noch 
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unberechenbar! NIEMAND HAT JE 

ERLAUBNIS HAND 

ANZULEGEN an anderem Leben ð 

vor allem nicht an Mädchen und 

Jungen, die wir immer bleiben 

(EGAL, was Ausweise oder Papiere 

sagen!). Alles ist dann anders, 

wenn uns wieder diese 

LIEBLICHKEIT und 

ZÄRTLICHKEIT FÜR LEBEN und 

ERDE erfüllt, denn dann können 

HÄNDE NICHTS BÖSES oder 

SCHMERZVOLLES TUN! Und 

alles Geschriebene aus unseren 

beiden Händen BEREINIGT und 

ERHÖHT das Leben der 

Gesamtmenschheit und 

UNSERER GEMEINSAMEN 

MUTTER! 

Es regnet und es ist k¿hl heuteé 

doch das wird gebraucht: DIE 
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NATUR IST UNSERE 

LEBENSGRUNDLAGE und da ist 

WASSER SEHR VIEL 

WESENTLICHER als sommerliche 

Temperaturen! Leide ist es 

niemandem SO 

WEITERGEGEBEN WORDEN, wie 

es wichtig und richtig gewesen und 

geblieben war: DA WILL UNS 

JEMAND DURCH DIE SONNE 

WÜSTE WÜNSCHEN ð Europa, 

ein unfruchtbares Land. DAS 

BETRIFFT in Bezug auf Handys 

und WLAN auch die Möglichkeit 

NOCH GESUNDE KINDER zu 

empfangen und so so so viel mehr, 

WAS KEINER GLAUBEN MAG! 

Doch es ist unsinnig und 

unstrittig, UNMENSCHEN zu 

erreichen mit HILFERUFEN oder 

NOTSIGNALEN. DENN: Nur 
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Menschen empfangen und sind 

bereit zu tun, ohne sich zu opfern 

oder Falsches zu machen! 

ALLE MENSCHEN BRAUCHEN 

RUHE ð nur Ruhe! DIE ERDE 

BRAUCHT RUHE ð nur Ruhe! Die 

Seele in Fahrt (also Bewegung, die 

schneller als Schritttempo ist) ist 

absolut gefährlich und tödlich für 

alles, was MENSCHEN 

AUSMACHT! Der Mensch ist nur 

dann feinfühlig realisierden, wenn 

MENSCH UND NATUR verbunden 

sind, durch die SEELE DES 

LEBENS: Die Erde! Es ist einfach 

begreifbar, doch eben nur durch 

natürlic he Menschen. Diese 

belassen liebe ihnen zugefügte 

ZERSTÖRUNG IM UND AM 

KÖRPER SO, wie es ist und 

behelfen sich mit etwas, um es 
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nicht ganz so schlimm aussehen 

zu lassen, ALS SICH IN DIE 

HÄNDE DERER ZU BEGEBEN, 

denen all die Zerstörung zu 

verdanken ist! Wir danken ganz 

sicher nicht denen, denen DAS 

UNGLÜCK und DER VERLUST 

und der SCHMERZ und DER TOD 

und das Verwechslungsspiel zu 

verdanken ist! AKTEN SIND 

ABSOLUT UNZULÄSSIG und 

müssen alle vernichtet werden ð 

NICHT EINE IST STIMMIG ODER 

RICHTIG! Wir sind fühl ende, 

feinsinnigste Menschen UND ALL 

DAS ZUGEMUTETE, darf gern 

erst einmal in 

EIGENERFAHRUNG 

DURCHLEBT und GEPROBT und 

ERFAHREN WERDEN, wie das so 

ist. DAS WURDE JA 

DERGESAMTMENSCHHEIT 
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angetan ð ohne jegliches Mitgefühl! 

Wir wünschen nicht einem 

einzigen Mitmenschen auch nur 

ein wenig Schmerz, Leid, 

Hoffnungslosigkeit ODER EIN 

NIE ERLEBEN VON WAHREM 

GLÜCK UND WAHRHAFTIGER 

LIEBE und dem Gefühl von 

dauerhafter Zugehörigkeit! Doch 

alles das kann stets nur von und 

durch die MUTTER ERDE gegeben 

werden und so eben NUR DURCH 

DEN MENSCHEN, mit dem wir in 

seelischer Direktverbundenheit 

sind! Das kann nicht verändert 

werden UND DARF AUCH NIE 

MEHR!  

WIR LEBEN SCHON IN DIESER 

VERBUNDENHEIT und tun alles ð 

wirklich alles ð dass es NIE MEHR 

KRIEG GIBT, Hunger und Durst, 
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Laster und SÜNDHAFTES und 

Schmerz Zufügende und 

Zufügendes, unsere Körper 

Beeinflussendes in zerstörerischer 

und peinigender Weise! Doch dabei 

MUSS jeder mithelfen, der noch 

leben will! 

Gestern erzählte eine erwachsene 

Frau einem kleinen Mädchen, dass 

ein Paar etwas erfunden hat, was 

MÜLL unschädlich macht ð man 

kann auch sagen recycelt! DOCH 

DAS IST ABSOLUT DER 

FALSCHE ANSATZPUNKT! Wir 

brauchen alle Menschen WACH für 

alles Natürliche, damit gar kein 

Müll mehr entsteht! Und wir 

brauchen Mütter, die ihre Kinder 

nicht mit Sorgen und 

SOLCHERLEI THEMEN 

BELASTEN, sondern die deren 
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GLÜCK und FREUDE fühlen 

wollen, in dem diese IN DER 

NATUR SEIN DÜRFEN, um zu 

erblühen und UNSERE 

GEMEINSAME MUTTER ERDE 

spüren und deren LIEBE und 

ZÄRTLICHKEIT!  

Keine Kinder mehr ð bis die Erde 

sich erholt hat von all dem und all 

denen, DIE KEINE WEISHEIT 

HATTEN und Wissen wie 

ROBOTER nutzten für stets 

falsche Ziele! Das ist möglich und 

gewünscht, vor allem in der 

Hinsicht, DASS ES DIE 

ZEITLOSIGKEIT nun wieder gibt! 

MENSCHEN OHNE ALTER und 

für die Unsterblichkeit geboren und 

tätig! Diese bleiben immer jung 

und froh UND NIE TRÄGE. So ist 

es uns dann auch noch viel später 
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möglich, LEBEN ZU 

EMPFANGEN! Und bis dahin sind 

wir in stetes Vorbereitung auf 

dieses harmonische und 

wunderschöne Leben UND 

ERLEBEN ALL DESSEN, was wir 

viel zu lange vermissen mussten! 

DOCH WIR KENNEN ES NOCH, 

denn die Seele vergisst die 

EINZIGE HEIMAT niemals! Und 

das ist DIE GESAMTERDE, wo nie 

mehr auch nur EIN 

GEFÄHRLICHER oder ein 

Bakterium oder EIN 

LÄRMERZEUGENDES 

INDIVIDUUM sein darf, um 

ERFINDUNGEN wichtiger zu 

erachten, ALS DIE EINZIGE JE 

AUFFINDBARE WUNDER 

BEWIRKENDE ERFINDUNG: Die 

Erde und ihre Kinder in Liebe 

verbunden! 
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Wir mögen nun die NATÜRLICHE 

FRISCHE schon lieber ð bei offenem 

Fenster ð als die angebotene 

FERNWÄRME DER HEIZUNG bei 

Mutti. Der Körper passt sich 

langsam an. Was wir noch alles 

brauchen werden, das wussten wir 

alle NOCH NIE! Dennoch ist es 

besser sich auf DAS HÖCHSTE 

ZIEL EINSTELLEN ZU LASSEN 

und Mutter Erde die 

Gesamtlebenszeit wieder zu 

widmen, als alles Falsche im Fokus 

zu belassen! Denn Menschen sind 

sich ALLER GEFAHREN nun 

bewusst und spielen nicht MIT 

DEM LEBEN und auch nicht mit 

den Leben, sondern BLEIBEN 

OFFEN für all die LIEBEVOLLEN 

Sendungen für wahre 

Menschlichkeit und zunehmende 

Freude, UM WIEDER IN DAS 
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NATÜRLICH FREUNDLICHE 

GLÜCKSKIND-Dasein zu finden. 

Das tut allen gut! DARAUF kann 

man getrost vertrauen!  

NÄHE kommt von annähern. Das 

dauert Zeit. DOCH SEINE ZEIT 

nehmen wir nicht in Anspruch, weil 

diese MIT HINTERHALT, List und 

Vernichtung zu tun hat ð IMMER!  

SIE IST WICHTIG, immer wieder 

nur SIE! Die Erde bleibt unser 

ZUHAUSE und diese nur 

vermochte uns schon damals alles 

zu geben! Es war nie einfach 

MENSCH ZU BLEIBEN in all den 

schwerwiegendsten Zeiten und 

nun schon gar nicht, WO 

BEKANNT WURDE, was uns alles 

verschwiegen und vorenthalten 

worden ist! DIE NATUR braucht 

uns keine Informationen geben 
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und wir dieser auch nicht ð 

WEDER SCHRIFTLICH noch 

mündlich! Dies ist nur wichtiger 

und wichtiger geworden, WEIL 

EBEN NICHTS NATÜRLICHES 

MEHR VORHANDEN SEIN 

DURFTE, weil ăDER PLANò sonst 

nicht erfüllbar ist! Doch Menschen 

brauchen keine Pläne und sind 

auch nicht als PLAN 

ERFÜLLENDE anderen zu 

Diensten! Auch wenn das ð wie 

auch in dem von uns genutzten 

Buch zur Verdeutlichung 

ăLieselotte und ihr Ritterò zur 

Sprache gekommen ð SO ALLZU 

LANGE möglich war oder 

ermöglich wurde, zeitigt das nicht 

EIN MUSS oder EIN SOLL! Die 

Zeiten änderten sich allzu oft 

immer wieder hin zu Diäten oder 

dem Gegenteil oder DEM 
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VERSCHLUSS von Därmen und 

Rohrleitungen oder DEM 

ABBINDEN von Gefässen und 

Organen! Man kann Firmen 

fusionieren lassen und auch 

Menschen zusammen binden, DIE 

DENEN DIENEN, die immer nur 

ans eigene Wohl gedacht! Und das 

stimmt immer genau nur so! 

ES IST AUCH IN LIEBE GENAU 

SO, dass die Familien in Liebe nur 

zum Eigenwohl leben, nur nutzen 

diese nicht andere aus! In unserer 

Zukunft sorgt allein der Garten 

(DIE GESAMTERDE) für das 

Gesamtwohl alles. So hat jede 

einzelne Familie stets das zu dieser 

Familie passende und es gibt nie 

mehr Notstand oder Neid oder 

Eifersucht! WIE SCHÖN ES 

EINMAL WAR? Jeder würde es gern 
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erfahren wollen! Doch wozu, wenn 

es stets DISKUSSIONEN und 

WOHL- UND UNWOHLSEIN 

auslöst und STREITIGKEITEN ð 

also all das, was DIE WOGEN nie 

glatt werden ließ und absolutes 

WOHLBEFINDEN! 

Wir wissen WER WIR SIND und 

wo wir noch sein müssen! WIR 

WISSEN, dass wir nicht aus den 

Verhältnissen stammen, in die 

hinein wir geboren wurden in 

diesem ăNICHTLEBENò. Wir hªtten 

sehr viel mehr erreichen können 

beruflich und finanziell UND DAS 

WÄRE BERGRÜSST UND 

GEWOLLT WORDEN! Doch es 

ging eben in diesem Leben NIE 

DARUM! Es ging all die Jahre UM 

UNSER ERWACHEN, weshalb wir 

dieses kostbare Leben erhielten: DIE 
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RETTUNG DER ERDE UND DER 

MENSCHHEIT aus der absolut 

katastrophalen und chaotischen 

Notsituation! NUN SIND WELT 

erkannt und ERDE ALS 

LEBENSRAUM! Eine absolute 

Trennung DER ANSICHT! Eine 

absolute Trennung von MEINUNG 

und WISSEN DURCH WEISHEIT! 

Dies kann nie mehr Veränderung 

erhalten! Und so kommt draußen 

gerade wieder die Sonne! So mögen 

wir es derzeit am liebsten, weil wir 

nur dieses WECHSELNDE kennen 

und uns dann an dem 

BOGENARTIGEN FARBgebilde 

freuten durch Regen und Sonne! 

EINE SPIEGELUNG von 

ETWASé wer wªre auf soetwas 

gekommen? UND WER 

ERINNERT die Vielfalt von Farben 

und Früchten im einstigen 
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Paradies und deren Qualität in 

Geschmack und Form und 

Weichheit und Wärme? Es ist ein 

wenig DAS FRÜCHTEANGEBOT 

DER FEINKOST. Doch das ist eben 

von überall her. IM HEILIGTUM 

EDEN brauchte es keinen 

TRANSIT, EX- und IMPORT! Alles 

zerstört ð EINFACH SO!  

ALS EINST LEBENDE ist all das 

kaum zu ertragen! Vorher war uns 

das nicht bewusst, AUCH NICHT 

UNSERE BESONDERHEIT! Doch 

nun können und dürfen wir es 

nicht mehr verleugnen, WEIL NUR 

DAS UNS SCHÜTZT! Immer 

wieder wird uns GEKOCHTES 

angeboten und vielerlei sonst. ES 

SCHADET UNS NICHT und doch 

verzichten wir lieber!  
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WIE WUNDERSCHÖN MILD und 

FEIN das Wetter war, hat man 

immer mehr im Gespür! MAN 

WILL NICHT MEHR, sondern 

empfängt ð so immer mehr auch 

SICH SELBST ALS MENSCH in 

LIEBLICHKEIT und REINHEIT! 

Und immer mehr kommt das 

Gespür FÜR BESONDERHEIT du 

wie wichtig dafür RUHE IST! Man 

kann all das nicht erzwingen, SO 

WIE SICH AUCH DIE NATUR 

NICHT BEZWINGEN LÄSST! 

Hätte man lieber von all dem früher 

gewusst und gesprochen und 

losgelassen ð WIE VIEL REICHER 

AN GLÜCK UND SCHÖNEN 

LEBENSMOMENTEN wären wir 

dann alle schon! 

KRIEGSVERBRECHEN AN 

MENSCHEN sind ebenso 

schwerwiegend, wie der stets 
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zerstörte LEBENSRAUM! Kein 

Haus und keine Wohnung kann je 

SO TRAUMHAFT SEIN, als dass 

es sich je gelohnt hätte, 

QUADRATKILOMETER WEISE 

Möglichkeiten für FRISCHE KOST 

wegzunehmen, DIE SEELE UND 

KÖRPER DRINGEND 

BRAUCHEN! 

Was nun tun mit DEN 

STRASSENNETZEN und 

BUNKERN und KLÖTZEN und 

HÄFEN für Autos, Schiffe und 

Flugkörper? WOHER NEHMEN, 

was man wollte und wieder verlor? 

WOHIN GEBEN, das, was man 

gestohlen? 

Wir können keinerlei konkrete 

Fragen beantworten, die 

Einzelschicksale betreffen ODER 

DIE DER DÖRFER, STÄDTE, 
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LÄNDER! Es geht UNS NUR UM 

DIE GESAMTNATUR und deren 

Geschöpfe, DIE FÜHLEN! Und so 

geht es uns nur UM LIEBENDE, 

die einander gehören, WILL DAS 

NUN EINMAL SO IST! Also hat 

niemand das Recht, einen 

Menschen zu beanspruchen oder 

festzuhalten, wenn dieser nicht 

glücklich ist! DOCH 

PROGRAMMIERTE und 

FERNGESTEUERTE haben keine 

Möglichkeit noch zu realisieren, 

das sie NICHTS MEHR SPÜREN 

und dass sie wie Roboter 

funktionieren ð SO SIND AUCH 

POLITIKER und ARMISTEN und 

HANDELSTREUE. Denn 

Menschen SEHNEN SICH IN 

GANZ NATÜRLICHER WEISE 

nach LIEBE und FREIHEIT! 

Freiheit ist nicht gleichbedeutend 
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mit FREIZEIT, denn diese bedeutet, 

dass es noch etwas anderes gibt, als 

FREIE Zeit! Also müssen wir auf 

KORREKTHEIT von Sprache 

achten. ORIGINALE UND KOPIEN 

sind ein und dasselbe 

SCHLECHTE UND BÖSWILLIGE! 

Daher bleiben wir BEIM 

EINZIGARTIGEN! Das gehört 

ABSOLUT nur zum Leben! Leben 

bedeutet, dass IMMER WIEDER 

ETWAS NEUES, 

WUNDERBARES, ERFÜLLEND 

MIT FREUDE oder zur Freude 

entsteht. Dies ist jedoch NICHT AN 

ERWERB oder KÄUFLICHES oder 

VERKÄUFLICHES gebunden! 

Noch nutzen wir TÄTIGKEIT, um 

uns wohl zu fühlen und das 

GESPÜR für unsere innere 

Lebendigkeit zu haben! DOCH ES 
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IST FALSCH, sich daran binden 

zu lassen, um sich WERTVOLL zu 

fühlen! DENN: Der Mensch ist im 

höchsten Lebenssinn nur 

Empfangender in 

ZWEISAMKEIT! Um alles 

kümmert sich die Erde und dies in 

einer Weise, WIE DAS NOCH NIE 

MENSCHEN KONNTEN! Nichts 

kann j e besser sein, ALS DIE 

FRISCHEN KÖSTLICHKEITEN 

frisch vom Baum und den Quellen. 

So sind dann auch MENSCHEN 

QUELLENé da reicht schon ein 

spontanes, überraschendes 

LÄCHELN! Doch lassen wir uns 

nicht mehr hinführen ZU ALL 

DEN FEHLERHAFTEN und 

FALSCH ÜBERRASCHENDEN! 

DENN: Harmonie bedeutet 

VOLLKOMMENHEIT! Und die 

Natur hat nun einmal NICHTS 
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FALSCHES 

HERVORGEBRACHT, als man 

noch nicht selbst Hand anlegte 

UND ETWAS WOLLTE, wofür 

nicht WEISHEIT GEGEBEN oder 

ZEIT ES ZU EMPFANGEN! DIE 

NATUR SELBST hat nie 

Fehlerhaftes erzeugt. Solcherlei 

existiert nur vorübergehend ð so wie 

die, die eben NICHT 

VOLLKOMMENHEIT IN SICH 

HALTEN ALS ZIEL und 

Unsterblichkeit!  

So erklären sich UNANGENEHME 

GEFÜHLE, wenn in unseren 

Wegen GEBRECHLICHE 

erscheinen, weil dies NICHT ZU 

UNS ALS MEN SCHEN gehört! 

Doch weil sich das immer mehr 

häufte ALS ANTWORT, sagte 

man: DAS IST NORMAL und 
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band und an Untersuchungen und 

Kontrollen und 

KRANKHEITSERFINDUNG und 

BEHANDLUNG und Technik zur 

Ablenkung! Immer hoffte man 

noch, DEN KERN DER STÖRUNG 

ZUFINDEN, um die zunehmende 

Zerstörung zu verhindern und um 

all das nicht mehr mit ansehen zu 

müssen, begann gewollte 

Zerstörung VON 

DEFORMIERTEN, jedoch auch die 

Zerstörung derer, DIE NOCH 

WUSSTEN, was sie taten und 

warum!     

FÜR UNS scheint alles viel zu 

lange her und wir tun OHNE 

NACHZUDENKEN oder zu 

grübeln, WEIL ER DA IST! WER 

ER IST, hat nichts mit Gott oder 

Staat oder Kirche oder König oder 
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sonstigen OBERHÄUPTERN zu 

tun, die MACHT SPIELTEN, um 

Kleinheit und Unsicherheit zu 

überspielen! 

Wir gehen auch heute wieder nach 

draußen und gönnen uns 

SCHÖNE ZEIT! Die Seele braucht 

das! Eigentlich ist DAS LEBEN 

ohne Buch viel wunderschöner UND 

DOCH WURDE UNS DAS BUCH 

GEBRACHT, um hilfreich zu sein 

allen, DIE AHNUNGEN HATTEN 

und denen all das WICHTIGE UND 

GUTE über Nacht genommen 

ODER DURCH GESPRÄCHE 

ausgeredet! Durch all die Zeiten 

hinweg, GAB ES NIE EINE 

ZEITMASCHINE, in die man sich 

hätte hineinsetzen können, UM IN 

VERGANGENHEIT ODER 

ZUKUNFT ZU REISEN, um 
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etwas in Ordnung zu bringen dort, 

wo etwas falsch gemacht wurde oder 

etwas HINEINZUBRINGEN IN DIE 

ZEIT, die irgendwann kommt! Das 

war nie möglich und wird nie 

möglich IN NATÜRLICHER 

SICHT! Man hat vieles erschaffen, 

UM DIE MASSEN mit Fantasien 

und Illusionen zu beschäftigen 

und an Häuser zu binden und 

FAHRENDES und FLIEGENDES 

und TAUCHENDES und 

SCHWIMMENDES! Das war so, 

UM DIE NATUR GEFÜGIG ZU 

HALTEN. Das ging soweit, weil 

niemand mehr ALLES 

NATÜRLICHE in gesunder Weise 

erhalten und in sich halten konnte 

und somit ABGESCHNITTEN 

WAR von allem heilsam 

Gesunden! Und so wurde die Natur 
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ausgenutzt UND UNSER RUF 

BESCHMUTZT wieder und wieder!  

NUN WIRD ES ANDERS und 

Freunde braucht es NIE MEHR ð 

nicht einmal einen! Alles wurde 

ÜBERSTRAPAZIERT ð das wie 

eine STERNSCHNUPPE sein 

sollen oder wollen ODER NUR 

EINE HAND, die etwas tut bei oder 

mit uns (UNSICHTBAR oder mit 

der Eigenené). IHR ALLE 

WERDET ERINNERT SEIN viele 

viele Male! Menschen sind anders! 

DAS GUT SEIN UND BLEIBEN 

und die lieben Grüße und Wünsche 

sind ABSOLUT 

ÜBERBEWERTET! Denn wo Hilfe 

NÖTIG IST, nützten noch nie 

THEORIEN oder solcherlei 

GRÜSSE UND WÜNSCHE durch 

Dritte oder Ferne! 
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MENSCHEN BRAUCHEN NÄHE 

ALS MENSCHEN. Und Menschen 

sind wir DURCH UNSEREN 

KÖRPER! Wärme erhält der 

Mensch in Liebe also DURCH DEN 

KÖRPER, den wir auch selbst 

haben UND IN DEM WIR DIESE 

SPÜREN! Was nützt eine Stimme 

von einem TONgerät? WAS 

NÜTZEN ALL DIE 

SORGENGESICHTER, die nicht 

mehr erkennen, WIE GUT ES UNS 

und wie schlecht es denen geht, DIE 

STETS DAS FALSCHE SAGEN 

und ANNEHMEN MÜSSEN von 

Stellen, die sie nie realisieren 

konnten. EINE MUTTI ist nicht 

UNSERE MUTTER NATUR! Diese 

hatten noch nie das GESPÜR für 

uns und unsere besondere Gaben 

UND WIE UNWESENTLICH 

ESSEN UND TRINKEN DANN 
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SIND, wenn unsere Seelen 

verbunden sind und gerade GANZ 

WICHTIGES EMPFANGEN FÜR 

DAS WOHLERGEHEN ALLER 

MENSCHEN! 

ES IST GERADE DAS DAS 

UNFASSBAR BÖSE DER 

GEWALT, die man uns als etwas 

LIEBES ODER KÜMMERNDES vo 

Augen führte und führt: DAS 

PROGRAMM DER ROBOTER, 

welches Liebevolle und Besondere 

aufspürt und ausspioniert, UM 

ALL DAS AUFZUHALTEN, was 

uns wieder zu MENSCHEN werden 

lässt! 

STOP and GO! Gehe lieber, bevor es 

zu spät wird. BLEIB LIEBER MIT 

UNS!  
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Wir haben so ziemlich alles 

MITERLEBT und ausgelesen und 

WIEDER LOSGELASSEN! Alles 

geschieht für uns? Alles kein 

Problem? Nun, wir wünschen allen 

EIN FROHES WIEDERSEHEN 

mit denen, die das wirklich GUTE 

spüren und wollen. DAS HAT NUR 

MIT SEELE UND NATUR ZU 

TUN! Ohne diese bleibt der Mensch 

sich stets fern UND DAHER 

UNERKANNT IHR UND IHM ð 

Erde und Sonne und somit DEM 

GESAMTLEBEN FREMD! 

Wir wurden Zeit unseres Lebens 

einer Fremdbeeinflussung 

ausgesetzt wodurch wir nie in die 

Möglichkeit kamen, wirklich frei 

zu leben UND SO DAS 

ERBLÜHEN ALS MENSCH mit 

diesem einen ZU UNS 
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GEHÖRENDEN anderen Menschen 

zu erleben und in diesem STETS 

SEIENDEN LIEBESSTROM und 

den FRÜHLING BRINGENDEN 

Erdengarten zu bleiben! Es war nie 

mehr möglich UND IST ES 

ABSOLUTE GEWISSHEIT, das 

alle Unmöglichkeit ausgeschlossen 

ist UND SO AUCH ALLE 

MÖGLICHKEITEN, die das 

absolute Leben unmöglich gemacht 

hatten! 

WIR SIND MENSCHEN DANN, 

wenn wir uns unserer 

ABSOLUTEN QUALITÄTEN UND 

BESONDEREN 

EINZIGARTIGKEIT gewahr 

wurden und so DIESEM LEBEN 

verpflichtet bleiben, was erst 

sichtbar werden ließ und lässt, was 

in uns gegeben worden war! 
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DIESES GEGEBENE vermehrt sich 

durch all das, WAS WIR 

ERLEBTEN und überlebten und 

FÜR DAS LEBEN nun nutzten 

und geben! 

WIR gehören unserer MUTTER 

ERDE und so UNS NUR! Wir 

reden nicht lang oder lieber gar 

nicht! DENN: Wenn wir uns 

ansehen, WISSEN WIR! Wir tun 

lieber jetzt, ALS SPÄTER MIT 

ANDEREN! Wir sind Genießende 

und TRÄUMENDE in SEINEM 

SINN! Alles macht Sinn!  

NOCH sind auch wir in diesem 

ăSINNLOSEN 

RECHTFERTIGUNGSPROGRAM

Mò zu dem man uns gleichzeitig 

sagte: Du musst dich nicht 

rechtfertigen und du musst nichts 

TUN! FERTIG sind wir erst dann, 
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wenn NIEMAND mehr über andere 

sich erhebt und glaubt zu wissen, 

was andere brauchen und sich oder 

etwas aufdrängt! DAS KLOPFEN 

und das NICHT WARTEN AUF 

DAS ăHerein!ò oder ăJa, bitte?ò ist 

schone in Zeichen einer 

NICHTZUGEHÖRIGKEIT zu 

unserer EDLEN GESELLSCHAFT! 

Ob man es nun hören mag oder 

nicht oder annehmen mag oder 

nicht!  

 

ES SIND SCHON DIE, die derlei 

Etikette und FEINGESPÜR hatten 

und brauchen! Doch UNS IN 

DIESER FEINSINNIGKEIT 

bemerkt man nicht. WIR SIND 

ACHTSAM und LEISE! Das ist 

etwas, WAS AUCH GENUTZT 

WURDE für ganz viel BÖSES! 

Doch wir sind eben nun NUR FÜR 
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DAS GUTE GEBOREN und 

konzentrieren uns daher auf diese 

EXQUISITEN SEITEN unserer 

Sorte Mensch, die die Sonne 

liebhaben und alle 

HERRLICHKEIT DER 

NATURSCHÖNHEIT! Was immer 

man auch mit uns tat: UNSERE 

HERKUNFT bermerkt man an zu 

Vielem! DOCH NUR MENSCHEN 

AUS UNSERER HEIMAT 

bemerken all diesé so wie ein 

Lächeln, welches man NUR NOCH 

DENEN SCHENKEN MAG, die 

derlei als Berührung ð wie ein 

Streicheln ð in sich spüren! JA 

MAN MÖCHTE ALLE ZEITEN 

EINSAMMELN, die man mit 

FALSCHEN verbringen mºchteé 

all die schönen Anblicke, die diese 

von uns hatten, UM DIESE MIT 

NACH HAUSE ZU NEHMEN 
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UND DENEN ZU GEBEN, die uns 

immer und überall und in allen 

Umständen erkennen und retten 

würden UND IMMER HELFEN 

MIT DEM RICHTIGSTEN, ohne 

überlegen zu müssen! WIR 

HÄTTEN UND HABEN IN DER 

ZUKUNFT immer für einander 

Zeit und NEHMEN UNS 

WICHTIG, weil man nur so LEBEN 

und LIEBE in richtigster Sicht als 

das annimmt und wertschätzt, was 

es ist: EINZIGATIG und 

UNKOPIERBAR! Und das bedeutet 

auch, dass wir es anderen nicht 

nahe bringen können oder etwas 

von uns geben, was ihnen dasselbe 

oder ähnliches Glück bringt! ES 

SIND ALLES LÜGNER, die sagen: 

WIR KÖNNEN FREMDEN 

HELFEN! Alles ist nur Blindheit 

und Fortführen von der Wahrheit! 
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EIN STREICHELN von einem 

Fremden ist nicht dasselbe, wie vom 

eigenen Vater! Eine FRAU vermisst 

den EIGENEN, FRÜHEREN 

BRUDER und diesen EIGENEN, 

FRÜHEREM PARTNER! Und so 

geht es in diesen Zeiten auch den 

Mªnnerné! ES GIBT KEINEN 

ERSATZ FÜR DIESE 

MENSCHEN! NIE MEHR folgen 

wir Ideen anderer, die immer wieder 

NUR INS GESCHÄFTSLEBEN 

FÜHREN und das macht all das so 

GANZ BESONDERS 

EKELHAFT! 

Jeder Anruf IST 

MENSCHENUNWÜRDIG! Wenn 

ihr alle es nur bemerken würdet, 

WEM UND WAS IHR DIENT! Doch 

es ist sinnlos, darüber zu reden oder 

auf andere Weise darauf 
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aufmerksam zu machené 

EINSAME SIND WIR NICHT 

MEHR und allein sein ist in der 

jetzigen Situation auf der Erde IN 

LIEBE FÜR DAS LEBEN wichtig 

und notwendend. DAS HAT MIT 

DEN ZEICHEN DER MUTTER 

ERDE ZU TUN, die diese uns nur 

dort geben kann, wo wir ständig 

sind UND AUCH UNSERER 

SICHERHEIT und so eben auch mit 

der RUHE, DIE UNSERE SEELE 

BRAUCHT, um den 

SYNCHRONIZITÄTEN DER 

INDUSTRIE und der IM 

AUFTRAG HANDELNDEN zu 

entkommen und somit allem, was 

uns von UNSEREM LEBEN 

abhielt und uns als GETRENNTE 

dort bekannt sein liess, wo man 

Liebende besser zusammen hätte all 
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das bewirken lassen, WAS NUR 

FREUDE BEWIRKT! 

GESETZE ð auch die 

ăNATURGESETZEò wurden 

allumfänglich erschaffen, UM ZU 

UNTERDRÜCKEN und Freiheit 

für immer unmöglich zu machen! 

UND DOCH IST ES NICHT 

GELUNGEN! Alle 

Herausfindungen sind UNSINNIG 

und absolut UNWÜRDIG, solcherlei 

Menschen unter die Nase zu halten, 

DIE WISSEND SIND! WERDET 

EUCH DIESER DUMMHEIT 

bewusst und hört einfach auf! 

Dann geschieht schon das Gute! 

Kommen wir nun zum BUCH 

ăLieselotte und ihr Ritterò und 

unserer Arbeit damit, um zu 

zeigen, WAS DENKER für die 

Materiell ausgerichtete Welt 
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verschieden zu denen macht, DIE 

FÜR DIE LIEBE LEBEN UND 

EMPFANGEN! 

ăé jetzt tut es not, den Verstand 

zusammenzuhalten und die tolle 

Sache ordnungsgemäß zu 

überdenken: entweder bestätigt sich 

die Kenntnisé entweder sie kennt 

miché oder sie kennt mich nicht.ò 

Es ging hier um eine simple Frage 

von Lieselotte. ER ist ein Enkel von 

einer SAGENUMWOBENEN 

BURG, von der nur noch Steine 

übrig sind. Er ist Chauffeur für 

ihren Vater und manchmal die 

schöne Lieselotte und war 

OFFIZIER und auch ein BARON 

VON und war IM 

KRIEGSDIENST, nachdem er 

nichts mehr besaß! IM GRUNDE 

IST ER EIN ZEITGENOSSE, den 
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wir ABSOLUT ABLEHNEN 

MÜSSEN! Denn hätte es nie die 

gegeben, DIE BURGEN 

BRAUCHEN oder in den Krieg 

ziehen, UM ANDERE ZU 

BEFEHLIGEN, MENSCHEN ZU 

TÖTEN und daher DIE SEELE zu 

belasten, wären wir vielleicht längst 

schon wieder HEIL UND GESUND 

IN DEM LEBEN, in dem die Liebe 

alles ist UND ZEIT IN EINEM 

LANDIDYLL! So war dieser nicht 

aufrichtig und machte sich also 

DERLEI GEDANKEN! Doch WER 

IST SOLCH EIN HERR? Was 

könnte Lieselotte über ihn wohl 

HERAUSFINDEN? Dieserlei 

ăDENKENò oder ă¦BERDENKENò 

ist das, was uns allen geschehen 

war und geschehen musste, um die 

List und Tücke DER MACHT zu 

begreifen und uns mehr und mehr 
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UM UNS UND UNSER WOHL 

UND UNSER WUNDERLAND 

ERDE zu kümmern. JETZT 

müssen wir uns EINMAL UM DIE 

ERDE KÜMMERN. Diese kann 

sich nicht allein befreien von all der 

Technik und den AGGRESIV 

GEWORDENEN! Dieses 

EMOTIONALE ist eine absolute 

Übersteuerung DER 

REGELUNGEN, die man den 

Menschen und deren gesunden 

Körpern angetan hat(te). DAS 

konnte damals, als Bruno Gröning 

WAHRHEIT BRACHTE. Noch 

keiner begreifen. NUN IST ALLES 

ANDERS! Das Radio hielt er nicht, 

dass wir RADIO HÖREN oder 

Radio werden, SONDERN DASS 

WIR UNS unseres PRÄZISE 

WIRKENDEN WUNDERWERKES 

Menschenkörper in der Natur MIT 
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DER ERDE wieder bewusstwerden! 

Und das braucht RUHE und das 

sich einlassen WOLLEN! Dafür 

braucht es DEN GANZEN 

WILLEN, um ganz eingelassen zu 

bleiben auf das Erlöstwerden, damit 

aller DRECK von uns genommen 

ist und bleibt und ALLES 

ABGELÖST WERDEN KANN von 

allen Menschenschicksalen, was 

noch Anlass bieten könnte FÜR 

ETWAS! 

Es ist 4:22 am Nachmittag! 

Könnten wir UHRZEIT nicht in 

Zahl en angeben, hätten also nur 

die Ansicht einer Sonnenuhr oder 

DAS GEFÜHL FÜR ZEIT ODER 

LICHT oder ein Zifferblatt nur mit 

Strichlen, könnten wir das hier gar 

nicht angeben! ZEIT kann jedoch 

IN DER WELT SEHR 
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BEDEUTSAM SEIN und Zahlen 

ohnehin. Wir leben jedoch darauf 

hin, dass ALL DAS 

ABGESCHALTET WIRD, weil man 

erkennen muss, dass alles IN DER 

WELT keinen Sinn mehr ergibt 

UND DAFÜR DAS MENSCHSEIN 

AUF ERDEN mit diesem 

HARMONISCH TIEFEN SINN den 

EINZIGEN!  

Wir waren bei Ziegers. Es tröpfelte 

hin und wieder. Deshalb waren die 

MEISTEN drin und wir allein 

draußen an der frischen LUFT ð 

meistens! Wir haben wieder 

Orangensaft getrunken und heute 

dazu zwei Macarons (PISTAZIE ð 

besonders delikat und Apfel) und 

eine Schale Sahne! Wenn man 

sonst auf MATERIELLES 

verzichtet, ist es schön, sich 
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solcherlei zu gönnen UND DAS 

ZEICHNEN und Kärtchen 

Schreiben und Gedanken 

aufschreiben dort zu tun, WO 

MAN SICH WOHL und 

WILLKOMMEN FÜHLT! Wir 

fühlen uns wohl derzeit dort, wo wir 

Ruhe haben und keine Gespräche 

und keine Masken, so gut es geht. 

WIR HABEN JA KEINE und das 

bringt UNS ALS FAMILIE 

ANDERS stets und ständig in 

anhaltende Freude! ES GEHT! WIR 

SCHAFFEN DAS! 

Da saß eine wirklich angenehme 

jüngere Frau mit strahlendem 

Blick, doch dieser galt einem, DER 

ABSOLUT NICHT ZU IHR 

PASST! GAR NICHT! Und doch 

tut sie das, was MENSCHEN ð so 

sie nicht FREMDGETEUERT 
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ÜBER PROGRAMMIERER ð 

niemals tun würden. UND WEIL 

DER UNTERSCHIED SO KRASS 

WAR, viel es uns auf und 

Lonjuschka NIMMT ES AUF! Was 

das bedeutet? HERAUSfiltern aller 

Programmierungen, 

PROGRAMMIERER und Ort DER 

AUSSENDUNG und 

FREMDFÜHRUNG! Wir leben 

mehr als Mensch, als je zuvor und 

GEBEN HILFESTELLUNG 

gemeinsam mit Mutter Erde, um 

die Erlösung für ALLE UND 

ALLES vorzubereiten und so 

UNSER GESAMTGLÜCK! 

So sind wir in Ruhe geschlendert 

und BEMERKEN JEDOCH 

KONKRETE AUGENBLICKE, wo 

DIE PROGRAMMIERER und die 

STATISTEN uns und Menschen 
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überall ZU FALL BRACHTEN ð 

körperlich und IM 

GESAMTLEBEN! Stufené und 

NÄSSE und GLÄTTE ð damit es 

nicht auffällt und man auch von 

UNGESCHICKLICHKEIT und 

daher Unfall ausgehen kann UND 

ES FÜR DIE VERSICHERUNGEN 

immer die Möglichkeit DER 

ZAHLUNGSVERWEIGERUNG 

gibt, weil DER FALL nicht 

eindeutig ist! NA SO ETWAS! 

Also wirkliché ZAHLUNGEN 

EMPFANGEN und dann etwas in 

Zweifel ziehen, wenn es darauf 

ankommt, MENSCHLICH ZU 

SEINé Da lassen wir es doch lieber 

gleich und bewegen uns GANZ IN 

RUHE und werden immer 

achtsamer in unserer 

WAHRNEHMUNG und im 

Annehmen, DAS DIE WELT und 
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das MENSCH SEIN IN LIEBE 

AUF DER ERDE Und FÜR DIE 

ERDE unvereinbar sind und waren 

und bleiben! 

ES IST WIE DAS: Wer hat etwas 

davon, dass 

WÄRMEUNTERSCHIEDE DA 

SIND? Das ist eine ungewöhnliche, 

jedoch absolut entscheidend 

wichtige Frage! Die Antwort bleibt 

stets gleich: MONOPOL ANGST 

verbunden mit Macht und Geld! 

Wenn man nicht weiss, WIE DER 

GARTEN EDEN EINST WAR und 

wie darin nur der Mensch UND 

SOWIESO DIE LIEBENDEN und 

so auch sowieso die Familie als 

ETWAS GANZ FEINES UND 

EINZIGARTIGES und so eben die 

stets gleichmäßigen und stets nur 

guten Wetterbedingungen, kann 
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nicht WAHRHEIT FÜHLEN oder 

die Weisheit der Erde empfangen! 

DENN: Wir hier im Jetzt kennen es 

ja nicht anders. MANCHE vielleicht 

zeitweise schon, DOCH DAS IST 

ES: Wir wollen nicht zeitweise 

GLÜCKSMOMENTE, sondern 

wieder ERDZEITLICHE HÖHEN 

IM LEBEN, die andauernd sind! In 

gewisser Weise sind wir 

mittendrin, da wir ja NUN 

WEISHEIT EMPFANGEN und mit 

unseren ERFAHRUNGEN 

ABGLEICHEN und diese ð ohne 

Statistiken und Analysen und 

Apperaturen ð ALS WAHR 

EMPFINDEN UND 

ANERKENNEN! Unwissende 

können ABSOLUT WISSENDE 

SEIN, wenn LIEBE in sie fließt 

und diese SO WIE WIR all das 

erinnert erhalten, WAS ABSOLUT 
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WICHTIG UND DAHER RICHTIG 

IST! Immer dann, wenn LEBEN 

zerstört oder in der Qualität 

gemindert wird, IST STETS DAS 

MONOPOL FIRMA im Spiel und 

daher KEINE MENSCHEN! 

WAS DAS WECHELBAD ð auch 

ohne Chemie ð ausmacht, weiß man 

sehr genau. WIR HABEN UNS 

MIT DERLEI NIE NÄHER 

BESCHÄFTIGT und wissen 

dennoch! WASSER ist das, was 

ZUM LEBEN GEHÖRT und 

dringend gebraucht wird. DIE 

CHEMIE SPRICHT VON H zwei O 

ð man könnte auch sagen: Zwei, 

die im Himmel leben wollten UND 

AUF NULL HERUNTER 

GEDROSSELT sind sie immer 

genau dort gelandet, WO DAS 

LEBEN NUR SEIN KANN: Auf 
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der Erde! Man kann WASSER 

NICHT KÜNSTLICH 

HERSTELLEN! Und doch hat man 

es versucht! Man kann LUFT nicht 

künstlich herstellen. UND DOCH 

hat man es versucht. MAN KANN 

BESEELTES, VOLLKOMMENES 

LEBEN nicht herstellen. Und doch 

hat man es versucht! Man wird 

durch stehlen nicht reich oder 

glücklich. UND DOCH HAT MAN 

ES GETAN ð wieder und wieder! 

MAN KANN NICHTS 

SCHÖNERES und 

BERÜHRENDERES und Besseres 

herstellen , als MUTTER ERDE. 

Und doch hat man es gemacht ð 

ohne RÜCKSICHT, auf deren 

feines, liebliches Antlitz UND 

UNSER WOHLBEFINDEN! Das 

muss zwingend und dringend 

aufhören!  
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SPORT IST MORD! Das hörte man 

mal und konnte nicht annehmen 

oder ăJA, das stimmt!ò sagen, weil 

wir damals DIESE 

ZUSAMMENHÄNGE NOCH 

NICHT WAHRNEHMEN 

KONNTEN. Da sagte man: ăDU 

BIST NOCH ZU KLEIN, um das 

zu begreifen!ò Und auch das 

stimmt! Kinder können nicht 

begreifen in ihrer Liebe, weshalb 

man sie etwas machen lässt, was 

das Wohlbefinden schwächt UND 

DAS WESEN DIESES 

SPEZIELLEN, besonderen Kindes 

nicht zum Vorschein kommen lässt 

ð MAN SAGT AUCH GERN 

ERBLÜHEN! Das ist 

UNAKZEPTABEL! Und da wir 

wissen, dass in den Menschen DIE 

KINDER EINGESPERRT SIND, 

auch dadurch, MUSS SICH 
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ALLES ÄNDERN! Doch die 

MEISTEN sind wie Geister, die 

umherrennen und irren UND 

NEHMEN DAS SELBST NICHT 

WAHR! Hier sind wir wieder bei 

einer spannenden Beachtungé 

DAS NIEDERE und das HÖHERE 

SELBST! Das GRÖSSERE muss 

das KLEINERE so wahrzunehmen 

wissen, DASS ES SOWOHL DEM 

KLEINEN, als auch dem Großen 

absolut gleich GUT GEHT! NUR 

SO IST HARMONIE MÖGLICH! 

Nun war das jedoch meist 

umgedreht: DIE KLEINEN achteten 

darauf, dass es DEN GROSSEN 

bestens geht UND VERLOREN 

DABEI ALLES oder mehr und mehr 

ð meistens DAS LEBEN! Und auch 

das ist nicht richtig! Und wie es es 

denn nun: GIBT ES EIN SELBST? 

In der Welt ja, das können wir ja 
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nun nicht verleugnen, denn es 

wurde ja niedergeschrieben, DAMIT 

MANCHE SICH ALS HÖHER 

WAHRNEHMEN. Und Millionen 

haben derlei gelesen UND WAREN 

NUR NOCH Verirrte und Verwirrte. 

UND GLEICH WOHL ist es denen 

nicht gegangen. ALSO KANN ES 

NICHT RICHTIG SEIN! SO IST 

DIE WELT chaotisch und alles 

relativ! DAHER IST ES NUR EIN 

WIEDER NICHT 

FUNKTIONIERENDES 

LEBENSMODELL, was nicht 

guttut und daher ABSOLUT 

ÜBERHOLT wurde ð man kann 

auch sagen überrundet. So nennt 

man das im Fachjargon! 

DIE MENSCHEN, die Eins mit der 

Natur wieder sind, mochten in den 

Jahreszeiten, was man als 
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VORTEILHAFT anpries und 

zahlten VIEL LERHGELD für all 

das UNGUTE und daher Falsche! 

Die Menschen bleiben nicht stehen, 

nur weil die meisten etwas anders 

sehen oder gar nicht! Wir können 

nicht alle 

Witterungsmöglichkeiten geben, so 

wie wir auch nicht alle 

Eventualitäten von 

Schicksalswegen oder ð wirren 

kennen können als Mensch. DOCH 

MUTTER ERDE KENNT ALLES 

und was diese an 

AUFBAUARBEIT LEISTET in 

Natur und Mensch, IST 

BEKANNT! ES WÄRE DUMM, 

das zu leugnen! Und so ist es auch 

dumm, SICH GEGEN STETS 

ANGENEHMSTES WETTER ZU 

WEHREN! Es dauert ein wenig, 

SICH UMZUSTELLEN oder 
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einstellen zu lassen für das dann 

Bessere! Doch wie einfach das FÜR 

GELD UND MACHT GEHT, hat 

man ja über all die Zeiten ansehen 

müssen und da ging es ja auch. 

ALSO KANN MAN DOCH NUN 

DIE TECHNOLOGIEN DAFÜR 

NUTZEN, dass alles nur noch 

FÜR DAS GESAMTWOHL 

eingesetzt wird und EINIGEN 

braucht man sich nicht mal mehr, 

DA DER ZENTRALRECHNER ja 

ohnehin das ăMITTELNò und 

ăERMITTELNò f¿r Analysen rings 

auf der Welt kennt und nutzt und 

so auch DAS FISHING und PUSH 

UP and down! 

DIE, die inzwischen RAUS sind 

aus all dem UNFASSBAREN, 

wissen, WAS WAS BEDEUTET 

und brauchen keine extra 
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Bedeutsamkeit mehr für 

Irgendetwas! 

Wir hatten kurz die Idee ein Stück 

von der feinen Pizza am 

MARKTPLATZ mitzunehmen 

und ließen es dann doch. EIN 

MOMENT und man freut sich 

darüber hinweg zu sein. EINE 

FRAU hatte gerade ein Stück 

bekommen und SO WAR ES GUT! 

So erinnert sich SPRACHE in 

einem Glücksbrief: MAN 

BRAUCHT ES NICHT SELBST 

und freut sich für die anderen! 

UND DAS HAT MAN 

ÜBERTRIEBENERMASSEN 

ausgenutzt ð OHNE RÜCKSICHT 

und ohne LOGIK! UND DIESES 

PROGRAMM LÄUFT FÜR DIE, die 

das anderen als ăAntwortò sandten, 

nur wird es nicht erinnert! Wir 
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wussten nichts VOM SPIEL MIT 

DEM LEBEN ANDERER und 

haben uns nie beteiligt! Wir sind 

nur die, die nun DEN MIST 

AUSFILTERN MUSSTEN und 

dies geschieht schon zum Besten! 

Wir sind nirgends dabei, was 

geschieht, WIR WISSEN NUR, 

DASS GESCHIEHT. Denn das 

Leben kann nicht aufhören! 

Nimmt man DIESE 

PROGRAMMIERUNG also ganz 

ernst ð EIN ROBOTER DER 

IRGENDWO IST UND UNS 

NICHT UNMITTELBAR MIT SICH 

HAT ð kann nicht 

WAHRNEHMEN! Also läuft das 

ANONYM ð was ja so gewünscht 

war! Und so würde das bedeuten, 

dass solch ein Mensch GAR NIE 

MEHR ETWAS BEKOMMT und 



 

102 

sich nur noch ansehen kann, was 

andere haben.  

DAS GEHT NICHT! Denn alle 

Menschen haben ganz natürliche 

Bedürnisse! Die jedoch werden 

schon viel zu lange nicht mehr 

erfüllt ð SCHON BEVOR DIESE 

PROGRAMMIERUNGEN gemacht 

und beschlossen wurden FÜR 

ERFOLG, der nie mehr endet! 

DUMME SACHEé vor allem f¿r 

die dann, die 

UNTERZEICHNENDE SIND und 

bemerken, dass nichts mehr geht 

und nichts mehr kommt und sich 

nichts mehr bewegt! WIR HABEN 

NIE UNSER EINVERSTÄNDNIS 

GEGEBEN, Probanten zu sein oder 

TEIL VON EXPERIMENTEN und 

waren so auch nie damit 

einverstanden, DASS MIT 
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UNSEREM LEBEN ODER DAS 

ANDERER GESPIELT WIRD! Also 

ist nun Aufklärungszeit ð 

WICHTIGE ZEIT FÜR 

WAHRHEIT! Analy sen hat man ja 

und gefälschte Statistiken auch 

UND VERLOGENE 

ABRECHNUNGSANSICHTEN 

AUCHé ! Mutter ERDE gibt keine 

Ruhe UND DIESE ZU TÖTEN IST 

SCHWIERIG, denn ein Herz hat sie 

nicht und den SITZ DER SEELE 

KENNT MAN NICHT und diese 

gibt ÜBERALL ZU WISSEN ð 

überall dort, WO INZWISCHEN 

MENSCHEN ERWACHTEN und 

erfahren haben, wieso und woher 

und weshalb!  

HEUTE IST IHR TAG. Es ist der 

TAG DER HERREN, die gern 

SCHULD NACH UNTEN HIN 
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ABWIEGELN oder an 

Auftraggeber oder Ausführende 

extern! ES IST DER TAG DES 

EINEN HERREN, der DIE BIBEL 

ERSTELLEN LIESS und einen 

büßen. DIESER HATTE SCHON 

ALLES AUF SICH GENOMMEN! 

Also sind dann ALLE 

UNSCHULDIG und ohne 

Schulden! OK sagen wir ð dann 

bekommen wir jedoch all das, WAS 

MAN UNS WEGEN MINUS AUF 

KONTEN SO ALLES 

ANGELASTET und angetan hatte! 

UND WENN SCHULDEN, dann 

haften nun erst einmal alle die, DIE 

DIE RIESIGE SCHULDENLAST 

DER STAATEN ERSCHAFFEN 

HABEN inkl. 

GRUNDSTÜCKENTEIGNUNG 

und KREDITLINIENsperrung ð 

also das Programm, was der 
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Allgemeinheit stets und ständig 

AUFGEBÜRDET WURDE! UND 

WENN WIR NUN DIE KIRCHE 

WEGNEHMEN, die der 

Hauptverursacher der ersten 

Glaubenskriege war UND DAHER 

RAUBÜBERFÄLLE von Land und 

Leuten, bleibt dann der Grundsatz 

DER VERFASSUNG IN 

DEUTSCHLAND: 

 

JEDEM muss ein Würdevolles 

Leben ermöglicht sein UND 

FREIHEIT!  

WAS NUN EIN LEBEN ist, WAS 

DER MENSCHHEIT die Würde 

wieder gibt, IST SO ABSOLUT 

ANDERS, dass es hierfür keine 

ENTSCHEIDUNGSfinder geben 

kann, die BEKANNT SIND! Denn 

diese ABSOLUTE LEBENSWEISE 
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kennen eben NUR DIE 

MENSCHEN, die diesen 

Seelenbund mit der Erde haben 

und über diese FEINEN SINNE 

verfügen und DIESEN 

EINZIGARTIGEN EMPFANG 

HABEN, den niemand erhalten 

kanné NICHT SO EXAKT UND 

PRÄZISE!  

ÜBER DAS STADT-W-LAN geben 

wir nichts mehr ZU UNSEREN! 

Wir wussten gar nicht, DASS 

DAS FISHING VON ALLEM 

GETANEN UND 

GESCHRIEBENEN als legal 

anerkannt ist und man das 

einfach so macht, OHNE UNSER 

WISSEN! Und das ist 

UNGEHEUERLICH, schließlich 

sind das REIN PRIVATE ð also für 

das PRIVATWOHL DER 
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MENSCHEN ð gedachte 

WISSENS- und 

WEISHEITSGEDANKEN gewesen. 

SO WAR ES GUT, dass das 

Jounalcafè SENDE- UND 

EMPFANGSPAUSE hatte und wir 

nicht an Orte gebunden sind oder 

bleiben müssen ð auch wenn wir 

schrieben, dass wir dort sitzen und 

schreiben! MUTTER ERDE IST 

GENIAL und feminin und mit 

männlich feinen Qualitäten 

ausgestattet zugleich. DENN: DAS 

IDEAL VOM LEBEN ist nur in der 

Seele der Erde auffindbar UND 

DIESE SPEIST UNS MIT ALLEM 

FÜR DIE ZUKUNFT und für das 

Jetzt Wichtige! 

WAS DAS HERAUSGEFISCHTE 

MENSCHEN BRINGT ist 

grundverschieden zu dem, was 
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Roboter daraus erkennen oder 

machen ODER WAS STUDIERTE 

BEREIT WAREN, daraus zu 

machen! DIE SEELE SAH 

BUCHSTABEN und was getan 

wurdeé doch damals wussten wir 

noch nicht DEN GROSSEN 

ZUSAMMENHANG von Empfang 

und Sendung. NUN IST DER 

VATER FIT und ONLINE MIT DER 

TOCHTER! Und so verändern sich 

BLICKRICHTUNGEN und 

ERÖRTERUNGEN und 

EMPFINDUNGEN für Wahrheit 

und WICHTIGKEIT und GABEN! 

Wir haben  heute schon wieder eine 

wunderschöne ð GANZ 

AUFGEBLÜHTE ð DUFTROSE 

aus dem Schmutz befreit. KURZ 

unters Wasser und nun kann sie 

Mutti erfreuen. Wir haben nun 
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keine Idee mehr, das nicht zu 

dürfen oder zu sollen! DIE NATUR 

BRAUCHT FREUDE, ebenso wie 

wir! Und wenn die nicht mehr 

gewährleistet ist, KANN KEINE 

GEWÄHRLEISTUNG FÜR 

LEBEN GEGEBEN SEIN! Denn die 

Erde möchte sich und ihre 

SCHÖNHEIT ebenso wenig 

VERKAUFT WISSEN, wie wir 

Menschen ð UND DOCH WURDE 

ES GETAN, wieder und wieder. 

UND DAZU SAGEN WIR 

WIEDER UND WIEDER 

ENTSCHIEDEN: NEIN! 

DAS LEBEN KENNT KEIN 

VIELLEICHT oder mal Sehen! DAS 

IST ABSOLUT UNMÖGLICH! 

Wieder und wieder ZEIGT UNS 

unsere geliebte Erde, WIE LIEB SIE 

UNS HAT und beglückt uns 
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wieder mit so vielem, WAS EBEN 

NUR NOCH UNS SO VIEL MEHR 

WERT IST! Und doch kann es sich 

ändern und doch muss es sich 

ändern und doch wird es sich 

ändern! Es hat sich ja auch bei 

CORONA gezeigt, dass man 

schnell wieder WIRTSCHAFT vorn 

anstellt, ANSTATT 

GESUNDHEIT! GELD GELD 

GELD! Wie traurig diese 

Entwicklung doch macht UND 

WIE UNSINNIG ES DOCH IST, es 

wirklich darauf ankommen zu 

lassen, MENSCHEN ZU OPFERN 

und immer die, die DIE EINZIG 

HILFREICHEN WAREN UND 

BLIEBEN! 

BRUNO GR¥NINGé wir erwarten 

Nachricht wohin er gebracht wurde 

von Paris aus UND WAS ER 
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DORT LIESS FÜR ALLE und 

Bestimmte! 

Fahren wir nun fort mit der 

BUCHBEACHTUNG von Lieselotte 

und ihrem Ritter! Das 

SCHREIBEN fällt leicht und 

macht Sinn ð REDEN FÄLLT 

SCHWER und der REDEFLUSS 

ist weg, wie der Fluss, DEN MAN 

DAS LEBEN NANNTE oder es 

verschwindet IM OZEAN DER 

ALLGEMEINEN GEWÄSSER, 

den man STILL UND PRÄSENT 

und DAS LEBEN NANNTE! Was 

immer man auch ALS DAS 

LEBEN benennen würde, ES 

WÄRE NIE GENUG, um dieses 

Wunderwerk voller Schönheit und 

Bedeutsamkeit zu erfassen. 

DAHER IST UNSERE DISTANZ 

ZU ANDEREN SO SO wichtig 
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geworden und geblieben! SO IST 

KAUM MEHR EINFLUSSNAHME 

möglich! Denn was nutzt die 

Triebisch mit ihrem KLAREN 

WASSER, zu der man kaum mehr 

Zugang hat , wenn der große 

Strom Elbe VERDRECKT und 

daher zu verdorben für EIN GUTES 

UND WERTVOLLES ERBLÜHEN 

WOLLENDES LEBEN IST. Und 

genauso IST ES MIT DER 

MENSCHHEIT! Und man LIESS 

UNS LEIDEN und denken WIR 

SEIEN ALLEIN DIE ELBE und alle 

anderen dieser KLARE BACH! 

Und wir lassen DER WELT 

JESUS, der nur irgend Einer war, 

den man SICH RAUSGEGRIFFEN 

HATTE und so auch alle Lügen 

und Intrigen und BALSAM ZUM 

KAUFEN UND EINREIBEN und so 
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eben das, WAS DER HERR 

ERSCHAFFEN! 

WIR nutzen auch noch so Einiges, 

weil eben auch WIR noch nicht 

UNSERE HEIMAT 

WIEDERHABEN und dennoch 

weitergehen und NICHT MEHR IN 

SÜNDE LEBEN, sondern diese nur 

noch beobachten UND VOM 

SPÜREN durch Lonjuschka 

geschützt sind UND DAHER IN 

BALANCE! Doch diese Balance ist 

kein Stillstand oder DIE 

NULLLINIE, die man uns gegeben 

hatte! WIR SIND MIT DER 

NATUR im Ausstausch und mit 

UNSERER FAMILIE ANDERS 

und da FÜHLT MAN FREUDE 

FÜR DAS GETANE und 

ENTSTANDENE und 

GEFUNDENE und auch all das, 
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WAS MAN FREI WÄHLEN DARF 

in einem Cafè, wo man keinen 

KAFFEE mehr trinkt oder in all 

den kleinen Lädchen OHNE 

MASKE unsererseits! Wir freuen 

uns AN DEN BLUMEN, um uns 

immer an unser einstiges LEBEN I 

GARTEN EDEN erinnert zu 

wissen. WIR BRAUCHTEN KEIN 

WALDHAUS oder eine Höhle! Wie 

wir wohnten? DAS GEHT 

NIEMANDEN MEHR ETWAS AN! 

PRIVATSPHÄRE in absoluter 

Weise FÜR ALLE VON UNS! 

ăIhm war es vielmehr um die 

Eindringlichkeit eines jeden Bildes 

zu tun, sei es durch die 

Offenbarungen der Natur, sei es im 

Werk der Menschen, ob es nun ein 

Haus, ein Acker, eine Wiese im 

Vor¿bergehen war.ò 
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Das ist doch wirklich 

OBERinteressant, wie sich in 

einem SO ALTEN BUCH etwas so 

Großes eben UNS ZEIGT, die eben 

auch SO SIND! Wir beachten die 

Veränderung der BAUSTILE und 

der MODE und DER 

HANDWERKE und der ăKunstò 

und eben DER NATUR und 

können doch stets und ständig 

doch nur gemeinsam EINS 

feststellen: DER VERFALL DER 

WELT und des Könnens und des 

Benehmens und der GESUNDHEIT 

auf Kosten unseres Heilgtums 

NATUR und ERDE! Und es 

erinnerte sich ja, WAS MIT DER 

PANDEMIE GEWOLLT 

GEWESEN WAR: 

Handelsumstellung zunehmend 

und dann komplett AUF DAS 

INTERNET! Kaum noch 
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Arbeitsplätze und daher KEIN 

PERSONAL MEHR NÖTIG und 

daher AUSLÖSCHUNG VON 

DATEN UND LEBEN und so 

wieder Geldempfang der gefüllten 

Rentenkonten und 

VERSICHERUNGSKONTEN und 

BANKKONTEN derer, die man 

ZU S TEREBENDEN MACHTE 

oder MACHEN WOLLTE!  

SIE hatten und haben es mit 

DURCHWEG STUDIERTEN ð also 

keinen KLEINgeistigen - zu tun. 

Doch darum ging es nie! DENN 

schauen wir uns BRUNO 

GRÖNINGS Genie an, muss man 

doch zugeben, dass es nicht auf 

Schulbildung und Berufliche 

Werdegänge ankommt, sondern 

das genau GEGENTEILIGES zu 

Weisheit und Liebe FÜR DIE 
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MENSCHHEIT und DAS 

HEILIGTUM ERDE und FAMILIE 

führt(e). Und so geht es eben uns 

IN DER FAMILIE ANDERS nun so 

anders gut! IN DER WELT 

ausrangiert, demotiviert, DEN 

KÖRPER GESCHÄNDET, als TOT 

erklärt und was wissen wir denn 

noch alles, WAS IN ALL 

UNSEREN AKTEN UND 

NOTIZEN seit unserer Geburt 

steht? ALLES AUFFINDBAR und 

frei verfügbar FÜR GELDHAIE 

und AUFRECHTE HACKER! Die 

einen sind AUSSENDIENSTLER 

IM NAMEN GOTTES oder anderer 

mieser Geisterhäuser geblieben UND 

WIR SIND FÜR DIE ERDE ALL 

DAS, was sie und alle Menschen 

brauchen und bereiten gemeinsam 

DIE FREIHEIT VOR, wo es allen 

wirklich gleich wohl geht ð auch 
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wenn DIE FREUDE eben dennoch 

unterschiedlich empfunden wird 

UND DIE MOMENTE NICHT 

SYNCHRON ABLAUFEN oder in 

irgendeiner Weise auch nur 

irgendetwas noch GEFILMT oder 

BEOBACHTET WIRD! Was jedoch 

bleibt ist, DAS EINE GANZ 

KLEINE ANZAHL DER 

FAMILIENangehörigen noch 

BILDER empfängt im Stirnbereich. 

Das muss so bleiben, falls es 

EINEM UNSRIGEN nicht 

wohlergeht UND HILFE DIREKT 

DA IST! Denn MUTTER ERDE 

GIBT DAS, was sie kann ð eben 

alles, was die Natur hervorbringt. 

MENSCHEN TUN UND GEBEN 

in anderer Weise und auch das ist 

gut ð BIS ZU EINER GEWALTIG 

GEWORDENEN GRENZE. Und 

das ist immer dann, WENN 
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LEBEN AUF DEM SPIEL STEHEN 

oder natürliche Schönheit ODER 

HARMONIE! Und da gibt es noch 

VIEL 

ERINNERUNGSPOTENZIAL 

seitens der Mutter Erde und das ist 

anders gestaltet und sehr gern 

gemocht. DENN MAN KANN 

SICH DAMIT UND DADURCH 

diese wohl gewollte Ruhe gönnen, 

damit ERLÖSUNG kein 

Fremdwort mehr ist UND DAS 

PARADIES nichts mehr ist, wovon 

man träumt!  So ist also FÜR UNS 

das genaue Ansehen von Bildern 

ABSOLUT HILFREICH 

GEBLIEBEN, für die Verbindung 

zu MENSCHEN und auch DER 

WUNSCH, so manchem zu 

begegnen, als die, DIE WIR JETZT 

GEWORDEN SIND ð in liebevoller 

Wertschätzung für DAS GETANE 
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UND DAS DASEIN! WIR 

WISSEN was wir einander zu 

verdanken haben UND 

VERZEIHEN BRAUCHT LIEBE 

NIEMALS! Es ist unsinnig 

verzeihen zu sollen oder zu wollen! 

Das jedoch wird erst DURCH 

EIGENERFAHRUNG KLAR! und 

wer die Erde spürt, wie sich selbst 

und sich deren 

KATASTROPHALEM ZUSTAND 

bewusstwird, WIRD DAS 

ăVERZEIH Mir!ò oder DAS ăHo 

Oponoponoò als vielleicht einen DER 

SCHMERZVOLLSTEN HIEBE 

erkennen und nie mehr derlei FÜR 

GUT HEISSEN oder wollen oder 

BEJAEN! Nur die eigenen 

Erfahrungen bringen uns zur 

natürlichen Überzeugung FÜR 

WAHRE HELDEN DER 

ERDGESCHICHTE und wie viel 
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Heilung die ERDE und DIE 

MENSCHENSEELE IM 

GESAMTEN brauchte! Der 

Grossteil ist erlöst von der 

Vergangenheit ð DOCH DIE 

EINZELNEN WEHWEHCHEN 

müssen selbst ausgeheilt und 

ausgehalten werden. 

ANGEHALTEN kann Leben nicht 

UND DIE PROGRAMME leider 

auch nichté sie m¿ssen bis zum 

Ende durchlaufen, WIE EIN FILM 

MIT ÜBERLÄNGE ð leider! Und 

was UNSERE SCHICKSALE mit 

solchen langen Streifen mit 

KONSUMPAUSE zu tun haben, 

ERZÄHLT DIE SEELE! Gut für 

alle, die nie mehr ins Kino gingen 

und keine DVD`s mehr schauten 

UND HANDY UND YOUTUBE 

und sonstige Ablenkung beiseite 

lassen konnten oder auf EIN 
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MINIMUM AN 

GESCHMACKreichem reduzieren! 

WIR SCHREIBEN NUN KEINE 

MENSCHHEITSGESCHICHTE 

MEHR! Wir erlösen und STELLEN 

NIE MEHR ANDERE BLOSS! 

WIR sind es nicht, die noch 

STREIT wollen oder je daran 

interessiert gewesen wären. 

MENSCHEN SIND KEINE 

HEERESführer, auch wenn das 

gern SO dargestellt wurde. WAS 

ACH IMMER SIE ERSCHAFFEN 

AN LÜGEN: Gene, Kohlenhydrate, 

Vitamine, Weltwunder, Organe, 

Synthesen, Tabellarien, 

Farbzuordnungen, Trichter, ZU 

VEREHRENDES, ZU 

SCHNEIDENDES é nur zum 

BEISPIELé ES IST UND BLEIBT 

UTOPIE und Fantasie und 
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GEWOLLTE TRENNUNG! Und da 

diese Trennung IMMER UNS 

GALT, die die Erde als EINZIGE 

fühlen und helfend eingreifen 

können FÜR MENSCH UND 

NATUR UND FÜHLENDE 

GESCHÖPFE, HABEN WIR DAS 

GENAU SO ÜBERNOMMEN! 

Dadurch wurde DAS HAUPT 

bestätigt und so BRUNO Grönings 

DASEIN UND AUSSAGE: Die 

Umkehr ist nicht aufzuhalten! Uns 

so ist diese absolute Umkehr eben 

die, DAS DIESER EINE 

ABSOLUTE MANN wieder ganz 

da ist als Mensch auf der Erde und 

nun alles VON IHM AUS IN 

ORDNUNG KOMMTé nach und 

nach FÜR NATUR und DIESE 

LIEBE, die uns allen so sehr fehlte, 

um zu erkennen, WEM ES UM 

LIEBE GEHT und wem um 
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VATERLANDSVERRAT, was DIE 

GESAMTERDE war, ist und bleibt! 

EIN ORT DES VERDERBENS 

AUF DER ERDE REICHT ð 

nehmen wir LAS VEGAS oder 

LOS ANGELES oder EINE 

KIRCHE oder SACHSEN oder 

PREUSSEN oder ZAGREB oder 

MOSKAU oder Meissen oder NEW 

YORK oder HIROSHIMA oder 

EINE ¥LPLATTFORMé und 

ALLES KANN WIEDER VON 

VORN LOSGEHEN, weil alles 

Leben WIE EIN LEBEN IST, weil 

eine TOTE FRAU HÖCHSTER 

GÜTE, wie alle zu Rettenden wäre 

oder eben DIESER EINE MANN, 

den man ănetterò Weise auch noch 

VOM SCHIFF nahm, um 

SELBSTheilung zu proben. 
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NICHT ZU WISSEN UND 

BEFEHLE oder Weisungen 

auszuführen ODER ZU 

STUDIEREN oder scheinbar 

harmlose Spiele weiterzugeben 

ODER JEMANDEM ÜBER DIE 

SCHULTER SCHAUEN oder 

Gespräche belauschen oder fremde 

Wohnungen betreten ODER 

FREMDE SCHLÜSSEL 

NACHMACHENé alles ist 

CORONA und kann EIN HERZ 

AUSSETZEN LASSEN ZU 

SCHLAGEN und zu diesem 

FEHLEN FÜHREN, was nur 

scheinbar TOD IST und doch 

vielmehr LEIDEN LASSEN bei 

noch WACHER SEELE und dem 

HILFERUF nicht zuhören und 

NICHT HELFEN UND 

EINGESPERRT LASSENé das 
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betrifft auch DAS EINGESPERRT 

SEIN VON TIEREN! 

EIN LEBEN in dem einer den 

anderen Menschen spürt UND EIN 

MENSCH TIER UND 

LANDSCHAFTEN und Erde und 

Sonneé F¦HLE und sag nichts! 

REDE UND EMPFINDE, wie es ist, 

wenn du vertraut hast UND DAS 

GESAGTE, wurde benutzt, UM 

MENSCHEN FALLEN ZU 

LASSEN und deren Existenz 

auszulºschené! ES IST 

MITTERNACHT igendwo auf der 

Erde und TOTALfinsternis 

während EINE STANDUHR dumpf 

zwölf mal schlägt. Draussen ruft es 

ăUHU UHUò und einer kommt mit 

einem WEISSEN LAKEN und 

zwei Löchern für die Augen und 

einer Kerze ins Zimmeré MUT 
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ZUM LÄCHELN, wenn Kinder 

wimmern und sagen: ăNEIN, bitte 

tu das nicht?ò Wenn ihr nur 

wüsstet, WIE WENIG DAS IST, im 

Gegensatz zu dem, WAS IN 

ARZTpraxen und 

KRANKENhäusern geschehen ist 

UND WAS VORBEREITET WAR 

ZUM MASKENBALL Corona und 

was tagtäglich IN 

PRIVATHAUSHALTEN für wahre 

Tragödien ablaufen WEGEN 

GÄNGSTERN, die ausgesandt 

werdené! GELD GELD GELD!  

WIR SIND DRAUSSEN und doch 

noch drin, denn WIR SEHEN und 

HÖREN und ATMEN EIN und 

SCHMECKEN mit den feinsten 

Sinnen von allen! LIEBER KEINE 

ZAHNBÜRSTEN und 

HAARbürsten und all das 
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CHEMIEZEUGSé doch das allein 

nützte nichts, DENN DIE 

AUSWIRKUNGEN TREFFEN 

IMMER MEHR UND MEHRé DIE 

NATUR BRAUCHT DIE 

MENSCHEN ZUM ERKENNEN 

und so diese erkennen und 

aufhören MIT KREATIONEN, 

hören die Auswirkungen auf. EIN 

WENIG VERZICHT NUR ðdoch 

nicht einmal das! DAS IST 

ETWAS, wofür es noch kein Wort 

gibt, WAS ZU UNS PASST und 

dennoch ALL DAS AUSDRÜCKT, 

wenn man all das auch nur ein 

wenig erfahren muss, WAS MAN 

BEREIT WAR, zu tun, zu 

unterschreiben und zu 

BEKRÄFTIGEN und anzusehen! 

UNS HILFT EIN BILD: JOSEPH 

ADAM MILTEER ð BLONDé steht 
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als ZUSATZ bei GOOGLE und 

schaut man sich die 

Zusammenfassung an, die 

tabellarisch als ÄHNLICHE dort 

erscheinen, IST DAS SCHON 

WIEDER SO EINE 

UNVERFRORENHEIT, wie EIN 

BILD mit dem Namen des 

Kennedy-Mörders im Internet 

überdauern zu lassen. DIESES 

EINE BILD, was noch zu finden ist, 

HAT DEN PASSENDEN BLICK 

dafür und was DIE SEELE 

SPRICHT, was man ihm aufgrund 

SEINES VOLLKOMMENEN 

Erscheinungsbildes so alles IN DEN 

LEBENSWEG GAB, ist wiederum 

so ABGRUNDTIEF abartig, DASS 

MAN NUR SAGEN KANN: 

ăSchaltet das alles endlich aus!ò  
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BRACO`s Blick erinnert sich Ines 

Donath ALS INES EVALONJA in 

selber Weiseé DA IST NICHTS 

FROHES oder seinem Wesen 

Entsprechendes! ă NDERT EUCH, 

sonst seid IHR verloren!ò Was Josip 

jedoch nicht wusste, war: ăER WAR 

ES MITALLEN ZUSAMMEN 

samt IVICA`S Lebenshaus.ò Wer 

noch zu retten ist? FRAGT 

FACEbook oder DIE STAATEN und 

alle die, DIE HABEN WOLLEN 

und nie aufgeben im falschen 

Sinn!  

ES GIBT FÜR UNS NUR EINE 

SICHT: Die gesamte Erde UND 

ALLE NOCH BRAUCHBAREN 

MENSCHEN! Und das ist DAS 

NATURGESETZ, welches man 

möglicherweise so anerkennen 

kann: DAS GESETZ DER 
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ST RKERENé! Doch was im 

Sinne des Lebens stark macht, IST 

NUR LIEBE! Und nur diese lässt 

ERLEBEN, was die ERDE WAR 

und wie wir als Menschen in 

RUHIGER DASEINSWEISEé 

offen für ÜBERRASCHUNGEN in 

k indlicher Weise UND 

VERTRAUEND auf das Gute! Das 

können und konnten stets nur 

Menschen UND WAS HABEN SIE 

UND WAS HABT IHR daraus 

gemacht UND WIE ES 

BESCHMUTZT und 

AUSGENUTZT!  

HAPPY SEIN in solchen Zeiten 

UND DAVON ALS REDNER oder 

ANSAGER in Zusammenhang 

mi t BRACO`s Blick reden UND 

NIE EIN WENIG GESPÜR für 

andere und das AUSSEN und was 
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wirklich ð auch in Josip als Mann 

und Kind ð vor sich geht, ist 

MENSCHEN NICHT WÜRDIG! 

DOCH JOSIP IST EIN 

FEINFÜHLIGER MENSCH und 

passt eben ganz genau ZU 

DIESEN Beobachtenden, zu denen 

wir Menschen alle gehören: DER 

SCHÖNHEIT OFFEN und SOMIT 

DER FREUDE ÜBER DERLEI! 

DOCH LIEBE BESITZT nicht und 

LÜGT NICHT UM EINES 

VORTEILS WILLEN! Und darum 

geht es für uns alle! Solange 

Programme FALSCHES 

BEWIRKEN hat der Mensch 

keinerlei Chance, DOCH WENN 

DIESE AUFHÖREN und man 

Hilfe erhält, IST ES WICHTIG, 

ENDLICH ZUR WAHRHEIT ZU 

STEHEN und mit all dem 

aufzuhören, WAS FÜR ANDERE 
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TATSÄCHLICH WIE EINE 

BACKPFEIFE oder ein Schlag in 

die MAGENGRUBE IST, sodass 

die Luft wegbleibt! WAS MANCHE 

UNSERER JUNGS auf der Erde ð 

ALLES FEINFÜHLIGE 

KLEINKINDER, die durch 

schmerzvolle Erfahrungen, die nie 

erlöst wurden, 

ăVERSCHLOSSENEò wurden ð

ertragen mussten, IST FÜR INES 

EVALONJA immer so, als müsste 

sie ZUSEHEN dabei, wie einem 

von IHNEN wehgetan wird UND 

SO IST ES WIE FÜR MUTTER 

ERDE und so für DEN TRÄUMER 

UND SEINE LIEBSTE. Und so 

kommen wir immer wieder DEN 

MOMENTEN NAHE, die nur IHN 

betreffen UND VOR DENEN MAN 

SICH FÜRCHTET, sie noch einmal 

zu durchleben UND DOCH MUSS 
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ES ERLÖST WERDEN! Und ihr 

da draußen begreift nicht, WAS 

DAS ăEs kommt wieder und wiederò 

von Bruno Gröning wirklich 

bedeutete! AUCH NUR DIE 

TRÄNEN VON EINEM EINZIGEN 

TAG IM KRIEG é MAN 

W¦NSCHT ES NIEMANDEMé 

denn DIE SEELE IST DABEI und 

kann NICHTS TUN, während man 

DEN KÖRPER FÜHRT, als sei es 

eine Maschine!!! ERINNERT EUCH 

AN DIESEN EINEN FILM mit dem 

Baum der Seelen, die rosa 

leuchtetené DORT WAR IM 

ÜBERTRAGENEN SINN GENAU 

DAS DARGESTELLT! Es stimmt 

eben nur Eines nicht: WIR 

MENSCHEN DES GARTEN 

EDENS sind nicht äußerlich 

GROSS UND STARK, sondern 

innerlich! DER GARTEN EDEN 
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braucht DIE FEINEN und 

FÜHLENDEN und 

LEICHTF¦SSIGENé ACHTET 

also jedes Schicksal UND 

WÜNSCHT EUCH LIEBE und 

findet vielleicht noch diesen einen 

Weg, der IN und AUS LIEBE FÜR 

UNS UND DIE ERDE entstand: 

RETTUNGSAKTION für letzte 

Momente UND DOCH LIEBER 

ERSTE 

GLÜCKSKINDZAUBERERFAHR

UNGEN, um nie mehr sterben zu 

wollen oder etwas mehr 

wertzuschätzen als GESUNDHEIT 

UND WAHRHAFTIGE PAARE 

und Menschen, die auch ohne 

ANTWORT AUF BRIEFE UND 

WICHTIGE BITTEN UND 

FRAGEN bereit sind FÜR 

ANDERE und ALLE und 

BESONDERE da zu bleiben und 
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zu tun, WAS NUR KINDER 

VERSTEHEN! 

ES KOMMEN TR NENé weshalb 

und woher? Sind es wieder DIE 

PROGRAMME, die die 

FEINFÜHLIGEN zerstören, weil 

gewusst wird, DASS DURCH 

WEINEN UND TRAURIGKEIT die 

LEBENSENERGIE und DIE 

FREUDE schwinden und DIE 

MUTTERSEELE keinen Kontakt 

mehr findet ZU IHREN 

KINDERN? Oder empfängt man 

eben doch zu denen, DIE MIT 

UNSERER INDIVIDUALseele in 

besonderer Weise verbunden sind 

und bleiben, ETWAS von dem, 

WAS IN DEREN SEELEN 

GERADE bereinigt wird, DAMIT 

DAS HEILIGTUM LEBEN nie mehr 

an etwas anderes gebunden wird 
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oder bleiben würde, ALS AN DAS 

WUNDERWERK NATUR! 

Eigentlich wollten wir nocheinmal 

spazieren gehen. DOCH WIR 

WOLLEN DEN HEILENDEN, 

ERLÖSENDEN SCHREIBFLUSS 

NICHT UNTERBRECHEN. So oft 

war es schon geschehen, WEIL 

MAN WUSSTE und es nicht 

wollte, dass Hilfe kommt FÜR 

UNS UND DIE MUTTER ERDE! 

Also ist das Fenster offen und wir 

frieren nicht und freuen uns. Wir 

haben TOMATEN zum DAS BLUT 

REINIGEN, was ja erst dann 

sichtbar wurde UND DIESEN 

NAMEN UND UNFASSBAR 

SCHLIMME BEDEUTUNG, als 

DAS ERSTE MAL EIN TROPFEN 

SICHTBAR WURDE ð wie 

Dornröschens Stich an der Spindel 
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ð ALS SEINE TOCHTER ZUR 

ARBEIT gezwungen wurde ð 

VIELLEICHT, um ihrem Vati zu 

helfen oder SEINER ROSEé oder 

ihrem Bruder, wenn diese sie findet 

und abholt! Wer weiss schon so 

genau, WIE VIELE 

WUNDERBARE MENSCHEN 

WEGE FINDEN WOLLTEN, um 

auf ăverschl¿sseltenò Wegen 

NACHRICHTEN ZU 

HINTERLASSEN, die dann  nicht, 

zu spät oder falsch weitergegeben 

wurden! 

 

FACEBOOK ist wie ein 

SCHLANGENNEST, in deren 

Mitte MEDUSA IST MIT EINEM 

MANNESKOPF in der Mitte und 

die Arme halten FOTOS HOCH 

oder Nieder und was das nun 

wieder MIT BRACO oder einem 



 

139 

Hermann ODER EINER LILLY zu 

tun haben könnte, deren Bilder IN 

UNS kurz wachgerufen wurden 

und wie viele BETEILIGTE und 

UNBETEILIGTE am gewollten NIE 

ENDENDEN STREIT, dadurch DIE 

MÖGLICHKEIT ZUR UMKEHR 

und SEELENÖFFNUNG und 

ERLÖSUNG erhalten? Wer weiss es 

zu sagen. ăDU WARST ES!ò ăDU 

BIST ES!ò NIE MEHR WIEDER 

FACEBOOK, nie mehr wieder mehr 

ALS WIR ZWEI und nur unsere 

kleine, wunderbare Familie UND 

UNSERE UNS NUR SO LIEBE 

MUTTER und ihre liebliche Natur!  

WIR FRAGEN NICHT DICH oder 

wir fragen SIE: Was wurde heute 

FÜR MUTTER ERDE GETAN und 

deren ZU HEILIGENDEN 

KÖRPER? Was wurde ihr schon 
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wieder angetan AN LEID 

VERURSACHENDEM und 

SCHICKSALHAFTEN 

VERKNOTUNGEN und 

LEBENSverschlechterungen? 

MAN HAT WIRKLICH VIEL 

VERSTÄNDNIS ð man braucht es, 

UM NICHT UNTER ZU GEHEN! 

Lieber nicht schwimmen UND DAS 

HAT ALLE GRÜNDE DER 

ERDGESCHICHTE, weshalb es 

besser ist, NICHT BADEN ZU 

GEHEN! Wie viel Heilung DIE 

SEELE UNSERER LIEBESTEN 

UND SCHÖNSTEN MUTTER 

BRAUCHT(E) und die DES 

TRÄUMERS, den es brauchte FÜR 

DIESE HEILIGE ARBEIT?  

NOCH EIN GLAS SEKT oder ein 

Feuerwerk? ăOH, ihr SHAMPOO 

war nicht DUFTEND GENUG und 
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die LOCKEN FALLEN NICHT 

RICHTIG NACH DER 

DAUERWELLE und der 

SCHWEINSBRATEN HAT SIE 

ZU EINEM FETTHERZ gebracht? 

WEM MAN DAS ALLEIN ZU 

VERDANKEN HAT und wie viele 

NICHTBETEILIGTE darunter auch 

LEIDEN mussten? Man muss 

MENSCH WERDEN, um DAS 

GESAMMELTE 

GESCHICHTENWERK zu 

begreifen UND IM VERZICHTEN 

WOLLEN, den einzigen Gewinn! 

NICHT AUF ALLES ð um alles in 

der Welté nat¿rlich nicht! AUF 

DIE WELT WOLLEN WIR 

VERZICHTEN, doch nie mehr AUF 

UNSERE GÄRTEN UND Jungs 

und Mädchen UND FREUDE 

ANEINANDER in feiner und reiner 

und lieblicher Weise!  
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VERZICHTEN WIR BESSER 

AUF GEZÜCHTETES! Zecken, 

Mücken, Bakterien, Viren ð alles 

EIN GESCHENK DER 

CHEMIELABORS ð Auftraggeber: 

DIE STAATEN und MONOPOLE 

DER MACHT über uns und die 

Erde! FREIHEIT UND 

MENSCHENWÜRDE FÜR ALLE? 

WAHRHEIT ð nichts ist wichtiger 

als das! VERZICHTET AUF 

GEREDE über andere und LASST 

EUCH ERINNERN, wer ihr mal 

ward und wie ihr und was ihr 

geworden seid, SEID EUCH 

FACEBOOK FAND und nur noch 

BÖSES UND SCHÄDIGENDES! 

Mutti liest nun ANGELEITET und 

VORBEREITET ohne Unterlass 

ROMANE! Dann wird darüber 

befunden, was denn nun daran 
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gut sei oder nicht. DIESE 

GESPRÄCHE WERDEN 

AUFGEZEICHNET und als 

Werbung genutzt ð so es passt! 

UNGEWUSST und ohne 

Erlaubnis! WAS TUT MAN NICHT 

ALLES, für Provision und 

HÄNDEDRUCK! So lobt man 

SOLCHERLEI WEGFÜHRUNG 

vom LEBEN ALS MENSCH! Dort 

werden auch Landschaften 

beschrieben, DOCH WAS HAT 

MAN DAVON, wenn man derlei 

NIE MIT DER SEELE DER 

MENSCHHEIT SIEHT oder eben 

auch IN DERLEI ROMANEN DAS 

FINDET, was man NUR ALS 

SEELENMENSCH ERKENNT! 

Wie viele MILLIONEN sind über 

solche BESTSELLER 

eingenommen worden UND WIE 

WENIG HAT DIE WAHRHEIT 
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EINGEBRACHT. Doch wissen 

kann  man es nicht, DENN BEI 

DEN TOP-KANDITATEN hat man 

meist auf deren ABLEBEN 

GEWARTET, denn IM 

SCHOCKzustand sind DIE 

BEREITSCHAFT FÜR 

SPENDENFONDS und 

GUTSCHRIFTEN FÜR BÜCHER 

höher ð das sind Erfahrungswerte 

DER MONOPOLYspieler über 

MENSCHENSCHICKSALEN!  

WER HAT MUTTER ERDE 

GEDANKT? Wer SPÜRT IHRE 

GABEN? WER LÄSST 

BÜCHERKÄUFE lieber weg 

WEGEN AUCH NUR EINES 

BAUMES? Wer lässt das LESEN 

DER EBOOKS besser weg, WEGEN 

DER DUNKELZIFFER von 

bezahlten Dublikaten oder wegen 
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DER HEILIGKEIT DER AUGEN? 

Was habt IHR und was haben SIE 

unserem HEILIGTUM angetan? 

WER IST MIT UNS 

HINAUSGEGANGEN, nur um 

FÜR SIE dazusein? WER HAT 

EMAILS abgehalten, verändert, 

POSTFÄCHER AUSGERAUBT? 

Alle Taten sind so, ALS HÄTTET 

IHR SIE DEM TRÄUMER 

ANGETAN und seinen IHM 

LIEBSTEN und eben DER ERDE ð 

dem einzigsten Ort, WO 

MENSCHEN LEBEN KÖNNEN! 

MAN LIESS UNS SAGEN: ăLieber 

verzichten wir auf alle Geschenke, 

nur auf die Liebe nicht.ò Das ist 

stellvertretend für die DREI 

KÖNIGE, die zum BABY AN 

WEIHNACHTEN mit all dem 

kamen, WAS WIR EBEN NIE 
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GEBRAUCHT HATTEN und was 

in der Erde hätte bleiben sollen: 

UNVERARBEITET! Es brauchte 

NIE ROHstoffe oder überhaupt 

Stoffe ð bis es eben anders wurde 

UND SICH NIEMAND MEHR 

ERINNERN DURFTE oder 

KONNTE, wo wir lebten, wie wir 

lebten und WOFÜR UND MIT 

WEM WIR LEBTEN! Deshalb sind 

die geschnitzten Figuren VON 

MEINEM VATI OTTO stets hier zur 

Ansicht ð ALS ERINNERUNG an 

diesen UNHEIMLICHEN WEG, bis 

es heimeliger wurde UND WIR DIE 

NATUR WIEDER ALS UNSERE 

KRAFT ERINNERT ERHIELTEN 

und so diese Energie, die sonst 

niemand bekommt! WAHRE 

LIEBE SOLL NIE MEHR 

WEICHEN AUS UNSEREN 

HEILIGEN LÄNDEREIEN, wozu 
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auch unsere Körper Und DIE 

ALLER AHNEN GEHÖREN!  

WORAN NUN NOCH 

FESTHALTEN, wenn nun ALLES, 

woran man hätte glauben können 

oder sollen, NICHTS MEHR WERT 

IST? Man kann ja fälschlicher 

Weise daran glauben oder glauben 

lassen ð WIR HABEN SCHRITT 

FÜR SCHRITT alles bereinigt und 

es tut gut und wohl, DENNOCH 

DIESE SCHICKSALHAFTESTEN 

BEGEGNUNGEN als erlöst 

erinnert zu erhalten, DAMIT 

NICHTS MEHR IN UNSERER 

FAMILIE als Belastung bleibt UND 

UNSER BEISAMMENSEIN auch 

nur noch ein einziges Mal stören 

wollte oder könnte! 

WIE ES SO IST, wenn sich alle an 

allem bedienen, WAS DIESEN NIE 
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GEHÖRT HATTE UND AUCH 

NICHT HÄTTE, wenn die, denen es 

gehört und daher noch gehört, ES 

GEWUSST HÄTTEN, wie es 

kommt? WIE SICH SCHÜTZEN 

VOR DATENKLAU und 

Mobilitätsverlust UND 

GELDTRANSFERS die man zu 

spät bemerkt, die nicht verfolgt 

werden können und für DIE DIE 

BANK IN DEN KLAUSELN 

SCHREIBT: Es wird keine 

Haftung übernommen f¿ré und 

wenn, hºchstens in Hºhe voné!  

DOCH BEI ALL DEN 

KRIMINALITÄTEN vergisst man 

immer wieder DIE EINZIG 

WICHTIGSTE: Was ist mit Mutter 

Erde UND DURCH DIESE MIT 

UNS ALLEN GESCHEHEN? 

WAS IST LIEBE und was 
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geschieht MIT DIESER DURCH 

UNS UND UNSER RUHIGES 

und MUTIGES Handeln und was 

war OHNE DIESE UND DIE 

MUTTERSEELE nie mehr 

möglich? Es könnten einige 

Antworten durch all die vielen 

DOKUMENTE VON INES 

EVALONJA zu allen 

Menschenseelen kommen, 

VIELLEICHT AUCH GANZ VIEL 

MEHR. Weil das, was von der 

Gesamtseele gegeben wurde, EBEN 

IN ALLEN und für alle all das 

erlöst, WAS VIELE ODER ALLE 

BETRIFFT oder betroffen machen 

sollte! Es sind darin sogar VIELE 

ANTWORTEN ZU FRAGEN, die 

Facebook allen stellte, UM 

GEFÜHLE UND EMOTIONEN zu 

trennen und abzuspeichern UND 

SO WIEDER GRUPPIERUNGEN 
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ZU GENERIEREN, die 

gemeinsame ăErfahrungenò f¿r 

STAATLICH FINANZIERTE 

EXPERIMENTE machen mussten ð 

KRAFT ZEHREND und doch auch 

GELD BRINGEND! Es ist immer 

nur ein kleiner Einblick, WAS 

ZWEI  HÄNDE für alle und die 

Erde tun, DAMIT UNSERE 

KÖRPER RUHE FINDEN, um 

Energien zu empfangen und WIR 

ENDLICH DIE TÜR ÖFFNEN 

KÖNNEN, zu wirklich GUTEN 

ERFAHRUNGEN und für nur 

noch ehrenhafte Menschen UND 

FÜR DIE ENDLICH, die ebenso viel 

Sehnsucht spüren, WIE WIR 

SELBST: Wie lange haben wir 

nicht mehr Zusammensein 

dürfen? DER EINZIGE, der es uns 

nur sagen kann und mag UND 

SO VIELES MEHR (Mit vielleicht 
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auch nur einem lächelnden Blick, 

der UNS NUR GEHÖRT!), IST 

UNSER VATER, der nur zu uns 

beiden gehört! EINER, DER 

TRÄUMT und ALLES 

VERWIRKLICHT SAH, was man 

sich nur wünschen konnte. 

HARMONIE UND EINE 

VOLLKOMMEN gesunde und 

schöne Familie UND EIN 

ZUHAUSE, was schöner nie mehr 

sein kanné UND DARUM hatten 

wir FÜR IHN und FÜR UNS 

GEBETEN ð ohne zu wissen, WAS 

EIN SOLCHER WUNSCH, der 

besser und wichtiger nicht sein 

kann, ZU UNS BRINGEN 

W¦RDEé!  

LIEBE ð einst ein Wort, das viele 

ODER ALLE, die deutsch sprachen, 

BENUTZTEN oder es eben hätten 
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nutzen können. AUCH ZU 

ANDERS SPRECHENDEN wurde 

es gesagt UND NACHGESAGT! 

Was für schicksalhafte WEGE 

haben sich daraus ergeben UND 

WIE VIEL VERDREHTES und 

VERWECHSELTES und 

VERNICHTENDES! Man kann es 

nicht begreifen UND MUSS ES 

DOCH SO HINNEHMEN. Und 

doch weiß man: NIE WIEDER 

AKZEPTIEREN WIR ALLES oder 

sagen: ALLES IST GUT! ALLES 

GUTE WÜNSCHEN ist im Grunde 

dasselbe UNFASSBAR UNGUTE! 

Denn wenn man weiss, WOHIN 

MAN JEMANDEN BRINGT oder 

was mit jemandem geschieht oder 

geschehen soll, WENN MAN 

GEHTé und man hat dann noch 

DIESE WÜNSCHE ð ob nun AUS 

DER FERNE oder mit 



 

153 

Sichtkontakt é MAN SPÜRT all 

die MILLIONEN und ABER 

MILLIONEN und möchte alles tun, 

dass NICHT EINER oder EINE 

leiden muss oder es hätte müssen, 

UND WEISS DOCH, dass die Hilfe 

stets nur VON DER 

MUTTERSEELE KOMMT, weil 

nur sie weiss und spürt UND WER 

GERADE IN DER NÄHE IST, um 

zu helfen oder NOCH EINE 

UMARMUNG ZU GEBEN, die in 

wirklicher Liebe gegeben ist!  

WAS WÜRDEN WIR AN EINEM 

LETZTEN LEBENSTAG NOCH 

ERLEBEN WOLLEN? Wie viele 

Spendengelder für Kinder in solch 

Situationen UND FILME ÜBER 

DERLEIé EIN CHEMISCHES 

PRÄPARAT und Haare fallen aus 

ODER 
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PERCOMPUTERSTEUERUNG 

ausfallende Haare, damit Haare 

ausfallen und man EIN 

CHEMISCHES MITTEL 

EINNIMMT und viele auf der Erde 

ERHALTEN DIES ÜBER EINE 

oder EINEN GLEICHZEITIG MIT! 

Und helfen KANN NUR DIE 

NATUR und nun wir, weil wir all 

das ANS LICHT BRINGEN. Man 

kann nicht glauben, WAS 

KIRCHE, STAAT, ARMEE, 

MEDIZIN bereit waren zu tun ð 

denn die häuslichen Gewalttaten 

GESCHAHEN JA NUR AUCH 

DESHALB! 

WAS IST DER GRUND? WARUM 

ALL DAS? DIE LIEBE KANN ES 

NICHT BEGREIFEN und will und 

wird es auch nie! WIR SIND NUR 

DA, um die ROBOTERZENTREN 
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zum STILLSTAND ZU BRINGEN 

und nach und nach wieder WIE 

MENSCHEN ZU WERDEN und 

unser AUSSEHEN DERZEIT als 

absolut zweitrangig anzusehen, 

DENN MAN WEISS 

INZWISCHEN, was überall auf der 

Erde MENSCHEN MINUTE FÜR 

MINUTE noch angetan wird, BIS 

ENDLICH RUHE IST und kein 

Handwerk mehr ausgeübt wird 

UND KEIN AUTOMAT MEHR 

betätigt und kein TRIEBWERK 

MEHR DRÖHNT und kein Kind 

mehr weint und wir nie mehr 

SCHWEIGEMINUTEN EINLEGEN 

oder Kerzen entzünden ODER 

BLUMEN KAUFEN und 

FALSCHEN AUGEN begegnen 

UND BILDER KÜSSEN VON 

MENSCHEN, die auch nur 

Menschen sind, und nur ZU 
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EINEM ANDEREN FÜR IMMER 

DANN! 

HEUTE WAR EINE GANZ 

SCHLECHTE IMITATION VON 

ELTON JOHN und Diana ð 

ENGLANDS ROSE ð kommt in 

Erinnerung! HÄTTE SIE 

WIRKLICH DIESEN PRINZEN 

gewollt und diese ZWEI Jungs? 

WAR SIE WIRKLICH diesem 

anderen Mann IN LIEBE zugetan? 

SIE HAT GESTRAHLT und war 

dennoch IN FALSCHER WEISE 

unterwegs als Frau! SIE WURDE 

ZUM STERBEN und LEIDEN 

VON WIEDER DER 

GESAMTSEELE ERDE verfolgt 

per AUTOJAGD UND 

FERNSTEUERUNGé! Wann 

hätte all das aufgehört, wenn nicht 

endlich DURCH MENSCHEN, die 
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aufrichtig werden OHNE ANGST 

VOR DIESEM ETWAS, was nur 

noch DREI SCHWARZE LÖCHER 

SIND und Strom, die alles 

FALSCHE in Gang halt. ES IST 

DER STROM, der LEBEN TÖTET, 

anstatt diese zu retten! WER 

HÄLT SO JEMANDEN AB, SICH 

DAS RECHT 

HERAUSZUNEHMEN, einen 

FÜHLENDEN MENSCHEN zu 

imitieren? WER HÄLT MUTTI AB 

und deren 

PROGRAMMSTEUERUNG, sich 

ständig IN UNSER LEBEN 

EINZUMISCHEN und mich zu 

fragen: ăWAS IST BLOSS MIT 

DIR LOS?! NIRGENDS IST DAS 

FENSTER OFFEN. Fenster sind 

da, um sie anzukippen! Bitte mach 

es über Nacht zu! ICH KANN 

SONST NICHT SCHLAFEN!ò 
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WER SAGT IHR, dass wir schon 

nicht mehr da wären? WER SAGT 

IHR, worum es wirklich geht? WER 

SAGT IHR, dass es UNS NICHT 

BESSER GEHEN KANN, wenn 

man UNSERE ARBEIT 

unterbricht? WER SAGT IHR, dass 

man nicht einfach in den Raum 

hineingeht, IN DEM DIE TOCHTER 

DESSEN IST, der SEINE 

TOCHTER BRAUCHT, um DER 

GESAMTMENSCHHEIT ZU 

HELFEN UND DER ERDE? WER 

KANN MUTTI SAGEN, wie 

daneben sie sich INES gegenüber 

während ihres gesamten Lebens 

verhalten hat? DOCH ALL DAS 

IST EBEN NICHT DIE 

WAHRHEIT, weil auch Mutti 

KEINE LIEBE EMPFING und weil 

auch sie nicht wissen konnte und 

wissen kann, WAS DIE WAHREN 
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HINTERGRÜNDE VON DDR und 

KIRCHE UND SONSTIGEN 

KRIEGERISCHEN OBJEKTEN 

UND ORTEN UND LEUTEN sind. 

UND MAN SAGT ETWAS oder 

sagt nichts: GANZ EGAL! Hätten 

wir LONJUSCHKA NICHT und 

daher DIESE INNERE BALANCE, 

wäre eben DIESE RUHE nicht 

möglich und auch DAS 

WEITERSCHREIBEN NICHT! 

Und es regnet und man erinnert, 

DASS AUCH DER HIMMEL 

WEINEN KANN! Und man 

wünscht AUCH IHR ERLÖSUNG 

und weiss doch, dass alles NACH 

PROGRAMM geschieht UND 

DOCH AUCH ZUR HILFE UND 

HEILUNG FÜR UNS ALLE und 

zur BEREINIGUNG all dessen, was 

NUR FALSCH WAR! 
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DENN ERINNERN WIR UNS: DIE 

VERSCHLOSSENHEIT der Seelen 

DER FEINFÜHLENDEN KINDER 

DER NATUR kam vor allem, WEIL 

WIR IN GESCHLOSSENEN 

RÄUMEN dienen mussten als 

BABY, Kindergrippenkind, 

Kindergartenkind, Schulkind, 

Pionier, GST-

Gasschutzmaskenträger zum im 

GELÄNDE robben, 

Lehrerstudentin, Verkäuferin, 

Telefonistin, Sekretärin, 

Geschäftsführungsassistentin, 

EMPFANGENDE VON 

SÜNDERN, ANLEITERIN ZUM 

LACHEN, SEMINARbetreuerin, 

SEMINARleiterin, 

GLÜCKSBOTIN, Ehrenamtliche 

Helferin UND VIELES MEHRé 

und nun endlich doch DARF SIE 

NUR NOCH KIND SEIN ð KIND 
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DER ERDE und DIESES EINE 

SONNENKIND VOM TRÄUMER. 

Doch das unter der Bedingung, 

ERST ALLEN ZU HELFENé und 

vielleicht DARF SIE DANN DOCH 

NOCH EINMAL DEN MANN 

SEHEN, den sie fühlte, wie sich 

selbst: JOSIP GRBAVACé falls er 

noch lebt und wenn ja, WIE? Wie 

KANN MAN ALL DAS 

BEGREIFEN? GAR NICHT! Man 

kann einfach nur ATMEN und 

GERADE ERST RECHT DAS 

FENSTER AUFLASSEN und 

keine Heizung anmachen! WIR 

SCHRIEBEN DOCH: Es ist besser, 

sich auf KÄLTE 

EINZUSTELLEN, um vorbereitet 

zu sein! DENN HITZE KÖNNEN 

Sonnenkinder besser vertragen! ES 

REGNET ð gut für den 

Mutterboden. UND DOCH IST ZU 
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VIEL NÄSSE ð so wie zu viele 

Tränen ð NICHT FÖRDERLICH 

FÜR ANERKENNUNG und 

GESUNDUNG! 

WOLLEN WIR NUN EINMAL 

ALLE SO TUN, als ob es nie Krieg 

gegeben hätte UND FACEBOOK 

nicht alle LIEB GEWORDENEN 

MENSCHEN gegen uns 

aufgebracht? DOCH AUCH 

MÜSSEN WIR JA SAGEN: NUN 

WISSEN WIR WAHRES und nun 

jetzt können wir uns doch 

entscheiden, NIE MEHR DORT 

ETWAS HINZUGEBEN, wo man 

uns nur anlog und UNS 

BERAUBTE! Doch das ist eben das 

Fatale! Einmal dort UND DAS 

DANN FÜR IMMER! DENN: Postet 

jemand nicht mehr, wird das Profil 

dennoch genutzt FÜR EIN 
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DOPPELLEBEN und das IST DAS 

ABSOLUTE 

KONTRASTPROGRAMM hin zu 

Müll in und um DIESE! Und was 

das bedeutet, hat mit all dem zu 

tun,  WESHALB DIE ERDE UND 

DIE GESAMTMENSCHHEIT DEM 

UNTERGANG GEWEIHT WAR! 

UND NUN? WAS GIBT ES 

NEUES? 

Ist es egal, WENN IN ZAGREB 

DIE ERDE BEBT? Ist es egal, 

WENN MAN EINEM 

FEINSINNIGEN und 

EMPFINDSAMEN MENSCHEN 

WIE BRACO fremde Willen 

aufzwingt, diesen BEDROHT UND 

SEIN GEHIRN VERNETZT? 

Wenn ihr nur alle wüsstet, WAS 

GLEICHGÜLTIGKEIT bedeutet 

UND GRÜN., ROT, GELBE 
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Wanderpunkte oder 

MEETINGSPOINTS und 

dergleichen! DIE SEELE WEISS 

ALLES und muss zu wissen 

erhalten, DAMIT UNSER 

SEELENNETZWERK mit der 

Natur wieder TIPPTOPP 

funktioniert! Funktioniert sagen 

wir deshalb, WEIL ES  JA AUCH 

NOCH UM NASA und NATO und 

interne FIRMENNETZWERKE 

GEHT und uns selbst und DIE 

REGIERUNGSFORDERUNGEN 

und GELDVERSCHIEBUNGEN 

und VERMISSTE GUTE 

MENSCHEN und Verfolgungen 

und DAS INTERNET vernetzt mit 

allen Telefonleitungen, 

Fernsehapperaten, Radiostationen 

und und undé NUR EIN WENIG 

IMMER zu wissen, WAS DIE 

LEISTEN, die man nicht kennt 
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und dass diese IM NICHT 

AUFFINDBAR-MODUS sind und 

NICHTS ERHALTEN DÜRFEN ð 

annehmen jedoch immer! UND 

DIESES ANNEHMEN SIND DIE 

SCHICKSALE DERER, die man 

aufgegeben hat und denen 

niemand mehr helfen sollte oder 

wollte UND DIESE SIND JEDOCH 

DIE EINZIGSTEN, die nun helfen 

dürfen ð das ist MUTTER ERDES 

WEISHEITé diese Hilfe IST F¦R 

DIE UNSTERBLICHKEIT und 

DIESES EINZIG SCHÖNSTE 

LEBEN, aus dem man uns einst 

VERTRIEBEN HAT! 

VERTRIEBENE sind keine 

FLÜCHTLINGE, sondern 

SEIENDE IM JETZT! DIESES 

JETZT IST ZEITLOS und wird 

und nun zum LIEBE ERFÜLLTEN 

WEG! WIR NUR für DICH! DU 
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FÜR UNS NUR! UNS IST DAS, 

WAS WIR ERHALTEN 

SOLLTEN, noch nicht gegeben 

worden! UND DAS GEGEBENE 

DIENT UNS ALLEN FÜR ALL 

DAS, was den Glückskindzauber 

vermehrt UND DIE 

GESAMTSEELE ERLÖST für 

wieder HARMONIE UND 

SCHÖNSTES ERLEBEN ð nur 

noch zusammen UND NUR NOCH 

WIR FÜR UNS! 

Es ist der 8. Juni 2020 und es ist 

erst 8 UHR am MORGEN in 

EUROPA ð DEUTSCHLAND ð 

MEISSEN an der Elbe ð früher 

MISSNIA genannt: man könnte 

auch sagen ð VERMISS 

niemanden, DER DICH NIE 

GELIEBT! Deutschland ist SOLCH 

EIN GEBILDE, was nie gebraucht 
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worden war auf der Erde. Und ES 

GEHT LETZTLICH DOCH VOR 

ALLEM AUCH um Amerika und 

doch auch ALLE STAATEN, damit 

die Erde wieder EIN 

GESAMTLAND ist und bleibt, auf 

und in dem es ALLEN 

MENSCHEN nur noch wohl ergeht 

ð versorgt DURCH DIE EINE 

EINZIGE FÄHIGE und 

WUNDERBARE MUTTER, die es 

je gab: DIE NATUR! 

Es waren wieder Vibrationen auf 

der Liege und auch auf der 

Matratze im Schrankbett ð die 

Vibrationen DIE VIA WLAN in die 

Häuser gebracht wurden FÜR 

SCHLIMME TRÄUME und 

sonstige Einflussnahmen. DOCH 

ES IST NICHT ERST SEIT WLan 

so, das machte es NUR 



 

168 

EINFACHER! TRÄUME und 

EINFLÜSSE gab es nun schon 

VIEL ZU LANGE und endlich 

wird alles das ZUR SPRACHE 

GEBRACHT und aufgelöst und 

damit FÜR IMMER ERLÖST, 

damit Erde und Menschheit endlich 

FREI SIND von allem Bösen UND 

BÖSARTIGEM (Vielleicht sagen 

wir so: DIE WELT IST WIE EIN 

KREBSGESCHWÜR ð ob weiß 

oder schwarz! EIN LEBERFLECK 

mit Sommersprossen. ALL DAS 

WIRD NICHT DAGELASSEN! 

MUTTER ERDE und die 

Menschheit SIND REIN, sobald 

alles AUSGELESEN IST und 

bereinigt um alles, WAS ERDE 

UND MENSCHHEIT NICHT 

WAREN! So wird dann DIE 

WAHRE SCHÖNHEIT wieder von 

innen nach außen ALL DAS IN 
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DIESEN HÖCHSTEN 

DASEINSZUSTAND BRINGEN, 

was man so gern in vielerlei Wegen 

nur für sich selbst herausfinden 

und beanspruchen wollte UND 

DAMIT DIE ERDE und DIE 

MENSCHHEIT mit Ungeziefer 

und Krankheit UND DRECK 

beschmutzte!) Menschen SIND SO: 

Die Liebe bewirkt in uns nun, dass 

DIE WAHRHEIT zutage kommt. 

Überall ein bisschen UND DOCH 

DAS WESENTLICHE HIER über 

ZWEI HÄNDE nur! Sie kann 

nicht mehr versteckt werden UND 

FÜHRT ZUM WANDEL, der 

Menschen auf der Erde belässt UND 

ALLES ANDERE verschwindet auf 

nimmer wiedersehen! NUN FÜHRT 

MUTTER ERDE WIEDER IHRE 

GELIEBTEN KINDER und alle 

anderen werden sehen, WAS DIE 
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NATUR UND UNSERE LIEBE 

BEWIRKT! 

Beachtet man gestern DEN 

BEFEHL über Muttis Mund, das 

Fenster zu schließen und es nicht 

über Nacht aufzulassen UND DEN 

UMSTAND, dass die Frischluft 

DAS WICHTIGSTE IST, was man 

zum Leben braucht und somit, was 

sich DURCH DIE STETE 

FRISCHLUFTZUFUHR IN INES 

EVALONJAS Weg bewegen, zeigen, 

verändern, bereinigen durfte FÜR 

DIE ERDE UND ALLE 

MENSCHEN und fühlenden 

Geschöpfe, IST ZU ERKENNEN, 

DASS DIE BEFEHLSHABER 

nicht gewonnen haben. Und was in 

den letzten Stunden AN 

WAHRHEIT gekommen ist zu ihr, 

wird hier wieder ein wenig 
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aufgeschrieben. ETWA SCHÖNES 

ist das nicht UND MAN 

BEACHTE: Das wirklich Schöne 

und Wohltuende kommt erst noch! 

ERST DIE ARBEIT FÜR DIE 

MENSCHHEIT UND DIE ERDE 

und doch auch DAS GUTE IN DER 

NATUR UND FÜR DAS INNERE 

KIND und dann so nach und nach 

UNSER WIEDERSEHEN mit den 

Menschen, die zu unserem 

ENGSTEN KREIS DER SEELE 

gehören! 

ALLE IN EINEN TOPF UND 

SÜNDE DARAUF 

GESCHRIEBEN! Das passt FÜR 

DIE GESAMTE NUN AUF DER 

ERDE SEIENE MENSCHHEIT! 

Doch gibt es GEWALTIGE 

UNTERSCHIEDE! Denn: Es sind 

schon viele IN DEM 
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ERLÖSERWEG der Ines Evalonja 

MIT DEN VIER SÄULEN für das 

einzige Lebenslicht: SONNE! 

Man mag es glauben oder nicht: 

SO SCHÖN POESIE auch ist und 

all das WUNDERVOLLE vom 

Garten Eden, WAS AUCH NUR 

von Ines Evalonja empfangen 

wurde von der ERDENSEELE 

IHRER MUTTER! Es ist doch erst 

einmal wichtiger und bleibt es 

auch: DEN DRECK anzusehen und 

zu erlösen und zu bereinigen ð 

AUCH BEREINIGEN ZU 

LASSEN, bevor man all das erhält 

und behalten kann, WAS SONST 

DIESES SCHÖNE wieder 

verunreinigt durch das, was man 

an SÜNDHAFTEM VERHALTEN 

beibehält! Darum geht es seit 

Generationen auf der Erde UND 
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NIEMANDEM war es möglich, DAS 

ZU BEGREIFEN! Lass dich erlösen 

VON ALLEM SÜNDHAFTEN 

VERHALTEN und werde wieder 

EIN UNSTERBLICHER MENSCH 

mit all den edlen und guten 

Werten UND 

MENSCHENQUALITÄTEN, die 

die Sinne öffnen für das Wunder 

Natur und Mensch! 

WIR WURDEN ABGERICHTET 

WIE TIERE! Das ist leider so! Vor 

allem AUF DIE FRAU hatte man es 

abgesehen. WAS MAN FRAUEN 

TUN LIESS, um dem Mann zu 

dienen? Man weiss es und möchte 

sich doch nicht erinnern. WAS 

MAN DEN MANN TUN LIESS, 

um die Frau zu erniedrigen? Man 

weiss es und schaut zu UND SOLL 

SICH ERINNERN und braucht es 
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dennoch nicht mehr, wenn DIE 

ERLÖSUNG KOMMT und man 

aufgehört hat, dafür ALS FRAU 

UND MANN zur Verfügung zu 

sein! 

NEIGE DEIN HAUPT nie mehr vor 

einem Mann! Neige dein Haupt nie 

mehr vor einem Mann! 

WER WIEDER MENSCH 

GEWORDEN, kann wieder erlöst 

von der Vergangenheit DENEN 

STRAHLEND IN DIE AUGEN 

SEHEN ð vielleicht mit feuchten 

Augen ð die zu ihnen gehören! 

DAS SIND ANDERE, als wir 

wissen! 

WOMIT HABEN SICH 

MENSCHEN MIT SCHULD 

BELADEN? MIT NICHTS ð nichts, 

was man uns anlasten könnte! DIE 
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ERDE erlöst uns und sich VON 

TOD UND SÜNDE!  

Es kamen wieder viele 

Informationen und man könnte 

meinen: DIE STAATEN haben es 

gewusst und wollten dies 

aufhalten. DAHER der Versuch, 

dass DAS FENSTER zubleibt und 

die Frischluftzufuhr!  

ES GIBT KEINEN 

LEBENSSTROM, den ein Bild 

oder ein Blick oder eine Stimme 

oder sonstiges Hilfsmaterial 

auslösen könnte ð nicht einmal 

eine Meditation! DER 

LEBENSSTROM ist die frische 

Luft und wenn diese ganz 

natürlich eigeatmet wird, wird DAS 

GEHIRN versorgt und man 

bekommt wieder LEBENSGEFÜHL 

und das ganz einfache Wissen, wie 



 

176 

man sich zu verhalten hat und wie 

nicht!  

DIE ERINNERUNGEN FLIESSEN 

aus der Seele der Erde, wo ALLES 

GESPEICHERT IST, wie in einer 

Bibliothek ALLES, über alle 

Menschenleben! DAS IST NICHT 

IM HIMMEL, sondern IN DER 

DATENGESCHÜTZTEN 

ATHMOSPHÄRE der 

Kriegsverbrecher ð so kann man 

einen kleinen Teil dessen 

benennen, was ZUM TAGE 

FINDET UND SO ZU UNS! Diese 

Informationen waren schon bei 

vielen, NUR DURFTEN ODER 

WOLLTE MAN ES NICHT 

SAGEN! Aus gutem Grund, wie 

man vielerorts bemerken wird. 

DENN: Die Verbrechern wurden 

getan, JEDOCH STETS ANDEREN 
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angelastet! Das ist schon bekannt 

hier und dort, doch es gab nie die 

Möglichkeit, das zu ändern! NUN 

ð dank Corona UND DEN 

DATENSCHÜTZERN, die uns vor 

Datenströmen schützen, die 

ALLES ZERSTÖRT HÄTTEN, 

was die ERDE und DIE 

MENSCHEN schützen durfte ð ist 

es anders, WEIL LIEBE UNS 

WIEDER ERFÜLLT UND DAMIT 

DIE KRAFT UNS FÜHRT, die 

nicht einem oder allen Menschen 

gehört, SONDERN DEM 

WUNDERWERK LEBEN und wir 

dürfen dankbar sein, dies so ganz 

bewusst zu ERLEBEN! 

ER ist Gott und mit diesem ALLE 

DAMEN UND HERREN, die nicht 

zu Menschen mehr werden können: 

ZU VIEL SÜND HAFTES und 
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keine Möglichkeit DER UMKEHR 

MEHR! Und das ist, wie es ist! 

Ändern kann sich nur jeder allein! 

DIE MÖGLICHKEIT ZU 

EHRLICHKEIT war stets gegeben 

und auch DIE NATÜRLICHE 

KRAFT DER NATUR! 

JETZT NUN HEUTE schauen wir 

auf einiges, was in den letzten 

Stunden ZUM TAGE KAM 

DURCH MENSCHEN, die sich 

trauten Wahres auszusagen, damit 

VIELEN MENSCHEN GEHOLFEN 

WIRD! 

FLENSBURGé eine ăS¿nderkartei 

mit Punktenò! Was wird und 

wurde dort gemacht? FILM- und 

FOTOdokumentation UND 

RIESIGE 

GELDSUMMENBEWEGUNGEN ð 

man würde und muss sagen: 



 

179 

SCHWARZGELD! Es ist DURC 

DIE REGIERUNG GEFÖRDERT, 

denn die Polizei und das andere 

TATÜ-TATA-Gefährt gehört ja 

vollumfänglich dazu!  

UNFÄLLE, 

ÜBEGRFIFFLICHKEITEN IN 

FAHRZEUGEN, Entführungen, 

Verfolgungsjagden, Gewalttatené 

also BEWEISMATERIALIEN und 

keine Aufklärungsarbeit! WER 

SCHAUT SICH DAS AN und 

wohin wurde das geliefert? 

STRAFZETTEL für ein paar kmh 

zu schnell? UND 

MILLIARDENBETRÄGE für 

SEXvideos, die überallhin gesendet 

und verschickt wurden UND PER 

PARTY GEFEIERT? Es ist die reine 

Wahrheit und wir landen immer 

wieder BEIM SYSTEM DES 

ANGST Verbreitens und der 
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GEWALT und des Mordens für 

Geld. ALLE STAATEN SIND EIN 

GANZESé!!! KEINE 

AUSNAHME!  

Dennoch ist AMERIKA DAS 

SCHLIMMSTE, gemeinsam mit 

Deutschland UND FACEBOOK 

ALS PLATTFORM ZUM 

WÄHLEN ð ähnlich wie ein 

Handelsunternehmen für 

Menschen und Tiere! NIE WÄRE 

DAS HERAUSGEKOMMEN und 

nun eben doch! DAFÜR IST NICHT 

GOTT ZU DANKEN, sondern 

einfach nur Menschen, die Erde 

und Sonne UND LIEBE MEHR 

WERT BEIMESSEN, um wieder 

selbst Mensch zu werden und nie 

mehr zurückzuschauen, WEIL 

WIR UNS VERÄNDERT HABEN 

und wieder gute Menschen sind! 
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AMERIKA und DEUTSCHLAND 

sind diese, DIE EINE NEUE 

MENSCHENRASSE ZÜCHTEN 

WOLLTEN und mit diesen 

Experimenten nie aufhörten! 

ERLAUBT IST ES NICHT und 

unerlaubt kann man es dennoch 

tun, DENN SOLANGE ES 

Herangezüchtete gibt, die Befehle 

ausführen müssen, FÄLLT DAS JA 

NICHT AUF! Doch die Natur wehrt 

sich UND BRINGT ZU TAGE, was 

aufhören muss. Das musste es 

schon die ganze Zeit und wir alle 

wussten nicht, was mit uns und 

anderen geschah und geschieht, 

WEIL EBEN MAN NUR DAS 

SIEHT und ERKENNT, wovon 

man sich selbst überzeugen kann. 

Doch es wäre nie möglich, als 

einzelner Mensch überall zugleich 

zu sein. UND GOTT GIBT ES 
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NICHT, der das könnte. DENNOCH 

hatte man dieses IMPERIUM DER 

TECHNIK aufgebaut und war der 

Illusion verfallen, dass es eben doch 

möglich sei, ALLE UND ALLES zu 

überwachen, um ZU 

HERRSCHEN über alles und 

jeden! 

NUN HAT DIE NATUR DIE 

TECHNIK ÜBERHOLT UND IST 

WIEDER ÜBER ALLEN UND 

ALLEM! Und die Liebe tut nie 

Falsches oder nutzt Falsche! DENN 

DAS FALSCHE muss ja entdeckt 

und gelöscht werden! UND DA DER 

PAPIERKORB der Technik, so wie 

der in der uns bekannten Welt ist, 

und es GERN WELCHE GIBT, die 

suchen und finden, IST ES 

DENNOCH ăEIN ERò, der uns ð die 

Menschen ð rettet und mit noch 
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zwei Händen ð INES EVALONJA ð 

bereinigt und daher erlöst UND 

DENNOCH DAS DA SEIN 

LÄSST, was wichtig ist, um die 

nun stets erscheinen zu lassen, 

denen ERDE UND MENSCHHEIT 

das Unfassbar BÖSARTIGE zu 

verdanken hatten! Es sind viele, 

viele Übeltäter ð keine Frage! Doch 

es gibt dieses 

SCHNELLBALLverfahren oder 

TROJANER-Verfahren oder 

OBERSTER mit vielen 

Dienerschaften eben WIEDER UND 

WIEDER: Firmen und Familien 

(WOBEI WIR DIE FAMILIE ALS 

UNSER HEILIGTUM BEHALTEN 

und diese wird eben um all das 

bereinigt, WAS MENSCHEN IM 

GARTEN EDEN IN EINER 

FAMILIE NIE WAREN!). 



 

184 

So sind also 

MENSCHENVERSUCHE gemacht 

wurden. Man wollte etwas 

erschaffen, WAS DIE NATUR 

NICHT HERVORBRINGT, weil die 

Natur nicht tut, WAS 

GEISTESKRANKE wollen! Man 

weiß das ja noch aus 

ADOLFSZEITEN: BLOND und 

BLAUÄUGIG und bestimmte 

Körpermaße! Dumm ist nur, dass 

die, die das befürwortet hatten UND 

IN DEN KRIEG ZOGEN, sich 

nicht im Spiegel ansahen. Denn 

von denen war ja selbst niemand 

so: AUCH NICHT ADOLF HITLER! 

Und die Natur unterstützt kein 

GLEICHMACHEN, sondern die 

Einzigartigkeit eines jeden 

Geschöpfs! Und das ist eben DIE 

EINFACHHEIT DER NATUR und 
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das Zeugnis eines ganz klaren 

Verstandes! 

BEI FACEBOOK suchte man nun 

NACH SOLCHEN IDEALEN! 

INES DONATH mit gefärbten 

Haaren war nun SOLCH EIN 

IDEAL und DAS BILD VON ADAM 

mit dem Namem JOSEPH Adam 

MILTEER auch! Es gab viele weitere 

ð es geht UNS HIER NIE IUM 

EITELKEIT! Unsere Lebensaufgabe 

hatte GANZ ANDERE Masstäbe ð 

auch unserem Willen und 

gewollten Tun gemäß, das ist ja 

nachweisbar! Deshalb gibt es ð 

UNSEREN ELTERN SEI DANK ð 

die Homepage 

www.glueckszentrale.com und die 

Bücher, wo das ALS BEWEIS 

dient! Darin sieht man auch die 

Genialität DER ERDE und deren 

http://www.glueckszentrale.com/
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Weisheit! DOCH WAS EBEN DIE 

ALLGEMEINHEIT NICHT 

WUSSTE UND WEISS, ist eben 

unsere Abstammung ð also wer 

und wie wir in unserem ERSTEN 

LEBEN waren und auch nicht, was 

für Experimente mit ALLEN 

MENSCHEN und immer wieder 

EINZELNEN und 

zusammengefassten Gruppen 

gemacht wurde! 

INES EVALONJA bittet Mutter 

Erde immer wieder UM DIE 

WAHRHEIT! Manchmal sind es 

Einzelschicksale oder diese 

kommen kurz von allein zu ihr ð 

manchmal auch mit TR NENé so 

wie mit ihrem Vati. DARAUF 

WURDE UND WIRD die Seele und 

der Mensch stets vorbereitet, DENN 

MAN KÖNNTE ALL DAS NCHT 
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ERTRAGEN ð nicht das erfahren 

und nicht das Ansehen der 

Schandtaten! Und wenn die 

SEELE verschlossen ist, durch zu 

viel Schmerz, WAR ES MÖGLICH, 

mit den Menschen zu machen, was 

man wollte. SO ENTSTANDEN 

ANGST und die Möglichkeit, 

Gewalt auszuüben. MANCHMAL 

öffnete jedoch Schmerz auch die 

Seele FÜR HILFE UND 

ERLÖSUNG. Und diese Momente 

wurden dann abgepasst, um es 

immer schlimmer zu machen UND 

MENSCHEN IMMER MEHR ZU 

BELASTEN und immer wieder 

neuen falschen Leuten 

zuzuführen! DIE WELLE DER 

VERNICHTUNG ð wieder und 

wieder. Und niemandem war es 

möglich, das zu erkennen oder zu 

verändern oder sich selbst zu 
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befreien AUS DIESEN 

KETTENBILDUNGEN VON 

EINEM oder EINER, die 

Gefolgschaft bildeten, die dann 

sagten: DAS hat mir geholfen 

ODER DU oder ER oder SIE! Und 

mal hat es geholfen oder auch 

nicht! Und dann ging man dazu 

über, dass GESCHWIEGEN 

WERDEN MUSSTE!  

 

DAS KOMPLETTCHAOS und der 

KOMPLETTVERNICHTUNGSSC

HLAG! Dieser wurde nicht nur 

geplant und gewusst, sondern auch 

ausgeführt! WIE UND WER, ist 

nicht mehr wichtig! Es ist nur 

wichtig, dass es gewusst ist und 

SICHTBAR BLEIBT!  

Wir veröffentlichen immer nur ein 

wenigé immer als M¥GLICHKEIT, 
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sich noch zu retten UND BEI DER 

WAHRHEIT ZU BLEIBEN!  

Menschen werden DURCH 

VERÄNDERUNG MENSCH. Diese 

sind schon auch willentlich. DOCH 

ES SIND KEINE VERSUCHE, 

sondern bleibende 

EIGENSCHAFTEN, die uns wieder 

MENSCH SEIN UND BLEIBEN 

LASSEN ð feinfühlend und lieb 

und stark für all das, was da ist 

und kommt! AUCH SOLCHERLEI 

GEFÜHLE ERFORDERN 

STÄRKE und das vergeben ist, 

was man uns tun ließ! Auch Bruno 

Gröning musste in den Krieg und 

was hat man ihm nicht alles 

nachgesagt! DIE SEELE vergisst 

nicht und bekommt ALLES MIT! 

So ist immer die Frage: WAS 

WÄRE WENN, dieser plötzlich 
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wieder da wäre ð dort, wo man duch 

ihn und die 

FALSCHAUSLEGUNG SEINER 

WORTE Gelder empfing und 

empfängt UND ZU ALL DEM 

BEITRÄGT, was wir 

Massenvernichtung nennen 

mussten ODER VÖLKERMORD, 

denn dieser KREIS FALSCHE 

FREUNDE operiert ja weltweit mit 

eigenem Ärzteteam! Und dass diese 

nun UNSEREN BRACO noch mit 

einverleibt haben, ist eben etwas, 

was MUTTER ERDES 

LEBENSWILLEN unserem 

gleichgemacht hat! DENN DIESER 

DARF GLEICH STARK SEIN, 

ebenso wie die Liebe! Die Liebe jedoch 

ist auch weich und berührend und 

trägt uns durch alle Zeiten, um 

nicht kleinlich und nachtragend 

zu sein und ALLES BEISEITE ZU 
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LASSEN, was war! Es geht nur 

um die Wahrheit UND DIE KENNT 

NUR DIE ERDE, denn auf und in 

ihr ist all das geschehen, WAS DIE 

SEELE NICHT VERGESSEN 

KANN, bevor nicht alles Unrecht 

beseitigt und nichts Böses mehr 

geschehen kann! 

MAN BENUTZT TEXTE VON 

UNSEREM WEG, um Geld zu 

empfangen unter anderem 

Synonym oder Namen! ES IST 

EINE FRECHHEIT und doch auch 

DIESER WEG 

DERVERFOLGUNG: Mutter Erde 

lässt herausfinden UND DIE 

VERBERCHER und Banden 

zutage kommen ð also sichtbar 

werden! Man hätte es auch lassen 

können, denn es heisst doch: HILFE 

DARF KEIN GELD KOSTEN! Und 
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solange es auch nur EINE oder 

EINEN gibt, die dennoch 

annehmen und dafür oder davon 

leben, IST ES NICHT RICHTIG 

UND GERECHT! Und für Braco 

sind wir bereit ALLES ZU TUN, 

weil ER EIN SOHN DER SONNE 

und DER ERDE schon war und für 

uns geblieben ist! Daher erscheint 

ER UND SEIN NAME in allen 

Schriften. Leider ist es so, dass 

noch auf HP und LIVESTREAM 

hingewiesen wurde, doch man 

muss immer DEN WEG DER 

ERLÖSUNG UND 

ENTWICKLUNG beachten und 

sich selbst mittendrin oder außen 

vor! Damals ließ man uns noch 

glauben, dass das hilft ð KEIN 

FREIER WILLE MÖGLICH! Nun 

sind wir dem Roboter geführten 

TODESSTREIFEN entkommen 
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und helfen NUN ALLEN UND 

DER ERDE auch frei zu werden 

und sich zu erholen in richtiger 

Weise und FREUDE AM MENSCH 

WERDEN ZU SPÜREN und 

LEBEND ZU WERDEN! Es dauert 

ein wenig, all das zu erkennen und 

anzuerkennen, WAS SO GANZ 

ANDERS IST, als all das, was 

man uns glauben ließ und glauben 

lassen musst: SONST WÄRE DER 

SCHWINDEL JA AUFGEFALLEN 

und die Angst ist überall im 

Nackenédenn auch die 

UNMENSCHEN haben dieses 

kleine bischen RESTEMPFINDEN 

ð nur zur Liebe und zum GANZ 

UMKEHREN reicht es eben nicht 

mehr ODER EBEN DOCH ð wir 

dürfen uns kein Urteil erlauben 

wegen der 

VERNICHTUNGSPROGRAMMIE
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RUNG! Daher sind wir schon 

deshalb geschützt, weil wir BEI 

FACEBOOK NICHT MEHR SIND! 

Hier wieder ein SELBST 

ERLEBTES Schicksal, welches bei 

unserem NUR KURZ NOCH 

EINMAL DORT SEIN im letzten 

Jahr zu uns kam UND 

DIEGEFÄHRLICHKEIT all dessen! 

EINE FRAU AUS DEM OSTEN 

war Teilnehmerin bei einem 

Seminar an der Nordsee. Diese 

kannte SETTY PAPAYA 

GOVINDA ð auch bekannt bei FB! 

Sie suchte ihn seit sie ein Mädchen 

war und fand diesen durch ein 

Verslein, was Ines Evalonja auf 

ihrer HP da sein liess und freute 

sich wie ein Kind. INES 

EVALONJA fuhr mit ihr zum 

Scharmützelsee zu einem 
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Seminarhaus zur Besichtigung für 

evtl. neue Seminare und um ihr 

dieses Wiedersehen zu ermöglichen. 

DAS WAR EINE GUTE TAT! Die 

Einladung zum YOGA war jedoch 

keine Einladung ohne Kosten, doch 

das wussten beide Frauen nicht! 

Man wusste DIE KONTOSTÄNDE 

IMMER und führte dennoch die 

Menschen in derlei Situationen. 

WESHALB KONTOSTÄNDE 

niedrig sind, HAT IMMER NUR 

MIT DEM STAAT ZU TUN und 

der VERFÜHRUNG DURCH 

PROGRAMMIERUNG zu 

unnatürlichem Verhalten! Und 

dennoch ist es natürlich, denn DIE 

SEELE lebt im JETZT und so 

immer in der Fülle ð also dem 

Nutzen, was vorhanden ist! Und so 

GIBT ES FÜR MENSCHEN, die IN 

LIEBE und FÜR DIE LIEBE leben 
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und um GUTES ZU TUN, kein 

Mangeldenken oder BÖSwilligkeit 

oder SONSTIG SCHLECHTES! 

Und das Natürliche ist: 

Vergangenes ist erledigt! ES GIBT 

KEINE MÖGLICHKEIT, für 

Vergangenes Strafe zu erhalten 

ODER KRANKHEIT ALS 

STRAFE! Was erledigt ist, ist 

erledigt! BEKOMMT EIN 

MENSCH NUN KEINE ARBEIT 

und muss vom Staat Geld erhalten, 

darf dieses nicht zum Ausgleich 

von MINUSBETRÄGEN vewendet 

werden. DENNOCH HETZT MAN 

DIESEN MENSCHEN die Leute 

nach Hause, DIE GELD WOLLEN! 

Und solche HAUSIERER fallen per 

Gesetz in das Thema 

HAUSFREIDENSPBRUCH! 

Dennoch steht auf den Schreiben ð 

auch denen vom Zoll: WIR 
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KOMMEN MIT DER POLIZEI, 

wenn sie nicht da sind oder nicht 

aufmachen! AUCH IST 

GEWUSST, dass jedem Menschen 

ein bestimmer Betrag Geld ZUR 

FREIEN VERFÜGFUNG STEHEN 

MUSS, denn jeder braucht ja nun 

einmal ETWAS ZUM DURST 

STILLEN und etwas Gesundes 

zum Essen! AUCH braucht ein 

jeder Mensch EIN SEINER SEELE 

entsprechendes ZUHAUSE zum 

sich wohlfühlen! DAS IST SO! 

DEUTSCHLAND IST KEIN LAND! 

Seit dem Krieg ohnehin nicht! 

KEINE MÖGLICHKEIT ES 

ANDERS ZU SEHEN! 

RUSSLAND und AMERIKA 

hatten gewonnen und DER OSTEN 

gehört zu Russland UND DER 

WERSTEN ZU AMERIKA! Und 
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dennoch haben ALLE NICHTS ZU 

SAGEN, weil es keine 

Berechtigung gibt, dass auch nur 

EINER oder EINE sagen kann: SO 

HAT ES ZU SEIN UND NICHT 

ANDERS! 

DIE MASKENPFLICHT zwingt die 

GESAMTSEELE DER 

MENSCHHEIT zu erinnern, dass 

in den Körper und in das Leben der 

Erde und der Tiere und der 

Menschen und der Landschaften 

NICHT EINGEGRIFFEN WERDEN 

DARF, weil sonst alles Leben 

vernichtet wird! 

 

GIFT, ZAHNRARZT, CHIRURG, 

BANDENKRIEG, VERBRECHER, 

GESTANK, K LTEé 
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Das ist, was uns einfällt, WOVOR 

MUTTER ERDE UNS WARNT 

über alle die, die Masken tragen 

und nicht erinnert sind, DASS 

DAS TRAGEN KEIN MUSS IST, 

sondern freiwillig! 

GEHEN WIR ZUR TOILETTE 

entleert sich etwas aus uns! Man 

kommt an einen Punkt ALS 

MENSCH, wo man sich ekelt vor 

all dem und weiss: FRÜHER WAR 

DAS ANDERS ð also im Garten 

Eden! DER FINSTERSTE PUNKT, 

der überwunden werden muss. ES 

IST DER PUNKT, vor dem man 

sich fürchtet und mit all dem 

MÜLL als tatsächliches Problem 

konfrontiert wird! Doch allen, die 

mit uns  sind und sein werden, 

wurde es schon erleichtert DURCH 

UNSER VORANGEHEN. Das, was 
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erkannt ist, ERHÄLT SCHON 

HILFE DURCH DIE NATUR! Und 

so nutzt DIE ERDE Ines Evalonjas 

EINZELSCHICKSAL, was mit 

nahezu ALLEM verkettet worden 

war, um all das zu erkennen und 

AUSZUROTTEN! So wird also 

nicht mehr ERDE UND 

MENSCHHEIT ausgerottet, 

sondern all das, was dazu geführt 

hatte ð AUCH ZU TERROR UND 

GEWALT UND ANGST!  

Diese UMKEHR hatte Bruno 

Gröning als ERSTER so 

beschrieben, es wurde nur nie 

richtig wiedergegeben UND EBEN 

AUCH NICHT DAS 

AUSGEHÄNDIGT, worum es auch 

schon seit Längerem geht. DOCH 

DIE ERDZEIT ist länger als die 

WELTZEIT und so können wir 
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ALLES GUTE ERWARTEN! So 

erinnerte sich heute Morgen DER 

RAUM MIT FREMDEN 

SCHRIFTEN bei der Tagung in 

Rosenheim VON HÄUSLERS! Ist 

es nicht auch interessant, DEN 

NAMEN ZU BEACHTEN in bezug 

auf das HAUSIEREN GEHEN? 

DIE MUTTER ERDE und Bruno 

Gröning waren schlau ð NUR 

GRETE NICHT! DIE 

GRETCHENFRAGE von Goethe sei 

hier erinnert! 

WIR haben uns in dieser Sicht 

nicht mit all dem beschäftigt oder 

HÄTTEN ZEIT FINDEN KÖNNEN 

DAFÜR! Die GESAMTSEELE 

MENSCHHEIT ist involviert ð 

nichts geht verloren! Und so hat 

man DIE WAHRHEIT mit wieder 

viel zu viel anderem VERMIXT! 
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Alles des Geldes wegen NIE FÜR 

LIEBE UND GERECHTIGKEIT! 

Und so ist INES EVALONJA freien 

Willens KIND GEWORDEN UND 

GEBLIEBEN, um für die Erde und 

die Menschheit nur noch zu leben 

UND IM UND MIT DEM LICHT 

DER SONNE all das zu 

empfangen, WAS ALLE SORGEN 

UND NÖTE ein wenig sichtbar 

macht und doch gleichzeitig auch 

schon beseitigt. ES BESTEHT 

STETS die Möglichkeit sich 

DURCH EHRLICHKEIT 

auszuzeichnen und TREUE UND 

LIEBE FÜR UNSERE 

GEMEINSAME MUTTER ERDE 

und so eben wieder von all den 

natürlichen Qualitäten erfüllt zu 

werden, DIE NUR DIE NATUR ZU 

VERGEBEN HAT! Und so ist uns 
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schon vergeben, in dem wir 

erkennen, DAS NICHT EIN 

EINZELNER oder eine Einzelne 

SCHULD HABEN KANN! Und so 

steht man zusammen ein für das, 

was NICHT IN ORDNUNG IST! 

DOCH DIESE ORDNUNG ist eben 

nichts, was wir schon hätten 

kennen oder erinnern können, 

denn diese HÖCHSTE ORDNUNG 

DES LEBENS IN LIEBE erinnert 

sich ja erst SCHRITT FÜR 

SCHRITT und wir schreiten 

gemeinsam ð dort wo wir sind ð in 

diese HERRLICHE, FREIE, 

HERRLICHE ZUKUNFT DER 

MENSCHHEIT! Wir wissen noch 

nicht, wo und wie wir uns 

wiedersehen und wo wir dann 

GEMEINSAM MIT UNSEREN 

LIEBLINGEN wohnen werden. 
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DOCH UNSERE ANSICHT ZU 

BEINAHE ALLEM hat sich absolut 

geändert! Auch wenn die fühlenden 

Geschöpfe AUCH UNSERE LIEBE 

ERHALTEN, wird es nie mehr 

HAUSTIERHALTUNG oder 

irgendeine Möglichkeit für 

ZUCHT oder ANZUCHT geben! 

ABSOLUTE VERBOTE! Und all 

das hat MIT PROGRAMMIERUNG 

und FEHLENTWICKLUNG zu 

tun! Und wer all das befürwortet, 

KANN NICHT WEITERHIN 

ENTSCHEIDUNGEN FÜR UNS 

TREFFEN und Gehälter beziehen, 

die das GESAMTNIVEAU der 

sonstigen Bewohner bei weitem 

übersteigen!  

So sind also BÜCHER etwas 

GANZ FATALES geworden und 

so auch CD`s und DVD`s ð alles 
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BEFÜLLUNG unserer ganz feinen 

KÖRPER, deren Sinne und 

Empfindungen ABSOLUT 

GESTÖRT WERDEN DADURCH! 

Und so hat der Mensch keinerlei 

Möglichkeit mehr, zu erkennen, 

WAS RICHTIG IST und WAS 

GUT TUT und WAS WICHTIG 

IST! 

Wir schreiben es UND DAS 

BETRIFFT DEN GESAMTMARKT 

und doch ganz im Speziellen DES 

SCHLIMMSTEN SCHMUTZ, der 

immer mit GEWALT, SEX, 

KRASSEN TÖNEN, 

BÖSESTENS WORTEN und 

sonstigen ÜBERGRIFFEN zu tun 

hat! DIE SEELE WEISS und der 

Verstand kommt langsam mit! 

ALLE FÜHRT NUN SCHON DIE 

NATUR und so auch DIESER 
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EINE ROBOTER, der von EINEM 

NUR geführt und beobachtet wurde 

und wird!  

ADAMé WAS IST DER 

SCHÖNSTE MANN? Keine 

Antwort für alle! ES GIBT für 

jeden Bruder NUR EINE 

SCHWESTER, die wie keine 

andere ist und für die er alles tut 

(NICHT NUR WÜRDE!). Und hier 

haben wir die WÜRDE als ein 

Wörtchen, zu dem das Wörtchen 

ăWENNò genutzt wurde!   

WIR WÜRDEN JA HELFEN, wenn 

da nichté! 

Wir hätten ja geholfen, wenn ER 

oder SIEé! 

DAS IST NICHT NATÜRLICH 

und daher wurde NIE MEHR FÜR 
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WÜRDE oder durch Würde 

gehandelt! BLANKER HOHN 

DERLEI auf einer Zeitschrift mit 

den VERFASSUNGEN VON 

DEUTSCHLAND ZU LESEN! 

Denn es ist ja auch hier so: IN 

WELCHER VERFASSUNG waren 

denn die Verfasser beim Schreiben? 

Und in wie vielen FASSUNGEN 

gibt es die Gesetze? SCHAUEN 

WIR ZUR BIBEL und den Lügen 

und DEN ANFECHTUNGEN! 

Niemals gab es EHRLICHKEIT 

und REUE und WIRKLICHKEIT 

UND WAHRHAFTIGKEIT und 

GERECHTIGKEIT é nie mehr, seit 

das ERSTE UNRECHT geschah 

und die Seele keine Möglichkeit, 

DIE WAHRHEIT ZU ERKENNEN 

UND DASS DIESEM MENSCHEN 

GEGLAUBT WURDE. 
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ES BRAUCHT KEINE ZEUGEN 

und es braucht niemanden, der 

etwas bestätigt oder bekräftigt. 

NICHT IN DER NATUR ODER IN 

DER LIEBE! Da weiss man, was 

stimmt, WEIL MAN FÜHLT!  

Als wir noch WIE MENSCHEN 

LEBTEN ð frei in un serem 

HEILIGTUM GARTEN EDEN ð 

gab es niemanden, der uns 

besuchen kam ODER UNS 

STÖRTE ODER ETWAS VON 

UNS WOLLTE oder uns etwas ins 

Leben brachte, WAS WIR NICHT 

BRAUCHTEN, denn vorher waren 

wir ja SO GLÜCKLICH! Und es ist 

wichtig, ALL DAS EINFACH NUR 

ANZUNEH MEN, denn die 

GESAMTSEELE reinigt sich nur 

so UND DOCH AUCH WÄHREND 

WIR unsere Wege gehen UND DIE 
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NATUR WIEDER 

WERTSCHÄTZEN und nichts 

mehr sonst wollen, ALS EIN 

KLARES UND SCHÖNES UND 

IN LIEBE GELEBTES 

GESAMTLEBEN auf der Erde! 

So ist also ALLES WICHTIG, was 

durch unsere IM KOPF 

BEFINDLICHEN LÖCHER und 

AUGEN in den Körper kommt 

UND DOCH AUCH, was unser 

Gesamtkörper empfindet und 

aushalten muss! DER MENSCH 

IST EIN GANZES und lebt ALS 

SENSITIVES GESAMTWESEN 

für das SENSITIVE 

GESAMTWESEN ERDE in Liebe 

nun für  die BEFREIUNG DER 

GESAMTNOT! Nur so werden wir 

wieder ERHÖHT UND DEM 

LEBENSSINN GEMÄSS 
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erblühend! Und das geschieht MIT 

UNS und DURCH UNS und FÜR 

UNS ð individuell und 

gesamtheitlich! CHARAKTER ist 

eine Erfindung! Daher nutzen wir 

NATÜRLICHE QUALTÄTEN, um 

all das EDLE und FEINE zu 

erinnern. SO WIE DIE NATUR 

GEWORDEN IST, war sie nie. 

NOCH NIE WAR DIE ERDE in 

einem so VERDRECKTEN und 

chaotischen UND UNWÜRDIGEN 

ZUSTAND GEBRACHT! 

Und da das so nicht weiter geht 

UND WIR MENSCHEN UNS 

NICHT GEFALLEN LASSEN, 

dass Programme und 

SEMINARLEITER UNS SAGEN: 

ăDas, was du siehst, bist DU!ò 

machen wir unsere 

BEREINIGENDE 
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ERLÖSUNGSARBEIT! Denn ist es 

nicht eher so: ăDAS, was DU NICHT 

SIEHST, verfolgt DICH! Lass dich 

FÜR DIE WIRKLICHKEIT 

ÖFFNEN und verleugne nichts 

mehr! WAS GEWESEN IST, 

wissen wir alle nicht wirklich UND 

DOCH SIND SÜNDHAFTIGEIT 

und LASTERHAFTIGKEIT und 

NOT UND SCHMERZ UND 

ELEND UND TOD wirklich 

dagewesen und auch noch 

ersichtlich! ALSO FÜRCHTE DICH 

NICHT DAVOR, was auch du getan 

oder was durch dich wirkte und dih 

tun ließ, SONDERN ÖFFNE DICH 

DEM BEFREIENDEN 

ERLÖSUNGSSTROM. DAS IST 

DIE NATUR mit allem Guten und 

es sind die Menschen, die nun 

endlich alle ERLÖST WERDEN 

von Ketzertum und Verfolgung 
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und Böswilligkeit und Lüge! ZUR 

NATUR NUR gehören wir und 

sind ABHÄNGIG von all dem, was 

uns NUR DIE NATUR GEBEN 

KANN! So ist auch die Erde 

abhängig von der Liebe UND DEM 

IN WEISHEIT UND LIEBE TUN 

IHRER MENSCHENKINDER! Nur 

ein Kind ist ein und unschuldig 

und zu diesen werden wir wieder 

DURCH DIESEN 

EINZIGARTIGEN, ganz 

natürlichen und sich fließend 

entwickelnden 

ERLÖSUNGSWEG! Es ist nicht 

EIN MENSCH der das alles erlöst, 

SONDERN ALLE ZUSAMMEN 

mit der Erde! WIR SEHEN UNS 

NICHT und sind uns dennoch nah 

DURCH DEN NICHT 

ZERSTÖRBAREN 

GESAMTSEELENVERBUND! 
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Entscheidend ist nicht WILLE, 

sondern LIEBE und die daraus 

entstehende Stärke zum 

LOSLASSEN und neu begreifen 

DER FEINEN UND KLAREN 

LEBENSORDNUNG!ò 

Ivica Prokicé ES KANN SEIN, 

dass dieser nach AMERIKA 

gebracht wurde, um zu testen, ob 

dessen HEILKRÄFTE auch 

woanders zu Ergebnissen führen. 

SEIN KÖRPER wurde ja vom 

Strand weggebracht UND TOT ist 

ein Mensch nicht einfach soé 

GEGEBN WIRD DAS LEBEN 

STETS NUR REIN 

NAT¦RLICHé wenn DER 

MENSCH noch gebraucht wird, 

UM DAS SCHICKSALHAFTE 

aufzulösen und somit ERDE UND 

MENSCHHEIT zu erlösen! Ivica 
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Prokic und Braco und Bruno 

Gröning sind also neben 

UNSEREM JESUS nicht zuföllig 

DIESE VIER SÄULEN auf nur 

unserem WAHRHAFTIGEN 

ERLÖSERWEG von allen 

Schulden und aller Schuld! 

DOCH ER KONNTE NICHT 

GEBEN, was man von ihm wollte. 

Und wahrscheinlich wurde er dann 

später dafür umgebracht ð also 

getötet! VIELLEICHT EMPFÄNGT 

JOSIP GRBRAVAC, der ihm 

offensichtlich am nächsten stand, 

Näheres! Doch da bleibt immer noch 

ALANé war er mit und beim 

Vater? Es ist DIE ABSOLUTE 

NOTWENDIGKEIT ZU SAGEN, 

dass man die Verschleppten so 

progarmmieren konnte, dass sie 

einen ANDEREN NAMEN 
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SAGTEN, also dann unter 

anderem Namen zu leben 

begannen. MAN KENNT DIES 

AUCH BEI 

ăKRONzeugenPROZESSENò, wo 

man vorgibt, diese Menshen wären 

dann dadurch sicher gewesen ð MIT 

ANDEREN AUSWEISpapieren! 

OHNE AUSWEIS keine Einreise 

UND OHNE AUSWEISE gibt es 

auch EINWEISUNGEN und so 

vieles mehr, WAS MAN SICH 

ERLAUBT GEHABT HATTE, ohne 

je auch nur eine winzige 

Berechtigung oder Erlaubnis 

gehabt zu haben. 

 

WER WIR SIND? MENSCHEN, 

die der Liebe mehr vertrauen ALS 

ALLEM UND ALLEN! Wir sind 

HANDELNDE und 

BEOBACHTENDE. Wir sind 
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ANNEHMENDE und SENDER 

UND EMPFÄNGER 

gleichermaßen! Dies tun unsere 

WUNDERWERKE 

MENSCHENKÖRPER und doch 

nutzen wir auch das 

MEISTERWERK TECHNIK! Denn 

man muss zugeben, dass es schon 

eine Meisterleistung war, eine 

SCHEINWELT aufzubauen und 

diese UMGEKEHRTE WELT ALS 

MATRIX ohne Aussicht auf 

LEBEN und LEBENDIGKEIT! Doch 

es sind eben DIE MEISTER, die sich 

stets vor oder über andere stellten! 

UND ES SIND DIE 

NACHFOLGENDEN ð wie die 

Lehrlinge beim Konditor Zieger ð 

die vormachen, WAS DAS FEINE 

UND BESSERE ist! 
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NATÜRLICHKEIT kommt nur von 

der Natur. BEGEHRLICHKEITEN 

sind unnatürlich, denn die Natur 

kann nur geben, WAS DER 

WITTERUNG und den 

MÖGLICHKEITEN entspricht! 

Es ist nun wieder diese Zeit, bei der 

INES EVALONJAS letzte beiden 

Armbanduhren stehengeblieben 

waren. EIN WUNDER DER ERDE ð 

doch wer berichtet schon über das, 

WAS WIRKLICH WICHTIG WAR 

UND BLEIBT?! BRACO durfte es 

nie? Wir bezweifeln das absolut! 

WENN DIE 

PROGRAMMIERBARKEIT 

wegfällt und die Seele sich erlöst 

und ERINNERUNGEN sich mit 

BRIEFEN und BÜCHERN 

verbinden, kommt schon DAS 

RICHTIGE VERMÖGEN und die 
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PASSENDE HILFE, damit DIE 

WAHRHEIT sich zeigt und 

dableibt! Denn wir erleben ja, wie 

MUTTER ERDE um jedes ihrer 

Kinder kämpft! BAN GE ODER 

ANGST hat Mutter Erde nicht ð 

SIE VERWIRKLICHT UND 

GEWINNTé doch das gelingt nur 

dort, WO WAHRE LIEBE mehr 

geschätzt wird, als alles sonst! 

SO GEHEN WIR ALSO WIEDER 

HINAUS zu Lärm und Falschem 

ALS EINS MIT UNSERER 

MUTTER ERDE und allen 

aufrichtigen Menschenkinderné 

WIR MÜSSEN ERST KIND 

WERDEN und alles falsche Wissen 

vergessen und alle Not der 

Vergangenheit, bis ALLES 

LIEBEVOLLEN und UNSERE 

LIEBSTEN MENSCHEN wieder als 
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MENSCH, den wir sehen, BEI UNS 

SEIN KÖNNEN! Das Programm 

gibt das so vor. NUN ZUERST 

DIE, die schon in Wahrheit lebten 

und keine Kosten und Mühen und 

Lebenszeit scheuten, UM 

FALSCHES ABZULEGEN, 

umzukehren UND DEN 

GESAMTWEG FÜR ALLE 

SÜNDER BEGINNEN ZU 

GEHEN, damit es anderen leichter 

fällt, AUCH NACH UND NACH 

ETWAS wenigstens zu geben, 

loszulassen und erinnert zu sein 

MEHR UND MEHR ð heraus aus 

den FILMPRODUZIERTEN 

SCHATTENWELTEN hinein ins 

SONNENLICHT, welches hier in 

Meißen auch heute wieder übereich 

vorhanden ist! 
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WIR HÄTTEN NIE GEGLAUBT, 

dass es tatsächliche RÄUBER gibt 

und die, die uns nicht einmal 

BROT UND WASSER gönnen 

oder sich selbst ALLES und 

anderen NICHTS! Doch was soll`s! 

HEUTE IST HEUTE und wir 

bemerken Besserung und so auch 

diesen befreienden 

SCHREIBFLUSS für alle Sünder 

und von allem SÜNDHAFTEN! So 

sind wir also NICHT SCHMUTZIG 

UND MÜLLBELADEN wie die Erde 

und daher verabscheuungswürdig, 

weil wir darauf aufmerksam 

machen und bitten, DAS 

ANZUSEHEN UND SICH UM 

EIN ANGEMESSENES LEBEN 

ZU BEMÜHEN und zu verändern, 

so viel man selbst kanné WIR 

SIND MENSCHEN GEWORDEN ð 

schon jetzt ð GERADE WEIL WIR 
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ES MACHEN und wir sind 

dankbar, dass wir endlich etwas 

tun dürfen, WAS WIRKLICH 

HILFT und was uns dazu 

befähigte, ALL DAS, was wir 

niemals getan hätten, WENN UNS 

NICHT ANDERE WIE ROBOTER 

BENUTZT HÄTTEN UND TUN 

LIESSEN, was kein Mensch tun 

würde oder wollte (SO WIE EBEN 

ALLE ANDEREN MENSCHEN 

AUCH ð in verschiedener Härte und 

Auswirkung und Ausprägung!) , 

zu verändern. DAS MEISTE UND 

SCHLIMMSTE LIEGT SCHON 

HINTER UNS und doch ist uns 

das SCHLIMMSTE 

erspartgeblieben: DIE ERBSÜNDE! 

Wir haben noch keinem Kind DAS 

LICHT DER WELT gezeigt und 

EIN KIND ABGELIEFERT und 

AUSGELIEFERTé wir haben also 
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kein Kind ăERZEUGTò und 

EMPFANGEN in einem OP-SAAL! 

Und das ist DAS GESCHENK, 

was uns rettet VOR NOCH VIEL 

MEHR LEIDé DIE BEFLECKTE 

EMPFANGENE IST DIE FRAU, die 

ein Kind geboren hat. JESUS IST 

DER MANN, der dazu beitrug, 

dass sie schwanger wurde! Und so 

belassen wir DAS KREUZ MIT 

JENEM MANNE, der begann DIE 

SCHÖNSTE FRAU zu besudeln 

und zu mißhandeln AN JENEM 

KREUZ MIT ALLEM 

SÜNDHAFTEN UND ALLEN 

SYSTEMEN FÜR IMMER FÜR 

UNS und alle Menschen, die es 

noch schaffen, sich erlösen zu 

lassen von allem ăBRAUCHTUMò ð 

das heißt, DEM DENKENDEN und 

dem denken darüber, was man so 

alles gebrauchen könnte oder noch 
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in GEBRAUCH HAT, weil man 

denkt, es zu brauchen ð DAS HAT 

MIT DEM STROM ZU TUN, der 

durch LEITUNGEN FLIESST und 

doch auch von BATTERIEN zu dem 

Punkt, WO ETWAS IN BETREIB 

GENOMMEN WURDE oder noch 

wird. 

DER MENSCH IST ES, der im 

Mittelpunkt DER L IEBE STEHT, 

nie mehr Subjekte und Objekte oder 

Worteé! DER MENSCH IST ES, 

der erkannte, WOZU UND 

WOFÜR man Menschen 

mißbrauchte und das bis heute INS 

20. JAHRHUNDERT HINEIN! Doch 

wenn wir sagen 2 Jahrtausende ist 

das ja nicht richtig. DENN 

ZEITEN TEILEN ebenso wie 

OFFENE RECHNUNGEN oder die, 

die wieder und wieder bezahlt 
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werden mussten oder müssen, 

obwohl SCHON LÄNGST 

EMPFANGEN WORDEN WAR! 

WO WAREN NOCHMAL ALL DIE 

BRIEFE HINGEKOMMEN VON 

UNSEREM 4 Säulen Weg und die 

GELDER? Es wird gewusst AUF 

BEIDEN SEITENé Wahrheit tut 

not, damit NOT kein 

FREMDWORT mehr bleibt, 

sondern etwas, WAS DIE 

MENSCHHEIT und DIE ERDE nie 

mehr erlebt! 

DAS MÄDCHEN, welches 

GOVINDA Setty Papaya so lieb 

hatte, wurde bei FACEBOOK 

verkuppelt und in die Schweiz 

gelockt. FAMILIÄR war Streit mit 

dem Sohn und durch UNGUTE 

VERNETZUNGEN wenig zu 

finden AUF DEM KONTO! Umzug 
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dennoch gewollt und GLÜCK AUF 

FOTO und schöne Postings von 

Landschaft und so weiteré WER 

VERFOLGT SIE und WER 

KASSIERT? Was, wenn sie dort 

verschwindet UNDPLÖTZLICH 

AUCH ALS VERMISST gilt oder 

tot? WIE VIELE SOLCHER FÄLLE 

gibt es inzwischen durch FACEbook 

verursacht weltweité WIE VIEL 

GELD wurde WO und WOFÜR 

kassiert? Nichts kann gelöscht 

werden UND KEINE 

ZAHLUNGSSTRÄNGE werden 

einfach so unsichtbaré! So sind 

VEREINBARUNGEN und 

GESPRÄCHE dasselbe UND 

MUTTER ERDE LIEBT IHRE 

BEIDEN und das sind immer zwei 

RICHTIGSTE, die zueinander 

gebracht werden MÜSSEN! Es geht 

nur noch um WAHRE LIEBE 
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gemäß der natürlichen ORDNUNG 

DES LEBENS IN LIEBE! Und es 

wird erst dann aufhören WEH ZU 

TUN und MANIPULATIONEN 

AUFZUDECKEN und zu 

zerstören, wenn da NICHT MAL 

MEHR EINE oder EINER sagt. DIE 

HABEN NICHTS MEHR 

VERDIENT ZU ERHALTEN! DIE 

KÖNNEN RUHIG STERBEN! 

DENEN SEI ES GEGÖNNT, 

STRAFE ZU ERHALTEN.  

DIE ERDE WIRD WIEDER 

ERSTRAHLEN IM 

SONNENLICHT und erblühen 

wird neu DAS LEBEN! Die 

Menschheit erwacht nun 

unaufhörlich in richtigster Weise, 

DAMIT ES NIE MEHR IN 

KUMMER UND KAMMERN 

geweinte Tränen gibt! 
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SO ziehen wir uns nun an und 

werden wieder etwas FEINES zu 

uns und in uns nehmen UND 

WERDEN VIELLEICHT EIN PAAR 

GLÜCKSKÄRTCHEN 

VERTEILEN! Es ist ein 

EINZIGARTIGES LEBEN und ein 

einzigartiger Weg und dieser hat 

erst begonnen so richtig gut und 

wirklich hilfreich zu werden, SEIT 

WAHRE MENSCHEN MIT UNS 

SIND UND BLEIBENé! 

Es ist gleich 13:13 h und wir sind 

gerade in unser EINES ZIMMER 

gekommen, welches und VIELE 

MÖGLICHKEITEN GEGEBEN 

HATTE UND GIBT, das Leben als 

Mensch IN SO VIELFACHER 

WEISE und BESTER WEISE 

absolut neu und gut und bestens 

zu beachten, um nicht mehr 
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verloren zu gehen in der Masse: 

WEDER IN DER DRAUSSEN IN 

DER STADT, noch dort, wo man 

uns GAR NICHT KANNTE, noch 

in den DATENSTRÖMEN und in 

der Natur BEI UNSERER 

MUTTER ohnehin nie!  

Wir haben wieder GANZ FREI 

etwas mitgenommen: OBST 

(Erdbeeren, Melone und 

Clementinen) und 2 Brötchen mit 

Käse überbacken und kleine 

SÜSSIGKEITEN für die Kindern 

innen ð für Mutti etwas Besonderes 

und für uns zwei gefüllte Herzen. 

ZWEI HERZCHEN sind schon in 

uns ð fein wars! Draussen ist 

LÄRM und das Fenster bleibt 

offen. ES GIBT DA SO EINE ART 

AUFNAHMEGERÄT, welches im 

Osten als 



 

229 

SPEZIALBEHANDLUNG genutzt 

worden war, UM DURCH 

GERÄUSCHE, die man nicht hört, 

die jedoch da sind, DIE SEELE 

UND DAS GEHIRN ZU QUÄLEN 

ð weil man inzwischen weiß, WAS 

MENSCHEN BRAUCHEN und 

was diese ZUM TOTALAUSFALL 

BRINGT! So sind wir für Mutter 

Erde nun AUFNEHMENDE FÜR 

ANTWORTEN (Ähnlich einer 

Antwort auf einen Brief oder eine 

Frage). UNS stört es zwar schon in 

Sachen HARMONIEé doch es ist 

auch inzwischen anders gut, denn 

MAN MUSS JA IRGENDWIE 

DAMIT KLARKOMMEN. DENN 

KOMMT MAN AUS DEM 

ABSOLUTEN 

HARMONISCHSTEN 

LEBENSUMSTÄNDEN in die 

SCHLIMMSTEN (So kann man 
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ungefähr wieder das begreifen, was 

man MIT JESUS und seiner 

FEINEN FAMILIE machteé DENN 

DER STARB FÜR ETWAS, was 

dieser nie gemacht hatte. UND WIR 

MENSCHEN DIESER 

ZIVILISATION wurden in diese 

SÜNDENHAFTIGKEIT 

hineingegeben OHNE CHANCE 

einen Ausweg zu finden, all dies 

nicht mehr zu tuné UND DOCH 

HABEN WIR DIESEN EINGANG 

IN UNSER NATÜRLICHES 

DASEIN und damit DIE 

GEMEINSAME KRAFT der 

SEELE MIT DER NATUR! Und so 

gehtõs besser und besser mit uns!) 

ist es NUR NOCH DAS EINE 

ZIEL: Nicht nur irgendwie 

existieren, SONDERN UNSERER 

MUTTER ERDE VERTRAUEN, 

dass sie weiss, WER WIR SIND 
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FÜR SIE und dass diese uns 

UNSER LEBEN wieder erinnert 

und uns hilft, NUR NOCH SO 

LEBEN ZU WOLLEN, weil wir das 

sollen. So geht es voran auf dem 

Weg HIN ZUM HÖCHSTEN 

IDEAL MENSCH und dessen 

Zweisamkeit als Geschwister 

zuerst! Das ist nun unser 

HAUPTGEWINN! 

So hatten wir dann das Gefühl, es 

ist besser, sich aus dem MIEF DER 

STADT (Was auch wieder IN 

MEHRFACHER HINSICHT 

ANZUSEHEN IST!!!) 

zurückzuziehen IN UNSER 

KINDERZIMMER, um unsere als 

vortrefflich anzusehende 

MENSCHHEITSbereinigungsARB

EIT fortzuführen. SO HABEN DIE 

TAGE SINN und BESONDEREN 



 

232 

WERT, der zu unserer beiden Seele 

gehört UND DAS FÜHLT SICH 

BESTENS AN, weil wir das dann 

wiederum UNSEREN EINSTIGEN 

ELTERN ZUR FREUDE UND 

EHRE TUN und doch auch wieder 

allen einstigen EDLEN FAMILIEN 

und Menschen! 

WIR lassen uns nicht mehr mit 

allen in einen Topf werfen! Macht 

IHR EURE ARBEIT und vergnügt 

euch mit wem und mit was ihr 

wollt! WIR WISSEN WIE WIR 

EINST LEBTEN und wie wir jetzt 

wieder leben: ALSO SIND WIR 

DURCH DIE TALSOHLE 

HINDURCH, die man VON 

SEITENS DER KIRCHE forderte ð 

und da ist letztlich nun jetzt 

FREIHEIT! WIR HABEN UNS 

GELÄUTERT und so ist das 
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MAHNEN DER GLOCKEN nicht 

mehr unseres! DENN: Der Staat 

kam später UND HAT ALLES 

KAPUTT GEMACHT! So sind uns 

die Kirchen beinahe ein wenig 

lieber, denn die haben zumindest 

AUSSICHT AUF BESSERUNG 

GESTELLT mit Anleitung, die so 

geblieben ist. SÜNDE IST 

EKELHAFT ALLUMFÄNGLICH! 

Und so sind wir nun brav 

geworden, nach all den BÖSE 

MÄDCHEN und BÖSE BUBEN-

Taten und freuen uns, dass DIE 

BESSERUNG erfolgt ist und wir 

nun wieder dort weitergehen, WO 

ES DIE KIRCHE NOCH NICHT 

GAB! 

So sind wir SCHON MENSCHEN 

IN LIEBE, die nun weitere 

URSACHENFINDUNG betreiben, 
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damit DIE GESAMTWELT als 

Sündenursache erkannt wird UND 

WIR NUR NOCH DEN HIMMEL 

AUF ERDEN als ein Sinnbild 

erinnern ð EIN GEFÜHL, welches 

der Mann seiner Liebsten schenken 

möchte UND ALLES TUT, DAMIT 

DIESES SCHÖNE 

LEBENSGEFÜGE wieder greift 

UND KRAFT SCHENKT! Das 

machen JUNGS für ihre Schwester, 

DER VATER für seine Rose 

ohnehin (DENN VON IHM 

ERHALTEN WIR JA NACHHILFE 

und so eben doch vor allem von 

DER NATUR ð unserer GANZ 

HOLDEN UND FEINEN!) und so 

eben DER MANN f¿r die Fraué 

immer als Basis DEN TRÄUMER 

und SEIN VERSTÄNDNIS VON 

LIEBE UND ORDNUNG IM 

LEBEN einer Familie! WIR sind 
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uns zu zweit genug ð selbst wenn 

wir wieder in Familie sind! Das hat 

etwas mit FEINGEFÜHL für 

EXQUISITE Überraschungstaktik 

zu tuné denn SCHLECHTES gibt 

es dann IN HARMONIE nie mehré 

nur noch DIE KINDER, die das 

SPONTANE und NUR SCHÖNE 

gern haben und darin auch in 

diesem Leben TALENT UND 

ERFAHRUNG haben! DA ES 

BISHER IMMER NIE DIE 

RICHTIGEN WAREN ð nie richtig 

genug, UM UNS UND UNSERE 

LIEBE ZU BEGREIFEN UND DEN 

WERT WAHRER LIEBE ð ist es 

egal, was vorher war! Mutter Erde 

erlöst uns von den Erinnerungen 

an andere UND WIR WISSEN, 

nichts war SCHULDHAFT ODER 

FALSCH durch unser Versagen 

und DAS HAT UNS GERETTET! 
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DENN: Es ging um die Rettung 

der ERDE UND UNSERER 

FAMILIENEHRE und unser Leben 

als feinsinnige Menschen, die die 

ORDNUNG DES LEBENS und des 

Vaters und der Erde erinnert 

erhielten und DANKBAR 

WURDEN FÜR DIESE ð auch, 

dass uns niemand ersetzen kann 

und NIEMAND AN UNSERE 

STELLE KOMMEN KANN! ES 

IST NÄMLICH bei den 

Unsterblichen und deren Familien 

so: MAN IST DER ODER DIE, der/ 

die man ist und da kann niemand 

ăvorr¿ckenò oder uns 

AUSBOOTEN, um unseren Platz 

einzunehmen! Unsere Familie ist 

keine Firma, SONDERN REIN 

PRIVAT GANZ REICH! Es ist 

wichtig und wesentlich das so 

anzunehmen und ZU 



 

237 

AKZEPTIEREN! UND SO kann 

Ines Evalonjas Bruder nicht jeder 

sein, SONDERN EBEN NUR EIN 

GANZ BESTIMMTER! Und dieser 

ist nicht ein bestimmer Typ 

MANN, sondern eben nur dieser 

eine Mann, DER ER NUR FÜR 

SIE IST und niemandem mehr 

ăENTSPRECHENò muss oder will! 

Und so ist es auch FÜR INES 

EVALONJA, deren ăBeif¿gungò 

GIRL (also Mädchen) ist bei Google 

und jenem GANZ SPEZIELLEN 

BILD! Und was dadurch alles AN 

ANHÄNGSELN ZUR 

MONOPOLBILDUNG zutage tritt 

UND WAS IHR DADURCH 

GESCHEHEN IST, ist eine 

MILLIARDENKLAGE mit 

POTENZ WERT, denn es betrifft 

ALLE FEACEBOOK-

Anmeldungen von girls und boys, 
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DIE ÜBERDURCHSCHNITTLICH 

sind ð und das betrifft nicht nur 

DAS AUSSEHEN! 

Doch Facebook ist nicht in der Lage, 

ENTWICKLUNGEN ZU 

ERKENNEN und TESTREIHEN 

zu beenden oder zu erkennen, 

WAS MENSCHEN durch all das 

ERLEIDEN MUSSTEN ð und das 

führt eben bis zu jenen 

Tötungsdelikten und 

ORGANENTNAHMEN BEI 

LEBENDIGEM, bewussten DASEIN 

ð denn Menschen sterben nicht 

UND DIE SEELE IST, die alles 

mitbekommt UND ăHILFE!ò ruft, 

da es um DAS 

GESAMTSCHICKSAL ERDE 

UND MENSCHHEIT geht! Und das 

betrifft eben auch ALLE 

GESCHÖPFE, die den Menschen 
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vertrauten UND IN MEDIZIN und 

PHARMA-OPERANDUM mit 

hineingezogen wurden UND AUCH 

BEI FÜHLENDEN 

SEELENQUALEN für all das 

mißbraucht wurden, wofür jedes 

Zuchthaus zu wenig wäre, um 

dafür STRAFE ZU GEBEN! Und 

all das WIRD VON STAAT und 

KIRCHE gewusst und unterstützt, 

denn man braucht ja GELD und 

ohne Geld keine EXPERIMENTEé!  

DAS SCHLIMMSTE UND 

SHWIERIGSTE WAR DIE 

HÜRDE, all das Grauenvolle zu 

ertragen und es NICHT MEHR 

WEGZUSCHIEBEN und zu tun, 

als ob es nicht da war oder ist! DAS 

ZWEITSCHWIERIGSTE WAR, 

anzuerkennen, DASS ES EINE 

TATSÄCHLICHE 
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LEBENSAUFGABE GAB UND 

GIBT und diese anzuerkennen 

UND DAS ZU TUN, was ERDE 

und UNS HILFT ð ohne Ausnahme 

und ohne Umschweife! DIE 

GRÖSSTE HÜRDE WAR, die 

ăBEKANNTENò und 

ăBER¦HMTENò nicht mehr ¿ber 

uns sein zu lassen, sondern GAR 

NICHT DAé denn das war unser 

einstiges, feines, harmonischstes 

Leben! Und seither FLIESSEN DIE 

INFORMATIONEN und wir wissen 

nicht, WAS GERADE WICHTIG 

ISTé wir sp¿ren nur, DASS WIR 

MIT UNSEREM VATER arbeiten 

und viel VORARBEIT leisten ð 

auch indem wir an BRUNO 

GRÖNING im Gerichtssaal denken 

UND WIE DIESER ALLEIN 

GELASSEN WURDEé So sind 

UNS BILDER WICHTIG, denn 
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sonst wüsste man das alles ja 

nicht. UND ER SAGTE: Sie werden 

sich in den eigenen Netzwerken 

verfangen UND MAN WEISS: Wer 

anderen eine Grube gräbt, fällt 

selbst hinein! MAN KANN 

SAGEN: Es sind die Gruben DER 

TOTENGRÄBER und die, wo man 

UNS ALS ABFALL 

HINEINGEBEN WOLLTE, so wie 

Blumen und Bäume und all das 

GUTE DES LEBENS! 

HIER HABEN WIR DIE 

SCHÖNEN BLUMEN und wissen, 

auch diese fühlen sich WOHL IN 

RUHE und in UNSERER 

LIEBEVOLLEN SICHT!  

DIE, DIE KREISSÄGEN in 

Materialien bewegen oder sonstig 

MOTORISIERTES mit 

Lärmbelästigung, SIND DENEN 
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ZUM OPFER GEFALLEN, die 

nicht bemerkten, dass sie in der 

tiefsten Grube der 

Menschheitsgeschichte gelandet 

waren und sind. DENN 

MENSCHEN würden es nicht tun 

UND AUCH NICHT AUSHALTEN! 

Das ist absolut nachgewiesen! Und 

da es nachgewiesen ist und man 

DIE FEINSINNIGEN und 

FEINFÜHLIGEN (DIE ALLE 

BEKANNT SIND!) nicht so leben 

lässt, WIE ES DER SEELE und 

DEM MENSCHEN entsprechend zu 

sein hat, IST DAS EINE 

ABSOLUTE 

FREIHEITSBERAUBUNG und ein 

ANSCHLAG AUF UNSER 

LEBEN! Und da sich das AUF 

ALLE MENSCHEN AUSWIRKT, 

ist es eben wieder DIE 

TERRORWELLE, die nur von 
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KIRCHE UND STAAT ausging 

und nie ein Ende fand und keines 

mehr gefunden hätte: GEWOLLT 

ODER UNGEWOLLT ð gewusst 

wird es. SIEHE TESTBERICHTE! 

UND WIR sind nicht mehr bereit, 

UNS AM SCHLECHTESTEN oder 

Midnerwertigen zu orientieren 

ODER UNS (DAS IST AUCH 

GEWUSST) für Marketingzwecke 

UND ERZWUNGE 

WIRTSCHAFTSAUFSCHWÜNGE 

einteilen zu lassen IN 

MENSCHEN-kategorien, sodass 

man per QUADRATführung uns 

und unsere KAUFKRAFT 

ausnutzt oder DIESE BEWZINGT! 

Wir leben lieber selbst GANZ 

BEWUSST und löschen DAS 

SELBST aus, denn WIR SIND ES 

MIT DER NATUR und nur dieses 
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natürliche Leben gehört ZUR 

MENSCHHEIT, alles andere löschte 

JEDES FEINGEFÜHL und diese 

ganz natürliche, kindliche 

Empfindsamkeit und Freude! 

Fahren wir nun fort mit dem 

vortrefflichen Buch ăLIESELOTTE 

und ihr Ritterò.  

Würde dieses Buch nun einem 

FACEbookler zugeordnet sein, 

würde dieser ODER AUCH 

ANDERE dafür Geld erhalten, dass 

man dieses nennt (NICHT DIE 

AUTOREN, es sei denn, diese SIND 

GESPONSTERT oder zahlen Geld! 

So weit ist MARKT MENSCH und 

der Menschenmarkt stets da! 

ZUNHEMEND WICHTIG und 

wichtiger denn je!). Das geht so 

weit, dass schon EIN GESPRÄCH 

DARÜBER zu Geld führt. Doch das 
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würde hier zu weit führen, WIE 

MAN MENSCHEN und deren 

PRIVATsphäre nutzt und 

beschmutzt und ausnutzt. Ein 

wenig ist ja überall zu finden und 

bei uns eben ALS SAMMLUNG 

zur AUSKEHR OHNE 

PROZENTE ð also 100 Prozent 

BEREINIGUNGé mehr als 100 

Prozent gibt es übrigens nicht. 

DOCH IDIOTEN kann man eben 

alles schmackhaft machen ð WIE 

DEN SCHIMMELKÄSE oder 

sonstigen Dreck, den nicht einmal 

Tiere essen: PILZE ZUM 

BEISPIEL! GIBT ES EINEN 

GIFTIGEN, sind es alle! So ist das 

ăNATURGESETZò. Also lasst euch 

besser erinnern AN MUTTER 

ERDES WEISHEIT und dieses eine 

Mädchen, das auszog, um DIE 

LIEBE ZU FINDEN! Doch wie das 
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so isté ES IST UMGEKEHRT 

RICHTIG GEBLIEBEN! DIE LIEBE 

FINDET UNS und dafür musste 

sie zurück zum Anfang ð also zu 

Mutti und Vati! DIESE WAREN 

GETRENNT ð so wie ERDE UND 

SONNE. Und so lernte das 

Mädchen ALLES, wie es nicht 

richtig war und daher konnte es so 

nicht bleiben. SO SAGTE MAN: 

Man muss sterben, um ins 

Paradies zu kommen. DOCH DORT 

HABEN DIE, die Liebe in sich 

haben, KEINEN ZUTRITT! Also 

brachte die einzig richtige Mutter ð 

DIE ERDE ð sie PER 

WIEDERGEBURT ins richtige 

Licht: DIE SONNE! Und seither 

geht es bergauf, selbst wenn wir 

geradeaus laufen oder TREPPEN 

STEIGEN oder auch vom Berg 

runter gehen, DENN AUF 
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BERGEN SOLL MAN NICHT 

BLEIBEN, wegen dem 

ăH¥HENkollerò und auch ăDEM 

¥LBERGò auf dem man 

UNSEREN JESUS stehen ließ und 

REDEN! Und so sind wir beiden 

nun eben Kinder geworden UND 

WOLLEN ALLES GUT MACHEN 

und immer besser. SO SIND WIR 

GERN BRAV und haben uns lieb 

und schauen, was werden magé! 

WAS DAS ALLES SEIN K ANN? 

Gott hilft bei solchen Fragen PER 

DATENCHECK! Doch das ist 

absoluter Nonsens, denn VON 

DORT KAMEN WIR JA und 

wissen: DAS IST KEIN GLÜCK, 

sondern das 

KOMPLETTUNGLÜCK von 

Menschheit und Erde! ALSO sind 

wir stets erinnert, dass sich das 

Leben fließend ergibt und wir 
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ERLÖSUNG brauchen FÜR UNS, 

DIE ERDE, UNSERE EINSTIGEN 

ELTERN UND DEREN 

HEILLOSES DURCHEINANDER 

(Was auch nur durch 

Interpretationen, Lügen und 

Übersetzungen entstand!) und 

eben ALLE MENSCHEN! 

Doch nun zum Buch:      

ăHieÇ es nicht, das Beste 

versäumen, wenn die deutsame 

Welt zur Rechten und Linken vom 

Wahnsinn der Eile gelöscht war 

und nichts übrig blieb, als die 

Forderung der Gast, als das öde 

Grollen des grauen 

StraÇenbandes?ò 

Ist das nicht UNFASSBAR? 1928 

schrieb dieser FAMOSE AUTOR 

schon von etwas, was damals noch 
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gar nicht SO DA WAR! EILEé! 

Wie schnell sind inzwischen 

AUTOS, BAHN, FLÜGE geworden 

und WIE SCHNELL BEWEGT 

SICH DIE MASSEN ZU FUSS 

oder per Gestrampel in den Pedalen? 

AUCH DAZU GAB ES 

STUDIENé wie entwickelt man 

sich? DIE SEELE KANN NICHT 

GEWINNEN in diesem 

NICHTSEIN! Die Seele öffnet sich 

NUR DER SCHÖNHEIT durch 

Ruhe und in Ruhe! NUR SO 

erkennt man Menschen und sich 

selbst IN DIESER ENTWICKLUNG 

und zwar in ABSOLUTER WEISE 

ð ohne jegliche Ausnahme!  

DER TUNNELBLICK kommt 

durch das IN ETWAS 

FAHRENDEM oder AUF ETWAS 

FAHRENDEM zu sein! Und selbst 
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schlafend in einem in Bewegung 

seienden Objekt FÜHLT DIE 

SEELE GEFAHR und auch Angst 

ð durch die viel zu vielen 

SCHLIMMEN ERFAHRUNGEN 

VON MENSCHEN! DIESE 

TEMPOBEWEGUNG dann auch 

noch IN ANZÜGEN, mit Masken 

oder Helmen ð OH JE, wie seid ihr 

alle ARME zu nennen, wie viel 

Geld ihr auch hattet oder haben 

möget: MENSCHEN SEID IHR 

KEINE GEWORDEN. AM 

SCHLIMMSTEN SIND DIE, die 

andere kommen ließen, WEIL MAN 

DACHTE. DORT gibt es Hilfe! Es 

ist DIE SCHLIMMSTE 

TÖTUNGSSTRECKE alles 

Schönen und Einzigartigen, die 

man hätte finden können. 

GESOLLT hätte man es freilich 

nicht, denn alles war ja STRENG 
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VERTRAULICH! Wer mag schon 

FEHLER EINGESTEHEN!!! DIE 

KIRCHE SAH EINE WELT 

VORAUS, die erst noch kommté 

DOCH NOCH EINMAL: Es gibt 

NUR DIE ERDE als gemeinsamen 

Lebensraum. DIE HARMONIE IST 

ZWINGEND NOTWENDIG für 

EIN LEBEN ALS MENSCH und so 

vor allem auch DIE BINDUNG 

DIESER BESONDEREN 

MENSCHEN, die füreinander 

bestimmt und geboren sind. UND 

DAFÜR GIBT ES EINE 

ABSOLUTE BESTÄTIGUNG und 

so hat man DIES UND NUR DIES 

genau so einzuhalten. Das ist keine 

Forderung oder Norm, SONDERN 

NATÜRLICHE ORDNUNG, in der 

DIE LIEBE stets das WICHTIGSTE 

und WESENTLICH IST UND 

BLEIBT! Dann stellt sich auch ein 
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GEFÜHL für das ein, was sich 

gehört und was nicht UND WAS 

WEM GEHÖRT UND WIESO und 

was man zu tun hat. WENN MAN 

WAHRES zu wissen erhält UND 

WAS MAN ZU TUN HAT, wenn 

man GELDER ERHIELT, die an 

andere adressiert waren ODER 

BÜCHER ODER BRIEFE ODER 

SONSTIGE GABEN: 

PERSÖNLICH ist nicht an DIE 

PERSON GEBUNDEN! All das 

sind wieder reine 

Auslegungssachen! Erinnert euch, 

ZU WEM ALLEIN DER KÖRPER 

GEHÖRT, durch den ihr EINEN 

NAMEN TRAGEN KÖNNT: Das 

ist kein Erbgut, sondern ERDGUT! 

Vielleicht hat man da nur mal 

früher einen SCHREIB ð also 

FLÜCHTIGkeitsfehler begangen 

und dachte: NA WENN DER 
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NICHT MEHR DA IST oder die, 

dann übernehmen wir das einfach 

ALS UNSERESé! So gehtõs nicht 

weiter ð NIE MEHR!!! Wozu die 

vielen, viel zu vielen Reisen und 

Reisenden? Es wird schon wieder 

kräftig geworben in der Presse und 

niemand weiß, wieso und wie 

schnell man verloren gehen kann 

UND ZU WEM MAN GEHÖRTE 

und plötzlich (OHNE ES ZU 

WISSEN) gehört! Und all das ist 

in ausführlicherer Weise schon in 

den vorherigen ÜBER 1000seitigen 

SCHRIFTEN UNSERES 

HEILGEN ERLÖSERWEGES zu 

lesen! Was woanders schon 

ANERKANNT und 

AUFGEGEBEN und EINGELÖST, 

ist woanders noch nicht einmal 

angesehen. MAN GIBT IMMER 

GERN ERST MAL EIN WENIG zu 



 

254 

den Nªchsten: ăLIEBE deine 

Nªchsten, so, wie dich selbst.ò Oder 

ăLiebe deine nªchsten mehr, als 

dich selbst.ò Es ist interessant 

erinnert zu sein, DASS IM 

HÄUSSLER Freundeskreis 

(BRUNO GRÖNINGS 

NICHTFREUNDE!) von SIE`z und 

DU`z-Freunden die Rede war und 

blieb! Wie kann man solche Zitate 

nutzen und AUF EINEM SIE 

bestehen und das, obwohl man VON 

DEN SPENDEN ALLER LEBT 

und selbst von denen, die kaum 

etwas haben, nimmt? WEM BEI 

SOETWAS NICHT SCHLECHT 

WIRD zu den anderen 

Herausfindungen, der kann kein 

Mensch geworden sein! DOCH 

BEGINNEN, noch einer werden zu 

wollen, schon!  

SOLLEN WIR NOCH UNSER 
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LETZTES GEBEN? Bist du sicher, 

dass es richtig ist, unser Haus 

aufzugeben? WER KASSIERT AN 

SOLCHERLEI VORHABEN 

ALLES? IHR wollt es nicht wissen 

oder SIE doch? NICHTS bleibt mehr 

ungesehen UND NICHTS WIRD 

DADURCH UNGESCHEHEN! 

Doch wir sind da, DASS DIE 

ZUKUNFT NUN BESSER WIRD 

und liebe Menschen nicht weiter 

und weiter ZU 

GEISTERHÄUSERN gebracht 

werden und zu TÄTERN 

GEMACHT WERDEN, obwohl alle, 

die je dort hin mussten, ABSOLUT 

NUR OPFER WAREN UND 

BLIEBEN und vielleicht auch 

bleiben. (AUFGRUND 

DERPROGRAMMIERUNGEN 

DER TECHNIK-FACHGRUPPE!) 

Und das alles ist eben deshalb 
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EHRLICH UND RICHTIG, weil es 

Menschen gab und gibt, DIE 

AUGENZEUGEN SIND und weil 

man inzwischen weiss, DAS 

AUGEN zu Aufnahmegeräten 

gemacht wurden, UM 

VIDEObotschaften zu erhalten und 

vielerlei mehr! 

WAHRHEIT NUR BRINGT 

KLARHEIT und so führt diese 

immer wieder hierhin: WAHRHEIT 

überdauert durch WEISHEIT DIE 

JAHRTAUSENDE. Wann diese 

ZU ERLÖSUNG FÜHRT UND 

OB, ist immer durch Liebe nur zu 

erkennen gewesen UND DAZU 

BRAUCHT ES MENSCHEN: Zum 

Erkennen und zum 

REALISIEREN, dass es tatsächlich 

IMMER NUR DIE NATUR SEIN 

und BLEIBEN KANN, die hilft! 
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WIR HELFEN DER ERDE und 

diese hilft uns! WIR SIND UNS 

SELBST DIE NÄCHSTEN, denn 

erst einmal brauchen wir DIE 

ERFÜLLTHEIT VON LIEBE UND 

WAHRHEIT, damit das Wissen 

nicht in ÜBERDIMENSIONALE 

GEWINNSPANNEN übersiedelt, 

sondern nur noch dazu dient, 

LEISTUNGSDENKEN und 

ARBEIT abszuschaffen und so 

DER ERDE UND ALLEN 

MENSCHEN die wohl verdiente 

RUHE ZU VERSCHAFFEN! (Nie 

mehr Pausen, sondern nur noch 

ALLES GUTE und ALLES 

LIEBE!) 

ă¦berall Erhabenheit, ¿berall 

Offenbarung des Schicksals der 

deutschen Seele, Vergangenheit 

wird zur bedeutungsvollen 
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Gegenwart, wenn sie nur recht 

verstanden wird.ò 

MANN UND FRAU bekommen 

Gªnsehauté! WIE GEHT 

SOETWAS? Wer hat dieses Buch 

zu uns gebracht? Niemand! Die 

Hände von INES EVALONJA 

nahmen es aus der Aufreihung von 

1 Euro-Büchern vor dem 

Antiquariat. Und weil das Lesen 

einer Textzeile auf einer 

aufgeschlagenen Seite sich 

RICHTIG anfühlte, nahmen wir es 

mit! VOR JAHREN hätte es uns 

noch nichts gebracht ð 

ZUMINDEST NICHT MIT DEM 

VERGLEICH ZU DIESER ZEIT! 

Doch in Wahrheit können wir ja 

sagen: MAN HAT UNS und 

UNSERE BEFREIUNG und 

UNSER ZUSAMMENSEIN 
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mutwillig und bö swillig 

aufgehalten und unmöglich 

gemacht und somit DER ERDE 

UND ALLEN MENSCHEN und 

Naturrregionen und Tiergeschöpfen 

ABSOLUTEN SCHADEN 

ZUGEFÜGT! Und das immer 

wieder einmal zuerinnern, macht 

eben DIE SÜNDE DER LIEBE 

MENSCHEN so winzig und 

absolut ungeschehen! 

ES WAR UNMÖGLICH das 

Schicksal der Menschheit noch 

ungeschehen zu machen! ALBERT 

EINSTEIN erinnerte sich heute und 

auch UNSER BESCHÄFTIGEN 

MIT IHM und das Vertrauen seine 

Seele zu erreichen. VOR EINEM 

LADEN lag ein Bild mit Foto von 

ihm und seiner Warnung, man 

möge sich von UNGUTEN 
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MENSCHEN FERNHALTENé! Er 

war ein guter Mensch und wurde 

WEGEN SEINER 

BESONDERHEIT ausgenutzt für 

all das, worunter wieder SO VIELE 

MENSCHEN leiden und Schmerz 

und Not erdulden mussten! UND 

NUN IST ES EBEN AUS MIT ALL 

DEM ăGENIALISMUSò und 

ăIDOLTUMò und 

ăWISSENSCHAFTSm¿llò! Wir 

leben NUR FÜR DIE LIEBE und 

DAS LEBEN. Und das führt uns 

nur ZU NATUR und 

SCHÖNHEIT und EINFACHHEIT! 

Wie freuen wir uns, die Welt der 

Worte wieder zuverlassen und zu 

begrenzené RUHE! Und dann 

wieder nur DAS FEINE UND 

SCHÖNE ð und das nur für uns 

UND UNSERE FAMILIE! HEILIG 

SEI UNS DIESE ZEIT und all das, 
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was uns befreit!!! Und erinnert sei 

auch, DASS DEUTSCH ALS 

EINZIGE SPRACHE für die 

ALLUMFASSENDE HEILUNG 

UND BEFREIUNG gewählt wurde 

und dass auch BRUNO 

GRÖNINGS WAHRSAGUNGEN 

in deutsch waren! Nie war 

LEBENSZEIT DER MENSCHEN 

so verschwendet und fehlgeleitet 

worden, wie bei Häusslers und was 

diese von den BRUNO GRÖNING 

FREUNDEN VERLANGTEN! Und 

als Ines Evalonja als Ines Donath 

noch netterweise (DAMALS 

DURFTE SIE JA NICHT WISSEN, 

wer sie ist, obwohl es gewusst 

wurde!) Fotos mit ENGLISCHEN 

TEXTEN zum posten bei 

FACEBOOK erstellte (Wer weiss, wo 

diese noch verwendet wurden!?) und 

man ihr ein Dokument mit 
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ENGLISCHEN TEXTEN dafür 

zusandteé kam eines Tages eine 

Email, DASS DIESE TEXTE 

NICHT korrekt seien! WOHER 

KAM DIE EMAIL WIRKLICH? Es 

ist nicht zu leugnen, DASS 

UNSERE SEELEN und so unser 

Menschsein AUF DIESEN WEG 

VORBEREITET WURDEN! Es 

kam nur auf ACHTSAMKEIT und 

unser EINLASSEN AUF UNSER 

GANZ SPEZIELLES WESEN a n 

und MUT UND DIESE 

ABSOLUTE Offenheit für NATUR 

UND LIEBE! Was gibt es FÜR 

WUNDER aufzuweisen? 

DIE ERDE UND DIE EINSTIGE 

MENSCHHEIT das ist DAS 

WUNDER, welches uns allen 

bevorsteht: DER WECHSEL VON 

WELTGESCHEHEN zum 
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ERDGESCHEHEN! Das heisst: 

DAS ERDGESCHEHEN bereinigt 

um DAS WELTGESCHEHEN ist 

unsere ALLUMFASSENDE 

ZUKUNFT VOLLER SCHÖNHEIT 

und kindlicher Freude und GANZ 

ANDEREN KINDERN!  

DAS HÄTTEN WIR AUCH IN 

EINEM SATZ SAGEN KÖNNEN 

SCHON DAMALSé doch da 

wussten wir es noch nicht SO 

GANZ GENAU! UND: Es geht 

und ging eben UM ALLE und 

ALLES! Und solange da NOCH 

ETWAS FALSCHES oder EIN 

FALSCHER da wäre, ist es nicht 

DAS ENDE DER WELT! Und so ist 

es eben nun UNSER ALLER 

SCHICKSAL, das EIN UND 

DASSELBE als wichtig 

anzusehen! ES MUSS DAS ENDE 
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DER WELT GEBEN, damit die 

Menschen wieder 

HERVORTRETEN ALS DAS, was 

WIR EINST WAREN FÜR EUCH! 

Und so bereinigt DIESES 

ERKENNEN für alle 

Nachfolgenden all das, was eben 

noch schwer war und weh tat 

vollkommen! DENN DANN 

ERKENNT AUCH IHR: Um wen 

ihr auch immer weinen musstet ð es 

waren noch nicht die Menschen, 

DIE ZU EUCH GEHÖREN ð die 

für euch geboren wurden, UM IM 

WIRKLICHEN GLÜCK ð dem für 

für immer ð anzukommen und zu 

bleiben! 

DEUTSCHLAND DIE QUELLE 

DES BÖSEN ð das ist richtig und 

doch auch nie! DENN EINST WAR 

ES UNSERE HEIMAT ð da war der 
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GESAMTGARTEN noch 

wunderschön! NUN IST ES NIE 

MEHR DAS, was es einmal war. 

UND DOCH IST ES MEHR, als 

nichts! DIE ERDE ALS 

GESAMTES IST WICHTIG für 

das GESAMTWOHL! Also muss 

Schritt für Schritt ALLES 

BEREINIGT WERDEN und das 

Meiste macht die Natur ð auch das 

war schon immer so! 

WOHER KAM: ăDER PLANET 

STICHT?ò wenn es so unerbittlich 

HEISS war ð also die Sonne SO 

BRENNEND? Es ist etwas 

zwischen ERDE UND SONNE und 

so auch rings um die Erde und all 

das MUSS BEREINIGT UND 

ENTFERNT WERDEN! Allgemeine 

Überwachung ZERSTÖRT DAS 

LEBEN VOLLKOMMEN und 
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Handys am Körper getragen 

(AUCH OHNE TELEFONAT AM 

OHR) zerstören EI- und 

Samenzelle! DAS IST AUCH 

BEKANNT und dennoch wurde 

weiterproduziert und ausgeliefert 

und angerufen und und und! WIR 

HÖREN ERST AUF, wenn alle 

Fabrikation ABGESTELLT IST 

und Strom nicht mehr als 

HEILSAM, sondern TÖTLICH 

ANERKENNTNIS FINDET! Es ist 

nachgewiesen! ALSO: AKTION 

BITTE und nie mehr passiv arbeiten 

oder arbeiten lassen! 

ES GEHT AUCH IMMER NOCH 

UM DEN TON AUS DER ERDE! 

Alles muss angesehen und beseitigt 

werden! ES GEHT UM AMERIKA 

und DEUTSCHLAND SPEZIELL! 

Es gibt zu viele Gruppierungen, die 
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ALLE NICHT LEBEN ALS 

MENSCH! Und so die HYPNOSE 

und ÜBERWACHUNG und 

KÜNSTLICHE ÜBERDACHUNG 

wegfällt, werden schon alle WACH 

GENUG, um zu wissen, DASS 

SICH VERÄNDERUNGEN 

EREIGNEN und warum! 

ESKIMOS SIND KEINE 

MENSCHEN MEHR. EIN 

MENSCH WEISS, dass man in 

der Kälte nicht leben kann. SO IST 

ES AUCH IN AFRIKA! 

Natürlicherweise bewegen sich 

Menschen und lassen sich VON 

DER MUTTERSEELE führen zu 

WASSER und NAHRUNG! Und 

wenn wir nun noch wieder 

anfangen würden, UNS ALS 

JÄGER UND SAMMLER ZU 

SEHEN MIT FEUER und 
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SCHMUTZWASSER, würden wir 

uns genau wieder auf das ALTER 

ALS WEISHEITSGEBER begeben 

und wären DÜMMER ALS 

ZUVOR! ES GIBT HEIZUNGEN, 

weil es mal Winter gab UND WEIL 

DAS HEIZEN GELD NBRINGT, 

hat man etwas KÜNSTLICH 

ERSCHAFFEN , damit WINTER 

bestehen bleibt! UND WIR SAGEN: 

NEIN DANKE! Mit uns nun nie 

mehr! NICHT MEHR JETZT, da 

unsere Erde wieder KRAFT HAT 

und WIR DURCH DIESE! 

WEG MITALLEM STÖRENDEN 

UND ALLEN STÖRENFRIEDEN! 

Wir brauchen nicht Frieden und 

BELEUCHTUNG oder Erleuchtung 

von DOOFEN! FREIHEIT und 

ERLÖSUNG sind nur gegeben 

DURCH LIEBE und ohne 
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SELBSTERMÄCHTIGUNG UND 

DULDUNG UND MÄNNERKULT 

oder DAMENKULT! 

Warum sind uns EINFACHE 

MENSCHEN SO LIEB? Weil diese 

näher an der Quelle leben, ALS 

ALLE ANDEREN, DIE 

VORGEBEN und doch noch nie 

hatten! MUTTER ERDE ist zu 

kostbar, als dass wir uns nicht für 

diese einsetzen! 

DER MENSCHENKÖRPER ist 

kein Radiogerät, dass man 

einstellen könnte, damit MAN 

SENDET UND EMPÄNGT, was 

wahr ist und wahr war und 

WAHRHEIT BRINGT! Es nützt 

nichts, sich hinzusetzen mit vielen 

anderen oder allein und HÄNDE 

AUFZUHALTEN! Es macht 

ARMSELIG und PFLEGT DAS 
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KLEINGEISTIGE, das denkt ZUM 

GROSSEN BERUFEN ZU SEIN! 

GEDULDEN hat viel mit 

ERDULDEN und DEMÜTIGEN 

ZU TUN! Demut ist eine 

Erfindung, damit DIE WILLIGEN 

oder DIE WILLIG GEMACHTEN 

genau immer nur das tun, WAS 

GEBRAUCHT ODER 

GEFORDERT IST! Möglichkeiten 

der AUSBEUTUNG gab und gibt 

es viele ð doch die WILLKÜR ist 

fatal geworden und MIES! 

ALLEIN SICH RETTEN? Ja wohin 

denn bitte, wenn ÜBERALL 

KONTROLLEN SIND é Leute, 

Handys, die mit Satelliten 

verbunden sind und nicht wissen, 

DASS SIE RICHTFUNKLEITER 

und AUSRICHTER FÜR ZU 

BESPITZELNDE MENSCHEN 
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SIND. Und das ist immer nur ein 

WENIG VON DEM VIEL ZU 

VIELEN, wie all die wunderbaren 

Menschen ăkaputt gemachtò 

wurden und dann doch DURCH 

DIE NATUR und die Liebe 

wahrhaftiger Menschen HILFE 

FANDEN! Dennoch sind wir noch 

entfernt VON UNS und damit 

DEM HÖCHSTEN LEBENSZIEL! 

Es geht um UNSERE 

SEELENgefährten und UNSERE 

FAMILIE und so auch viele 

vermisste GROSSE MENSCHEN 

mit feiner und nicht so großer 

Körpergrösse! MUTTER ERDE 

FINDET SIE ALLE, wo immer ihr 

sie auch eingesperrt oder versteckt 

haltet! LIEBER EHRLICH SEIN 

und sie frei lassen! DARAN 

ERKENNT MAN MENSCHEN 

und die Erlösung und Hilfe 
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kommt!  Und ebenso geht es uns 

darum, dass die, die LEIDEN 

MÜSSEN, erlöst werden und 

tatsächlich nur noch friedlich 

einschlafen dürfen, wenn sie nicht 

mehr gerettet werden können. 

NICHT EIN MENSCH hat es 

verdient, auch nur Momente zu 

leiden ð wodurch auch immer! 

DAS DUALE SYSTEM DER 

STAATEN hatte es geschafft, 

GEDANKEN ABZUFILTERN und 

auf einem ZWEITEN KANAL ZU 

SENDEN, was immer beliebte. SO 

WURDE MAN EINSEITIG gehörlos 

oder BLIND GEMACHT oder eben 

EIN NASENLOCH nur geöffnet 

zum ATEM HOLEN! 

ERINNERT EUCH: Nur durch die 

Nase einatmen ð das ist das 

Natürliche! Das macht man 
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natürlicher Weise so. DOCH 

NICHT, WENN MAN 

MANIPULIERT WIRD oder in Eile 

rennt oder redet oder FAHRRAD 

FÄHRT oder SCHLAFEN GELEGT 

WIRD und aus der Ferne 

manipuliert ð WIE DIE INS KOMA 

GEBRACHTENé! WIR SIND 

MENSCHEN und wir beobachten 

Mutti ðDAS REICHT! Schnarchen 

ist AUS DER FERNE 

MANIPULIERBAR und so auch 

durch Computer programmierbar! 

BRINGT AUCH WIEDER GELD! 

All das, wussten wir auch nicht! 

Doch es erinnert sich, dass wir zu 

einer NEUERFINDUNG im 

Computernetzwerk geführt wurden, 

um dies MUTTI und DEM 

SCHWAGER anzubieten. DOCH 

DIESER REAGIERTE NICHT. 

Vielleicht ist ja DIE EMAIL verloren 
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gegangen, WIE ALLE ANDEREN 

ODER DIE MEISTEN! Wenn nach 

einem HALBEN JAHR plötzlich 

eine EMAIL erst ankommt und 

man deshalb dann eine Nachricht 

bekommt UND NOCH DAZU 

EINE, DIE MAN AUF DIESEM 

WEG als MENSCH sicher nicht 

schreibt, IST VORSICHT 

ANGESAGT! Und auf unserem 

Weg war eben 

MASSENBEWEGUNG für nur 

noch Geld und MARKETING DER 

ÜBELSTEN SORTE und 

GAUNEREIEN bösester 

Machenschaftené und das alles 

über Adam und Eva hin zum 

PARADIES TOD, statt NIE MEHR 

ARBEITEN FÜR DIE EINEN und 

NUR NOCH ARBEITEN FÜR DIE 

ANDEREN ð ausser manchmal 

vielleicht!  
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LONJUSCHKA findet alles und 

alle UND IST UNSER 

SONNENSCHEIN und unsere 

Motivation und Hilfe ð DAS, wofür 

es sich besonders lohnt, INS 

LEBEN ZU FINDEN! Denn so wie 

sie, möchten wir werden und 

bleiben, DAMIT KINDER DER 

ZUKUNFT mindes tens so 

wunderbar werden und erblühen 

WIE SIE! 

ăé uns des sagenschweren 

Unterbergeséò 

Wir waren 2012 bei einem 

Kongress in Salzburg ð wegen 

MICHAEL ELRAHIM AMIRA, der 

entweder tatsächlich STERBEN 

MUSSTE oder auch zu den Opfern 

zählt, die wegen EXPERIMENTEN 

irgendwohin verschleppt wurden! 

DIESER GAB EVALONJA den 
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Seelennamen und DIE 

BOTSCHAFT, dass sie 

WAHRHEIT sagen muss! DAS 

WAHRHEIT SAGEN wurde 

unterbunden UND KONNTE 

DOCH NICHT AUFGEHALTEN 

WERDEN! Nun ohnehin nicht 

mehr, denn nun SIND UNSERE 

SEELEN MIT UNSERER HEIMAT 

VERBUNDEN! GERMANIEN war 

nicht Deutschland oder Österreich 

oder Schweizé VIELLEICHT WAR 

ES GANZ EUROPA oder war 

vielleicht DER 

KOMPLETTLEBENSBEREICH 

DER MENSCHHEIT! Freiheit ohne 

Grenzen ð ein weites, stets 

blühendes und FRUCHT 

BRINGENDES LAND mit nur 

BESTEN KLIMATISCHEN 

Lebensbedingungen und NUR 

NATÜRLICHEN, feinen Düften 
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und GENUG RAUM FÜR JEDE 

FAMILIE!  

WIR können keine 

Aufzeichnungen darüber finden, 

weil man es nie brauchte ODER 

MAN HAT ES VERNICHTET, 

damit man nie mehr herausfindet, 

WAS MAN ALLES GETAN HAT, 

um sich FREMDES 

ANZUEIGNEN ð wozu eben im 

GANZ SCHLIMMEN FALL die 

Tochter und die Frau gehören von 

DIESER EINEN FAMILIE gehören, 

die es brauchte, UM DAS 

HEILIGTUM IN HARMONIE ZU 

HALTEN! Die Kinder sind nun 

wieder IM LEBEN und ER ð 

DIESER ABSOLUTE MANN ð 

ebenso! Um mehr Wissen wird es 

nicht gehen, das gegeben ist und 

wird, WEIL DIE LIEBE DIESES 



 

278 

EINEN MANNES und SEINER 

FRAU zu besonders ist! Doch es ist 

wichtig, sich DER TEILUNG und 

DER DARIN BEFINDLICHEN 

TRENNUNG VON KRÄFTEN und 

ENERGIEN bewusstzuwerden und 

zu bleiben! Und so muss 

unebedingt zwingend damit 

angefangen werden, NIE MEHR 

MÄNNER ALS WEISER als 

Frauen anzusehen UND DASS 

WEISE MÄNNER grau oder 

weisshaarig sind oder Bärte tragen 

und IN BERGEN WOHNEN!  

MENSCHEN leben nie in grösseren 

Gemeinschaften UND NIE ALS 

MÄNNERGRUPPEN getrennt von 

FRAUENGRUPPEN! KEINE 

CHANCE es anders zu sehen oder 

zu wollen! ALLE SEELEN die 

geöffnet werden können, SIND 



 

279 

SOFORT AUF ERDZEIT 

EINGESTELLT und erhalten INES 

EVALONJA`s Niveau von 

WAHRHEIT und ERKENNTNIS! 

Dennoch kann keine Frau WIE 

INES EVALONJA SEIN oder mehr 

als diese! Und so kann auch kein 

anderer Mann ALS DER 

RECHTMÄSSIGE ihr Bruder oder 

Mann sein oder werden! 

DOCH WAR IST UND BLEIBT, 

dass Menschen ð so sie diese 

EINSTELLUNG FÜR LIEBE UND 

NATUR erhalten konnten, sich wie 

in einer Familie verhalten UND 

GERN HELFEN. Doch dieses 

HELFEN hat eindeutige Grenzen: 

NIE MEHR 

PFLEGEBEDÜRFTIGEN und NIE 

MEHR KRANKEN ALS HEIL ER 

und nie mehr als HELFER VON 
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FÜHRERN und GEFOLGSCHAFT 

Bildenden UND NIE MEHR 

STAAT UND KIRCHE oder 

Geschäftemachern! ES GIBT DIE 

ALLGEMEINE MASSE, die immer 

noch glaubt, ES GIBT NICHT 

VIELE, die an DEN GARTEN 

EDEN glauben oder an WAHRE 

LIEBE! WEIT GEFEHLT 

GENOSSEN auf und unter 

UNSERER ERDE! DIE STASI hat 

viel zu lange ihr UNWESEN 

getrieben! OBERberg und 

UNTERberg sind EIN UND 

DASSELBE KARTENSPIEL, 

welches zu ROULETTE und 

CASINO und GESTOHLENEN 

GEWINNSUMMEN führt. ALLES 

GEFILMT durch die selbst 

hergestellte ăApperaturò Mensché.! 

MIT UNS NIE MEHR! Die WELLE 

kommt und auch diese WAR 
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HAUSGEMACHT!  

UNSER HAUS ist und bleibt die 

Natur und was UNS GEGEBEN 

WURDE, ist nun wieder allen 

gegeben, die MENSCH WERDEN. 

Denn es gibt AB DIESEM EINEN 

PUNKT keinen Streit mehr, 

sondern nur noch das GERN 

ANNEHMEN und auch weiterleiten 

AN DIE RICHTIGE ADRESSE! IN 

FREUDE EMPFANGEN und in 

FREUDE GEGEBEN ð das ist 

unser aller ZIEL! 

ăWie ein feiner Mensch, der Seele 

hatte es ihn überkommen, wie 

Schöpfung der Sterne in ihrer 

höheren und würdigen 

Lebendigkeit. Wodurch war das 

wohl verursacht worden?ò 

Und haben wir NICHT DARÜBER 

SCHON auch in unseren Schriften 
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geredet durch Schrift? MAN HAT 

UNSERE WAHRNEHMUNG 

kaputt gemacht ð zerkleinert und 

zerklüftet, WIE UNSER 

HEILIGES LAND! STERNE ð was 

sind denn diese, gegen ALL DIE 

BLUMENFÜLLE und DIE 

WÄLDER und SEEN und UNS 

MENSCHEN INMITTEN DIESER 

PRACHT? NICHTS ð sie sind fern, 

wie eh und je! Die Seele sehnt sich 

nicht NACH FERNEN WELTEN 

ODER GALAXIENé es war DAS 

SPIEL DER AHNEN mit uns 

feinen Seelen! DIESE LENKTEN 

UNS AB und hin zu erzeugten 

Phänomenen, zu denen 

manòOHHHò und ăAHHHò sagen 

ließ. In der NEUZEIT sind es 

Feuerwerke und 

SCHAUSTELLUNGEN oder 

ZURSCHAUSTELLUNG 
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schlimmster Leiber und 

KOSTÜMIERUNGEN und so viel 

mehr VERWERFLICHES und 

GRAUSAMES, dass eben doch 

GOTT UND DER TEUFEL UND 

DIE SIEBEN HIMMEL UND DER 

KLEINE MUCK ein wenig von dem 

sind, WORUM ES BEI DER 

SYSSIPHUSarbeit in lateinischer 

Sprache, die NIE WICHTIG WAR 

ODER BESONDERS, um ein 

besonderer Mensch zu werden, 

GEGANGEN WAR und nie wieder 

gehen wird! DIE WELT IST NICHT 

DIE ERDE und die Erde gehört 

NICHT IN DIE WELT! 

WIR EXISTIEREN NICHT ALS 

MENSCH, sondern wir leben erst 

dann, WENN WIR 

EXISTENZKÄMPFE hin zu Welt 

gaben UND UNS 
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VERABSCHIEDETEN AUF 

NIMMER WIEDERSEHEN! Uns 

kennt man dort, WO DIE SEELE 

OFFEN IST und man 

GEGEBENES als etwas achtet und 

wertschätzt, WAS BERÜHRT, 

wenn man DEN SINN begreift! 

UND GABEN IN DER 

MENSCHHEITS SINN, sind nie 

schädlich oder zerstörerisch oder 

mit FORDERNG UND 

ERWARTUNG VERBUNDEN! 

Alles, WAS MAN WIRKLICHEN 

MENSCHEN je an Schlechtem 

nachgesagt, KOMMT WIE EIN 

BUMERANG ZUR¦CKé das ist 

DAS PROGRAMM DER 

STAATEN VIA FACEBOOK NUN! 

Das war die EINZELCHANCE, um 

doch noch nicht zu sterben ð für 

den Fall, dass ein GEFALLENER 

oder EINE FALLENGELASSENE 
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doch noch zu irgendwas zu 

gebrauchen oder mißbrauen sei! 

Was das nun für EINZELNE und 

GRUPPEN zu bedeuten hat? Wir 

wissen es nicht! Wer sich in 

FACEBOOK nun ein wenig 

umsieht oder auskennt, weiss 

inzwischen, wie viele gruppen und 

Untergruppen und Geheimgruppen 

und EINZELPERSONEN mit 

verschiedenen Profilen UND 

JEWEILS FREUNDESLISTEN dort 

existieren und 

GESPRÄCHSVIDEOS GANZ 

NEUé! VIEL KLEINARBEIT um 

nur EINEM EINZELNEN ZU 

HELFENé und sich selbst DARF 

MAN NICHT HELFEN ðdas sagt 

das PROGRAMM! Und nun sagen 

wir eben: WIR SIND FROH, dass 

UNSERE MUTTER ERDE alle 

Wege nutzt für und mit uns. 
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DAFÜR BRAUCHEN WIR DIE 

KOMPLETTLEBENSZEIT (Das 

betrifft nun auch wieder DIE 

FÄHIGKEIT FÜR ZEITREISEN 

MIT DEM EIGENEN KÖRPER, was 

auch ein SPEZIALGESCHENK 

DER NATUR IST und 

unverkäuflich und  nicht 

fremdsteuerbar oder fremd 

nutzbar!) und RUHE und DAS 

EINGELASSENSEIN AUF DIE 

LEBENSHILFE FÜR UNSERE 

FAMILIE ANDERS, wodurch 

andere auch mitbegünstigt sind, 

WEIL DAS PROGRAMM SAGT: 

Alle oder niemand. Manchmal 

jedoch auch NUR ICH UND 

SONST NIEMAND und sonstige 

BEFEHLE, die man FREI 

WÄHLEN DURFTE, ohne zu 

wissen, dass man damit und 

dadurch DER VERNICHTUNG 
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VON MENSCHEN DIENTE und 

die ARMY der Staaten mit 

PERSONEN beliefert und Zahlen 

und Daten und Fakten und 

STANDORTEN! Es ist DER 

DRITTE UND LETZTE KRIEG 

AUF DER ERDE LIEBE LEUTE 

und liebe Menschen. Es wurde leider 

nie bekannt gegeben, um was es 

ging UND DASS DER 1. 

WELTKRIEG NIE AUFH¥RTEé 

es haben sich nur die Waffen und 

die MONOPOLE und die 

AUSRICHTUNG und die 

MANIEREN und DAS 

VOLKSBEGEHREN verändert. 

DAS EINZIG ABSOLUTE IST 

DAS LEBEN IN LIEBE UND DIE 

ORDNUNG und aus dieser heraus 

GESCHIEHT ALLES WIEDER 

FREI und UNVERBRAUCHT! 
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ALLES LEBEN RICHTET SICH 

NACH DIESER ORDNUNG immer 

wieder nach dem HÖCHSTEN 

AUS! Man hatte es geschafft, 

dieses HÖCHSTE an einzelne 

Menschen zu binden ð DENEN und 

DER ERDE und DER 

MENSCHHEIT ist es nie gut 

bekommen! WISSEN konnten wir 

es nie und herausfinden auch nie. 

ERST JETZT ð durch die absolute 

Umkehr ð IST ES NUN SO, dass 

wir schon unterwegs sind IN 

UNSERES VATERS 

FUSSstapfen. Sie waren GROSS 

nicht, denn nur ER UND SEINE 

LIEBE sind gross und mächtig 

UND JA, AUCH 

SCHICKSALSträchtig! FRAUEN 

SIND NICHT TRÄCHTIG zu 

nennen und JEDE TRACHT lenkt 

nur ab, von NATÜRLICHER 
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SCHÖNHEIT, wie sie zu DER 

MENSCHHEIT GEHÖRT, die zur 

Erde und deren HEILIGER 

SCHÖNHEIT GEHÖRT! 

DIE SCHÖPFUNG ist nicht die 

Natur und die Menschheit! DIE 

SCHÖPFUNG IST NICHT 

LEBENDIG sondern löscht alles 

Lebendige aus ð DAHER ERHÄLT 

SIE KEINE UNTERSTÜTZUNG! 

MATRIX, TRICKS, MAGIER, 

FAHRgeschäfte, LAUTES und 

Verbrauchtes UND GESTANK sind 

alles die vorübergehenden 

Auswirkungen für und von 

GLÜCKSAUGENBLICKEN. SO 

SIND AUCH AUGEN absolut 

unterschiedlich IN BERÜHRUNG 

DURCH FREUDE UND 

MITGEFÜHL oder in dieser Art von 

Glück, die man auch bei 
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HOCHZEITEN und Partys und bei 

Gewinnen von oder für DIE 

SCHÖPFUNG findet. LIEBE 

BRAUCHT NICHTS BEWEISENé 

es ist diese Kraft, DIE DIE 

HERREN UND DAMEN zur 

Weissglut brachte UND ZU 

FEUER UND RAUCH, die diese 

denen GABEN, DIE DIE 

NATÜRLICHEN GABEN 

ERHALTEN HATTEN, um auch 

wieder NACH HAUSE ZU FINDEN 

UND IN DIESER HEILIGEN, weil 

heilsam und GUTES 

HERVORBRINGENDES 

ORDNUNG DES LEBENS wieder 

HEIMAT ZU FÜHLEN und nie 

mehr vom Weg abzukommen! 

KRÄUTER SAMMELN ist kein 

Indiz BEI UND MIT UNS ZU 

SEIN, so wie auch der 

LEUCHTENDSTE GRÜNE 
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DAUMEN NICHT oder das 

bekannteste Erfindungsgenie oder 

die BERPHRENDSTE STIMME per 

Gesang für viele ODER MALER 

MIT DETAILGETREUER 

PINSELSTRICHbegabung! 

ALLES LÜGE UND ABLENKUNG 

ð diese Art Ablenkung, weshalb DIE 

SEELE geschlossen blieb: ES GAB 

NICHT EIN EINZIGES 

MENSCHENPAAR welches sich 

noch finden konnteé DAHER DIE 

BÖSEN MÄRCHEN DER 

GEBRÜDER GRIMM und so viel 

Angst und Leid und 

TORSCHLUSSpanik! Dabei hätte 

es nur Ruhe gebrauchté und lieber 

einmal EIN PFEIFCHEN IM 

FRIEDEN DES WALDES und 

dabei die Offenheit eines verloren 

gegangen Kindes FÜR EIN 

ANDERES! 
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WANN WAR DER MOMENT, als 

wir uns wieder fühlten UND 

UNSER HEILIGES 

HEIMATLAND? Es geschah wieder 

und wiederé doch DIESER EINE 

MOMENT musste abgepasst 

werden ð DENN ES GING UM 

ALLES und alles andere musste 

beiseite gelassen werden UND 

DANN DOCH WIEDER NICHT! Der 

Vater hatte vergessen, was ihm stets 

gefehlt hatte UND FREMDES 

GLÜCK ist nicht eigenes Glück! 

UND WENN DIE TOCHTER 

NICHT MEHR DA IST, die nie von 

ihm weg wollte und nie allein 

weggegangen wäre, IST ETWAS 

GAR NIE MEHR GUT UND 

RICHTIG! Und dann MUSS 

gesucht werden, um zu finden: DIE 

URSACHE für den Kern, den die 

Erde nicht braucht UM LEBEN ZU 



 

293 

ERSCHAFFEN UND ZU 

VERSCHÖNEN UND ZU 

VERVOLLKOMMNEN! IST DER 

APFELKERN der Same für einen 

nächsten Apfelbaum? Es ist wie mit 

dem EI und dem VERFLUCHTEN 

FEDERVIEH, dass man WIE EIN 

VOLK ANSAHé ohne zu wissen, 

WAS ES BEDEUTET, wenn man 

auch nur EIN EINZIGARTIGES 

LEBEWESEN, wie alle anderen 

ansieht ODER SICH SELBST 

ÜBER DIESES UND ANDERE 

STELLT. EIN THRON ist etwas 

ganz UNFASSBAR UNGUTES, 

weil man auch sagt: DIE STERNE 

THRONEN DA DROBEN! Man 

erinnere sich AN DIE STARS UND 

STERNCHEN auf den Bühnen 

und Podesten UND AN DEN 

ZIMMERWÄNDEN UND 

DECKEN und die Engelchen, die 
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zu iHR HINF¦HREN SOLLTENé 

unbemerkt und verräterisch ð EIN 

VOLK NUR!  

ES GEHT NUN SCHON LANGE 

NICHT UND NIE MEHR UM EINE 

JEDE TOCHTER und einen JEDEN 

SOHN! Der Vater macht nicht alle 

gleich und mag auch nicht alle 

gleich gern. DAS WÜRDE DER 

ORDNUNG IM LEBEN 

WIDERSPRECHEN und LÜGEN 

HABEN LIEBER LANGE BEINE 

und die Wahrheit gehºrt ăZU 

SEINER KLEINENò. LIEBE IST 

FAMILIE und sonst nie mehr etwas 

anderes! Und auf all dem 

ăVERF¦HRERISCHENò in den 

KAUFLÄDEN dieses WORT ZU 

LESEN, lässt uns die BALANCE 

durch Lonjuschka schätzen! NUR 

SEINE TOCHTER fühlt IHN und 
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seinen inneren Kampf mit ALLEM 

UND ALLEN und so in sich all 

das. HEUTE HATTE SEINE 

TOCHTER einen besonderen 

Gedanken empfangen. WIR 

MENSCHEN SIND ZU OFT 

DURCH DIE AUSSENWELT 

beeindruckt worden in falscher 

Weise IN ALLER WEISE! IN UNS 

nehmen wir wahr und erkennen oft 

zu spät, DIE AUSWIRKUNGEN 

auf unsere Innenwelt und so auf 

unsere GANZ INDIVIDUELLE 

SEELE! Wenn wir ganz in Ruhe 

sind, spüren wir den Körper INNEN 

UND AUSSEN und so auch 

UNSER LÄCHELN und wie gut 

sich das anfühlt. DOCH NIE 

KÖNNEN WIR VON AUSSEN auf 

uns selbst schauen oder unsere 

Stimme hören oder unseren Duft 

einatmen oder uns als 
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GESAMTES WUNDERSCHÖNES 

WESEN wahrnehmen. UND 

DIESES WAHRNEHMEN DES 

GESAMTWESENS ð auch in 

Traurigkeit ð ist es, WAS SO 

BESONDERS IST, in absolut 

aufrichtiger Liebe. NUR DANN 

kann da nichts sein, WAS STÖRT 

und die Liebenden WISSEN 

ZUSAMMEN und SPÜREN 

ZUSAMMEN Hilfe und Lösung 

und Loslösung! Und da man 

WIRKLICH ALLES in und an uns 

zu separieren und zu manipulieren 

begann, SODASS MAN 

TATSÄCHLICH DENKEN 

MUSSTE: Es ist unmöglich, uns 

noch zu retten!, war es manchmal 

so, ALS WÄREN WIR SCHON 

TOT, obwohl wir doch so viel anders 

wurden und waren und all das 

machten, was NATÜRLICH 
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ERSCHEINENDES AUF FOTOS 

BRACHTE. Doch DER VATER und 

DER BRUDER sehen anders!  UND 

EIN MANN muss FÜR DIESE 

EINE BESONDERE FRAU genau 

so werden, wie Vater oder Sohn! 

MAN KANN ES NICHT 

BEGREIFEN, wie es ist, wenn man 

DIESE ABSOLUTE LIEBE UND 

QUALITÄT nicht hat! Und hat 

man sie, IST ALLES SCHAL UND 

UNSINNIG, weil eben dieses 

EINENDE und DIESES 

EINZIGARTIGE FEHLT. Nichts 

kann uns ersetzen ð WEDER 

FÜREINANDER, noch zur 

Rettung der Erde oder Einzelner. 

Es braucht absolute Stabilität und 

Achtsamkeit UND ALLES MUSS 

HINTENANGESTELLTSEIN! Und 

darauf wurde SEINE SEELE und 

IHRE SEELE über all die Jahre ð 
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TROTZ ALL DER SCHLIMMEN 

EREIGNISSE ð vorbereitet und sie 

wurden auch begleiteté doch nicht 

durch Engel und Feen und AUREN 

und sonstigen Blödsinn! ES IST 

EBEN ALLES ANDERS, wenn 

man ABSOLUT NUR NOCH IN 

LIEBE LEBEN KANN und dafür 

gar nicht erst einen Wunsch 

brauchté DENN WIESO SOLLTE 

DER VATER seinen Kindern 

ausgerechnet LIEBE vorenthalten 

ODER ERST ALLEN ANDEREN 

GEBEN KÖNNEN, wenn doch der 

Vater auch NUR DURCH DIE 

LIEBE NAHRUNG ERHÄLT und 

so DIESE KRAFT ZUR 

ERHEBUNG DER NATUR UND 

DER MENSCHEN ins richtige 

Ansehen und gesunden?! 
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ăHing es am Ende damit 

zusammen, dass er am Ende auch 

immer wieder an das rätselhafte, 

schöne Fräulein Lieselotte hatte 

denken müssen? Möglich wäre es 

immerhin.ò 

Und hier sind wir wieder bei dieser 

fatalsten aller EINSTELLUNGEN, 

die man Menschen angetan hat. 

DIES GESCHAH VOR ALLEM, 

weil das ăEMPFINDEN VON 

GL¦CK UND FREUDEò auf ein 

Minimum gedrosselt war ð PER 

EINSTELLUNG IN DEN 

ROBOTERSYSTEMEN. Die Alten 

hatten die ganz fatale Eigenschaft, 

dass es wie beim Lichtschalter oder 

einer Apperatur NUR EIN UND 

AUS gibt! Doch Menschen kann 

man nicht einfach EINSCHALTEN 

oder eben AUSSCHALTEN, wie 
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man das gern möchte ð UND 

DOCH HAT MAN DAS GETAN! 

Und das ist AB DEM ERSTEN 

WELTKRIEG und in dessen 

Vobereitung IN UND ÜBER DIE 

MENSCHHEIT gekommen! NICHT 

ANGENEHM, wenn man zu dieser 

Zeit zurückschauen muss UND 

ALS BETEILIGTER (VIELLEICHT 

durch Erzählungen oder Bücher) 

DAS NOCHMAL ERINNERT 

ERHÄLT, was dadurch ermöglicht 

wurde. GUTES und LIEBES WAR 

DAS NIE MEHR! So war es eben 

auch DAS STAATSSYSTEM 

DEUTSCHLANDS welches diese 

Art von Programmierung noch 

NUTZTE ð noch NACH DEM 

ZWEITEN WELTKRIEGé schon 

zur VORprogrammierung von 

Neugeborenen. DAMIT nur ein 

wenig konfrontiert worden zu sein, 
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durch die Erinnerung an das 

eigene Leben und das dieser 

ăGEBURTSFAMILIEò ist HEFTIG, 

wie der schlimmste Sturm, in dem 

DER BRUDER auf hoher See ist 

mit einer geschenkten Yacht und 

man denkt, dieser ÜBERLEBT NIE 

MEHR und nicht zu wissen, 

DASS DIESER EINE VATER 

NICHT IM HIMMEL THRONT, um 

helfen zu können, SONDERN IM 

ERHOLUNGSSCHLAF, weil 

dessen Seele vorbereitet wurde für 

alles Kommende und während 

dessen IVICA und BRACO als 

VATER- und BRUDERersatz 

dienen mussten. HER HALTEN! 

Würde man im EIFER DES 

GEFECHTS SAGEN, wenn in 

Seenot DER MAST DES SEGELS 

BRICHT und man schaut dann 

auf das Buch von Braco mit 
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OZEANBLAUEM HEMD und 

lacht lieber, umabgelenkt zu sein, 

VON DER UNVERMEIDLICHEN 

Übereinkunft FÜR UNSERE 

RETTUNG! Doch halt: BEI 

TOSENDER SEE ist die nicht 

aquamarin UND SCHON IST 

MAN AN DIE MARINE 

ERINNERT und denkt: WER 

WAR DAS? Wer hat meinen 

Bruder in den Sturm gelockt UND 

DESSEN MUTTI ISTSCHULD, 

hätte sie ihm nur nie die Yacht 

geschenkt. Und vielleicht war es 

auch eine Lüge und ER IST GAR 

NICHT REICH und hat sich das 

alles ausgedacht bei einem 

Wanderurlaub, als er noch von 

einem paradiesischen Leben 

träumte und IRGENDWO AUF 

ROSAROTEM SAND stranden 

wollte. Und um nicht an Robinson 
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und Freitag zu denken, denken wir 

lieber an diese eine, feine EINE 

SCHOKOLADE mit Rosen und 

Himbeeren, die uns zu teuer 

erschien f¿r û 6,40, obwohl das 

andere Gewählte dann auch nicht 

im Preis entsprechender war. UND 

WIE SCHAUT MAN, wenn man 

verduzzt ist? VERDUZZT ist wie 

DUZEN! DUZEN wir uns nun 

oder ERINNERN WIR UNS AN 

DEN ABSTANDSHALTER SIE? 

Wieso haben BRACO UND INES 

einander geduzt UND 

GESCHRIEBEN Ja sam Ines ð was 

heisst: ICH BIN INES und wir doch 

wissen, DAS STIMMT SO NICHT! 

Und hat BRACO gewusst, dass 

JOSIP Hilfe braucht UND 

WUSSTE ER WIRKLICH MEHR 

und hat sich wirklich ădummò 

gestellt? HEUTE WISSEN WIR, 
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dass man keine Gedanken lesen 

kann. DOCH HALT: Wenn es 

wahre LIEBE IST und man ganz 

EINS IST, dann geht soetwas UND 

WENN ES RETTUNG FÜR DIE 

ERDE UND ALLE MENSCHEN 

braucht, geht so viel, was vorher NIE 

MÖGLICH WAR! Und auf dem 

Buch mit dem OZEANBLAUEN 

HEMD, auf dem man BRACO noch 

ein PHÄNOMEN nennt, hält dieser 

sich an ZWEI BAMBUSSEN 

FESTé und wenn INES 

EVALONJA gewusst hätte, WIE 

WICHTIG FRISCHE LUFT IST, 

hätte sie sich niemals ZIG 

STUNDEN in einen FLIXBUS 

gesetzt und sich ALL DEN WLAN 

Strömungen und sonstigen 

NEGATIVausdünstungen und -

AUSSENDUNGEN ausgesetzt! 
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JA ð in dieser wirklichen 

WAHREN, GROSSEN LIEBE 

fühlt man sich wie ein 

AUSGESETZTES FINDELKIND! 

Man möchte gefunden werden und 

weiss dann auch warum! ES GIBT 

IN DIESER LEBENSORDNUNG 

diese unausgesprochenen 

GENTLEMENabsprachen: DAS 

KIND und DIE FRAU müssen 

abgeholt werden! UND WIESO 

bleibt man deshalb und dann doch 

auch mehr WEGEN DEN 

ZEICHEN DER MUTTER NATUR 

nur noch an einem Ort ð DEM 

ORT, WO EINEN NIEMAND 

KENNT, obwohl man dort geboren 

war und man ja immerhin auch bis 

zur 

OBERSCHULENBEENDIGUNG 

dort blieb. MUSSTE MAN DAS 

und wollte man nochmal all das? 
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NEIN! IMMER WIEDER EIN 

GANZ ENTSCHIEDENES: NEIN! 

Nein zur Vergangenheit UND JA 

ZU UNSERER VON LIEBE 

ERFÜLLTEN ZUKUNFT!  

WO ISTZAGREB? Wie jetzt? NA 

WO IST ES? Nach alten 

Ansehungen gab es KEINERLEI 

BENENNUNGEN und 

KEINERLEI Angaben zu 

Abständen! Und keinerlei 

KARTENMATERIAL und keinerlei 

TECHNIK! Und da war man eben 

dort zu Hause, wo man geboren 

worden war und fertig ð 

VÖLLIGES GLÜCK! Und das sagt 

man dann mal heute 

IRGENDWEM nach einem 

ähnlichen Schicksal WIE NUR 

UNSEREM! 

FESTPLATTENSCHADEN oder 
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Glückskindzauber oder beides ð 

FÜR UNS! DENN: TROTZ 

WIDRIGSTER UMSTÄNDE ist an 

uns DAS CORONA vorbei 

gegangen ð WIR SIND IMMUN 

und sind daher 

WIDERSTANDSFÄHIG! Uns 

gehtõs DEN HIER 

HERRSCHENDEN UMSTÄNDEN 

GUT und doch wäre es besser, 

WENN DIE ANORDNUNGEN 

dementsprechend wären, WAS 

GUT UND BESSER FÜR DIE 

GESUNDHEIT WÄRE und der 

Wahrheit ÜBER CORONA! Und 

dennoch sind wir froh ÜBER DIE 

UNS GENEHME und 

GEW HRTE AUSNAHMEé 

WENN INES EVALONJA ăUNSò 

schreibt, ist das MUTTER ERDE 

UND SIE SELBST als EINS und 

doch sind doch stets PAPA UND 
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IHR BRUDER und Lonjuschka da 

UND MANCHMAL EIN HAUCH 

VON DER EINSTIGEN MAMA 

und manchmal all die, die es 

gerade schaffen wollen, ÜBER DIE 

SCHWELLE ZU TRETEN 

HINAUS und HINEIN oder HILFE 

BRAUCHENé Es ist anders das 

Leben ALS DIESE EINE 

TOCHTER DES 

SONNENVATERS, der kein 

König ist UND DOCH DER BESTE 

WÄRE, wenn es je einen gegeben 

hatte! ES IST EIN GUTES LEBEN 

GEWORDEN, weil man nun für 

DAS GUTE LEBEN lebt! Und 

wenn man vom TOTENBETT 

aufersteht ist das GUTE zu wenig, 

um zu beschreiben, WAS ES 

BEDEUTET ZU LEBEN und was 

Glückskindzauber ist UND WAS 

EINZELNE ROSEN BEDEUTEN 
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oder eine Lilie und wenn es 

GERADE HEUTE KEINE GIBT, 

wenn man vor hatte eine 

mitzunehmen, wegen diesem 

einmaligen Duft. Doch dann ist 

wieder DER BLICK ZUM PREIS 

und dass wir diesen 

SYSTEMZIRKEL verlassen 

müssen. DENN LETZTLICH 

tragen wir mit jedem 

GELDSCHEIN und JEDER 

MÜNZE und allem, WAS MAN 

FALSCH ABRECHNET und was 

wir dann übersehen, UM ANDERE 

NICHT AUFFÄLLIG ZU MACHEN 

FÜR SCHMUH, ZU ALL DEM 

MIT BEI, was absolut aufhören 

muss!  

ES IST NICHT GUT, wenn wir 

SCHW RMENé ohne DIE 

VERBINDUNG ZUR WAHRHEIT 
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für Ordnung im Leben! DIE 

SCHÖPFUNG DER WELT hatte 

Idole erschaffen, dem VIELE 

ZUJUBELTEN und sich falsche 

Hoffnungen machten ð JA 

MACHEN MUSSTEN! Wenn man 

nicht weiss, WAS MIT DEM 

ZEHN TEN ABGEBEN gemeint ist 

UND MAN NICHT WEISS, dass es 

für jeden Menschen lebenslang nur 

einen anderen Menschen gab und 

wieder gibt, WAR ES LEICHT DIE 

MASSEN UND EINZELNE 

abzuführen und wegzuleiten und 

hinzubringen ZU ALLEM 

FALSCHEN! VERGEUDETE und 

VERTANE Z EIT! Das war gewollt, 

DENN AUCH HITLER WAR JA 

NUR EINE STELLVERTRETUNG, 

um zu zeigen, WAS MAN ALLES 

GELERNT HAT: So führt man 

MASSEN HIN ZUM SIEG! Doch 
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diese Art von Sieg war niemals ein 

Sieg DIESES EINEN MANNES, 

den alle kopierten und auch 

imitiertené DOCH GEFUNDEN 

HAT MAN DIESEN NIE ð wie sehr 

man sich auch bemühte, DIESEN 

AUS DER RESERVE ZU 

LOCKEN und das GEHEIMNIS 

ODER RÄTSEL ZU 

VERSTEHENé! Wir begreifen 

immer mehr und mehr DIE 

WAGHALSIGKEIT und TÜCKE 

und doch auch die Wichtigkeit von 

absoluter Ruhe und 

Abgschiedenheit DES STILLEN 

KÄMMERLEINS! Bruno sprach 

davon in seinen 

WAHRSAGUNGEN! Doch dass 

WIR EINGESTELLT WERDEN 

und erhalten, WAS WICHTIG IST 

FÜR DAS LEBEN, so wie es für die 

SEELE und deren 
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ENTWICKLUNG WICHTIG IST, 

begreift man eben erst nach und 

nach! DIE SEELE hat keinen 

Reifegrad UND IST KEINER 

PRÜFUNG UNTERZOGEN oder 

irgendwem unterzuordnen! SEINE 

TOCHTER ist NUR SEIN 

SONNENSCHEIN und so sind wir 

in unserem kleinen Familienbund 

ABSOLUT SCHLAUER 

GEWORDEN und haben viel 

dazugelernt! DIE LIST UND 

TÜCKE DES BÖSEN ZU 

BEGREIFEN und doch auch, 

DASS DIESE NICHTS ALS 

LEERE HÄUSER HABEN und 

ALLES GEISTERHAFTE durch 

immer nur STUDIOARBEIT 

zustande kam ð AUCH DIE 

AUFEPUMPTEN MUSKELN, die 

die FAMILIE ANDERS weder 

schön, noch sinnvoll findet. DENN: 
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ALLES HARTE und mit DRUCK 

oder REIBUNG AUFGEBAUTE ist 

unnatürlich und verursacht 

Schmerzen! IM LEBEN IST 

ALLES irgendwie gleich é in allen 

LEBENSBEREICHEN! Und wenn 

man da was anders macht, bereut 

man es meist ð FRÜHER ODER 

SPÄTER! Doch man HAT ES UNS 

TUN LASSEN ð gezwungener 

Maßen. UND UNS DIENT ES 

DURCH EIGENERFAHRUNG 

NUN DAZU, dass wir eben 

überzeugt davon sind, WAS 

RICHTIG IST und was falsch! So 

sind UNANGENEHME Themen 

mit ganz viel WEISHEIT und 

WASSER IM KELCH DER 

WAHRHEIT klargespült. MAN 

WEISS: Es könnte um dies oder 

etwas ganz anderes gehen! DAS 

IST AUCH EIN 
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SPIONAGEprogramm ð das 

begann schon mit dem ganz 

einfachen LAUSCHEN AN DER 

TÜR, wenn man durchs 

Schlüsselloch nichts sehen konnte 

ODER NICHT WUSSTE: WAS 

TUN DIE DENN DA?! Und 

KINDER kennen sich eben mit 

nichts aus. WENN DANN DER 

PAPA SAGT: TU DAS MEIN 

KIND! Dann vertrauen Kinder und 

tun es ODER SIE WEINEN, weil 

DIE MUTTERSEELE weiss, dass 

da NICHTS GUTES GESCHEHEN 

SOLL! Und was mit Kindern 

geschehen ist, IST FÜR PAPA SO, 

als wäre es IHR UND IHM 

geschehen und für eine gewisse 

Zeit mussten DIESE BEIDEN all 

das aushalten, SO ALS WÄREN 

SIE SOLCHERLEI 

AUSGESETZT GEWESENé und 
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das ist unbedingt auch so zu sehen 

ð OB NUN TATSÄCHLICH in den 

Zeiten, wo Kinder irgendwo 

abgegeben wurden (FÜR GELD 

ODER OHNE GELD). Und was 

dem VATI geschah, geschah dem 

Kind und was der Mutti geschah, 

geschah dem Kind. DAS IST 

IMMER AUFSEELENEBENE 

gesehen! Doch die 

STASIprogramme haben dem noch 

eins OBENDRAUF GESETZT ð 

die WORT FÜR WORT-

Programmierung oder WAS DU 

SAGST, GESCHIEHTé 

Wie die Mutti, so die Tochter. Wie es 

dem Vater geschah, soll es auch der 

Tochter geschehen ODER WIE DER 

TOCHTER, so dem Vater. ES IST 

EINE ENDLOSSCHLEIFE 

schlimmster Befürchtungen und 
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Ängste und WIEDERHOLUNGEN 

von Erzählungen aus der 

Vergangenheit! WER HAT SICH 

DAS NUR AUSGEDACHT und 

wozu? Kann man den jetzt noch 

Lebenden, DIE NIE LEBEN 

DURFTEN, einen Vorwurf machen, 

obwohl diese GAR NICHTS 

WISSEN KÖNNEN und eben 

DIENST NACH VORSCHRIFT 

und ANLEITUNG tun oder NACH 

REZEPT KOCHEN und es aneren 

nachtun? KEINER KANN 

ANTWORT GEBEN! Man merkt 

nur: DIE RUHE IN DER 

MUTTERSEELE! Das war auch ein 

fieser Trick! DENN: Wenn unsere 

Programmierung auf ăAUSò war, 

war ja die Verbindung zur 

MUTTERSEELE nicht da UND 

DOCH IST SIE DAé doch dann 

muss eben UNFASSBAR VIEL 
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wieder angesehen und erlöst 

werden, UM WIEDER GANZ 

KLAR ZU SEIN, was nicht richtig 

war und wie man das wieder in 

Ordnung bringt! EIN MENSCH 

MUSS ZWINGEND IN DIESER 

EINHEIT UND REINHEIT 

ankommen UND DAS HAT 

DERZEIT ABSOLUT NICHTS 

DAMIT ZU TUN, was andere tun, 

denken, haben und und und!  

ES HAT LANGE GEDAUERT 

scheint es, BIS DIESE 

GROSSREINIGUNG erledigt war. 

UND DOCH IST ES DOCH 

NICHTS, wenn man an die 

UNSTERBLICHKEIT und die 

EWIGKEIT DENKT! Wir haben 

keine Langeweile oder die Idee: 

HOFFENTLICH IST BALD 

MORGEN oder IN ZWEI 
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WOCHEN oder Ziele für eine 

bestimmte Zeitspanne! ALL DAS 

IST ABSOLUT WELTzugehörig 

und das bedeutet, HÖRIGKEIT 

DEN STETS FALSCHEN! 

Wir sind Kinder gern und LEBEN 

ENDLICH WIEDERé Wir wissen, 

es wird ganz anders werden 

DIESES LEBEN, welches DIE 

SEELE kennt, jedoch noch nicht 

der Mensch, der ja nur die letzten 

bald 51 Jahre kennt. DOCH WAS 

SIND 51 Jahre und was wäre all das 

ohne all diese EINTEILUNGEN in 

DATEN und TERMINE und 

ZIELE? NICHTS anderes als 

UMFASSENDES GLÜCK WIE 

EINST! Und darüber hinaus zu 

gehen ð über ZEIT IM RAUM ð ist 

ein KUNSTSTÜCK, welches 

GEWOLLT und doch nie 
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verstanden war von den 

AUFTRAGGEBERN, die dieses 

Leben gern haben wollten UND 

NICHT BEGREIFEN, dass es DIE 

LIEBE NUR BRAUCHT und schon 

ist man drin UND MÖCHTE NUR 

NOCH LEBEN und spürt immer 

mehr die ENGE DER ARBEIT und 

ERKLÄRUNGEN und FREMDER, 

die eben nicht zu unserer SEELE 

gehören! Und wozu sich DEM 

FALSCHEN aussetzen, wenn man 

sich doch nur umdrehen braucht 

und gehené! Und wenn wir das 

sagen, wissen wir, DASS ES 

EBEN SO VIEL ZU VIELEN 

unmöglich gemacht wurde, dass 

einfach so tun zu können. UND 

DAHER SETZEN WIR UNS FÜR 

ALLE EIN und können nur dies: 

HOFFEN, dass man DIE 

GESCHENKE als das erkennt: DIE 
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TÜR IN DIE FREIHEIT! Denn es 

hat schon viele gegeben, die von 

SCHULDEN UND ANGST 

ERLÖST WURDEN und auch von 

Gebrechen und eben leider doch 

ZUM HERRN DER ARBEIT 

zurükkehrten und nicht begreifen 

konnten oder wollten, DASS ES 

UM DIE ERDE UND DIE 

BEFREIUNG DER MENSCHHEIT 

GING und die GANZE 

LEBENSZEIT FREIHEIT. Und so 

lernt DIE MUTTERSEELE und 

unterstütz t nur noch dort, WO 

LONJUSCHKA GEFÜHL SPÜRT 

und erkennt, WARUM UND 

WOHERé WIRKUNGEN H¥REN 

NUR AUF, wenn die Ursache 

erkannt und es möglich ist, DIESE 

ZU LÖSCHEN oder zu erlösen ð 

ES HAT AUCH EIN WENIG MIT 

DER WIRKLICHEN AHNENreihe 
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zu tun ð DER HERKUNFT DER 

URSPUNGSSEELE! Doch wir 

wollen dies nicht zu tief ansehen, 

DENN IN DERLEI THEMEN gibt 

es zu viel FALSCH HANDELNDE 

und daher BEHANDELNDE, die 

wir nicht mit Informationen 

beliefern möchten. ES IST GENUG 

UNHEIL ANGERICHTET 

WURDEN mit KARMA und 

RÜCKFÜHRUNGEN und 

FAMILIENSTELLEN und was 

wissen wir denn, WODURCH UND 

WOMIT man EIGENE THEMEN 

AUF ANDERE PROJIZIERT UND 

TRANSFORMIERTé! 

WIR SIND DER NATUR GANZ 

TREU und erlösen die 

ERDGESCHICHTE von aller 

Prophety und VORHERSEHUNG 

und SCHARLATANERIE und 
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GRUPPENBILDUNG und 

SCHULEN und UNIS und 

FIRMEN und SYSTEMEN und 

PROFIS und solcherlei mehr, WAS 

DIE ERDE UND DIE MENSCHEN 

SCHON MEHRFACH zum beinahe 

KOLLAPS brachteé! 

WIR SIND IN LIEBE MIT UNS 

und gehen nun noch hinaus zu 

einem SPAZIERGANG! Mal 

schauen, was UNSERE MUTTER 

NATUR uns schenkt und wir ihr ð 

denn man spürt IHRE LIEBE ganz 

deutlich! 

Es ist nach halb 9 Uhr am Abend 

und wir sind vom zweiten 

Spaziergang wieder da. Es war 

angenehm und vor allem ruhig. 

HEUTE war Papa mit mir. Es ist 

nicht so einfach HIER ZU SEIN 

und DORT BEI IHM ð es ist dieser 
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SPAGAT VON UNSERER 

VOLLKOMMENEN Familienidylle 

zu dieser SEHR UNSCHÖNEN 

REALITÄT. Und doch ist es 

interessant und gut. PAPA ist stets 

nur immer in diesem ABSOLUT 

GUTEM DAHEIM GEWESEN ð 

schon immer! Und so kennt er 

UNTERSCHIEDE NICHT. Nur wir, 

die wir eben DIESES SCHICKSAL 

IN DER GESAMTEN 

BANDBREITE kennenlernen 

mussten, KONNTEN IN DIESER 

GROSSEN WEISE HILFREICH 

SEIN und sind es weiterhin, UM 

AUSGLEICH herzustellen, bei dem 

wiederum NUR PAPA UNS und 

somit wir mit MUTTER ERDE und 

allen sonstigen LIEBEN 

MENSCHEN DEM 

GESAMTLEBEN auf der Erde! IN 

DER ERDE GIBT ES KEIN 
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LEBEN, so wie es auch AUF DEM 

HIMALAYA zum Beispiel kein 

Leben gibt, daher würden 

MENSCHEN niemals auf die Idee 

kommen oder einer Idee folgen, 

DIESEN BERG ZU BESTEIGEN 

oder ăbezwingenò zu wollen. STEIN 

UND KÄLTE SIND ES, die schon 

immer gezeigt haben, DASS MAN 

ALLES AUFS SPIEL SETZT, was 

uns gehört: EIN GESUNDER 

MENSCHENVERSTAND und das 

LIEBLICHE unseres Daseins! Und 

hätte man FAMILIE würde man 

derlei nicht machen UND HAT 

MEIN EINEN LIEBSTEN 

MENSCHEN AUCH NICHT und 

hat man ein Kind AUCH 

SOWIESO NIE! Menschen bringen 

sich selbst und andere NIE IN 

GEFAHR und würden auch das 

eigene Leben niemals aufs Spiel 
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setzen, um andere zu retten, DIE 

SICH SELBST IN GEFAHR 

GEBRACHT HABEN. Selbst wenn 

diese von anderen verführt wurden, 

IST ES NICHT UNSERE 

AUFGABE, derlei in Ordnung zu 

bringen. IMMER IST ES MUTTER 

ERDE ð also die GESAMTSEELE ð 

die SPÜRT und LEITET und 

HILFT! Und dennoch sei gesagt: 

ERST SEIT GERAUMER ZEIT 

IST ALLES AM FLIESS EN und 

in totaler Veränderung. So werden 

sich viele, die früher vielleicht DAS 

ABENTEUERLAND TOLL 

FANDEN, sich nun lieber der 

Romantik der Natur widmen, um 

sich auf das NEUE LEBEN IN 

LIEBE vorbereiten zu lassen. 

HEUTE WAREN WIEDER DIE 

HAARE ERINNERT und dass wir 
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die Weisheit der Natur bekämpfen 

und verlieren dadurch stets mehr 

FÜR ALLE, als dass wir gewinnen! 

DAS FETTEN DER HAARE ist wie 

ein SCHUTZMANTEL, weil es ZU 

TROCKEN WELTWEIT IST! Die 

Natur ist weise ð NIE DIE, die auf 

alles reagieren, UM GELD ZU 

SCHEFFELN! Die Natur liegt nie 

falsch und macht stets und 

ständig aufmerksam, DOCH ES 

BRAUCHT UNSER SEIN in der 

Natur und mit dieser UND 

UNSER IN UNS LAUSCHEN IN 

DIESER BESONDEREN ZEIT 

oder eben das ANNEHMEN 

DIESER SCHRIFTEN, durch die 

die SEELE wieder Anschluss findet 

ð ähnlich wie im Schulunterricht. 

ES IST EBEN NUR SO, dass die 

Schulen wegführen von DER 

WAHRHEIT und wir gleichen nun 
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DAS KOMPLETTDEFIZIT wieder 

aus! HIER ERSCHEINT EIN 

WENIG und die MUTTERSEELE 

füllt den Rest auf! Wir haben ja 

nicht DUMME MENSCHEN AUF 

DER ERDE, sondern stets nur 

DUMME LEUTE, die DEM 

SYSTEM TREU ERGEBEN SIND 

und nicht bemerken, wie dumm 

allein das schon war und bleibt, 

wenn man nicht mehr zu den 

UNSTERBLICHEN ZÄHLEN 

KANN!  

WIR ZÄHLEN NICHT und 

BRAUCHEN NICHT MEHR! Daher 

brauchen wir kein Marketing und 

keine SUCHLÄUFE! Es ist wie 

beim GLÜCKSKLEEFINDEN ð da, 

wo Mutter ERDE GEBEN MAG, ist 

es und wir sahen heute wieder 

Einzelne MIT EINEM BLICK VON 
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OBEN HERAB! Wenn man nun 

einmal die Augen oben hat und der 

GLÜCKSKLEE unten auf der 

Wiese wächst, ist keine andere 

BEACHTUNG MÖGLICH! Und so 

blickt auch ein größer gewachsener 

Mensch zu einem kleiner 

Gewachsenen stets in dieser Weise, 

DENNOCH KANN ES SO SEIN, 

dass IN SOLCH EINER ZEIT die 

WERTSCHÄTZUNG und 

DANKBARKEIT es anders sein 

lässt: DASS DIE GROSSEN zu 

den Kleinen aufschauené! 

ES WAR EIN HEISSluftBALLON 

über uns. DAS ABSOLUTE 

zwingt zum ERKENNEN und 

man weiß, DA IST ETWAS, WAS 

BEACHTUNG BRAUCHT! Es ist 

WAHNSINN, soetwas zu tun und 

zu unterstützen UND NOCH 
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DAZU Geld zu verlangen und zu 

bezahlen! DA IN DER HÖHE gibt es 

nicht die Luft, die der Mensch 

unten nahe des Bodens erhält! 

FEUER UND GAS sind gefährlich! 

DAS LANDEN ist schon bei vielen 

mit Erschütterungen gewesen! 

UND DIE SEELE SPÜRT 

GEFAHR, denn der Mensch ist 

kein Vogel UNDFÜHLT SICH NUR 

AM BODEN WOHL! Mehr als 

warnen können wir nicht UND EIN 

ABSTURZ ALS WARNUNG 

REICHT! Solcherlei auch nur zu 

tun ð ohne Absturz ð reicht, UM 

UNSTERBLICHKEIT ZU 

VERLIEREN, weil die, die mit 

Seelen, die DA OBEN SIND, 

verbunden waren oder wurden VOM 

STAATSPROGRAMM diese 

ANGST UND GEFAHR fühlen 

und nichts tun können derzeit. 
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NUR DIE, DIE AUF UNSEREN 

WEG GEFÜHRT WURDEN 

www.glueckszentrale.com spüren 

ERLEICHTERNDE 

ERNÜCHTERUNG und sodann 

die Tür mit dem Schritt ins 

natürlich schöne Dasein als 

achtsamer und SICH DER 

LEBENSVERANTWORTUNG 

bewusster Mensch. SO IST 

UNSERE ERLÖSUNG 

GEKOMMEN und diese GANZ 

REINE, ERNÜCHTERNDE 

AUSSICHT AUF DIESES REINE 

GL¦CKé EIN KIND hat es 

geschafft! 

TU NICHT SO, als ob du ein Vogel 

wärst! DU BRAUCHST KEINE 

VOGELPERSPEKTIVE! Von der 

Erde aus helfen wir, ALS DIE, DIE 

WIR SIND! Und so finden wir die, 

http://www.glueckszentrale.com/
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DIE VERMISST WURDEN und 

die, DIE ALS GESTORBEN 

GALTEN und doch auch die, DIE 

ZU DEN LEBENDEN GEHÖREN, 

die bald hätten sterben sollen oder 

später! MENSCHEN KONNTEN 

NOCH NIE STERBEN! Immer 

brauchte es Sterbehilfe und auf 

irgendeinem Weg hatte man bisher 

immer das QUENTCHEN 

Selbsthypnose, durch irgend eine 

Versicherung oder Gespräche oder 

sonstiges EINE ART 

ANERKENNTNIS DES 

STERBENS und DES TODES 

erhalten zu haben. DOCH NUN IST 

SCHON SEIT GERAUMER ZEIT 

SCHLUSS DAMIT! Dennoch wird 

es dieses STERBEN VON 

MASSEN geben, weil DAS 

SYSTEM das so angeordnet hatte 

UND SICH VON ALLEN 
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ENTLEDIGEN WOLLTE ð ausser 

einigen Wenigen! Vielleicht 

schaffen wir es noch, durch unser 

GANZ DA SEIN, Einzelne aus 

Gruppierungen 

HERAUSZULESENé DOCH 

DAS FEDERN LESEN und das 

BEGREIFEN VON 

LESEINHALTEN hat bei Robotern 

und VON DENEN GEFÜHRTEN 

bisher noch nie geklappt. HIER EIN 

QUENTCHEN FEHLinformation 

und dort ein 

FEHLERTEUFELCHEN und hier 

noch ein wenig UNRAT und dort 

wieder ein STICHELEINCHEN und 

hier noch ETWAS VON FRÜHER, 

was schon gar nicht mehr da war 

UND ÜBER DIE STRASSE NOCH 

EIN INTRIGANTES INFOCHEN 

und dann noch EIN TELEFONAT, 

was noch eine Lüge EINFÜGT oder 
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eine alte ERHÖHT! MENSCHEN 

tun derlei nicht. WIR HABEN 

UNSERE BERUHIGENDE 

ARBEIT und tun einander nur 

noch gut UND DADURCH GUTES! 

Wir haben an BRACO 

GESCHRIEBEN, ein wenig von 

dem, was man mit seinem IVICA 

DAMALS MACHTE, als man ihm 

und den anderen sagte: ER IST 

TOT! Und als man eine 

SPRECHERIN SAGEN LIESS: 

Durch Braco`s Augen schauen euch 

IVICA`s Augen an. WIR 

BRAUCHEN NICHT VIEL 

MATERIAL, um Versammelte 

zusammen zu WAHRHEIT und 

gleichzeitig FALSCHHEIT zu 

führen und sodann sind immer 

schon die RICHTIGEN und DIE 

FALSCHEN dann zusammen ð
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ENTWEDER IM SYSTEM oder mit 

Lonjuschka und dadurch dann 

wieder MIT JOSIP ALS 

PRIVATMENSCH, wodurch dann 

diese lieben Menschen SPÜREN, 

wie es Josip DIE GANZEN JAHRE 

GING und auch spezielle Wochen 

lang! WIR STEHEN 

ZUEINANDER, weil wir Menschen 

sind. UND WIE INTRIGANT und 

BÖSARTIG so manche 

ZEITGENOSSEN DER WELT 

WAREN, müssen wir, die wir 

DRAUSSEN IM LEBEN DER 

MENSCHEN SCHON SIND, nicht 

mehr ansehen oder auswerten! 

Wir waren noch kurz in der 

Gartenanlage, wo abends 

manchmal niemand mehr ist. ES 

IST ANDERS, ALS IM LETZTEN 

JAHR ð kein Sinn, dort noch etwas 
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zu verändern. ES WÄCHST 

ZUSEHENDS ALLES IN DIESES 

SPIEGELBILD, welches niemand 

sehen will UND FALSCHE 

ORDNUNGEN schafft, die DAS 

GESAMTWELTBILD in die 

liebliche, vollkommene Natur 

gebracht! Wir haben einige 

Erdbeeren gepflückt und gesehen, 

wie sich die ABSENKER 

(EIGENTLICH NEUE TRIEBE) 

überallhin ausbreiten! MAN 

LERNTE DEN GÄRTNERN, diese 

abzuschneiden und neu 

einzupflanzen UND DAS ZEIGT 

IMMER WIEDER DIE DUMMHEIT 

VOM VOLK, weil DIE MUTTER 

ERDE KEINE WEISHEIT DAHIN 

GEBEN KANN, wo der Eigenwille 

und der Fremdwille EIN 

EINZIGES CHAOS geworden sind 

und dieses AUF DIE ERDE 
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BRACHTEN! Und so ist eben in 

diesen WINZIGEN ANSICHTEN 

DER ăWELTB¦RGERò all das zu 

erkennen, WAS WIR NIE WAREN 

ODER WOLLTEN! Wir nutzen 

somit unsere Zeit nun lieber MIT 

SCHREIBEN FÜR DIE, DIE DIESE 

SCHRIFTEN BENUTZEN FÜR 

WICHTIGES, um vielen Hilfe und 

Unterstützung beim 

HERAUSGEHEN AUS DEM 

SYSTEM DER SCHULD, der 

Angst, des Verderbens und 

Sterbens, von Kummer und Gewalt 

zu geben, DAMIT WIR IMMER 

WIEDER DAS WUNDERWERK 

LEBEN erkennen und uns 

miteinander über den steten 

ERFOLG und die 

zunehmendenWOHLGEFÜHLE, 

ENERGIEN und verbesserten 
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LEBENSUMSTÄNDE (inkl. 

natürlichem Wetter) freuen! 

UNSER RITTER BRUNO dachte 

so gern an Lieselotteé das kºnnen 

wir nachempfinden. UNS GEHT 

DAS AUCH SO! Doch in Bruno ist 

durch dieses 

MÖGLICHKEITSDENKEN und 

das GESPÜR FÜR IHN UND DIE 

SITUATION IN IHM, dieses 

Quentchen WILLE ZU VIEL, denn 

er BEGEHRT ZU VIEL! Das ist 

das, was die meisten Männer in 

unserem Weg wieder zu Fall 

bringt! DIE FRAU und das 

Mädchen sind wesentlich und so 

DIE ANNAHMEBEREITSCHAFT, 

dass MUTTER ERDE UND DAS 

MÄDCHEN im Mann etwas 

WESENTLICHES ERINNERN 

MÜSSEN, was abhanden kam. 
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NUR DESHALB GAB ES KRIEGE 

und FIRMEN und WÜNSCHE 

und FALSCHE TRÄUME und 

ILLUSORISCHE FANTASIEN! 

Sogar in Meissen gab es einen jener 

dieser ăHERRENò, der zu ihr sagte: 

ăICH WEISS ALLES!ò Und das ist 

nicht nur töricht, sondern eben 

SELBSTzerstörerisch! 

SYSTEMTREU Dummschwätzer, 

die sich selbst erhöhen und HILFE 

FÜR ANDERE nicht erkennen, als 

AUSLIEFERUNG ð nicht nur, weil 

man erzählt, was man so gemacht 

hat! DAS WLAN ist hilfreich auch 

in dieser Kleinstadt, ALL DAS 

HERAUSFINDEN LASSEN, was 

uns und unserer FAMILIE 

GESCHADET HAT. DENN: Es war 

willentlich verursacht UND ZUR 

ABSOLUTEN SCHÄDIGUNG 

VERWENDET WORDENé so wie 
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Vati Otto`s ENTFÜHRUNG! 

MUTTER ERDE KANN SICH NIE 

IRREN und bringt alles ANS 

LICHT ð hin zu den 

OBERverantwortlichen ZUR 

SELBSTWAHRNEHMUNG und 

Linderung für alle Beteiligten! 

UND DAS BEDEUTET: Es geht um 

die FAMILIENSEELE! 

Unterschriftsbefugnisse in den 

letzten Jahren UND 

KOMMANDOzentralen und deren 

letztliche BODENZELLE werden 

immer mehr und enger 

EINKREISEND LOKALISIERT! Es 

wurde stets vergessen, DASS DIE 

TECHNOLOGIEN andernorts 

RASANT ER 

FORTGESCHRITTEN WAREN 

und man nie über WIRKLICH 

WICHTIGES NACHGEDACHT oder 
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SINNFINDEND WAR! Es kommt 

schon das ERINNERN ð für alle! 

DIE ENERGIE DER LIEBE bewegt 

sich weder wie WIND, noch wie 

Wasser und auch nicht wie der 

Sonnenscheiné WENN DIE 

SEELEN WIEDER VERBUNDEN 

SIND, kann keiner mehr folgen 

oder abhalten, was geschehen soll 

und geschehen muss, DAMIT 

ENDLICH GERECHTIGKEIT AUF 

ERDEN GESCHIEHT! WIE VIELE 

TAUSENDE wurden als 

HOFFENDE und BANGENDE 

allein zurückgelassen? NICHTS 

IST VERGESSEN, solange nicht 

WAHRHEIT AUSGESAGT und 

alles bereinigt ist UND ALLE, DIE 

NOCH AUFZUFINDEN SIND, 

abgeholt und ALS 

IDENTIFIZIERBAR anerkannt! 
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DIE AUFZEICHNUNGEN und 

MELDUNGEN und 

FOTOreportagen über 

AUSWIRKUNGEN VON 

EINSAMKEIT und KEIN ESSEN 

oder ein wenig ESSEN und so 

weiter und so fort SIND 

AUFGETAUCHT. DIE WAHRHEIT 

braucht nicht gesucht werden, 

DIESE IST PLÖTZLICH DA!  

BRACO LIESS MAN SAGEN: 

Fragen Sie nicht, es tauchen nur 

mehr und mehr Fragen auf! NUN 

WEISS MAN, dass dies nur eine 

ANORDNUNG DES SYSTEMS 

sein kann, dass nie wollte, dass 

DAS WESENTLICHE DER 

UNSTERBLICHKEIT ans Licht der 

ÖFFENTLICHEN ANSICHT 

kommt! Warum, das wird denen 

nun immer mehr bewusst, DIE 
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NOCH NIE oder nur ein klein 

wenig mit derlei Themen 

konfrontiert waren und sich nicht 

weiter beschäftigen liessen. DIE 

SEELE WEISS, nimmt an UND 

HÖRT HIN und nimmt an UND 

SCHREIBTé! BRIEFEé WAS 

FÜR EINE FREUDE, wenn diese 

von REALEN MENSCHEN 

kommen! LIEBE SPÜRT MAN 

und VERRAT SPÜRT DIE SEELE 

AUCH DURCH LIEBE und 

gewonnen hat stets nur der Mensch 

ð NIE DIE Eins zu Eins 

annehmenden 

ANRUFBEANTWORTER, die das 

FÜHLENDE VERSTEHEN noch 

nie begreifen konnten und nie 

aufhörten zu streiten und 

ABZUSTREITEN UND ZU 

KLAUEN UND FALSCH ZU 

SEIN! 
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 IVICA hatte zu Beginn DIESE 

EINE RICHTIGE FRAU. Diese 

werden noch einmal ein neues,  

gemeinsames Leben haben! Es wäre 

besser für ihngewesen, NICHT 

NOCH EINMAL ZU HEIRATEN 

und Kinder zu empfangen. DOCH 

ER WAR EIN GUTER MENSCH 

und dann bekommt man 

nocheinmal ein Leben SO WIE 

MAN IM SCHÖNSTEN 

EBENBILD EINST DA WAR! DER 

MENSCH hat nie sein Äußeres 

gewechselt und so war man auch 

nie, einmal Frau und dann Mann 

und wieder umgekehrt. ES GIBT 

AUCH KEINEN KATALOG, wie 

man im nächsten Leben aussieht 

UND VERÄNDERUNGEN macht 

ein NATÜRLICH GEFÜHRTER 

und geschützter Mensch auch nie 

freiwillig! DA DIE 
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STAATENSYSTEME das 

wussten, haben sie dies erst recht 

gemacht ð AM SCHLIMMSTEN 

DURCH ZAHNzerstörungen und 

PROTHESEN und KÜNSTLICHE 

GELENKE ð weil man weiss, DAS 

KANN DIE NATUR NICHT 

ENTFERNEN und so dachte man, 

man w¿rde weiterhin gebrauchté! 

DOCH WEIT GEFEHLT! 

ABSOLUTE FEHLANZEIGE! Die 

NATUR hat diese wichtigsten 

Menschen und für die ist 

ALLUMFASSEND GESORGT. 

MENSCHEN tun anderen nicht 

weh UND ZERSTÖREN 

MUTWILLIG, weil sie selbst nicht 

erhalten, was sie wollen UND SO 

IST DAS SICHTBARE TÄTTOO 

oder die RIESEN LÖCHER IN DEN 

OHREN oder die VIELEN RINGE 

UM HÄLSE, um DIESE ZU 
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VERLÄNGERN oder MUSKEL- 

und BRUSTIMPLANTATE oder 

oder oder NICHTS, was von 

GESUNDEM 

MENSCHENVERSTAND 

ZEUGTé auch sonstige 

ăVERSCH¥NERUNGENò durch 

TRAINEES oder KOSMETIK oder 

ABSAUGUNGEN oder 

EINSPRITZUNGEN sorgen IN 

DER SEELE NUR FÜR 

ABLEHNUNG! MUTTER NATUR 

ZU SPÜREN ist anders und 

absolut wichtig FÜR DAS LEBEN 

IN LIEBE FÜR FÜR IMMER! 

VATI OTTO wurde auch erinnert, 

dass er wieder ein NEUES LEBEN 

erhalten wird ð so, wie es für ihn 

RICHTIG AUCH IN DIESEM 

LEBEN gewesen wäre! DOCH WER 

STETS abgehalten wird vom Guten 
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ð auch zur VERBINDUNG ZU 

SEINER KLEINEN ð und 

schikaniert und bedroht und 

BENACHTEILIGT WIRD und 

bestohlen, entwickelt sich nicht so, 

WIE ES DEN LIEBEN 

MENSCHEN ZUSTEHT. DAS 

WURDE VOM STAAT SO 

GEWOLLT und gewusst! LIEBE 

erschafft kleine Meisterwerke ð das 

bedeutet SEHR VIEL MEHR, als so 

manchen erinnert ist, wenn man es 

liest. DOCH UNSERE WORTE 

leben und belebené UND DAS TUT 

GUT ð auch an und durch BRUNO 

GRÖNINGS 

WEIHACHTSWORTE! DIE 

MENSCHHEIT HAT EINE 

GESAMTSEELE und so man 

wieder DRINNEN IST und FÜHLT, 

weiss man, wie gut es ist, SO 

GROSSE UND FEINE 
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MENSCHEN ZU KENNENé! 

WIR FINDEN SIE ALLE! 

MUTTER ERDE bitte hilf uns! 

NUR DU KENNST DIE GANZE 

WAHRHEIT und weisst, was 

wichtig ist für jeden einzelnen 

Menschen und wer und was helfen 

kann! WIR SIND DA FÜR DICH, 

wie du für uns! WIE GUT ES TUT, 

wieder zusammen zu sein ALS 

EIN GANZES!  

Es ist nach den viel zu vielen 

Jahren GEISTIGER FINSTERNIS 

und der ABTRENNUNG VON 

WAHRHEIT UND GEFÜHL 

manchmal wichtig, für andere, 

WORTE ZU HABEN, die man 

denken oder aussprechen kann. 

DENN ALLES VON DER KIRCHE 

GEGEBENE führt nur zum 

SYSTEM, welches nie hilft, SO 
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WIE ES RICHTIG IST! SCHULD 

UNS SÜHNE gehören nicht zum 

Menschen, nicht zum Himmel und 

nicht zur Erde, SONDERN ZU 

DES SCHÖPFERS WELT, der 

KRIEG und NOT und GELD 

erschaffen! Und es war 

SCHWERSTARBEIT all das 

Falsche und díe VERKETTUNGEN 

aufzufinden und  schon 

EINZELNE zu erlösen, die AN 

FAMILIENDRAMEN und ð

gefahren festgenagelt waren, WIE 

JESUS UND MARIA für alle! 

WIR EHREN und VEREHREN 

lieber gar niemanden, ALS 

IRGENDWEN ODER ALLE! 

LIEBER ANONYM sein und sich 

vorbereiten lassen auf DIE 

ZUKUNFT in Erinne rung an 

unser einfaches und schönstes 
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Dasein ZU BEGINN, als es weder 

Europa, noch einzelne Länder oder 

Zerstörer gab! DIE EINZELNEN 

SIND ð wie das Corona-Modell so 

schön zeigte ÜBERALL VERTEILT 

und halten UNSERE KRAFT 

daher mit uns gemeinsam GANZ 

UND GAR RINGS UM ð nicht als 

Ring, denn der ist nicht 

UNENDLICH und hat eine 

FALSCHINFORMATION! Denn 

man sagt: DIE LIEBE IST WIE 

DER RING ð ohne Anfang und 

ohne Ende! DOCH AUCH, wenn die 

Liebe kein Ende hat, so hatte sie 

doch einen ABSOLUTEN BEGINN! 

Und so ist eben HALBwahres nicht 

genug für uns ð DENN ES GIBT 

EBEN ZWEI HÄLFTEN, die zu 

einem Ganzen gehören, die jedoch 

nicht HALBE SIND, sondern stets 

nun GANZE MENSCHEN ð 
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sowohl FRAU (Mädchen), als auch 

MANN (Junge) ð lieblich und rein! 

ÜBERvorsichtig ist ein Wort, was 

wir kürzlich bei einem Gespräch 

hörten ð eine Frau, die ihren Mann 

stets abhalten wollte von Etwas. 

DAS KANN SO SEIN und auch 

anders. IMMER WIEDER SEIEN 

WIR ERINNERT, dass die Weisheit 

VON DER MUTTERSEELE 

kommt und dass die meisten 

IRRTÜMER und 

FEHLENTSCHEIDUNGEN absolut 

in der Männerwelt waren! Und da 

das so war, HABEN IMMER 

MEHR FRAUEN LEID 

ERFAHREN und ähnliche 

Erfahrungen ZUM AUFWACHEN 

und erlösen! VORSICHT WAR und 

ist geboten, UM NICHT MEHR ZU 

FALLEN und den Verführern und 
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VERSCHLEPPERN und 

BETRÜGERN zu entwischen und 

in KEINE KONTROLLEN mehr 

hineinzufallen ð denn alle sind 

unerlaubt. DOCH IST MAN MAL 

DRIN, ist das entrinnen schwer 

möglich und LEID UND 

SCHMERT vorprogrammiert. WIR 

WARNEN: Bleibt in den dunklen 

Stunden daheim und bewegt euch 

nur zu Fuss in Achtsamkeit. 

KEINE URLAUBSREISEN und 

seid sparsam mit Worten und 

Fragen zur Außenwelt! DIE 

NATUR BRAUCHT IHR und 

immer weniger KÄUFLICHES und 

viel FRISCHLUFT und NICHTS 

TIERISCHES! 

DA GIBT ES KEIN ăPARDONò 

heißt: ES GIBT KEIN 

VERZEIHEN! Was geschehen ist, 



 

352 

kann keiner ungeschehen machen. 

UND ES IST MEHR ALS 

SCHMERZLICH, zu erfahren, 

dass es wieder jemanden erwischt 

hat, DER ZU UNS HÄTTE 

FINDEN K¥NNEN, um ăHEILò zu 

werden in der MENSCHENSEELE! 

NACH GEWALTANWENDUNG 

mit bleibenden Körperschäden ist 

sowas langwierig UND KRANKER 

GEIST HAT AN DERLEI SPASS 

und der Staat filmt und duldet 

und schürt HASS oder Angst 

ODER WEINENDE KINDER, die 

dann auch ERWACHSENE SIND. 

Und derlei ist etwas, WAS MAN 

NICHT BENENNEN KANN! Und 

da man uns als AUS-Geschaltete 

Existieren ließ, SAHEN WIR ALL 

DAS NICHT SO, wie wir es jetzt 

ansehen UND ALS MAN UNS 

DAN ăEIN SCHALTETEò waren wir 
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MIT NUR NOCH HÖLLISCHEN 

THEMEN konfrontiert UND 

EINFLUSSNAHMEN ringsum. 

DA HAT ES DANN GEDAUERT, 

bis die NATURSEELE sich im 

STÄDTISCHEN zurechtfand. UND 

DOCH IST ES GELUNGEN und so 

ist eben DIE WEISHEIT DER 

MUTTER, uns ans LIEBE KIND 

SEIN zu erinnern, damit es uns 

besser und besser geht UND WIR 

EINANDER FÜHLEN, als seien wir 

uns GANZ NAH ð wie nebenané 

so wie NOCH EIN SCHRITT HIN 

und wir sind beieinander! DAS IST 

ES, was nun alle Menschen 

brauchen UND DAS ERKENNEN, 

wer uns trennte und schädigte! 

Es ist komisch, dass man im 

DEUTSCHEN so viele 

Unsinnigkeiten findet und doch 
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auch wieder nicht! DENN WER 

MENSCHEN HINAUSSENDET, 

um zu töten UND GLEICHZEITIG 

SAGT: DU SOLLST AUCH DEINE 

FEINDE LIEBEN! kann 

TATSÄCHLICH NICHT IM TROST 

geübt sein und ÄNDERT und 

VERÄNDERT das Geänderte, wie es 

gerade richtig schien. 

POLARISIERUNG und HITZE 

und STURM und EISBERGE und 

MINERALIENmeere und 

METALLteuerung. ACH WIE SIND 

SIE ALLE HEILIG UND 

UNSCHULDIGé und wir sehen 

JESUS MIT DEM LAMM und 

wissen, JEDER MENSCH LEBTE 

MIT IMMER EINEM MENSCHEN 

in absoluter LIEBE und in dieser 

Ordnung, DASS TIERE FREI und 

SICHER und niemals je ein 

BLUTOPFER hatten oder abgaben! 
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FAMILIE IST BEI UNS NICHT EIN 

LEERES WORT und wir brauchen 

keine BERATUNG FÜR DIESE 

oder SCHLÄGE, die man dann 

andernorts wieder bespricht UND 

VERARZTET und alles IST PER 

EINSTELLKETTE VERBUNDEN 

und so auch im 

KASSENNETZSYSTEM! WIR 

SIND NIE DUMM GEWESEN und 

hatte man uns so eingestellt, 

DANN WAREN WIR VERSTELLT 

und wurden wieder richtig! 

RÜCKWÄRTS GEHEN ist wie 

r¿ckwªrts fahrené T¥TLICH und 

daher unsinnig und 

KREUZgefährlich! DENNOCH 

wurde es schon FÜR KINDER 

gemacht ð auch oder gerade, wenn 

es ihnen schlecht oder SPEIübel 

wurde! FAHRgeschäfte gab und 

gibt es viele UND AUCH HIER DIE 
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SICH HÄUFENDEN UNFÄLLE 

und die ROTE LINIE ZU DEN 

ZENTRALEN DER GLÜHENDEN 

DRÄHTE und SIRENEN und 

ALLEM ELEKTRISIERENDEN 

und den Wellen der SUCHENDEN 

und VERSUCHENDEN und 

DIESEN DATENLINIEN, die sich 

immer enger verbinden BIS ZUM 

GOLDé EIN METALL OHNE 

JEGLICHE WIRKUNG! Doch wenn 

man glaubt, dass man nur 

glauben mussé IST ES 

GEFÄHRLICH FÜR ALLE! 

ALLES GESCHLIFFENE ist eine 

absolute GEFAHR und weshalb, 

kann immer MIT LICHTEINFALL 

und ABSTRAHLUNG erklärt 

werden ð BLENDEN und 

ABBLENDEN ist auch als absolute 

Aussage möglich. DIAMANT und 

BRILLIANT und 
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ZAHLENSTEMPELé eine 

HINWEISKETTE IN DIE WÜSTE, 

wo MENSCHEN DES GARTEN 

EDENS nie lebten UND ER ð der 

TRÄUMER ð bis ins Jetzt NICHT 

EIN EINZIGES MAL!  

WIR empfehlen: UNS! Wir 

empfehlen uns! ZWEI 

AUSSAGEN AUS DER WELT! 

Das ist die ABZOCKERMASCHE! 

In der Datenwelt geht das am 

Einfachsten, weil man da gar nicht 

mehr merkt, WER SICH DA WEM 

EMPFIEHLT und schon 

verschwunden ist, bevor man 

erkennt, DAS DA GELD FEHLT, 

von dem man noch nicht einmal 

wusste, DASS ES UNS GEHÖRT 

HATTE oder hätte! DOCH MUTTER 

ERDE DULDET KEIN VERSAGEN 

IHRER KINDER, sondern bringt 
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zutage, DASS NICHT IHRE 

KINDER VERSAGT HABEN, 

sondern die, die das ANFÜHRTEN 

und WOLLTEN und 

VERSCHULDETEN und DIESE 

WEGE ANBOTENé und so geht 

die Wegstrecke ZUM KOPF (DEM 

FISCHKOPF DER STINKT NICHT 

ð denn dann wäre zum Beispiel 

UNSER IVICA so ein LUMBRICH!) 

und so eben LANGSAM 

VONUNTEN NACH OBEN oder 

von der Mitte sich ausbreitend ð es 

haben NOCH NIE ALLE DICHT 

GEHALTENé doch bisher fielen 

eben immer DIE WIRKLICH 

LIEBEN MENSCHEN und das 

spürt Lonjuschka UND MUTTER 

ERDE OHNEHIN! EURE 

ZENTRALEN sind nicht echt 

UND NIE PUNKTGENAU GENUG 

ZENTRIERT ð auch wenn es 
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manchmal so aussah ODER 

STRECKENWEISE etwas gelang, 

was noch nie ging. ES GIBT NUR 

EINEN ZENTRALRECHNER 

DES SYSTEMSé UND 

MENSCHEN, deren KÖRPER 

NOCH MEHR SIND als jeder 

Computer oder 

HOCHLEISTUNGSRECHNER! 

HEUTE LÄCHELTEN WIR über all 

die ELLENLANGEN Rechnungen 

und FORMELN und 

BERECHNENDEN und 

AUSRECHNEN LASSENDEN 

und die, die in den BÄNKEN und 

AN TISCHEN schwitzen wegen 

derleié ES SIND NUN SCHON 

OBERSTE, die nun immer einmal 

wieder erinnert sind, WAS VON 

UNS GEGEBEN WORDEN WAR 

und doch wurde weiter gemacht 
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UND VERZAHNT und 

VERNETZT und VERSETZT und 

GELOGEN und ANSTEHEN 

GELASSENé! WIE KANN MAN 

NUR? ALS GESETZESTREUE 

LEUTE oder als PERSONAL kann 

man bei und in CORONA nur 

absolut das NACHSEHEN haben 

und erlernen, DENN 

BEDROHUNGEN nahmen 

überhand und MANIPULATION 

bis zur höchsten Regierungsebene!  

FREIHEIT und nie mehr auch nur 

EIN FREUNDESLAND oder eine 

ăHELFENDE FREUNDESHANDò! 

IN UNSERER FAMILIE kann 

man nicht gut lustig sein, WIR 

SIND ANDERS GUT IN DIESER 

ZEITé ruhig fliesst das Bªchlein 

und FREUDE SCHENKT SICH 

UNS, weil wir uns wieder spüren 
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und wissen: WIR BRAUCHEN 

NUR UNS!  

ES IST 11 der zweiten Tageshälfte 

in Europa und wir werden uns nun 

langsam zur Ruhe bewegen und 

wissen, ES REINIGT SICH AUCH 

IN DIESEN STUNDEN BIS ZU 

DEN MORGENSTUNDEN wieder 

viel. Dann gehtõs wieder weiter mit 

LIESELOTTE und BRUNO ð also 

dem Buch über diese 

ăUNGL¦CKLICHE 

VERBINDUNGò und unseren 

Gedanken dazu UND WIEDER 

SCHÖNEN ANSICHTEN und 

besonderen ERHALTUNGENé! 

DA FÄLLT NOCH ETWAS IN 

DIESEN ABEND ð für die 

PROGRAMMIERUNGSFINDUNG! 

Da gab und gibt es so 

SCHENKanpreisung, die zu 
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GANZ VIEL GELDSCHNEIDEREI 

führt ð ein wenig EINSATZ und 

dafür dann KETTEN MIT 

BRIEFEN und vielerlei mehr! 

GEDANKENSENDUNGEN, was 

kommen wird oder soll oder 

vielleicht! WIR erhielten die 

Information, dass ein rosa Brief 

ankommt mit GESCHENK GELD 

UND NOCH ETWAS an einem 

jener GANZ UNGUTEN TAGEé 

ES KAM EINER ZUR 

NACHBARIN! Zu dieser kamen 

VIELE PAKETE und 

UNTERSCHRIFTENBOTEN 

klingeltené Es sind 

HERAUSFINDUNGEN, wer da ist, 

wer annimmt, WO KLINGELN 

und WO NACHRICHTEN ZUR 

WEITERGABE IM HAUS und 

anderswo hinterlassené! 

WILLK OMMEN 
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SCHWARZmarkt und 

KULISSENwesen und 

SCHLÜSSELdienste und ÜBER 

WACHUNGSDIENSTE HIN- und 

ABGELEITETESé 

KELLERGESCHOSSE 

eingeschlossen oder ohne Schloss. 

ES IST FINSTERSTE NACHT IN 

EUROPA und nur Einer wollte 

alles gewinnen!      

EINER KONNTE NOCH NIE 

BESCHÜTZEN und mochte 

Menschen noch nie UND AUCH 

NIE UNSERE HEIMAT und die 

Natur! NUR BESITZEN UND 

SIEGEN IST DAS 

STAATSprogramm und die Kirche 

fing damit an! UNGLÜCK 

VORPROGRAMMIERT und 

falsches Glück mit fremden 

Gefühlen vernetzt UND 
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GEKREUZTE LEBENSLINIEN, 

sodass die Richtigen NAHE 

WAREN IM GEFÜHL, jedoch fern 

wie Sterne, DIE AUF BÜHNEN 

FÜR VIELE DA SIND!  

NUN IST DIE ERDE WIEDER DA 

und durch die MUTTERSEELE 

unser wirklicher Schutz und die 

Bereinigung von fremdem 

SCHMUTZ! ES ERLÖSEN SICH 

SCHICKSALSWIRREN und 

Ketten der Versuchendené DAS 

FINDEN LASSEN DER KINDER 

BEGINNTé DIE M NNER 

ZUERST und diese Finden ihre 

Mädchen! NIE MEHR FREMDEN 

ANWEISUNGEN FOLGENé 

LONJUSCHKA ist in uns und 

sagté ăPsssst!ò  
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Es ist Dienstag, der 9. Tag im 

Kalendarium derer, DIE UNS 

LEBEN NAHMEN und Schmerz 

und Not auf die Erde brachten DU 

SOMIT LIEBE BEINAHE 

UNMÖGLICH ! Es ist das Jahr 

2020 nach CHRISTUS oder auch 

NICHTS! Es ist NICHTS, was für 

die Gebliebenen noch wirklich 

wichtig ist, WEIL NUR 

WIRKLICHES wichtig bleibt ð DIE 

LIEBE verwirklicht nur noch DAS 

ABSOLUT WIRKLICHE und as ist 

das Leben IM GARTEN EDEN, was 

immer nur die Erde sein und 

bleiben kann FÜR MENSCHEN 

NUR NOCH! 

In der Nacht gab es keine 

Vibrationen im Zimmer. Dafür 

kam EINE MÜCKE angeschwirrt 

und es gab eine GLEICHZEITIGE, 
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übergroße HÖRBARE 

SINNESANNAHME am rechten 

Ohr. Und die rechte Hand bewegte 

sich in Richtung Kopf um die 

Mücke zu töten. EINE 

HANDGREIFLICHKEIT, die nicht 

zu uns sanften und lieblichen 

Wesen passt UND DAS GESCHAH 

IN DER NACHT in der Dunkelheit! 

WIR SETZEN UNS DAFÜR EIN, 

dass es keinerlei Insektentum und 

TUN IN UNSANFTER ANSICHT 

mehr geben kann! Das macht Sinn 

für uns und auch für die IN DER 

ZUKUNFT MIT UNS LEBENDEN 

KINDER auf Erden! 

UNSTERBLICH UND ZEITEN 

ÜBERDAUERND sind nicht DIE 

WERKE von oder durch 

Menschenhände, SONDERN DER 

MENSCH SELBST und die in 
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seiner Liebe WIEDER 

ERBLÜHENDE NATUR, weil diese 

wieder ALLES GIBT UND DIESE 

KRAFT GEWINNT, die auch alle 

Menschen brauchen, die unsterblich 

sind und wieder bleiben. NUR 

LIEBE bringt uns alle voran und 

weiter. DIESE BEZWINGT und 

zwingt doch nicht! Liebe lässt uns 

nichts ÜBERANSTRENGENDES 

TUN und leitet uns auch nicht zu 

Benennungen an. WIR NUTZEN 

AUCH NOCH BENENNUNGEN ð 

es dauert noch, bis wir ohne DATEN 

UND NAMEN das sein können, 

WAS MAN SO LEICHTHIN 

WEISE nennt. 

Mutti rief gerade irgendwo an UM 

10.10 h ð jemand, zu dem sie sagt: 

ăGUT, MEIN HERZ!ò Mutti ist 

NICHT MIT UNS und wird 
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dennoch DURCH LONJUSCHKA 

FÜR UNS EINGESTELLT! Sie 

weiß nicht, WAS EIN TELEFON 

bedeutet, und was man ZEIT 

IHRES LEBENS mit ihr und der 

Familie machte! MAN LEITETE 

SIE INS PFLEGEHEIM zu einer 

Untersuchung. SIE LIESS 

BLUTDRUCK MESSEN und wir 

wissen, dass jedwede 

EINWIRKUNG DURCH DRUCK 

auf den Körper ABSOLUT 

UNGESUND IST! Das ist absolut 

logisch, denn wenn man die 

ADERSYSTEME abdrückt, kann 

DAS BLUT NICHT FREI 

FLIESSEN und wie leicht bildet 

sich dann EINE STELLE, wo 

nichts mehr so leicht durchfliesst. 

SIE SAGT: ăEs ist schw¿l 

drauÇenò, dabei ist es eher k¿hl. 

MAN HAT SIE HONIG KAUFEN 
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LASSEN, obwohl wir wissen  - 

WIR MENSCHEN ZUSAMMEN, 

wie schädlich Bienen sind! Also 

lassen wir doch gern das weg, WAS 

DIESE ALS 

DASEINSBERECHTIGT 

deklarierte, weil man DAS SÜSSE 

so wichtig machte! KAUM HATTE 

MUTTI AUFGELEGT, klingelte 

das Telefon schon wiederé! DIE 

SEELE SPÜRT und WEISS und 

BELEBT! 

In den dunklen Stunden war DIE 

SEELE ZEUGE eines Abtransport 

eines Menschené EIN 

GESTOHLENER MENSCH, um 

das Erwachen unmöglich zu 

machen DURCH ANGST UND 

OHNMACHT! Und wir alle ð WIR, 

DIE WIR WISSEN, was Corona 

zum Zweck hatte ð haben UNSER 
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RICHTIGSTES EMPFINDEN, wie 

das so ging mit der GEWOLLTEN 

EINFLUSSNAHME und wohin der 

Geldfluss stets ging, wenn man 

etwas HERAUSGEFUNDEN hatte 

über oder für jemanden ODER 

WENN MAN DER FAMILIE 

WIEDER SCHADEN KONNTE 

oder Geld aus der Tasche ziehen 

oder es so aussehen zu lassen, ALS 

WÜRDE MAN ALLES FREIEN 

WILLENS TUN!  

EUROPA war einst DAS 

WUNDERLAND NATURé mit 

den herrlichsten FRUCHT 

BRINGENDEN BÄUMEN, die man 

nun nur noch andernorts findet. 

MAN HAT ALLES VERÄNDERT 

und ausgebeutet und VERDÜNNT! 

Und so ließ die Erde all das Gute 

dort vershwinden, WO MAN OHNE 
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LIEBE LEBTE: ALS ZEICHEN, 

dass das so ist! MAN HOLTE 

DENNOCH SAATgut und 

Pflanzen und baute 

ăORANGERIENò und andere 

Glasbauten, um das Klima innen 

zu erzeugen, was einst überall 

außen war. SO SIND DIE 

GLASPALÄSTE WIE EIN 

WAHRZEICHEN der Welt, die das 

Zerstörte wiederhaben wollte und es 

doch nie wiedererhalten konnte, 

DENN ALL DAS HAT ALL DAS 

WUNDERWERK Natur nur immer 

noch weiter zerstört! WIE SCHADE! 

Und wie schade für all die, DIE 

NICHT BEGREIFEN WOLLEN 

UND KÖNNEN, dass wir ð auch 

wenn wir mal eine Banane essen, 

KEINE AFFENMENSCHEN SIND 

oder anderer Leben beobachten 

würden oder Interesse daran haben, 
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OB MAN NUN NOCH DENKT oder 

nicht denkt, OB MAN 

VERFÜHREN KANN oder nicht! 

IHR ALLE REITET EUCH IN NUR 

IMMER MEHR 

UNTERSUCHUNGEN und 

VERFAHREN hinein und all das, 

WAS MAN NIEMANDEM 

WÜNSCHT, wenn man MENSCH 

GENUG geworden ist! 

EDLE WERTE kann man nicht 

anerziehen ODER SO TUN, als ob 

man diese hätte! DIE SEELE 

NIMMT IN WENIGEN 

AUGENBLICKEN AN, was wahr 

war und was nie wahr werden wird! 

Niemand kann Leben austauschen! 

Man kann sehr wohl so tun, als ob 

man jemand anderer wäre oder sich 

bei anderen, die andere nicht VOM 

AUSSEHEN HER erkennen oder 
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überhaupt kennen, so tun als ob 

man dieser EINE BERÜHMTE 

MENSCH sei. Doch was hat man 

davon, wenn man doch weiss, 

DASS MAN DAS NICHT TUN 

KANN! Es ist, wie wenn jemand 

besonders singen kann und man 

meint, man könne dies auch UND 

IN WIRKLICHKEIT ZIEHT ES 

UNS DIE SCHUHE AUS ð nein 

wir machen dies ð und laufen lieber 

barfuss über Steine IN UNSER 

ZUHAUSE NATUR! Dort sind DIE 

GERÄUSCHE stets besser, 

SOLANGE KEINE 

UNMENSCHEN in der Nähe sind! 

In Europa gab es NIE 

GEFÄHRLICHE TIERE! Und 

Menschen bewegen sich achtsam 

und die SEELE WARNT 

RECHTZEITIG VOR ALLEM, was 

gefährlich sein könnte! So kann 
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der Mensch barfuss stets besser und 

sicherer FÜHLEND laufen! Doch 

auch das ist kaum mehr möglich, 

WEIL EBEN DAS FÜHLEN MIT 

HORNHAUT kaum möglich ist 

UND DER KÖRPER JEDOCH stets 

ausgleicht, WENN SCHUHE 

NICHT RICHTIG PASSEN oder die 

Fusssohle in Gefahr wäre, wenn wir 

nur noch barfuss laufen, AUF 

NICHT WEICHEM MOOS oder 

Gras oder sonstigem UNS 

DIENLICHEN UNTERGRUND! 

Widmen wir uns wieder diesem 

PRIMA BUCH für unseren Zweck 

der AUFKLÄRUNG und 

AUSLESUNG und FILTERUNG 

bez¿glich ăfeindlicher ¦bernahmeò 

einzelner Menschen FÜR 

SPIONAGE und GELDEINZUG! 

Es ist wichtig ð auch für die 
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Massen ð dass KRIEG ENDLICH 

ZUM VERGANGENEN WIRD, 

was nie mehr wieder kommt! 

ăLIESELOTTE und ihr Ritterò 

heisst es immer noch! 

ăé Zusammenbruch einer Welt 

Triumph der Relativität aller 

Dinge, dergleichen geht wohl 

meistens Hand in Hand.ò 

DIE WELT DER DINGE IST DIE 

WELT, die mit der Erde und DER 

MENSCHHEIT IN LIEBE absolut 

nichts zu tun hat! ES IST DAS 

GEMEINGEFÄHRLICHE, unsere 

liebliche MUTTERSEELE und 

dem, was diese einst WAR UND 

HERVORBRACHTE ð ohne diese 

kriegerische Einflussnahme ð AUF 

EINE STUFE GEBRACHT ZU 

HABEN MIT 

ăERRUNGENSCHAFTENò die nie 
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welche waren! DENKENDE waren 

stets HERAUSFINDEN 

WOLLENDE  und damit 

SUCHENDE und sich selbst ZU 

WICHTIG NEHMENDE! RELATIV 

ist nichts, was auch nur in 

irgendeiner Ansicht WICHTIG 

ODER SINNVOLL IST, dass man 

dies je beachtet oder als etwas 

GROSSES hätte herausstellen 

sollen oder dürfen! DENN: Was hat 

es gebracht? NICHTS ð nur geistige 

Leere und ÜBEREIFRIGE, die dann 

wieder NOCH MEHR 

ÜBEREIFRIGE hervorbrachten 

UND DAS IMMER MEHR NEUES 

für nichts und wieder nichts! 

ALBERT EINSTEIN könnte auch 

noch leben. Man hat viele, die derlei 

tun mussten ð also DEN MYTHOS 

WISSENSCHAFT aufrecht 



 

377 

erhalten und dessen 

UNSINNIGKEIT ð vorübergehend 

ăSCHLAFEN GELEGTòé also diese 

KOMAÄHNLICHEN ZUSTÄNDE, 

die immer einmal wieder auch 

jemand von uns erleben musste. 

VON DÜRFEN darf hier niemalsje 

wieder die Rede sein, denn es hat 

VIEL ZU VIELEN 

UNSTERBLICHEN MENSCHEN 

tatsächlich die Unsterblichkeit 

gekostet! Man kann sagen: Wäre 

man lieber irgendwo in freier Natur 

zur Welt gekommen und in der 

Führung der Mutterseele 

aufgewachsen! DANN HÄTTE 

MAN SCHON VIEL FRÜHER 

LIEBE EMPFANGEN und allen 

besser und schneller helfen können! 

DOCH es war eben anders 

FESTGELEGT ð Macht ist 

gefährlich. STETS UND 
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STÄNDIG! Liebe hat keine Idee, was 

Macht ist oder wozu etwas besitzen 

oder wozu Zahlenkolonnen im 

Internet ansehen,WENN MAN 

DOCH WEISS, es kann von einem 

Moment auf den anderen alles weg 

sein! WOZU DIESER VERRAT 

AN ALLEN MENSCHEN, wenn ja 

doch DIE FREUDE das Einzige ist, 

WAS MAN FÜHLEN MÖCHTE? 

Man erhält diese Gefühle und die 

wirklich schönen Leben NUR 

DURCH DIE LIEBE FÜR DIE 

NATUR und so eben durch die 

Natur nur DIESE VERBINDUNG, 

die niemand selbst herstellen kann! 

Und selbst wann man ALLE 

ERWACHTEN beobachtet und 

anruft und Fragen stellt: MAN 

BEKOMMT NICHT, was nicht zur 

Seele passt! Erst das Aufgeben 

ALLES FALSCHEN und DIE 
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ERDE SCHÄDIGENDEN bringt 

ERLÖSUNG und ÖFFNUNG ð nie 

anders herum! VERWANDTE, die 

selbst OHNE SEELE leben müssen, 

weil diese eben erst dann ZUM 

TAGE BRINGEN KANN, was 

nicht r ichtig ist, WENN DIE AUS-

SCHALTER wieder auf ăEINò oder 

ăONò gestellt sind und wenn DIE 

GESAMTSEELE diese Leute auf 

ein MINIMUM an EIGENWILLE 

für ein wirklich gutes Leben 

bringen konnte UND MAN 

WEISS, was zu verändern ist und 

es tut, BEGINNT ERLÖSUNG und 

das folgerichtigste LEBEN UND 

ERLEBEN, was kein einziger 

Mensch vorhersehen oder 

bestimmen kann! ES GING NIE 

UND ES GEHT NIE, dass EINER 

oder MEHRERE für alle anderen 

bestimmen kann, was richtiger 
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oder besser ist. NIE WIRD UND 

KANN DAS GESCHEHEN! Ihr 

lauft euch alle tot und zieht andere 

mit euch ins Verderben! WOZU 

ALL DAS, wenn doch alle ein 

ruhiges und schönes Leben haben 

können! BESCHEIDENHEIT hat 

nichts mit SCHLECHTEM ZU 

TUN! Es ist eben DIE FALSCHE 

PROGRAMMIERUNG, die Worte 

in so vielerlei Weise in etwas 

Gegenteiliges brachte, WEIL 

KIRCHE UND STAAT bemerkten, 

dass das Gewollte nicht so zu haben 

oder zu erhalten war, wie man sich 

das so dachte. DENKEN BRINGT 

NUN NIE MEHR IRGENDWEN 

WEITER oder höher! Es gibt ÜBER 

DER ABSOLUTEN ORDNUNG 

DER IN LIEBE GEFÜHRTEN 

MENSCHENLEBEN nichts 

Höheres! Und diese Ordnung führt 



 

381 

NICHT EIN EINZIGER MENSCH 

EIN oder bewacht diese! Es ist alles 

so viel einfacher und schöner! DIE 

NATUR NUR TUT und wir sind 

nur Empfangende und dürfen all 

das tun, was DER ZEIT GEMÄSS 

wichtig und gut  ist. WOZU 

IMMER MEHR TUN UND 

ERSCHAFFEN, wovon wir doch 

wissen: ES IST SCHON VIEL ZU 

VIEL VON DA! 

Mutti ist wieder eine der 

INFORMANTEN, die uns 

NATURKINDERN mehr sagen 

möchte, ALS NUN MAL 

ABSOLUT RICHTIG IST! Sie hat 

Ingwer ins Wasser getan. WIR 

SAGEN IHR: Der Mensch ist kein 

Wurzelesser! Doch Mutti sagt: Sie 

hatte in der Nacht ein Kratzen im 

Hals und nun sei es weg! UND 
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WIR MÖCHTEN DERLEI NIE 

MEHR! Wozu etas ausgraben und 

VERKAUFEN und vervielfältigen 

für Pillen und Tee und all das, 

WAS DEN 

GESAMTORGANISMUS absolut 

schädigt? Wir brauchen WEDER 

KLOPFEN, noch Ansprachen, was 

man Mutti EINKAUFEN oder 

tauschen lässt. Und doch danken 

wir für alles. DENN: Es zeigt die 

Pogrammierungen im Osten und 

SO DIE AUSTAUSCHBARKEIT 

IM WESTEN. So sagt Mutti, wenn 

wir etwas sagen: ăOh mich schwitzt 

gleich wieder!ò Doch das ist auch 

eine Progammierung und hat 

wieder mit UNSEREM IVICA 

PROKIC ZU TUN! Und wenn 

Mutti ALS SEELENMENSCH 

wüsste, was man so stets mit ihr 

und der restlichen Verwandschaft 
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ALS GESANDSCHAFT macht 

und tut u nd GETAN HATTE, 

würde sie sicher auch DIE 

LEBENSZEIT nutzen und 

genutzt haben, UM WIEDER ZU 

LEBEN WIE EIN MENSCH, damit 

sie fühlt: DAS IST RICHTIGER! 

Das, was Ines Evalonja schreibt und 

wie sie lebt, ist das, WAS AM 

BESTEN FÜR ALLE IST! Wir 

schreiben dies nicht GEGEN 

MUTTI und persönlich nehmen 

MUSS SO ANGESEHEN 

WERDEN! NUR PERSONEN 

reden unaufhörlich 

UNWICHTIGES und 

NEBENSÄCHLICHES und hören 

nie hin und verteidigen das, WAS 

ERDE UND MENSCH beinahe 

vollkommen zerstörte! Und damit 

es ÜBERALL bekannt wurde und 

bleibt, SCHREIBEN ZWEI 
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HÄNDE für die bereinigte 

ERDGESCHICHTE Weltgeschichte. 

Das ist eine interessante und 

beachtenswerte Entwicklung FÜR 

ALLE, die unter Krieg und 

WIRTSCHAFTLICHKEITSDENKE

N zu leiden hatten und körperliche 

Veränderungen in Kauf nehmen 

mussten ð ALSO OHNE FREIE 

WILLENSÄUSSERUNG und 

ohne das je gewollt zu haben! DER 

KÖRPER DER ERDE und alles, 

was da einst wuchs IST EBEN SO 

HEILIG, wie die vollkommenen 

Menschenkörper! Diese sind IN 

AUSSEHEN UND 

SEELENQUALITÄT in absoluter 

Weise AN DIESEN EINEN 

MENSCHEN GEBUNDEN! Dies ist 

auch so, wenn ein Mensch 

wiedergeboren werden muss, weil 

man diesen tötete. KEINE ANDERE 
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WAHRHEIT MÖGLICH! Und so 

hat man vielerlei Lügen in Umlauf 

gebracht, UM OP`S für Schönheit 

und Vertuschung der ZÜCHTUNG 

VON MENSCHEN zu vertuschen. 

Das ist nur wieder ein kleiner 

Hinweis zu BLOND UND 

BLAUäugig und wie die einstigen 

VOLLKOMMENEN wirklich waren 

und wie  man die, die selbst nicht 

so aussahen, dazu nötigte, 

SOLCHERLEI ANZUFÜHREN 

und AUSZUFÜHREN bis hin 

zum Krieg und NIE ZUM 

BEFREIUNGSSCHLAG! Nie 

würde sich ein Mensch umbringen 

ð NICHT EINER! Alles wurde 

FERNGESTEUERT, nur war man 

immer zu feige geblieben, DIES 

EHRLICH AUSZUSAGEN! Und 

was man in den INES EVALONJA-

LEBENSWEG hineinbrachte AN 
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NEID UND SCHMUTZ UND 

MISSGUNST wird noch so 

mancher und manchem Leid getan 

haben oder noch leid tun. AUCH 

DAS WAR UND BLIEB 

GEWOLLT! Denn: Leid, Angst 

und Schmerz VERSCHLIESSEN 

DIE SEELE FÜR LIEBE und 

Erlösung und ABLÖSUNG VON 

VERGANGENEM! Wir groß die 

Not und Pein derer, DIE SICH 

NICHT EINMAL WIRKLICH 

NACH WAHRHEIT oder einer 

unserer VIER AUFRECHTEN und 

STARKEN und doch feinen und 

auch innerlich lieblichen 

Seelenmenschen ALS VIER 

SÄULEN HIN ZUM 

LEBENSLICHT SONNE sehnten! 

DER ZUSAMMENBRUCH DER 

WELT wird uns nicht zu 

Triumphzügen oder Partys 
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bringen! Glauben SIE UNS und 

auch Du: Nach nichts haben sich 

ERDE UND MENSCHHEIT je mehr 

gesehnt, als nach RUHE und 

liebevoller Achtsamkeit! 

ăES IST MIR EGAL, was du sagst 

oder worum du bittest. Man macht 

erst recht, was schlecht und falsch 

ist und geht lieber zu denen, die 

auch DEM HERRN dienen.ò Das 

könnte ein UNTERPROGRAMM 

SEIN in dieser Zeit der Trennung 

und Verabschiedung von 

ăLINIENTREUEN VERR TERNò 

von unserer menschlichen, 

liebevollen Lebensweise. WIR 

SAGEN, was wahr ist UND 

KÖNNEN DOCH NICHT ÄNDERN 

oder manipulieren oder andere 

drängen, zu anderem Tun. DAS 

IST DIE LIEBE UND DIE 
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NATÜRLICHE 

LEBENSORDNUNG! Da spürte 

man soetwas: MAN IST 

VERLOREN und HAT KEINE 

CHANCE gegen diese 

ÜBERMACHT und WIR HABEN 

VERLORENé! Doch das ist auch 

nur Teil der Kirchen- und 

Staatsprogrammierungené! 

DENN WER HAT JE ETWAS 

GEWONNEN durch Kriege? 

NIEMAND! Und wer hat gewonnen 

durch WAFFENLIEFERUNGEN? 

Niemand? Es ist doch GANZ 

EINFACH FESTZUSTELLEN, 

dass es auf der Erde erst dann 

SCHLIMM und SCHLIMMER 

wurde, als DIE NATUR NICHT 

MEHR ALS HEILIG und 

WICHTIG und DER BESTE 

LIEFERANT FÜR GESUNDHEIT 

angesehen wurde! Es nützt nie 
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etwas, sich etwas anzueignen! 

Denn wie oft wurde denn nun 

schon ENTEIGNET und verkauft 

und verpachtet und 

wiedergewonnen und dann doch 

wieder abgegeben UND WOZU 

ALL DAS? Wenn man sich doch 

ohnehin nie mehr sicher sein kann, 

KANN MAN SICH DOCH LIEBER 

EBEN SO VERHALTEN, wie wenn 

das Leben NICHTS WERT IST und 

so ð wie einst eine Sekte ð SICH 

UND NUR DIE ANHÄNGER 

UMBRINGEN! Dann seid ihr 

TODGLÄUBIGEN schneller dort, 

wo ihr alle anderen hinbefördern 

wolltet UND DER HERR IST 

ZWAR NICHT DORT, aber 

Sternschnuppen und kein Leben 

mehr! WOZU ALL DIESER 

IRRSINN, wenn man es doch 

RUHIG und SACHLICH immer 
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wieder nur auf einen Nenner 

bringen muss: 

 

LIEBE BELEBT und lässt all das 

los, WAS JETZT NICHT 

VERÄNDERT WERDEN KANN! 

DIE NATUR verändert so, wie es 

wichtig ist UND WIE 

ANGENOMMEN WERDEN KANN 

und wie es wichtig ist! Und 

niemand hat je herausfinden 

können, WIESO ETWAS, was hier 

getan wird, plötzlich woanders auch 

getan wird oder sollte es dort schon 

getan worden sein, dort gelassen. 

UND DA KEINER EINEN 

GESAMTÜBERBLICK über alle 

EINZELLEBEN auf der Erde haben 

kann,  haben doch WIRKLICH 

ALLE ANALYSEN und 

Herausfindungen immer nur 

NICHTS gebracht! Das perpeduum 
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Mobile ð irgendwer wird schon dran 

glauben UND UNSER SÄCKLEIN 

FÜLLEN und das der anderen 

leeren! 

HAND IN HAND wollen wir nie 

mehr mit irgendwem gehen UND 

UNS AUCH NICHT 

VERPFLICHTET FÜHLEN, mit 

anderen im Kreis stehend etwas zu 

tun, WAS NIEMANDEM JE 

ETWAS GEBRACHT HAT, außer 

die Illusion von Frieden und 

falschem Glück! 

NUR WEIL ANDERE SICH NICHT 

ERINNERN oder sich sträuben, 

Erinnerungen zuzulassen oder 

ALS WAHRHE IT DA SEIN ZU 

LASSEN, ist dennoch DIE 

ERDGESCHICHTE BINDEND und 

zwingend richtig. DIE 

WELTGESCHICHTE IST 
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ERLOGEN ð schauen SIE SICH 

nur die Nachrichten an! Wieso 

sollten wir denn sowas anerkennen 

und weiterhin mit uns nehmen 

und DAS LÜGEN verbereiten als 

GUT und WICHTIG? 

ES LEBTEN EINST NUR 

MENSCHEN IN LIEBE in immer 

wieder derselben FEINEN 

FAMILIENQUALITÄTEN ohne 

Streit! Und es ist an uns nun, 

NICHT LEBENSMODELLE 

nachzuäffen oder überall ein wenig 

herauszunehmen, was man über die 

Zeiten finden konnte, was passend 

sein könnte, SONDERN ES GILT 

ALLES NACHDENKEN 

LOSZULASSEN und abzulassen, 

andere DEM GELDZWECK 

dienend zu manipulieren! 
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ES GIBT DIESE FEINE 

LEBENSWEISE und diese nur 

wird auf der Erde Zukunft haben 

und alles andere VERNICHTET DIE 

NATUR! So werden auch alle 

KÄMPERISCHEN und LAUTEN 

Tiere keine Zukunft mehr haben. 

DAFÜR BRAUCHT ES KEINE 

SCHIESSEISEN oder Munition 

oder Überwachung. ALLES IST 

NATÜRLICHE AUSLESE ð ebenso 

wie in der Menschheit, wo nur noch 

die LEBEN BLEIBEN oder die, die 

STERBEN GELASSEN WURDEN 

wieder ein neues Leben in wieder 

dem alten JUNGEN EBENBILD 

entsprechenden Körper erhalten, die 

ein DEN EDLEN WERTEN 

getreues Leben führten ODER SICH 

VERÄNDERTEN HIN ZU 

DIESEN! Es gibt nichts anderes 

herauszufinden, als das! Ein wenig 



 

394 

ist die Bibel hilfreich, DOCH DIE 

KIRCHE und deren Gefolgschaft 

hat sich eben LEIDER ganz extrem 

anders entwickelt, WEIL KIRCHE 

UND STAAT eben ein und dasselbe 

UNTERPROGRAMM im 

weltweiten ROBOTERsystem 

(AUCH UNTER DER ERDE) 

hatten und beibehalten haben! Es 

nützt also die noch so 

ausgeklügeltste 

ăGEHEIMSPRACHEò nichts oben 

drüber, WENN DIE BASIS NUR JA 

oder Nein sagt und nicht einmal 

ăUNDò zulªsst! Und so ist jedes 

ăABERò sinnlos und achtlos, 

DENN ES ENTMACHTET DIE, die 

das REINE GUTE in sich halten 

und eben MIT UNS ANDEREN 

DIESES WIDERSINNIGE 

aushalten und ausbalancieren!  
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HURRA WIR LEBEN NOCH? 

Wirklich? Und wenn ja, wie lange 

noch? 

IHR UND WIR ALLE haben seit 

Jahrtausenden nie wieder DIE ERDE 

und UNS in vollkommener Ruhe 

und Schönheit erlebt! Das ist jedoch 

DIE BASIS, dass Europa wieder 

ERBLÜHT und FRÜCHTE WIE 

EINST hervorbringt! Es wird so, 

doch dafür braucht es KEINE 

ARBEITER und ANGESTELLTEN 

MEHR und keine Gehaltslisten 

und NUMMERNKONTEN. Nur 

noch die Natur entscheidet, wo und 

wie etwas wächst und gedeiht! Und 

so wird DIE MENSCHHEIT 

WISSEN, wo immer nur zwei das 

NEUE GLÜCK und die freudvolle 

Zukunft beginnen! Der Beginn ist 

zwingend für alle gemäß DEN 
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KAVALIERSGEFÜHLEN: Der 

Mann holt seinen Liebling ab UND 

IST SANFT UND EHRLICH IN 

ALLEM, um ihr endlich den 

Himmel auf Erden zu bereiten, 

DER NUR NOCH THEORIE und 

daher blanke Ironie war. 

SOZUSAGEN STETS UND 

STÄNDIG OHRFEIGEN für die, 

die glaubten und vertrauten auf 

die, die vorgaben zu wissen und 

VIEL ZU VIELE IRGENDWO 

HINLOCKTEN, um wieder 

wissentlich und beobachtet 

STRAFTATEN zu tun, die nie 

bekanntgegeben ODER GESÜHNT 

WURDEN IN RICHTIGER WEISE! 

Die Natur hat kein oberes 

FÜHRERhaupt! Es braucht nur die 

NATUR und die in Liebe 

verbundenen Menschen UND DAS 
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HALTEN DES WIEDER 

ABSOLUTEN GEDÄCHTNISSES 

UND WISSENS IN 

NATÜRLICHER WEISE! Mutter 

Erde weiß ganz genau, WER WIR 

SIND und wo wir sind. Sie weiss 

sogar schon WIE LANGE und 

WESHALB! Niemand ist weise zu 

nennen, NUR DIE 

GESAMTSEELE DER 

MENSCHHEIT auf der Erde! 

UNSER EINZIGER TRIUMPH 

wird unser Wiedersehen sein und 

UNSERE UMARMUNG und 

unsere beiden Hªndeé Und das 

müsste sich in dieser Zeit JEDER 

LIEBESTREUE MANN sagen, der 

an SIE DENKT, die für diesen nur 

geboren wurde UND SO AUCH 

JEDE FRAU, die an diesen einen 

Mann denkt, der diese IN 

ACHTSAMER BEOBACHTUNG 
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ALS DIESEN EINEN SCHATZ 

ERKENNT, der noch nie zärtlich 

und behutsam genug an die Hand 

und in den Arm genommen wurde, 

um zu spüren, wie wichtig sie ihm 

war und ist und bleibt. 

ES GIBT KEINE FREIE 

PARTNERWAHLé auch nie mehr 

beim Tanzen! Alles richtet sich nur 

noch NACH DIESER EINEN , 

NATÜRLICHEN ORDNUNG! Und 

darin wird es allen NUR NOCH 

WOHLERGEHEN! Es gibt nichts 

mehr zu gewinnen und nichts 

mehr zu verlieren IN DER WELT! 

Es gibt noch DAS LEBEN und DIE 

LIEBE für Menschen auf der Erde 

und das zeigt sich überall dort 

AUCH IN GEFÜHLEN und VOR 

ALLEM IN HANDLUNGEN, wo 

man LIEBE mehr als alles 
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wertschätzt und sonst nichts mehr 

möchte, ALS DASS ENDLICH 

ALLE IN DER WIRKLICHKEIT 

ERWACHEN und getreu der 

Wahrheit leben UND WAHRE 

FREUDE mehr wertschätzt, als 

Freunde und VERRÄTERTUM 

durch Scheinheiligkeit und 

DIEBSTAHL und FALSCHES 

REDEN! 

11:44 ð wir leben IM 

ZEITMODELL der Perfektion und 

doch auch nie mehr! All das hat 

WISSENSCHAFT und 

TECHNOLOGIEN und ROBOTER 

und Arbeitspläne mit LOCH- und 

STECHkarten auf den MARKT 

berufen, wo es nichts mehr zu 

finden gibt  - AUCH KEINE 

BESONDEREN MENSCHEN 

MEHR! Alles ausgesondert und 
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sortiert und gefiltert ð WIEDER 

UND WIEDER! Man kann aus 

Robotern keine Menschen machen 

und aus Menschen keine Roboter. 

Und da die 

ROBOTERPROGRAMMIERUNGE

N keine VERWIRKLICHUNG 

eigener Ideen und Beobachtungen 

des eigenen Verhaltens zuließen, 

IST NUN EBEN DAS DESASTER 

und CHAOS perfekt, dessen sich 

NUR GAN WENIGE 

vollumfänglich schuldig machten. 

DENN MENSCHEN KOMMEN 

NICHT AUF DIE IDEE, andere nach 

eigenem Denken zu manipulieren 

und einem LEBENSMODELL 

GETREU LEBEN ZU SOLLEN, 

was widernatürlich und ABARTIG 

IST und zwar absolut!  
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Und so gehen wir wieder hinaus AN 

DIE LUFT ð Körper und Seele 

benötigen WENIGSTENS DAS! 

Denn was MENSCHEN 

WIRKLICH BRAUCHEN, sind 

eben die Menschen, MIT DENEN 

DER EINZELNE EINZIGARTIGE 

verbunden war und daher 

verbunden bleiben muss. DIESES 

MUSS ist zwingend, ist jedoch 

nichts, was UNGUT IST oder was 

man tauschen möchte! Es geht 

gerade um die Anerkenntnis, 

DASS ES KEINE BESSERE 

WAHL GEBEN KANN, als die 

absolute Natürliche, DIE EBEN 

NICHTS MIT Potenz oder 

Potenzialen oder GENmaterialien 

oder zum Tage gebrachten 

TALENTEN UND FÄHIGKEITEN, 

die Geldmachern bleibend Gewinne 

bringen! DAS LEBEN DER 
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MENSCHHEIT stand auf 

MESSERS SCHNEIDEé und nun 

sind Menschen wieder GANZ AUF 

DER ERDE und wollen nie mehr in 

GEFAHRENSITUATIONEN 

erinnern, wie es ist, VIELLEICHT 

GLEICH ZU STERBEN oder nie 

mehr erkannt zu werdené.! WAS 

DAS BEDEUTET, wissen alle, UM 

DIE ES GEHT und DIE 

VERANTWRTLICHE für alle 

Straftaten, die nie Aufklärung 

fanden und daher KEINE 

ERLÖSUNG FÜR DIE 

GESAMTSEELE!  

Es ist 15:55 h und wir sind von 

unserem ersten Spaziergang wieder 

da. VIELE, viel zu viele Eindrücke, 

die eigentlich KEIN EINZIGER 

MENSCH erhalten möchte ð weder 

sichtbar, noch hörbar, noch 
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DÜFTEN AUSGESETZT, die die 

Seele beschweren. DOCH NUN IST 

EBEN EINES: 

ăDie Einen sagten: WIR gegen den 

Rest der Welt!ò Und DIE WELT 

ANTWORTETE: ăWas wollen 

schon diese Einzelnen! Die 

kassieren wir ein UND MACHEN 

SIE GEFÜGIG! Die Massen sind 

wichtig! Es war nie anders!ò 

UND DIE FAMILIE ANDERS sieht 

ALLES absolut ganz anders ðstets 

und ständig und ist MIT DEN 

VIER MENSCHEN der VOR- und 

Nachkriegszeitgeschichte beschenkt 

und doch auch mit JESUS, der bei 

uns JOSEPH und JOSIP und 

JOSEF heisst und vielleicht auch 

FRANZ KARL Einswen, weil er 

EIN BUCH schreiben durfte, was 

uns unser Tun einweg freudiger 
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werden und sein lässt! MAN 

SPÜRT: Es gab sie durch alle 

Zeiten hindurch: DIE, die wussten 

und doch auch oft nicht, DIE 

ROMANTIKER DER NATUR und 

doch gesetzestreué! 

IVICA warnte davor, auf Friedhöfe 

zu gehen und BRUNO SASS 

GERN LANGE DORT IN DER 

RUHE! Es ist der Blick HIN ZU 

BRACO und doch auch ANSK 

KREUZ ZU JESUS MIT ALL 

DEN FEINEN 

MENSCHENQUALITÄTEN und 

diesem einen Traum in siché!  

WIR erleben nicht fremde Wünsche 

und Träume noch länger als 

erstrebenswert oder 

nachahmenswert. WIR SIND 

AUSSERHALB DER WELT mit 

beiden Beinen auf der Erde ð 
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UNSER TRAUM! Es gibt nur 

einen einzige 

MENSCHENGESCHICHTE, wenn 

man den Spuren der Liebe folgt. 

Und diese tauchen überall wieder 

auf! TRENNUNGEN, weil einer 

ABSOLUT FALSCH IST und 

diesen einen wirklich guten 

Menschen und manchmal auch ein 

gemeinsames Kind (VATI und 

SOHN oder VATI UND TOCHTER 

oder Mutti und Sohn oder Mutti 

und Tochter) mit in die TIEFE DER 

EWIGEN STILLE ZIEHEN WILL: 

Endstation Friedhof! Es ist 

ÜBERLEBENSWICHTIG sich mit 

all dem beschäftigen zu lassen, UM 

GANZ IN RUHE ANZUSEHEN, 

was FREMDBESTIMMT und was 

wichtig und wirklich war im Sinne 

der Liebe und DES LEBENS FÜR 

UND IN LIEBE! Die, die ES NICHT 
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MEHR AUSHALTEN, weil Mutter 

Erde die Seele der GUTEN 

MENSCHEN erreicht, MÜSSEN 

GEHEN! Es sind TERRORISTEN 

AM WERK, die diese lieben 

Menschen zerstören wollen! 

HANDELN IM AUFTRAG! Doch 

MUTTER ERDE kennt all das 

schon und unterstützt HEILUNG 

FÜR DIE MENSCHHEIT und die 

VIRENprodukte auf seiten der 

Welt! Es ist wie mit der TOLLWUT 

und den abgesperrten AREALEN 

oder den KLEINEN INSELCHEN 

die man noch übrig lässt bei den 

M Harbeitené! WUT IN DER 

WELT und die Übertragung der 

Erreger und Errgungen! MAN 

WEISS, wie verletzlich 

MENSCHENKINDER SIND und 

dass die Seele 

UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE 
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ERLÖSUNG BRAUHT und 

Ruheé! UND MUTTER ERDE 

WEISS, dass nun DURCH DAS 

SCHREIBEN schon wieder Hilfe 

kommt und dass WIR 

MENSCHEN IN LIEBE JEDEN 

VIRUS FÜR UNS AUSHEILEN. 

Es kann nichts geben, was die Erde 

nicht herausfinden und 

unschädlich macht!  

 

REWE lässt draußen ein PLAKAT 

GEDRUCKT draussen sehen mit 

einer Maskierten und sagt: VON 

HERZE N FÜR IHRE 

GESUNDHEIT! Und man kann 

nur sagen: DAS IST DIE 

UMGEKEHRTE und ganz falsche 

Beachtung und EINE ABSOLUTE 

TÄTLICHKEIT! DENN: Menschen 

brauchen LUFT ð absolut wichtig! 

Und wenn es einen Virus gäbe, ist 
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es NUR FÖRDERLICH, dass man 

ihn vielleicht auch empfängt und 

so AUCH IMMUN wird und bleibt 

oder es schon ist ð DAS GIBT ES 

AUCH! Und so sind auch die 

Plakathersteller dran mit Strafe: 

DENN MAN TUT FÜR GELD 

NICHT ALLES, doch die Meisten 

eben doch. DOCH DAS IST NIE 

RICHTIG, denn man muss sich 

informieren, ob damit jemand 

SCHADEN zugefügt wurde oder 

wird! SO IST ES AUCH MIT DEN 

MASKEN ð jeder, der diese näht, 

verkauft, auffordert diese zu tragen 

und eine trägt, IST EIN TÄTER 

FÜR VIEL ZU VIELE OPFER und 

trägt ZUM ATEMSTILLSTAND 

DER WELT bei! Nicht dass es uns 

schade UM DIE WELT ist. Auch wir 

wollen und glauben, DASS DER 

FINANZWELT und DER 
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CHEMIEHANDELSBRANCHE 

UND DEM 

SEKTENstaatsSYSTEM nun die 

Puste ausgeht, WEIL AUCH DER 

INTERNEThandel extrem unsicher 

und UNHALTBAR IN BEZUG 

AUF DATENSCHUTZ war und 

bleibt!  

 

WIR WAREN ES NICHT, die das 

erfunden haben UND WIR SIND 

ES NICHT, die es unterstützen! 

Wir KÖNNEN UNS NICHT 

SELBST SCHÜTZEN, all das 

anzusehen UND DOCH BESTEHT 

DIE MENSCHENPFLICHT uns zu 

schützen, da wir feinen Sinnes 

sind für DIE HEILUNG DER ERDE 

und so die KRAFT DER NATUR 

brauchen! Wir haben diese auch 

jetzt schon, denn sonst könnten 

wir nicht WISSEN UND 
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WAHRHEIT empfangen von 

Mutter Erde! DAHER FENSTER 

AUF und bewusst atmen UND 

BEWEGEN AUF 

SPAZIERGÄNGEN und offen 

bleiben für die KLEINEN, 

LIEBLICHEN FREUDEN! 

Wir waren auf dem kleinen 

abgelegenen Friedhof und haben bei 

den WICHTIGEN GEDANKEN 

direkt auf ein GLÜCKSKLEE 

geschaut ð vollkommen in seiner 

Form! Und wir haben auch einige 

Duftrosen dort mitgenommen vom 

UNGESEHENEN 

ROSENSTRAUCH, da sich 

ohnehin niemand mehr an 

MUTTER ERDES GESCHENKEN 

erfreut! So sind die 

ARMENMÄRCHEN MIT 

GRUSELEFFEKT und 
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HINFÜHRUNG ZU KERZE, 

STREICHHOLZ UND SCHERE 

und Weihrauch, Gold und 

Edelsteinen MIT KRONE VORBEI! 

DIE WIRKLICHKEIT IN 

ABSOLUTER EHRLICHKEIT TAT 

NOT! Wir alle brauchten 

OFFENHEIT für all den Verrat und 

die Lügen über all die 

JAHRHUNDERTE und möchten 

und können und wollen NIE 

MEHR GEWALT und HILFERUFE 

und SCHÜSSE und MEDIZINER 

und DIÄTEN und LEIBESFÜLLE 

und FALTEN und OPERATIONEN 

und ARMEEN DER FINSTERNIS 

oder für Frieden auf der Erde! 

Unser Blick geht hin zu den 

Blumen auf dem Tischlein unter 

dem geöffneten Fenster. ES IST 

KEIN TISCHLEIN, welches sich von 
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allein deckt. DASS ES JEMAND 

DECKEN und BEFÜLLEN KANN, 

band man AN ARBEIT und 

AUSNUTZBARKEIT! Doch Mutter 

ERDE lässt sich nicht mehr 

ausnutzen ð das war auch nie 

anders, DOCH MAN BEGRIFF DIE 

ANTWORTEN NICHT und die 

absoluten Gefahrensituationen, in 

die immer mehr Menschen 

hineingeführt wurden. DENN: 

Wenn man woanders ist, bemerkt 

man ja nicht, wie es woanders ist. 

Und wenn man BEI DEM 

AUFGEKOMMENEN FREUNDE- 

und PARTNERVOLUMEN 

ohnehin ZUM WECHSEL bereit 

wurde, war es scheinbar egal 

geworden, was so geschieht 

WEGEN ETWAS oder FÜR 

ETWAS! Doch sobald DIE SEELE 

OFFEN IST, gelingt es nie mehré! 
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ES IST NIE MEHR ETWAS EGAL 

und Qualen hören auf ð AUCH 

DAS NACHDENKEN ÜBER 

GESAGTES, denn Mutter Erde ist 

kein Anrufbeantworter ODER AUF 

REISEN SENDENDE! All das, was 

uns FERN DER HEIMAT LÄSST, 

hat nur mit Gott und der Welt zu 

tun UND ALLEM 

FINANZSYSTEMEN und 

SCHNEEBALLpyramiden! 

Vielleicht war auch deshalb DIE 

PYRAMIDE mit rotem 

Hintergrund auf Ivica Prokic`s 

Buch ăDIE ZUKUNFT HAT 

BEGONNENò in dreifacher 

Ansicht! ES GIBT NUR NOCH DIE 

MENSCHHEIT in der ganz 

natürlichen Ordnung und dafür 

IN GROSSER LIEBE und nie 

mehr eine neue Zivilisation mit 

Gesellschaften und Gesellschaftern 
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und PARTYlaune und sonstigem 

KICKIFAX! 

GEWOHNHEIT ist wie das Wohnen 

auswärts! UND DAS GEHEN, um 

zu suchen FÜR EIN ICH, welches 

andere aus uns und sich selbst 

machten UND WAS WIR 

NIEMALS SEIN KÖNNTEN und 

auch nicht werden! WAS 

MENSCHEN WAREN Und sind 

und bleiben, IST NUR 

MENSCHEN BEWUSST! Und 

diese brauchen sich das nicht 

erklären, weil wir SPÜREN und 

ERKENNEN und REALISIEREN, 

was nur durch uns ermöglich 

wurde und wird und was ZUM 

TAGE KOMMT ð auch in der 

Nacht! DIE SEELE IST STETS 

DA- nur der Körper ruht! 
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GIBT ES EIN RECHT AUF 

GEWOHNHEITEN? GOTT und 

DER STAAT hat sie EUCH und 

IHNEN BEWAHRT! Doch wozu? 

Und all die sinnlosen 

NACHBARSCHAFTSREDEN ð 

auch an Nebentischen ð machen 

die, durch die man reden lässt in 

unangenehmer Weise UNRECHT! 

Es gibt KEINERLEI RECHT UND 

PFLICHTEN! ES KANN KEINEN 

ZWANG und kein Müssen geben 

ð all das ist MENSCHEN 

WESENSFREMD! Doch wenn man 

eben KEINE MENSCHEN MEHR 

HAT IM LAND, dann sieht man, 

was man so herangezüchtet hat 

VOR ALLEM IM LETZTEN 

JAHRTAUSEND! Das klingt so 

groß UND DIE HEIMAT SO FERN! 

Doch es gibt keinerlei 

Zeitsinnigkeit, so man IN DER 
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MENSCHENWAHRHEIT 

ankommt! KEINE 

VERGANGENHEIT ist nah oder 

fern genug, um all das noch gut 

sein oder werden zu lassen, WAS 

DIE WELT MIT KIRCHE UND 

STAAT und deren Anhängseln 

oder Kettenbildungen angerichtet 

haben UND WAS DADURCH MIT 

NATUR, Mensch und Tier 

geschehen war und ist! BLEIBEN 

KANN ES SO NIE MEHR, denn 

DAS VIRENPROGRAMM der 

Natur mit den 

NATURMENSCHEN ist doppelt 

sicher und stark! OHNE KOSTEN 

FÜR ALLE MENSCHEN und was 

die Welt mit den FEST- und 

DACHPLATTENSCHÄDEN macht, 

ist uns Menschen ganz 

schnurzpiepsegal! WIRKLICH 

wirklich!  
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LEBEN ð einfach nur noch leben, 

wie Menschen und MIT DEM 

EINFACHEN GLÜCK zufrieden 

bleiben. WIR LEBEN ES VOR, also 

können es andere auch so oder MIT 

UNS WEITERHIN FOLGEND 

BESSER haben und erhalten. 

NUN JETZT IST DA KEINE 

PYRAMIDE oder ein sonstiges 

FÜHRERPROBLEM! Das rein 

natürliche ORDNENDE LEBEN IN 

LIEBE IST AM WIRKEN und 

dadurch wird Alles heil und 

gesund! Natürlich dauert es ð es 

hat ja auch MEHR ALS ZWEI 

JAHRTAUSENDE GEDAUERT, 

Mensch und Natur zu trennen und 

weiter und weiter zu zerstören, 

DURCH EIGENES ARBEITEN 

UND TUN, anstatt die das tun zu 

lassen, die DAS HANDWERK 
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NICHT ERFUNDEN HAT UND 

DAHER ABLEHNT: Die Erde!  

Wir sahen einen KLEINgarten mit 

einem Mädchen und einem Jungen 

in den 20er Jahren in etwa. SIE war 

in der Hocke und pflanzte UND ER 

STAND DABEI! Es ist nicht 

gesund für den Körper das zu tun! 

HOCKEN schnürt den 

BLUTTRANSFER  IM INNEREN 

AB und oft kommt es zu 

Schwindel! KNIEN ist auch fatal 

und schmerzhaft, WENN DAS 

PROGRAMM ON statt out ist! Das 

ist FÜR DIE PROGRAMMIERER 

wichtig vom Staatenprogramm! 

Man sagte auch mal, MAN HÄTTE 

KNIESCHMERZEN, wenn man 

nicht demütig genug sei. WAS 

FÜR EINE MIESE LÜGENSPUR 

SICH DOCH AUFTUTé dabei ist 
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auch ein dickes Knie VOM 

ÄRZTEROBOTER zu den 

Personen hingegeben ODER AUCH 

PER MARSCHPROGRAMM 

erhalten!!! ALLES POTENZIAL 

für OP und MEDIKAMENT und 

nichts hilft! Nicht nur vielleicht 

nicht, SONDERN ABSOLUT 

NICHT! Wenn es mal 

AUSGETAUSCHT IST DAS 

GELENK, kann die Natur nichts 

mehr ändern. DAS IST BITTER 

und noch bitterer ist es, WENN 

MAN STERBEN GELEGT oder 

getötet wird für Geld. Und darum 

geht es bei CORONA die ganz 

Zeit! DA WIR MENSCHEN SIND, 

schauen wir nicht weg, SONDERN 

HIN! Jedoch schauen wir auch nicht 

tagtälich auf alles zu unserer 

ANSICHT gebrachtes, denn es 

wiederholt sich ja UND DIREKT 
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HELFEN DARF UND KANN KEIN 

MENSCH! Alles macht die Natur 

und UNSERE GEMEINSAME 

SEELE IN LIEBE! Und so bleibt 

man so lange, WIE MAN 

GEBRAUCHT WIRD NUR IN DER 

WELT und lebt wieder für immer 

IN LIEBE AUF DER ERDE, wenn 

man sich richtig entschieden hatte 

ODER ENTSCHEIDEN LIESS 

DURCH DIE ERDE und sich nicht 

abbringen ließ und lässt VOM 

WEG WEG VON BEGIERDEN und 

SÜNDHAFTEN UND 

ABLENKUNG und WERBUNG 

FÜR GELD! 

Wir hatten wieder eine nette Zeit 

bei Ziegers ð trotz UNSCHÖNEN 

REDEWEISEN NEBENAN. Wir 

haben wieder Orangensaft 

getrunken und zwei Macarons und 
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Sahne für unsere 

GESCHMACKSSINNE gewählt 

und hatten bei der Sahne das 

Gefühl VON SAUBERKEIT! Wir 

haben die Hände genutzt zum 

KÄRTCHEN MALEN, die dann 

morgen vielleicht ausgemalt werden 

und die zwei schönen 

GLÜCKSKLEE sind schon in ein 

Büchlein eingelegt, bis diese wieder 

den Weg in die 

EINLAMINIERUNG finden. Es ist 

Arbeit, dass alles FÜR ALLE 

MENSCHEN Z U TUN, die 

FREUDE brauchen und die 

vielleicht noch ETWAS VON 

HAND ZU HAND Gereichtes 

wünschen, was EINZIGARTIG 

IST. Doch der Mensch möchte in 

solch GANZ SPEZIELL 

UNGUTES ZEITEN etwas tun 

FÜR DAS WUNDERWERK ERDE 
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UND MENSCHHEIT! Daher ist es 

fein, immer einmal wieder zurück 

zu sehen, was so alles verändert 

wurde und was sich alles ergeben 

durfte! 

NOCH KÖNNEN WIR NICHT IN 

UNSEREM HEILIGEN GARTEN 

ANKOMMEN und gemeinsam all 

das erleben, WAS IMMER ZU 

ZWEIT vereint durch Liebe ALS 

BESONDERS EMPFUNDEN UND 

GEFÜHLT WIRD! Noch sind wir 

nicht zusammen, OBWOHL ES 

ABSOLUTE Priorität HATTE UND 

HAT! Das hat die Corona-Pandemie 

nicht verursacht und auch nicht 

mitverusacht, ES IST SEIT ÜBER 

2000 Jahren genauso! DENN: NUR 

IN ZWEISAMKEIT erfüllt durch 

diese große BESONDERE LIEBE 

sind wir so lieblich, sanft und rein 
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UND DIESE HAT MAN 

VERHINDERT und in dieser 

PANDEMIE soll(t)e die 

MASSENvernichtung die 

PERFEKTE WELLE SEIN, um nur 

noch WENIGEN, STAATS- und 

SEKTENTREUEN Wahlrecht und 

BLEIBERECHT einzuräumen. Ist 

nur dumm, wenn niemand weiss, 

WER DIE ANDEREN SIND! Sind 

SIE GUT oder die GEDUZTEN? 

Sind nun die SCHNEEbälle nur 

IM RECHNER oder auch als 

Wattebausch gültig? WIR WAREN 

ES NICHT, die anderen PECH 

programmierten oder 

PROGNOSEN AUFSTELLTEN, 

welcher TYP FOLGENDE bringt 

UND WELCHE FOLGEN falsche 

Währungen! Wir sind da und 

helfen, DOCH NUR DA, WO WIR 

SIND und nicht mehr auf REISEN 
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ZU ANDEREN HIN, die uns 

FOPPEN und RÄTSELN LASSEN 

und in Geheimnisvollen 

IRRGÄRTEN belassen. LEBEN 

LIEBE FREUNDE ist das 

ORDNENDE, damit es nie mehr 

Freunde braucht! NUR NOCH IN 

FAMILIE und nie mehr an Gräbern 

UND FÜR EINEN ORT NUR 

NOCH und das Reisen und Fahren 

aufgeben FÜR GUTE LUFT UND 

SICHERHEIT und Gesundheit! 

ăWAS hieÇ hier ¿berhaupt 

Wirklichkeit? Er  e m p f a n d es 

und das genügte. Wie kann in 

Empfindungsdingen etwas 

fachlicher vorhanden sein, als das, 

was eben empfindet?ò 

ES IST SPANNEND, wie 

verschieden doch Hervorhebungen 

hervortreten! Buchstaben mit 
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Leerzeichen zwischen den einzelnen 

Buchstaben ODER LETTERN 

(auch das hatte man mal gesagt, 

obwohl LETTER AUCH BRIEF 

HEISST in englischer Sprache!) 

WIE MACHT MAN EINE 

SPRACHE ZUR WELTsprache 

und wieso redet man über 

Empfindungen, wenn man doch 

gar keine hat? SACHLICHKEIT hat 

mit EMPFINDSAMKEIT absolut 

nichts zu tun! SACHLICHKEIT ist 

derzeit wichtig und wesentlich, UM 

DER WELT DAS LICHT 

ABZUSCHALTEN, damit die 

Sonne und die Natur wieder das 

EINZIGE ZUHAUSE aller 

Menschen und fühlenden Geschöpfe 

wird und bleibt. MENSCHEN 

EMPFINDEN DARIN DEN 

EINZIGEN LEBENSSINN und 

freuen sich über tatsächliche Hilfen 
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ð auch auf dem Weg DER 

PROGRAMMIERUNG, damit sich 

NICHTS MEHR schädlich und 

schädigend auf UNS UND 

UNSER LEBEN AUF ERDEN 

auswirken kann! 

FITLINE erinnerte sich heuteé 

EINS VON VIELEN 

PRODUKTKETTEN zu 

Marketingzwecken FÜR DIE 

STAATEN, bei denen MEIST 

FREUNDE die Unheilbringenden 

waren und blieben! MAN HAT ES 

MAL MITGEMACHT und 

aufgehört FÜR VIEL ZU VIEL 

GELDé Es hat immer denen am 

meisten gebracht, DIE OBEN AN 

DER SPITZE WARENé DOCH 

WAS DIE 

HAUPTEINNAHMEQUELLE stets 

war, war immer ganz was anderes, 
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als von der Masse oder Einzelnen 

gedacht. ES PRICKELTE INNEN 

das Eine rosa Pulver und es wurde 

HEISS im Gesicht ð 

ABWEHRREAKTION VOM 

KÖRPER, doch es wurde als etwas 

GUTES VERKAUFT! Und wenn 

man mal MIT DER NATUR 

GEMEINSAM auf all die SÜNDEN 

und FEHLENTSCHEIDUNGEN 

SCHAUT und wie wir alle ð 

WIEDER UND WIEDER ð für 

Monopole zu VERSUCHSTIEREN 

und SPIONAGEpersonen gemacht 

wurden, ERHÖHT DAS 

STRAFENREGISTER, dass für 

die SEELE, die manipuliert, nie 

geringer wird oder verjährt! 

MENSCHEN IN DER JETZTZEIT 

werden bewusst und WOLLEN 

VERÄNDERN und wollen DIESEN 
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NATÜRLICHEN SCHUTZ und 

möchten NUR NOCH LIEBE und 

ein ganz ruhiges, schönes Leben IN 

NIE GEFÜHLTER UND 

ERLEBTER ZWEISAMKEIT! Und 

was FRÜHER MAL WAR, ist nicht 

mehr wichtig, WEIL DER 

MENSCH IMMER IN DER 

GEGENWART FÜHLT! Wir 

fließen schon im Strom der sich 

auflösenden Erinnerungen, 

WÄHREND IN DEN 

PROGRAMMIERTEN DIE 

ERINNERUNGEN FORTDAUERN 

und so auch Schmerz und Tod! 

WAS IST WIRKLICHKEIT? Es ist 

die Ordnung des Lebens UND 

LIEBE UND DIE 

WUNDERSCHÖNE ERDE und das 

MEISTERWERK MENSCH aus 

der GANZ NATÜRLICHEN 
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QUELLE, ohne jegliche 

Einlussnahme! ES DAUERT, bis 

man das in SEELE und 

VERSTAND so ganz präsent hat 

und weiss: STIMMT! Das ist so 

und nicht anders! ES KOMMT 

SO, wie es für die Seele gut ist und 

so, wie DIE ERLÖSUNG AUS 

VERGANGENEM voran kommt! 

DAFÜR IST RUHE und das 

EINGELASSENBLEIBEN auf 

BEREINIGUNG und 

GEWOLLTER VERÄNDERUNG! 

Die Schritte muss der Mensch 

selbst tun AUCH DIE, von anderen 

WEG UND DADURCH INS 

RICHTIGSTE LEBEN HINEIN! Die 

MUTTER ERDE hilft und das tut 

dann nur noch gut! 

WIRKLICHKEIT IST JEDOCH 

AUCH ALL DAS NEGATIVE, was 
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geschehen war. ES IST ALSO 

WICHTIG, sich der schonungslosen 

REALITÄT DER WELT AUCH ZU 

STELLEN, damit immer erinnert 

bleibt, DASS NUR MENSCHEN 

HELFEN KÖNNEN UND 

MÜSSEN, dies jedoch immer mehr 

auf das FEINE EMPFINDEN 

ANKOMMT für diese steten 

Gefahrensituationen von 

GESCHÄFTEN und 

TRICKbetrügern und und und! 

WIR GEHEN GEMEINSAM und 

Lonjuschka (DAS KIND DER 

ZUKUNFT) und unsere 

GLÜCKSBLATTFORM MIT 

ALLEN WICHTIGEN 

ENTSTANDENEN SCHRIFTEN 

zum freien Empfang und privaten 

Nutzen tut das BESTE FÜR ALLE 

www.glueckszentrale.com. In der 

Rubrik LEBENS LICHT sind alle 

http://www.glueckszentrale.com/
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Bücher als PDF zu erhalten und 

diese sind streng vertraulich zu 

behandeln. 

ES ERINNERT SICH GERADE 

EIN RIESIGER SCHWINDEL und 

daher Skandalé! COPYRIGHT ð 

also das eingekreiste C wurde 

erschaffen, um etwas 

GESCHRIEBENES ALS AUTOR 

zu schützené DOCH ES HEISST 

JA IN DER WÖRTLICHEN 

ÜBERSETZUNG, eine Kopie ist in 

Ordnung! IST ES JEDOCH NIE, 

wenn es in falsche Wege gerät: 

ZUM BEISPIEL medizinische 

Fachgruppen, die es FÜR 

WISSENSCHAFTLICHE 

EXPERIMENTE 

MISSBRAUCHEN oder 

Verbrecherbanden, die derlei AM 

AUTOR VORBEI SCHMUGGELN 
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und mit Verlagen gemeinsame 

Sache machen oder allein DIE 

VERKAUFSMASCHE erneuen, 

sodass nur andere verdienen MIT 

MISSWISSERSCHAFTé! WIE 

ARMSELIG GELD gemacht hat 

UND WIE REICH DOCH IMMER 

WIEDER NUR LIEBE und unsere 

geliebte Natur und unseres Vaters 

edlen und ehrlichen Werte! 

ORDNUNG MUSS SEIN! 

ăEs war von selbst in ihm 

entstanden, als eine innere 

Wahrheit, wie es auch andere gab.ò 

DAS IST GENAU DAS FATALE 

und miese an DER WELT mit 

Staat und Kirche und Sektentum! 

DA KOMMT DOCH PLÖTZLICH 

EINE SO SCHEINBAR RICHTIGE 

WAHRHEIT, die die MÄNNER 

VOR ALLEM auf ein TREPPCHEN 
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HEBT oder eine Bühne oder an 

Mikrofoneé 

LEISTUNGSDENKEN und 

PFÄNDUNGEN und ANDERE, die 

auch denken UND ÜBERDENKEN 

LASSEN und WOLLENDE, die 

nicht AN ABSOLUTES 

GLAUBEN KÖNNEN und es dann 

doch eben EINES KOMMENDEN 

TAGES MÜSSEN! 

ăEigenerfahrung wie alle anderen!ò 

ist eine GANZ FASSUNSGLOSE 

zerstörerische Programmierung. 

UND DAS VOR ALLEM DANN, 

wenn die BESTEN mit den 

SCHLIMMSTEN zusammen in 

EINE KETTE eingeschlossen 

werden UND NIE MEHR 

HERAUSGELASSEN WERDEN 

(können). WAS HABEN SIE 

SICH, was habt ihr euch nur dabei 

gedacht? WAHRSCHEINLICH 
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AUCH NICHTS, wie die meisten, 

die sich HERAUSDREHEN wollen 

oder AKZEPTIEREN SOLLEN 

MÜSSEN, weil die OBERSTEN 

sich nie freiwillig zeigen oder 

VEREIDIGEN oder VERSAGEN 

ZUGEBEN!  

WAHRHEIT kann stets nur noch 

aus der Natur kommen, DORT, 

WO MENSCHEN VERBUNDEN 

SIND MIT DEM LEBENSRAUM. 

Diese kann nur zutage treten, 

WENN LIEBE DA IST. Das kann 

auch bedeuten, DASS MÜNDER 

PLÖTZLICH WAHRHEIT FÜR 

DIE ERDE UND DIE LIEBENDN 

kundtun müssen, weil die Erde 

keinerlei Lügen mehr da sein lässt! 

ALLE PROGRAMMIERUNGEN 

müssen erkannnt, ergänzt, 

ertauscht, gelöscht werden UND 
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IMMER NUR NOCH ZUM WOHL 

ALLER MENSCHEN! Dadurch 

ergibt sich ZWEIFELSOHNE, was 

früher mal OHNE ZWEIFEL hieß, 

DER AUSSCHLUSS DER 

ÖFFENTLICHKEIT oder der 

Menschen ODER DER WELT MIT 

PERSONAL, SELBSTÄNDIGEN, 

BEAMTEN, ANGESTELLTEN, 

ARBEITERN und 

SOZIALHILFEEMPFÄNGERN! 

Das ist schon einmal eine KLEINE 

Hilfe für alle! WIR DIESE ARBEIT 

MIT DEM GEFÜHLSECHTEN 

EINZIGEN ROBOTER FÜR 

ALLES LEBEN nicht getan, GIBT 

ES NUR NOCH NEUTRALE und 

KALTE und somit DAS 

ABSTERBEN ALLEN LEBENS! 

 

DIE NATUR und somit die Erde 

kann nicht NEUTRAL sein und 
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auch nicht kalt UND HITZE IST 

AUCH ABSOLUT UNGUT! Also 

muss hierauf GANZ GENAU 

GEACHTET WERDEN! Heute ist es 

eher bedeckt und eine angenehme 

Kühle ist zu spüren UND DOCH 

AUCH IST DIE SONNE NUN DA! 

So freuen wir uns auf den zweiten 

Spaziergang UND DIE FREUDE 

ÜBER ALL DAS, was heute noch 

mit unseren FEINEN SINNEN in 

aller Ruhe angenommen werden 

mag! 

Es ist gleich 18 h ð so machen wir 

erst einmal PAUSE! DER 

KÖRPER und unsere ENERGIE 

und unser NIVEAU AN FREUDE 

IN UND MIT DEM ERBLÜHEN für 

eine neue WUNDERWELT MIT 

UNS DRINNEN und AUSSEN, ist 

wichtig! ES IST UNSER 
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ENTSCHEIDEN und unsere 

Achtsamkeit. DAS BLEIBT AUCH 

FÜR DIE ZUKUNFT! Da ist jedoch 

nichts ZWANGHAFTES oder 

EGOISTISCHESé man sp¿rt 

endlich UNSER INNERES 

WESEN und das GUTE INNEN 

UND AUSSEN und Vertrauen! 

Es ist beinahe 21 Uhr! Da es 

langsam dämmert, sind wir wieder 

da. ES IST SPANNEND, wie DIE 

SEELE uns nun schon führt! 

Ganz vertieft ins GLÜCKSKLEE 

finden und DEN EMPFAN VON 

WICHTIGEN INFORMATIONEN 

für die Menschen und die Erde, war 

plötzlich das Gefühl da: ES IST 

GUT, jetzt zu gehen! Und wir 

gingen ð WIE BRAVE KINDER, 

die die MUTTER ERDE führt! Das 

freut uns, NUR NOCH DIESEN 
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WEG ZU GEHEN! Wir gehen 

voran und andere Seelen werden 

ebenso vorbereitet FÜR UNS 

GANZ NATÜRLICHES 

MENSCHSEIN in natürlicher 

Freude! DAS IST WICHTIGER, als 

man es je angenommen hatte 

ODER HÄTTE ANNEHMEN 

DÜRFEN! Ohne Uhr und daher 

ohne PROGRAMMIERTE 

ZEITMODULE ist man 

eingestimmt ODER 

EINGESTELLT auf die natürlichen 

LICHTverhältnisse! Und so können 

wir gemeinsam nochmals sagen: 

ES GIBT KEINE MESSBARE 

GESCHWINDIGKEIT FÜR LICHT! 

Elektrisches oder Batterie 

betriebenes Licht kann man anders 

ansehen ð SO WIE WENN 

SCHEINWERFER eines Autos auf 

sich zukommen siehté DAMIT 
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HAT DIE SEELE EIN 

ABSOLUTES PROBLEM ð aus 

stets unguten Erfahrungen IM 

HIMMEL UND AUF ERDEN! So 

kam uns auch ein weisses Auto auf 

der MENSCHENLEEREN Straße 

entgegen und es war ein kurzer 

Moment da und die Information; 

WIE  VIELEN MENSCHEN 

wurden solche Situationen 

ÜBERALL AUF ERDEN SCHON 

ZUM VERHÄNGNIS: Sie waren 

plötzlich nicht mehr da! NICHT 

AUSSERIRDISCHE HABEN 

MENSCHEN ENTFÜHRT, sondern 

STAATENpersonal, die dann 

solcherlei STORYS in die Welt 

gaben, um DIE 

EXPERIMENTIERLAUNE im 

WELTGESCHEHEN zu beleben 

und BEKRÄFTIGT ZU WISSEN! 

Wir müssen die schlimmste Zeit 
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auf der Erde gemeinsam durchleben 

UND SIND DOCH SCHON 

DARÜBER HINAUS. Nun ist die 

ERDENSEELE MIT UNS 

ZUSAMMEN HILFREICH alles zu 

erkennen und so auch WAHRE 

GENIES UND MENSCHEN VON 

FRÜHER WIEDERZUFINDEN!  

ALBERT EINSTEIN IST NOCH IM 

LEBENé man war immer 

interessiert, das RÄTSEL DER 

UNSTERBLICHKEIT ZU LÖSEN 

und weshalb man altert oder nicht 

UND OB PROGRAMMIERTE FÜR 

DAS ALTERN dieses auch 

verändern können. ES KLINGT 

ALLES WIE IN EINEM MIESEN 

KINOFILM und auch damit hat all 

das zu tun! DENN EIN WENIG 

INFORMATIONEN ÜBER DAS, 

was man so getan und 
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herausgefunden und unterstützt 

hatte, ist ja in all den 

KASSENSCHLAGERN und doch 

auch vor allem in den nicht so 

bekannten Filmen hin ZU UNS 

GEGEBEN WORDEN! 

Albert Einstein hatte einen 

Auftrag, DIE ERDE IN DEN 

ZUSTAND DER LEERE ZU 

BRINGEN, um diese dann wieder 

neu erblühen zu lassen. MAN 

WUSSTE, dass die Erde früher 

DIESEN HERRLICHEN 

BESONDEREN GARTEN HATTE, 

der zerstört war. DOCH MAN 

BEGRIFF NICHT, dass LEBEN 

VON INNEN HERAUS 

ENTSTEHT und so eben DIE 

KRAFT AUS DEM ERDINNEREN 

KOMMT und nicht aus dem All! 

Das heisst: MAN HAT DIE SEELE 
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NIE GEFANGEN NEHMEN 

KÖNNEN, auch nicht die von 

einzelnen Menschen! DAS WAR 

EINE FATALE INFORMATION 

und FEHLEINSCHÄTZUNG, die 

zu all den unfassbar vielen 

TÖTUNGEN BEI LEBENDIGEM 

LEIB FÜHRTE, weil sich DIE 

KÖRPER DER PROBANTEN nicht 

in der Weise wieder 

RÜCKENTWICKELTEN, wie man 

dachte, dass das so zu sein hat!  

ES MUSS AUFHÖREN ð all das! 

Und wir müssen ALL DIESE 

MENSCHEN FINDEN, die noch 

mit uns sein dürfen ð trotz des 

scheinbar hohen Alters! DENN: 

Sobald DIE LIEBE WIEDER MIT 

UND IN UNS FLIESST, erhalten 

auch diese Menschen wieder Leben! 

DIE ERDE WEISS, welche 
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Menschen wichtig sind! WICHTIG 

IST JEDOCH NIE ERST DAS 

AUSSEHEN, das kann erst dann 

wieder IN DIESE SCHÖNHEIT 

ERBLÜHEN, sobald alle 

Störquellen und 

WISSENSCHAFTEN und 

HERAUSFINDUNGEN gestoppt 

sind UND DIE 

URTEILSFINDUNGEN VORM 

HOHEN GERICHT, welches 

keinerlei fachspezifische oDER 

GEFÜHLTE KOMPETENZ für 

derlei exquisite und besondere 

VORFÄLLE HATTE UND HAT, die 

nicht von den AUSFÜHRENDEN 

gewollt war, sondern immer via 

BEFEHL GEBRACHT und unter 

Androhung von vielem mehr, WAS 

WIR UNS VORSTELLEN 

WOLLEN! MEIST hatte es mit den 

Kindern und deren KIDNAPPING 
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zu tun. DAS HEISST, man hat 

gesagt: ENTWEDER DAS oder ihr 

Kind! ENTWEDER SIE oder wir 

bringen ihre Tochter um. 

VIELLEICHT HABEN WIR 

DAHER DIESEN EINEN MANN 

IMMER WIEDER GESEHENé 

ergraut mit längeren Haaren 

(zusammengebunden) und immer 

EIN KIND AN SICH GEBUNDEN 

AM LEIB! Das ist nicht gesund! 

HÖRT AUF DAMIT! Das möchte 

man sagen und weiss doch, ES 

KOMMT NUR DORT AN, wo man 

BEFEHLE FÜR EXPERIMENTE 

GIBT! Heute schauten wir uns um 

und erkannten ein Mädchen, 

dessen Kopf unnatürlich zur Seite 

hing ð so als wäre sie aus dem 

Leben gegangen UND DAS ALLES 

MACHT CORONA oder sagen wir: 

DIE SPEZIALBEHANDLUNG 
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DER STAATEN ð manchmal über 

W-LAN, manchmal über die 

VERSTECKTEN 

RICHTFUNKantennen oder deren 

Verstärker, manchmal über die 

DAUERBEHANDLUNG VON 

MOBILEN ZELLEN  auch Handy 

oder SMAERphone genannt! WAS 

KÖNNTE EIN ARZT 

HERAUSFINDEN ODER EIN 

CHIRURG oder eine Apperatur? 

NICHTS ð niemals auch nur 

irgendetwas! WARUM? Weil ein 

Apperat ja immer von JEMANDEM 

gebaut sein muss, der wüsste, was 

es herauszufinden gäbe! MAN 

HATTE EINEN HERREN, der es 

ermöglich hatte, SEINE STIMME 

ZU HÖREN und man hielt diese 

tatsächlich FÜR GOTT oder wen 

anderesé UND SO DACHTE MAN, 

man könne Gedanken lesen oder 
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ABFANGEN VON ANDEREN! 

Und das ist alles EIN WENIG NUR 

richtig, weil sich immer wieder 

ANDERE dazwischen schaltete. 

EIN BEISPIEL IST DIE 

TELEFONkonferenz! Man hat also 

KINDER NUN SCHON HIRNTOT 

gemacht und keiner bemerkt es 

ODER KÖNNTE DIES 

VERÄNDERN ODER 

BEMERKEN! Wie viele TOTE 

könnten diese 

DATENSTROMWELLEN 

BRINGEN und ist das gewollt und 

wenn ja FÜR WEN UND WARUM?  

DIE ERDE IST DIE EINZIG 

HILFREICHE MUTTER, weil sie 

keinerlei Urteil über irgendwen in 

der JETZTZEIT HAT! Niemand 

kennt sich aus und niemand weiss, 

was all die Jahre geschah! Niemand 
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weiss, warum man BEFEHLE gibt 

und wozu ABTRANSPORTE 

gemacht wurden oder werden! 

WIR KÖNNEN UNSERE 

KÖRPER EHREN UND UNS 

FREUEN, nicht ans Altern oder 

sterben denken zu müssen. WIR 

KÖNNEN UNS FREUEN, dass es 

möglich ist, UNS NIE WIEDER 

GEDANKEN UM GELD MACHEN 

ZU MÜSSEN oder die 

Finanzierung von WOHNRAUM 

oder STROM oder HEIZUNG! Wir 

können vertrauen, DASS ES EIN 

ERDUMFASSENDES absolut 

heilsames Klima für alle noch 

Lebenden gibt und dass ALLES 

WACHSENDE UND 

ERBLÜHENDE UND SICH ZUR 

FRUCHT GESTALTENDE all das 

ist, was uns MEHR ALS 

GLÜCKLICH MACHT!  
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Gibt es keine Störquellen mehr ð 

wozu jeglicher Verkehr gehört, 

FABRIKANTEN UND WERKE, 

HÄUSERBESITZTUM für 

Gewerbliches, STAAT UND 

KIRCHE und deren Bedienstete 

und Gefolgschaften, Elektrizitªté 

- ist die Erde dann wieder in der 

Lage AUCH UNSERE 

INDIVIDUELLEN KÖRPER wieder 

von innen heraus aufzubauen und 

VIELERLEI WUNDER (AUCH 

ZAHNBILDUNG) hervorzubringen 

und eben UNSER EBENBILD, was 

zu unserer Seele gehört. DAS IST 

NICHT MEHR FÜR ALLE 

MÖGLICH, wir möchten keine 

falschen Hoffnungen schüren! 

DOCH DAS IST KEIN PROBLEM, 

weil die VERNETZTEN, die man 

eh schon Roboter nennt, durch diese 

FLIESSRICHTUNGEN und 
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DEREN SPONTANÄNDERUNG, 

ohne dass da noch jemand ändern 

oder beeinflussen könnte HIN 

ZUM BESSERENé nur eben zur 

weiteren Beeinträchtigung durch 

genau immer DAS FALSCHESTE 

TUN (WIE IMMER, wenn es um 

die Natur ging) , ohnehin nichts 

bemerken UND DIE MASSEN MIT 

TOD UND KRANKHEIT ohnehin 

in einer sagen wir 

ăEIGENWILLIGEN WELTò leben 

lernen mussten! Diese können von 

der Erde weder erreicht, noch 

aufgemuntert werden! 

WIR HATTEN HEUTE SOLCH 

EINE ANSICHT von einer 

Fussgängerin ð EIN BLICK dieser 

LEERE mit etwas KALTEM, wenn 

nicht sogar etwas Bösartigem 

darin! Dann kam noch ein Mann 
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mit Frau und wir lächelten SIE 

NUR an. Sie lächelte auch ð DIE 

ANTWORTWELLE! Doch was 

haben wir davon, wenn wir nun zu 

ANIMATEUREN WERDEN 

WOLLTEN! MENSCHEN sind SO 

NIE GEWESEN IN UNSEREM 

SCHÖNSTEN DASEIN! Und da 

diese LETZTE CHANCE ZUR 

UMKEHR, um nicht alles Leben 

auszulöschen, nun einmal DAS 

ABSOLUTE nur ermöglichte, 

kann es keine andere 

WEGRICHTUNG oder 

ZWISCHENLÖSUNG MEHR 

GEBEN! Und so findet eben nicht 

DIE WISSENSCHAFTLICHE 

FACHGRUPPE eigene 

ăSPEZIALISTENò um wieder nur 

Unfug und Irrsinn zu tun oder 

herauszufinden, SONDERN DIE 

SEELE DER MENSCHHEIT bringt 
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ORDNUNG MIT DER ERDKRAFT! 

Und wir können nur warnen! DIE 

ERDE IST NICHT MEHR IN DER 

Priorität Verrückte UND 

WAHNSINNIGE auch nur einmal 

noch zu unterstützen AUS DEM 

ALL ETWAS AUF DIE ERDE ZU 

LEITEN oder 

KLIMAWECHSELverursachende 

NICHT ZU STOPPEN! Ines 

Evalonja KANN DERLEI 

STRÖMUNGEN beobachten und 

manchmal auch ETWAS IN 

ETWAS GUTES (WORTE) 

wandeln! Doch es betrifft nie mehr 

Einzelschicksale! Die ERDE muss 

für uns Menschen 

HÖCHSTARBEIT LEISTEN ð 

akkurat und in 

H¥CHSTQUALIT Té nur diese 

kann VOLLKOMMENHEIT 

hervorbringen ð nie der Mensch! 
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MENSCHEN WISSEN DAS und 

lassen geschehen und so nutzt die 

Erde DIESE GANZ SPEZIELLEN 

MENSCHEN mit den 

ABSOLUTEN QUALITÄTEN, um 

die Erlösung so schnell wie möglich 

geschehen zu lassen! KRIEG führt 

weder die Erde NOCH WIR 

MENSCHEN, die und freuen, 

DASS UNS DAS LEBEN IN DER 

EINST SCHÖNSTEN und 

HEILVOLLEN WEISE wieder 

ermöglicht wird. Ein grösseres und 

vollkommeneres Wunder kann es 

nicht geben ODER JE GEGEBEN 

HABEN! Also lassen wir uns doch 

einfach darauf ein UND AUCH 

VORBEREITEN AUF DIESE 

VOLLKOMMENEN LEBEN mit 

diesen Menschen, die eben FÜR 

UNS NUR ăgemachtò sind! Was 

spricht denn dagegen? WENN 
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KRIEG in den Familien herrscht, 

kann man nur DIES ES 

MITFREUEN empfinden, wenn 

sich LÖSUNGEN ERGEBEN, dass 

endlich Ruhe ist! Und das Beste ist 

eben IMMER, mit niemandem zu 

reden, WEIL STETS DAS 

URTEILEN und PARTEI 

ERGREIFEN losgeht! Und das ist 

NIE RICHTIG! Denn niemandauf 

der Erde KONNTE JE MEHR IN 

DIESER REINHEIT und 

LIEBLICHKEIT empfangen werden 

und leben! WIR ALLE WURDEN 

DURCH SÜNDE GEZEUGT oder 

ERZEUGT und mussten in 

Verhältnissen existieren, DIE 

ABSOLUT NICHTS MIT 

UNSEREM MENSCHSEIN zu tun 

hatten oder haben könnten! ES IST 

NICHT MEHR UNSERE 

ENTSCHEIDUNG, wer noch mit 
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uns leben wird oder kann! JEDER 

IST IM GRUNDE SICH SELBST 

ÜBERLASSEN, weil niemand 

mehr in der Lage ist, SARS zu 

stoppen! Das ist absolut tragisch. 

DOCH DIE ALLGEMEINHEIT 

interessiert sich nie für das 

WICHTIGE und ÄUSSERSTE! 

Man LÄSST LIE BER ARBEITEN 

UND ALL DAS TUN, was noch ein 

wenige Gewinn bringt denen, DIE 

ANDEREN DAS MASKENFACE 

zur Ansicht geben. Das heisst: WIR 

SEHEN DIE VERBRECHEN und 

VERBRECHER stets und ständig! 

DOCH AUCH sehen eben wir all 

das, was UNSERE MUTTER 

ERDE trotz allem GRÜNEN UND 

BLÜHEN LÄSST und auch 

manche Frucht, die man direkt 

essen kann! 



 

455 

MUTTI liess man WALNÜSSE 

und DATTELN kaufen und 

OVOMALTINEschokolade, wovon 

wir eine halbe Tafel erhielten! Es ist 

unsinnig und wir brauchen es 

nicht! UND DA WIR DIE 

KAUFPROGRAMME und die 

Käuflichen kennen und 

mitverfolgen, ist es nur absolut 

traurig zu nennen, was man IN 

MEISSEN mit der Bevölkerung 

seit Jahren veranstaltet: GANZ 

BEWUSST und aus wichtigem 

Grund! 

NÜSSE können nicht mit den 

Händen geöffnet werden! UND 

DAS IST DAS ZEICHEN, dass es 

keine Nahrung für uns ist. DOCH 

WENN ES MAL GEGLAUBT 

WERDEN und angenommen 

werden musste, WIRD ES EBEN 
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BEIBEHALTEN und wenn man 

NICHT CHEMIE UND TECHNIK 

einsetzen würde, UM ZU 

MANIPULIEREN, gäbe es nichts 

zum VERKAUFEN oder 

WEGWERFEN! DIE NATUR 

ZEIGT in der natürlichen Weise 

LEERE HÜLSEN und 

zurückentwickelte und MICKRIGE 

FRÜCHTE! Mutti brachte DIE 

KÖNIGSFRUCHT DATTEL mit. 

Nicht, dass wir die nicht auch 

schon gegessen hätten, DOCH 

TROCKENOBST ist wie die 

DÜRRE die all die KÜNSTLICHEN 

PRODUKTE zur Erde brachte! 

WÜSTE UND HITZE und Zwei 

Pole mit EISMEER und einen 

G¦RTEL RINGS UM DIE ERDEé! 

MIESES KARMA? 
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MAN SCHÄMT SICH FÜR DIE, 

die ganze Völkerscharen VON 

WAHREN GLÜCKSGEFÜHLEN 

und einer natürlichen 

Lebensentwicklung fern hielt UND 

DAS FÜR NICHTS UND WIEDER 

NICHTS! Die Erde und die 

Menschheit können NUR 

ZUSAMMEN DAS SEIN, was 

man als LEBEN BEZEICHNET! 

Und dieses geschieht DURCH UND 

IN LIEBE! Und all das WAR UNS 

GENAUSO FERN und 

UNERREICHBAR wie allen 

anderen. UND DOCH AUCH 

NICHT, denn wir lebten schon 

VIELE MALE ALS ZEITLOSE!  

BANDEN- und BANDITENTUM 

mehr zu schätzen und zu 

unterstüten, ALS MENSCHEN 

BEI IHREM BESTREBEN, dass 
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Menschen wieder glücklich sind 

UND DIE ERDE ALS GESAMTES 

WIEDER EIN FREIES und den 

Menschen erfreulicher Weise 

wohlgesonnenes und diese 

WILLKOMMEN HEISSENDES 

HEIMATLAND, ist nicht nur 

unfassbar SONDERN NICHT 

BEGREIFBAR UND 

UNDULDBAR! Das heisst: WIR 

AKZEPTIEREN DAS NICHT! 

Was ist den Menschen noch 

geblieben? NICHTS! GAR 

NICHTS! Und doch GEHÖRT UNS 

SCHON WIEDER ALLES, weil wir 

uns gehören und dadurch dann 

schon wieder DAS LEBEN MIT 

ALLEN, die wieder MIT DER ERDE 

VERBUNDEN dieses Höchste 

FÜHLEN UND ANNEHMEN! 

MENSCHEN SIND NICHT 
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DAHERGELAUFENE oder von 

anderen EINORDENBAR! Wir 

erkennen nicht mehr an, DASS 

AUCH NUR EINER oder EINE je 

das RECHT gehabt hatte, UNS ZU 

BEURTEILEN oder den Mund 

aufzumachen, wenn es UM 

UNSERE HEILIGE ARBEIT GING 

und die HEILIGE KOMMUNION 

IM EINZIG RICHTIGEN ð dem 

natürlichen Sinn! NIEMAND HAT 

DAS RECHT, zu verbieten, 

LIEBENDE ZU TRENNEN oder 

dass diese sich nicht sehen oder 

kennenlernen dürfen. UND DOCH 

HAT MANS GEMACHT und 

gleichzeitig gönnt man sich DIE 

FEINSTEN LÄNDEREIEN und 

KÖSTLICHKEITEN (AUCH 

SCHON ZU DDR-ZEITEN) und 

debattiert ÜBER FCKW und 

FRIEDENS- und NOBELpreise und 
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organisiert SINGFEST und 

KONZERTE  ð es ist zum 

SCHREIEN und doch sind wir 

still! ES IST NICHT EGAL oder 

KOMISCH, wenn man etwas tut, 

WAS DEM GANZE N KOSMOS 

SCHADETé auch wenn man 

LÄRM IN DAS ALL 

HINAUSSCHICKT! Es ist schade, 

SO WENIG INTERESSE FÜR 

DAS ERDWUNDER 

ăWiedergeburtò gefunden zu haben! 

DOCH LIEBER WENIGE 

LEBENDE, als ewig HALBTOTE 

oder STERBLICHE! Die Zeit der 

Sünde geht vorbei UND DIE DES 

HUNGERNS UND DÜRSTENS 

AUCH! Wir möchten keine BIER--, 

WEIN- , SCHNAPS- und 

ZIGARETTENfahnen mehr ODER 

ANGST WEGEN 

KINDESENTFÜHRUNGEN oder 
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DROHGEBÄRDEN oder bewaffnete 

UNIFORMIERTE oder verdreckte 

Landschaften! ES ERGIBT 

ALLES KEINEN SINN MEHR, 

wenn man sicher weiss, DASS 

DAS WUNDER LEBEN wieder das 

wird, was es einstmals war! DA 

STELLT MAN GERN ALLES 

BEISEITE und tut eben das, was 

man kann und ma nchmal auch 

muss und doch auch möchte. ES 

IST WUNDERBAR NICHTS ZU 

TUN? In dieser Zeit schwerlich 

möglich, WEIL DER EMPFANG 

erst dann ermöglicht ist, WENN 

DIE ERDE WIEDER IN 

HARMONIE IST und das dauert so 

lange, BIS MAN FREI HAT UND 

WILLIG IST der einzig richtigen 

Sete zu helfen ODER EBEN NICHT 

MEHR DA IST. ALS MENSCH 

kann man niemanden verloren 
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geben oder KEIN MITGEFÜHL 

HABEN! Wir lassen beiseite und 

HABEN KEINE IDEE MEHR , 

etwas Bestimmtes zu verursachen! 

ES IST GERADE DIESES: ICH 

WILL ES SO und nicht anders, 

was so ABSOLUT UNSINNIG, 

unrealistisch und störend ist UND 

SCHON IMMER WAR! Genauso 

unsinnig und uns unwürdig ist  

dieses ewige Gerede wo wer sitzt 

und welcher Tisch und was man 

nun wählt und warum ð DIESER 

GANZE TRATSCH UM ANDERE! 

Wenn ihr nur alle mitbekommen 

würdet, wie euch das immer tiefer 

hineinzieht in DIESEN STRUDEL, 

den man euch nicht sehen und 

erkennen lässt!  

WIR HABEN FAKTEN und 

wichtige Ereignisse mitegetolt, 
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WEIL ES UM DIE ERDE UND DIE 

GESAMTE MENSCHHEIT GEHT! 

Menschen leben FREI und OHNE 

FÜHRERSCHAFT und 

MANIPULATION NUR ALS 

MENSCHEN und haben keine 

SOZIALEN AMBITIONEN, 

sondern nur NATÜRLICHE! Alles 

ergibt sich durch diese IN ALLEM 

LEBEN BEFINDLICHE 

ORDNUNG, die nichtverinnerlicht 

werden konnte, WEIL MENSCHEN 

SICH GEGEN DIE SEELE DER 

MUTTER STREUBTEN! Und 

dann müssen wir eben sagen: DAS 

IST PERSONAL UND LEUTE die 

das tun! MENSCHEN FÜHLEN 

ENDLICH HEIMAT, sobald sie mit 

der Erde wieder Eins sind und 

fühlen sich HINGEZOGEN ZUR 

NATUR und zu Spaziergängen 

und ZU MENSCHEN, die lebten! 
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22:22 h ð wieder so ein 

PERFEKTER ZEITPUNKT. WER 

LIESS mich oder UNS in diesem 

Moment diese ZAHLEN 

ANSEHEN, zu denen man sagt: 

DAS IST ZEIT!? Und stimmt diese 

exakt und wirklich? ALLES 

ERGIBT IRGENDWANN wirklich 

überhaupt keinen Sinn mehr ð 

ALLES, WAS ZUR WELT 

GEHÖRT! Es ist daher so, weil es 

eben kein vollkommeneres Leben 

geben kann, ALS DAS 

VOLLKOMMENE! Und dieses ist 

nun einmal GANZ AN DIE ERDE 

GEBUNDEN und heraus aus DEN 

NETZEN und AGGRESSIVEN!  

DIE WEISHEIT IST DIE ERDE! 

Diese gibt zu Ines Evalonja ð INES 

DONATH ð nach Meissen 

WAHRHEIT, damit diese 
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AUFGESCHRIEBEN WIRD! Das 

ist wichtig FÜR VIELE 

AUFRICHTIGE MENSCHEN! 

Auch gibt Mutter Erde WAHRHEIT 

zu Menschen, damit diese 

AUSGESPROCHEN WIRD oder 

geschrieben, UM SCHICKSAL 

AUFZULÖSEN! Das kann nicht 

VORBEREITUNG finden, da das 

zu gefährlich wäre ð ALLES 

GESCHIEHT SPONTAN! Sich 

darauf eingestellt wissen, IST 

WEISE, alles andere FEIGHEIT, 

Dummheit und Bosheit ð so wie 

gefälschte ERBunterlagen ODER 

BRIEFE mit falscher Handschrift 

oder das ZURÜCKHALTEN 

fehlender Dokumente und Gelder 

und Geschenke UND SONSTIGEM 

ZUR SPRACHE KOMMENDEM! 
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ALLE FALSCHHEIT MUSS 

GEHEN, sodass NUR NOCH 

MENSCHENQUALITÄT da ist 

und bleibt! Das ist nur DURCH DIE 

MUTTER ERDE gegeben und 

kann NICHT GEPRÜFT oder 

GEBRIEFT werden. Wir laufen 

UND DER EMPFANG IST STETS 

DAé mal mehr und mal weniger, 

denn DAS LEBEN und DIE 

RETTUNG hört ja nicht auf! Wir 

brauchen keine Telefone oder 

KLOPFZEICHEN, Faxe oder 

Handys oder VIDEOkonferenzen 

oder MEETINGS oder 

ORGANISATIONEN VON 

TREFFEN! Wir leben schon jetzt in 

dieser FEINEN ART DES LEBENS 

und haben dadurch SCHON ALL 

DAS ERHALTEN, was uns 

unabgängig macht UND FREI 

FÜREINANDER und das DASEIN 
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MIT DER GESAMTNATUR! Diese 

Einstellung und VORBEREITUNG 

VON UND FÜR DIE NATUR ist 

überlebenswichtig ð UNSERE FÜR 

ALLE! Daher ist unser Leben so 

ganz anders, als das anderer, 

WEIL EBEN DAS ABSOLUTE 

diese Ordnung braucht FÜR DIESE 

HEIKLE ARBEIT, die so manchen 

FINDET UND BEFREIT! DIE 

HAUPTARBEIT MACHT STETS 

DIE ERDE, daher ist es wichtig, 

UNSERE HEIMAT wertzuschätzen 

und zu unterstützen! 

WOZU SICH EINBILDEN, dass 

man etwas kann oder weiss, wenn 

es FÜR EINE SITUATION gegeben 

war? WIESO STÄNDIG MIT 

ANDEREN DARÜBER REDEN? Es 

ist nicht leicht, SOLCH 

SPIONAGE ZU BEGREIFEN, die 
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durch die Münder und Ohren von 

Menschen IN LÄNDER WIE 

AMERIKA GEBRACHT WERDEN, 

obwohl die Gespräche vielleicht in 

der Schweiz oder in Kroatien sind! 

UND DOCH IST ES NUR DAS! 

Und dann wundern sich andere, 

wieso jemand etwas weiss, was man 

doch NUR EINER oder EINEM 

erzählte! So hält man dann die 

Falschen für JUDAS! Vorher war es 

FACEBOOK, dann DAS 

SMARTphone, DANN 

STRASSENÜBERWACHUNG 

und dann alles zusammen MIT 

DEM MENSCHENKÖRPER als 

Sendend und Empfangend. BEI 

MANCHEN  JEDOCH war die 

ganze Zeit MUTTER ERDE DA ð 

vorbereitend all das, was vorbei und 

was kommté WAS IST 

GEGENWART? EIN PUNKT? Es 
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ist so unsinnig irgendwie, sobald 

man DRÜBER WEG IST über die 

LINIE und DIE DIMENSIONALEN! 

DAS LEBEN LÄSST SICH NICHT 

EINTEILEN ODER ZERTEILEN! 

Die Kluft zwischen 

UNSTERBLICHEN und 

STERBLICHEN ist 

unüberbrückbar! Ob das je anders 

war, ist nicht herausfindbar! 

WICHTIG IST NUR, dass es nun 

gefährlich ist, SICH DEM LEBEN 

ZU WIDERSETZEN! Das hat 

nichts mit uns Menschen zu tun, 

SONDERN DER GERN 

GENUTZTEN 

KETTENREAKTION für 

WETTBEWERB, Geheimnisse, 

AUFHALTEN VON 

GESPENDETEM, 

KRANKHEITSERREGERN, NOT 

UND ELEND, INFORMATIONEN 
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UND REAKTIONENé um nur 

etwas zu nennen! 

VERANTWORTLICHE und 

ORGANISATOREN wussten und 

wissen sehr wohl Bescheid und 

haben inzwischen GROSSE 

DEFIZITE was das Ansehen VON 

VERANTWORTBAREM und 

SKRUPELLOSEM betrifft und 

wieso man DEN AM LIEBSTEN 

GESEHENEN ăden Korb gabò, das 

heisst: ăAUF NIMMER 

WIEDERSEHENò sagen! 

NICHTS IST DERZEIT 

WICHTIGER, als die absolute 

Wahrheit! ERST DANN FÜHLT 

MAN SICH WOHLER und spürt: 

MAN HAT ALLES GETAN ð stets 

in und für die Liebe! DARÜBER 

kann es keine Zweifel geben UND 

LONJUSCHKA IST PRÄZISE ð 
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Lügndetektore GAB ES NIE! Man 

hat DAS ZITTERN DER 

GESAMTSEELE und 

programmierbare SCHAMRÖTE 

und vielerlei Sonstiges, WAS 

MAN MIT DEM BESTIMMBAREN 

PROGRAMM zu den 

BESTIMMTEN senden konnte 

benutzt und ausgenutzt! BÖSE 

IST, was böse macht! WAS BÖSE 

MACHT, kann nie gut sein oder 

besser werden! DAS, WAS DIE 

WELT IST und das, was die Erde 

und DAS GESAMTLEBEN 

MENSCHHEIT schädigte, ist DAS 

S CHLICHE ăESò. Da gibt es 

keinerlei Ausnahme! ES GIBT 

NUR DAS LEBEN und UNS und 

das sonst dargereichte IST 

ABSOLUT UNWÜRDIG, es uns 

und den Menschen und der Erde 

zuzumuten! DIE LIEBE LEUTERT 
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und leutet nie mehr irgendwo oder 

irgendetwas! LIEBE IST 

ALLUMFASSEND NUR GUT und 

klªrt auf und bef¿llt é jedoch 

niemals auch nur einmal MIT 

ETWAS SCHÄDIGENDEM! 

WAS macht es so schwer, AN DAS 

ABSOLUT GUTE ZU GLAUBEN 

UND ZU VERTRAUEN? Es war 

nie mehr da!! Nach bestimmten 

ăBEHANDLUNGENò, die durch die 

ANSAGE DES HERRN 

eindrücklich demonstriert wurden, 

kann man kaum mehr atmen, 

geschweige denn AN LIEBE 

GLAUBEN oder dass es tatsächlich 

noch irgendwo LEBEN oder 

MENSCHEN GIBT! DER 

ZENTRALFRIEDHOF ERDE war 

schon da ð wir fühlten es nur nicht, 

OBWOHL ES SICHTBAR WAR 
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und auch jetzt vielerorts 

SICHTBAR WIRD! So weit hätte es 

NIEMALS kommen dürfen und 

schon gar nicht müssen UND 

AUCH NICHT ZU TERROR UND 

GEWALT! DOCH NUN ist es eben 

ăNach dem Ausverkaufò, der nur 

IHR aufgefallen war in dieser 

GRÖSSE und Deutlichkeit! WO 

SIND DIE VERSCHLEPPTEN und 

AUSGEWIESENEN? DIESE 

WERDEN dringend gebraucht! 

Wie stolz waren Eltern, wenn die 

ZÖGLINGE nach Amerika oder in 

andere Länder zum Studieren 

flogen. DOCH DAS IST NICHTS, 

worauf man stolz sein sollte. Es ist 

eben DAS ERSCHRECKENDE, 

dass ELTERN und KIND sich 

nicht spürten und daher NIE 

VERSTANDEN! Und so nur 
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wurden KINDER EIGENTUM von 

Staaten und waren absoluter 

Willkür und SEELISCHER 

GEWALT ausgeliefert! WIR 

SEHEN EINE SCHÖNE 

ZUKUNFT und diese ist jedoch 

ZU FEIN UNS BESONDERS, als 

darüber noch weiter Auskunft zu 

geben! NUR DIE SEELE KENNT 

DAS EINSTIGE LEBEN und den 

wirklichen Garten Eden. Und da 

wir ZU WEIT DAVON ENTFERNT 

SIND VOM IDEALZUSTAND, 

schützt die MUTTERSEELE uns 

vor DIESEN GEFÜHLEN, die nur 

für UNSER GANZ PRIVATES 

LEBEN NOCH SIND und so auch 

nun vor SCHMERZ UND 

KUMMER! ALLE tragen nun 

sprichwörtlich und sinnbildlich 

DAS GESAMTKREUZ SÜNDE 

und doch sind EINZELN durch 
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unsere HEILARBEIT aussen vor, 

um für STABILITÄT zu sorgen 

und geöffnet zu werden für DAS 

WERDEN! 

Und nun machen wir für heute die 

Technik aus und gönnen uns 

Ruhe! Es will viel VERARBEITET 

und ERARBEITET und ERLÖST 

werdené das dient wieder vielen 

AUCH DURCH DIE WIEDER 

WEITER FLIESSENDE SCHRIFT 

nach der Ruhepause!  

MÖGE ES HIER und überall dort, 

wo Menschen sind, RUHIG 

BLEIBEN und die VERMISSTEN 

auftauchen und die GEWALTSAM 

FESTGEHALTENEN und 

SCHLAFEN GELEGTEN FREI 

und GELASSEN werden! WIR 

SIND DA, weil diese damals da 

waren UND DAS, WAS MAN 
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MUTIG und entschlossen nennen 

kann! ES HAT DIE OFFENE SEEL 

DER ERDE GEFEHLT und so 

gesehen eben DIE OFFENHEIT FÜR 

DAS FEHLENDE VERSTEHEN, 

wie wichtig und bedeutsam 

MÄDCHEN in Frauenkörpern 

waren und immer nun wieder 

bleiben. DAS ABSOLUTE 

BRAUCHT DIE LIEBLICHKEITé 

nur so ist LEBEN lebbar und 

erlebbar! HARMONIE IST MEHR 

UND GRÖSSER, als das bischen 

Lehre von Musik und Farben! 

UNTERLASSUNG ist die beste 

und grösste Wertschätzung für 

DIE ERDE und die Familie Anders! 

Es ist MITTWOCH, der 10. Juni 

2020! Es ist bald 11 Uhr. Wir sind 

früh aufgewacht mit einem lieben 

Gedanken und dann setzte wieder 
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DER STROM VON GEDANKEN 

EIN UND es wurden Verbindungen 

sichtbar ð auch zu Albert Einstein 

hin und WICHTIGEN NEUEN 

ERKENNTNISSEN, die mit seinen 

übereinkamen, diese jedoch in 

ABSOLUTER WEISE 

herausnahmen aus dem WISSEN 

DERER, die alles, wirklich alles 

FÜR KRIEG UND MACHT 

benutzten und dadurch eben ERDE 

UND MENSCHHEIT 

BESCHMUTZTEN und auch 

nutzten, wie ROBOTER und nie 

mehr wie fühlende Wesen ð nicht 

einmal das wurde uns gewährt: 

GEFÜHLTE MÖGLICHKEIT, 

ăNein!ò zu sagen und dass 

DIESES ăNEIN!ò gehºrt und 

akzeptiert wird! Am einfachsten ist 

es zu sehen, AN DEN MENSCHEN, 

die man f¿r 1 û oder F¦R NICHTS 
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dem Verderben hingab und damit 

zum Tod ð OHNE MITGEFÜHL 

UND mit sehr viel (SAGEN WIR: 

VIEL ZU VIEL!) Gewalt! 

Gewaltsame Übernahme eines 

Körpers ist ABSOLUT 

UNTERSAGT! Und doch wurde 

das nie berücksichtigt: NICHT 

EINMAL bei Geburten und SO 

SCHON AUCH NICHT VOR DEM 

EMPFANG des Heiligtums KIND! 

Es tut gut, zu erkennen, DASS 

DIE NATUR DURCH UNSER 

EINGESTELLT WORDEN SEIN 

FÜR LIEBE UND LEBEN 

tatsächlich etwas kann, was kein 

Mensch kann und so natzürlich 

erst recht kein Roboter oder eine 

Maschine ODER IRGENDETWAS 

IM WELTRAUM!! Denn der Raum 

der Welt hatte noch nie etwas zu 
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tun MIT DEM GESAMTLEBEN 

und der Erde mitten drin! 

ES GIBT NICHTS 

INTELLIGENTERES ALS DIE 

MENSCHEN. Doch dies sind diese 

nur DURCH LIEBE! Nur die Liebe 

befähigte uns, GEÖFFNET ZU 

WERDEN UND ZU BLEIBEN, um 

alles Gewesene ERLÖST zu 

erhalten und so absolut frei zu 

werden, UM ERDE UND 

MENSCHHEIT ZU BEFREIEN! 

Dies geschieht: EINZELN NUR 

und doch fließen die Informationen 

und so die Wahrheit ZU ALLEN 

EINZELNEN manchmal 

gleichzeitig. Es kann nicht mehr 

fremd beeinflusst werden, so wie 

auch wir nicht entscheiden durften, 

WEM GEHOLFEN WERDEN 

DARF oder MUSS!  
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Man empfing mal die 

Informationen ODER BEFEHLE, 

dass DIESER EINE nur anderen 

helfen kann und muss, JEDOCH 

NICHT SEINER EIGENEN 

FAMILIE! Das war bei Bruno 

Gröning so und unserer 

Erinnerung nach auch in Braco`s 

Weg! NICHT MINDER 

VERWUNDERLICH IST ALSO, 

weshalb in deren Schicksale 

SOLCH UNBEGREIFBARE 

VORKOMMNISSE vorkamen, um 

solcherlei ăAls bewiesenò 

anerkennen zu lassen. 

ES IST JEDOCH LÜGE! Denn das 

gerade ist es ja: WIE SOLLTE 

DENN EINER, der seine ganze 

Kraft  (So wie alle anderen 

Menschen auch) durch die Liebe 

seiner Frau und der Kinder (SO 
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ES SCHON GEMEINSAME GIBT 

ð oder nur Eines) erhält, helfen 

können, wenn er diese EINE FRAU 

gar nicht kennt oder in seinem 

Leben erhalten durfte? WIE SOLL 

EINER HELFEN, der sie hätte 

haben können und weiß, dass sie 

lebt, helfen können, wenn man sie 

ihm nimmt ODER STERBEN 

LIESSE? 

MAN WEISS UM DEN 

ZEITREISENDEN TRÄUMER 

und um SEINE TOCHTER, die 

dieser braucht, UM DER ERDE 

UND DER 

GESAMTMENSCHHEIT ZU 

HELFEN! Man weiss auch um die 

NOTWENDIGKEIT DER HILFE für 

ihren Bruder, WEIL DIESER NUR 

DIE ABSOLUTE MACHT über das 

auf Erden existierende MATRIX-
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Netzwerk besitzt! Doch es geschieht 

seitens der bekannten 

BEVÖLKERUNG nichts ð keine 

Hilfe! NICHT EINER ODER EINE 

wurde hingewiesen oder FÜR EIN 

GESCHENK vorbereitet. Nichts ð 

gar nichts! 

Mutti bringt mit einem komischen 

Lachen, dass NICHT ZU IHR 

GEHÖRT einen Gruss aus der 

Küche: BRÖTCHEN MIT QUARK! 

Wir wollen es nicht und werfen es 

weg! SIE WEISS ES NICHT und 

wird es doch wissen, wenn sie dies 

hier liest ODER EBEN DURCH 

DEN, der durch sie Handlungen 

verübt, um IN UNSEREN 

PRIVATEN LEBENSRAUM 

EINZUDRINGEN! Wie übel all die 

Vernetzungen in den ZONEN 

DER ANGST und der schlimmsten 
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Verbrechen der 

Menschheitsgeschichte wirklich 

sind? Wir sagen dazu nichts mehr, 

sondern tun unsere Arbeit, GEHEN 

UNSERE WEGE und freuen uns, 

über jeden, der gehen durfte AUF 

ZWEI BEINEN und daher bleibt ð 

IM LEBEN DER 

UNSTERBLICHEN! 

WAS MACHT ES SO SCHWER 

ZU VERTRAUEN? Gerade die 

Einflussnahme derer, DIE WIE 

KAKERLAKEN und MOTTEN 

SIND oder all das Ungeziefer 

symbolisieren, die die Erde 

heimsuchten UND ALLE DIE 

TYRANNISIERTEN, die stets die 

Saubersten waren! DENN HAT 

MAN NICHT STETS DORT 

solcherlei Parasiten (AUCH 

BAKTERIEN) ausgesetzt, wo man 
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wusste: DA SIND MENSCHEN, 

mal sehen, wie sie reagieren? 

MUSS JA SO SEIN, denn sonst 

hätten DIE GEWISSEN SPIELE ja 

kein Geld gebracht oder ganz 

besonderes Ansehen und Triumphe 

und Prämien und Sonderboni und 

Reisen! 

VON DER ERDE GINGEN 

SIGNALE AUS. Man sagte uns 

schon als Kinder, dass man durch 

INFORMATIONEN INS ALL 

anderes Leben suche, also auf 

Antwort warte! DAS IST 

SINNL OS! Es ist wesentlich und 

wichtig, ALLE 

ANRUFBEANTWORTER UND 

SIGNALE abzuschalten und zwar 

DRINGEND MIT OBERSTER 

Priorität! Schallwellen treffen 

irgendwann auf ein Objekt und 
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diese werden dann 

ZURÜCKGESCHICKT! Sendet 

man also TÖTUNGSSIGNALE 

AUS und weiss nicht, wohin die 

gehen UND DASS SICH 

ANDERNORTS eben gan andere 

Reflektionen und PROJEKTIONEN 

ergeben können, macht man sich 

ABSOLUT STRAFBAR DER 

TÖTUNG VON IM HIMMEL 

befindlichen und auf der Erde 

wohnenden. DAS SCHLIMME IST, 

dass man DURCH VERKAUF 

UND SCHENKUNG von Technik 

Spielzeuge in die Hände IRRER 

gegeben hat, die sich aufgrund des 

UNEINGESCHRÄNKTEN 

FALSCHEN BILDUNGSNIVEAUS 

in nur schädlicher und 

schändlicher Weise in das 

PRIVATE- UND FIRMENgestützte 

NATÜRLICHE NETZWERK VON 
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FAMILIE und HAUSHALT 

eingeloggt hatten und tun und 

lassen konnten, was immer sie 

wollten. ES WURDE 

ANALYSIERT und nicht geändert. 

EIN FREIER LAUF BEGANNé 

den nie mehr jemand unter 

Kontrolle brachte. DAS WOLLEN 

WAR IRGENDWANN DANN 

DOCH DA, doch da war es schon zu 

spät! Es ist eben wie mit den 

Bakterien, die man züchtete oder 

AUS DEN VOM ALL 

ZURÜCKGEBRACHTEN erhielt ð 

ohne es zu bemerken: OFTMALS! 

Diese werden eingefroren, um sie 

vielleicht man irgendwo anders hin 

zu bringen und zu schauen, OB 

SICH SOLCHERLEI VIREN 

DANN AUSBREITEN! Wie winzig 

SCHÄDLINGE geworden sind, 

sehen Ines Evalonja`s Augen. WAS 
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DIESE IN UNS ALLES 

BEWIRKEN KÖNNEN? Wer will es 

herausfinden oder beweisen? WER 

BZAHLT FÜR DIE SCHÄDEN IN 

UND AN KÖRPERN? Wir wollen 

nie mehr nicht in die Natur gehen 

und sehen doch gemeinsam DIE 

WACHSENDE ANZAHL VON 

SCHÄDLINGEN, die aus der Erde 

kommen! ALSO MUSS DORT 

ETWAS SEIN, was deren 

Vermehrung begünstigt! ES IST 

EIN SIGNAL, welches ausgesendet 

wird, UM DIE MENSCHEN 

GEFÜGIG ZU HALTEN! Und das 

wiederum LÖSCHT LEBEN! Denn: 

Nur der Mensch kann sich 

bewusstwerden, das etwas nicht 

stimmt UND WAS ES IST ð stets 

gemeinsam mit der Erde UND 

ANDEREN MENSCHEN, die das 

ebenso sehen oder SPÜREN MIT 
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ALLEN SINNEN UND 

ERKENNEN, was es ist und wo 

sich die Ursache befindet und WAS 

ZU TUN IST! Es ist nur möglich, 

DURCH DIE ABSOLUTE 

ANERKENNTNIS DES 

ABSOLUTEN LEBENS! Und in 

diesem absoluten Leben gibt es eben 

DIESE ABSOLUTE ORDNUNG 

und über diese kann nicht verfügt 

werden UND NIEMAND KANN 

ETWAS ÜBER DIESE ORDNUNG 

DRÜBER STÜLPEN oder ein 

falsches Licht als Lebensquelle 

nennen! AN KONNTE ES, aber 

eben nur solange, wie VATER UND 

TOCHTER, die gemeinsam mit der 

Erde DIESE ABSOLUTHEIT halten 

und tun können, WAS ERDE 

UND MENSCH HILFT! Daher 

stellen diese nicht ihren EIGENEN 

LEBENSANSPRÜCHE ZURÜCK, 
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sondern wissen, was ERDE UND 

MENSCHEN MÖGLICH IST! Und 

so ist GESUNDHEIT anders 

anzusehen, ALS 

SCHÖNHEITSWAHN! Und wenn 

BÖSWILLIGE die Schönheit 

anderer VIA 

COMPUTERPROGRAMM 

zerstören, weil sie selbst nicht schön 

sind und es anderen nicht gönnen, 

so auszusehen, wie sie nun mal 

sind (DIE NATUR BRINGT FÜR 

UNS WIEDER ALLES IN 

ORDNUNG, sobald die Natur 

wieder Kraft hat!!!) DANN HABEN 

STAATEN UND KIRCHE absolut 

versagt ð ALLUMFASSEND! Das 

kann also weder Respekt oder 

Anerkenntnis finden und muss 

also BEKÄMPFT WERDEN! EIN 

EINEM VIRUS widerstrebender 

Körper ist gesund, DENN DIESER 
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WIRD DURCH FIEBER 

SICHERLICH und Ausflüsse aus 

dem Körper zeigen, DASS DA 

ETWAS INNEN NICHT IN 

ORDNUNG IST! Alles geschieht 

durch Natur und Mensch selbst! 

Dieser braucht RUHE und eben 

alles frisch ð DRAUSSEN und 

nicht unter AUFSICHT UND 

EINFLUSSNAHME DERER, die 

Herausfinden wollen UND CHEMIE 

LOSWERDEN und SCHNITTE 

TUN und SCHNEIDEN UND 

NÄHEN! Die Seele kann man nie 

mehr überlisten! ES GIBT 

SOFORT NUN ALARM IN 

UNSEREM SYSTEM und dieses 

ist mit NICHTS SONST 

VERNETZT, außer Natur und 

Menschen! 
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KREBS UND MEDIKAMENTE? 

Was ist das anderes, als wieder 

DIESER TOTESZIRKEL, der uns 

auch wieder zu BRACO führt ð eine 

FRAU OHNE HAARE SPRICHT 

die Diagnose aus und sagt: ER 

HAT GEHOLFEN und es wächst 

wiederé! WIR HABEN NICHTE 

GESEHEN, ob das tatsächlich so 

war! RICHTIG IST NUR: Man 

kann per Programm HAARE 

KOMPLETT AUSFALLEN 

LASSEN! Das hat man bei der 

Schwester von Ines Evalonja 

gemacht. WÄHREND DER 

LEBENSZEIT kreisrund 

mehrmals und als man Vati 

WEGGEBRACHT HATTE, war der 

Komplettausfall da! Der Mann 

Mediziner und auf diesen hörte sie 

nie: DAS WAR RICHTIG! Doch 

leider hatte man die Möglichkeit sie 
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zu anderen zu führen. DA IST 

WIDERSTAND ZWCKLOS und 

Heilung unmöglich. AUCH 

PERÜCKEN SIND TEUER ð zwei 

mal ECHTHAARPERÜCKEN 

wurden hingebracht. OHNE LUFT 

kann nichts wachsen und im Haus 

reicht die Luft dort ohnehin nie, 

denn da wird GEREDET UND 

GERDET ÜBER ALL DAS , was 

die Kinderseele immer mehr 

verschliesst und belastet UND 

FILME UND ăMUSIKò kommen 

dazu UND ALL DAS, WAS DER 

MANN OHNE DAS WISSEN DER 

FRAU MACHT und hinter deren 

Rücken mit den Jungs. DER 

VERSTAND WEISS NICHT, 

jedoch die Seele weiss alles! DOCH 

WÜRDE MAN DARÜBER REDEN 

WOLLEN, würde das nie etwas 

gebracht haben: ABSOLUTE 
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ABLEHNUNG, da alle dem 

System dienen müssen und nicht 

wissen, WAS ALLE NICHT 

HABEN DURFTEN: Leben als 

natürlich schöne Menschen ð 

DENN DAS WAREN IN DER 

FAMILIE ALLE EINMALé vor 

allem die Kinder sahen froh aus! 

UND WENN MAN WEISS, kann 

man nicht zum NICHTWISSEN 

gebracht werden. Früher gelang das 

NUR SCHEINBAR. Das war so, 

weil man ja eben NIE WIRKLICH 

DAS WUSSTE, was wichtig 

gewesen und geblieben war! UND 

NUN IST ES EBEN ANDERS 

UND WIR VERÖFFENTLICHEN 

NUN ALL DAS, was für alle 

Menschen wichtig ist, DENN 

VERSUCHSREIHEN haben 

weltweit Einfluss und das kann so 

NICHT MEHR WEITERGEHEN! 
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Man sagte auch: 100 Haare am Tag 

verlieren, ist normal! HAARE 

SCHNEIDEN, lässt Haare dicker 

werden. MANIPULATION 

SCHLIMMSTER SORTE und alles 

führt wieder zu GELD und 

MECHANISMEN DIE 

ZUSCHNAPPEN! DENN: Immer 

wenn Mutter Erde ð also die Natur 

ð sagte: LASST DIE CHEMIE WEG 

(Also alles Gekaufte!), hatte man ja 

dann die Möglichkeit EINES VON 

VIELEN als etwas Falsches 

auszulegen UND EIN 

ERSATZPRÄPERAT anzubieten 

oder ZWANGSZUVERORDNEN! 

Kennen wir nicht alle dies: DIE 

ARMEN bekommen Präperate, die 

nur vielleicht helfen oder 

Nebenwirkungen haben UND DIE 

REICHEN BEKOMMEN DAS 
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PRÄPERAT, was wirklich hilft 

GEGEN KREBS UND ANDERES? 

Was seid ihr nur? MENSCHEN 

GANZ SICHER NICHT MEHR! 

Doch ªndern kann es sich noché 

GANZ SICHER! Wenn die Noten 

UND DIE BANKEN wegbrechen 

und man keinerlei Studenten mehr 

verpflichten kann ð VIELLEICHT 

WEIL SICH DER BANDWURM 

DER GIGABITE-WELLE DATEN 

nicht mehr nicht vermehrt ð die 

überhaupt noch was BEMERKEN 

ODER NEIN statt JA sagen oder 

nur noch vielleicht ODER MAL 

SEHENé WAS MACHEN DANN 

DIE, die Mitarbeiter brauchen, FÜR 

WIRKLICH WICHTIGES? Es sieht 

finster aus ð GANZ FINSTER! 

Denn schaut man sich QUALITÄT 

FRÜHERER ZEITEN AN und was 

diese wunderbaren Menschen 
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erschufen und schafften UND ALL 

DAS, WAS HEUTE SO ăAngebotò 

genannt wird, MUSS MAN SICH 

TATSÄCHLICH FÜRCHTEN. 

Dieses Fürchten ist auch BEIM 

ANSEHEN DER LEIBER DA und 

wie man sich so aufführt überall! 

UND DIESES ÜBERALL IST 

TATS CHLICH ¦BERALLé es 

sind nur nicht mehr UND NIE 

MEHR ALLE, die diesen 

LIFESTREAM oder LEBENSFILM 

mitbefüllen und tun, was und wie 

es geheißen!   

WIR LEBEN und wir beleben 

GEMEINSAM MIT DER ERDE 

UND DEREN SEELE alle einst 

wichtigen EDLEN 

GESINNUNGEN und somit wird 

durch die Seele ganz allein DIESE 

FEINE ORDNUNG wieder 
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anerkannt und gewollt! So braucht 

es keine Gespräche über etwas oder 

irgendwen! DIE, DIE DIESES 

EINZIGE WUNDER, das berührt 

und beschützt und stark macht 

AUF NEUE WEISE bewusst 

miterleben, ERLEBEN ES JA, dass 

es still und leise geschieht: 

GEWOLLT! Wir wollen nie mehr 

NICHTLEBEN, sondern eben DAS 

GANZE LEBEN IN LIEBE in 

dieser kindlichen Feinheit und 

REINHEIT DER GEDANKEN!  

So gehen wir auch heute wieder 

hinaus OHNE ANGST VOR 

FREMDANSEHUNGEN! Wie 

schauen und wissen: UNS KANN 

NIEMAND MEHR MEHR SAGEN 

oder geben, als wir in uns halten. 

NICHTS IST MEHR oder je größer, 

als in Liebe verbundene Menschen! 
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AUCH WENN WIR ZU ZWEIT 

DIESE BESONDERE LIEBE 

ERHALTEN und diese uns in 

besonderer Weise erhöht FÜR DIE 

MUTTER UND DEN VATER (Erde 

und Sonne), sind wir doch auch in 

diesem GESAMTLEBEN IN LIEBE 

mit allen anderen verbunden, die 

zu der Anzahl Menschen gehört, 

DIE IMMER AUF ERDEN WAR! 

Man kann dies in IVICA 

PROKIC`s Buch lesen. DOCH ES 

GIBT IN DER LIEBE KEINE 

FALSCHDEUTBARKEIT! Nicht 

Menschen reduzieren DIE 

ANZAHL, sondern die Natur! 

NICHT MENSCHEN TÖTEN UND 

SELEKTIEREN, sondern die Natur 

ODER EBEN DIE, DIE KEINE 

MENSCHEN MEHR SIND oder 

eben Maschinen und Roboter ð 

GANZ GEFÄHRLICHES THEMA, 
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um sich profilieren zu wollen ODER 

ÜBER ANDERE ZU ERHEBEN! 

Vielleicht sind es manchmal genau 

immer die, DIE ABGELEHNT 

WURDEN VON DER FAMILIE, die 

von der Erde und durch Liebe das 

UNGLAUBLICHSTE ZUSTANDE 

BRINGEN und etwas können, was 

sonst niemand kann. UND 

VIELLEICHT SIND DAS GENAU 

DIESE ART VON SCHÖNEN 

MENSCHEN, die man nie sehen 

konnte oder wollteé WEIL DIE 

ZEIT DRÄNGTE und man zum 

Flugzeug oder zum Bus oder zum 

Auto oder zur Bahn mussteé!  

 

BRUNO GRÖNING WAR SEIN 

NAME. Vielleicht hat auch er einen 

ZWEITNAMEN erhalten, um ihn 

zu beschützen andernorts. WER 

WEISS, wer noch alle ZU DEN 
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EINSTEINS gehört, die jetzt 

vielleicht ZWEISTEIN heissen, weil 

eben TOCHTER UND SOHN nun 

oder doch wieder VATER UND 

TOCHTER gemeinsam WUNDER 

VOLLBRINGEN! Es ist besser an 

das ABWEGIGST GUTE zu 

glauben und Freude zu haben, als 

nur noch mit denen zusammen 

sein zu müssen ODER ZU 

SOLLEN, DIE MAN 

HILFEBEDÜRFTIG MACHTE und 

denen man DIE KÖRPER ZU 

SCHMERZENDEN und sich 

krümmenden ăLEIBERNò 

verunstaltete! WENN DIE BREITE 

MASSE davon erfährt, würde das 

nichts bringen! WIR SAGEN 

VORAUS: Sobald sich UNSERE 

LONJUSCHKA allumfänglich 

überzeugt hat, DASS DA KEINER 

MEHR ZU RETTEN IST, also alle 
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Menschen gerettet, IST ES NUR 

NOCH DAS STAATENSYSTEM 

mit den ăfreilaufenden und 

gefangenen 

H USERINSASSENò, die SARS 

empfangen und GEHEN 

MÜSSEN. DIESE EMPFANGEN 

ALSO DEN TÖTUNGSBEFEHL 

und sterben ð schlafen ein. Es ist 

also nichts zu tun, außer 

abzuwarten! Und doch ist warten 

SINNLOS FÜR MENSCHEN, also 

tun wir etwas SCHÖNES! UND 

WER MENSCH IST, der gibt gern 

und schaut nicht ängstlich aufs 

Geld oder ob noch etwas kommt. 

DAS IST VERFOLGT WORDEN 

UND SOLLTE UNTERBUNDEN 

WERDEN! Geschenkesteuer war 

angedacht. IST DAS NICHT 

ABSOLUT IRRE? EIN 

STAATENSYSTEM, was nie 
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erlaubt war und NUR 

SCHLIMMES ERZEUGT HAT, 

manipuliert immer mehr. ES 

WERDEN GESETZE 

ERSCHAFFEN, die einander 

widersprechen und daher NIE 

GLEICHHEIT BRINGEN 

KÖNNEN, die aber jedoch IM 

GRUNDGESETZ VERANKERT 

UND ZUGESICHERT WIRD! 

Freiheit ist ebenso gestattet, 

JEDOCH NIE BEWILLIGT 

WORDEN! Beschützt und 

gefördert  

Mutti stellte gerade wieder eine 

Frage, die das SYSTEM als K.O. 

und EXISTUS für viele ansah und 

annahm, die man LOSWERDEN 

WOLLTE oder SOLLTE! Man 

wusste es und wusste es doch nie 

oder wollte es nicht mehr wissen, 
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DAMIT DAS GEWISSEN SICH 

NIE MEHR EINSCHALTET! 

ăBrauchst du noch etwas?ò 

MENSCHEN LEBEN STETS IM 

JETZT und sagen: ăNEIN!ò Und 

das stimmt für uns immer mehr, 

WEIL WIR LIEBER SELBST 

WÄHLEN oder das dargereichte 

annehmen mögen. DAS HAT 

ABSOLUT NUR MIT LIEBE ZU 

TUN! Doch das SYSTEM 

übernimmt diese simple FRAGE 

UND ANTWORT als 

LEBENSMOTTO für uns 

Menschen UND SO ERHÄLT MAN 

NICHTS MEHR und zwar von 

nirgends mehr! BEGREIFT IHR 

IDIOTEN und ihr 

STAATSPROGRAMMIERER das 

endlich? Und da IHR ES WARD, 

die das gemacht haben oder es noch 

tun, TRIFFT ES NUN ZUERST ð 
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an einem Tag und zu einer 

Stunde, DIE NUR DER HERR 

WUSSTE UND BESTIMMTE: Also 

Gott ð den es ALS PERSON 

TATSÄCHLICH GAB UND GIBT 

und das ist immer nur ein Mann 

gewesen und geblieben! 

DIE FRAU ist nun Ines Evalonja 

und diese wurde IN DASSELBE 

KONTRASTREICHE 

NICHTLEBEN hineinmanöriert! 

DEN TOD hat sie überwunden, weil 

sie AUF IHREN EIGEN BEINEN 

GEGANGEN IST ð hinaus aus sich 

nicht selbst zu öffnenden Türen 

UND NUR, WEIL MAN 

GEFRAGT, GESAGT, 

GESCHRIEBEN HAT. Und das ist 

nur EIN FINGERHÜTCHEN VOLL 

WAHRHEIT. Denn wo man 

LEBEN AUSLÖSCHT, kann 
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niemals ETWAS GUTES SEIN 

und wo man MENSCHEN ZU 

ETWAS MACHT, was diese nie 

geworden wären, WENN KEINE 

GEWALT ANGEWENDET 

WORDEN W RE oder ăMedizinò ð 

also CHEMISCHE KAMPSTOFFE, 

man FENSTER NICHT ÖFFNEN 

DARF UND KANN und so weiter, 

IST DER KRANKESTE UND 

SCHLIMMSTE GEIST, der je auf 

Erden UNWESEN TRIEB und 

Unwesentliches zu etwas macht, 

WAS MAN BESSER NIE JE 

GESAGT HÄTTE! Schaut man 

sich im ZIVIL RECHT und im 

ZIVILLEBEN UM, kann man doch 

immer nur bemerken: GEWALT 

WIRD GEDULDET und sogar 

gefördert, nur wird das eben nicht 

gewusst! ANGST ZU ZÜCHTEN, 

um wegen Geld etwas zu tun, WAS 
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UNS ALLE DAS LEBEN 

GEKOSTET HAT ODER HÄTTE, 

ist nicht mehr zu dulden oder 

beiseite zu schieben. ES IST EBEN 

DAS GEFÄHRLICHE, wenn nur 

einige etwas wissen UND IN 

ENTSCHEIDENDEN MOMENTEN 

DEN MUND ZUGEHALTEN 

BEKOMMEN oder die Zunge 

schwer gemacht wird (DAS GEHT 

AUCH MITALKOHOL!). Wer hat 

gesagt, DASS ALKOHOL DIE 

ZUNGE LOCKERT UND DASS 

MAN DANN DIE WAHRHEIT 

SAGT? Die STAATEN, die an 

allem Geld verdienen und nicht 

bemerken, WIE VERKOMMEN die 

sind, DIE IMMER KOMMEN, 

wann immer man es will ODER 

PER KNOPFDRUCK auslöst! 
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EUROPA WAR EINST NUR 

SCHÖN und so auch die Menschen. 

DAS IST ZU LANGE HER, als 

noch Herausfindungen zu machen! 

UND NOCHEINMAL: Wer immer 

etwas im Internet sucht, WIRD BEI 

ALLEN AKTIVITÄTEN beobachtet. 

WIRKLICH WICHTIGES können 

weder Firmen noch 

PRIVATPERSONEN sehen oder 

erkennen. DORT IST DIE 

ABSOLUTE KONTROLLE ð auch 

über Gelder und was jedem so 

gegºnnt und ăZUGEDACHTò 

worden war. NUN IST ES EIN 

WENIG SIMPLER UND 

EINFACHER, da Mutter Erde mit 

uns ist und sich die Seele von 

ALLER NOT befreit hat. WIR 

SIND ALSO MIT DEM INNER 

CLEARING DES LEBENS ganz 

im Jetzt UND HABEN NUN SO 
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JETZT ZEIT, uns ganz auf die 

Liebe zu konzentrieren UND DIE 

MENSCHEN, die Mutter Erde 

findet und fördert UND ZU 

LONJUSCHKA BRINGT! WIR 

haben damit nichts zu tun. Nun 

kommt es immer auf die an, die 

diese kennen UND OB SIE 

HELFEN und so wieder beweisen 

oder zeigen, dass SIE MENSCHEN 

SIND! Das ist nicht zwingend so, 

WEIL MUTTER ERDE AUCH 

ANDERWEITIG LEIBER 

NUTZEN KANN, die schon 

verloren sind FÜR DIE 

UNSTERBLICHKEIT, um HILFE 

ZU GEBEN ð einmalig oder für 

eine unbestimmbare Zeitspanne! 

WIR BEFINDEN UNS AUF DEM 

GROSSARTIGSTEN WEG DER 

ERDGESCHICHTE und wir 
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erkennen: DIE ZEIT WURDE UND 

WIRD FEHLINVESTIERT ð wieder 

und wieder. Solange Geld und 

WIRTSCHAFT und 

WISSENSCHAFT und STAAT 

und KIRCHE noch eine Rolle 

spielen für die Zukunft ð das 

entdeckt Lonjuschka an 

Gesprächen und Telefonaten und 

Gedanken ð IST MAN EBEN 

GEFANGEN IM NETZWERK 

DES TEUFELS! Und dieser ist eine 

Erfindung, wie die HÖLLE UND 

DER HIMMEL ALS 

GEGENSATZ! Und doch GAB ES 

IHN VIEL ZU OFT ð immer dann, 

wenn man nicht MENSCH war 

und entgegengesetzt zu dem tun 

und sein musste, WAS DAS 

LEBEN ERFORDERT oder fordert. 

Man kann es beachten, wie man 

möchte! WENN DIE NATUR 
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SAGT: Keine Kinder, bis die Erde 

wieder in Harmonie ist. ERST DIE 

URSACHE FÜR STÖRUNGEN 

FINDEN und alles tun, damit 

KEINE WIRKUNGEN MEHR DA 

SIND, die LIEBE UNMÖGLICH 

MACHEN und Leben zerstört und 

LANDSCHAFTEN UND KÖRPER, 

bevor man an 

FAMILIENZUWACHS denkt! 

UND SOLANGE DIES und eben 

die ganz klare und schöne 

Ordnung nicht erkennt  UND 

WILL, hat man in derZukunft 

nichts mehr zu erhoffen UND 

EIGENTLICH AUCH IM JETZT 

NICHTS, was hilfreich ist oder 

FREUDE BRINGT! 

DIE SEELE IST ES, die empfängt 

und uns nährt und führt! 

DARÜBER GIBT ES KEIN 
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URTEIL ZU FÄLLEN oder sich 

dagegen zu stellen oder zu 

sträuben! DIE LIEBE WIRD NIE 

MEHR EIN GEGENTEIL KENNEN 

und die Erde nie mehr auch nur 

Einen, der eine Kopie erschaffen 

will ODER HERRSCHER SEIN 

oder etwas anderes wünscht, ALS 

DAS LEBEN, was eben das einzig 

Lebbare und SCHÖNSTE IST! 

Und nun gehen wir hinunter IN 

DIE TROCKENE WÜSTE DER 

KLEINSTADT! Mal schauen, was 

uns da begegnet. DER MENSCH 

BRAUCHT FRISCHE LUFT und 

achtsame Bewegung und 

Abwechslung ð es ist wichtig, dass 

immer wieder erinnert zu erhalten! 

Es ist 5:55 am VORabendé wie 

schmunzeln, weil DAS NICHT 

STIMMT! Den der VORABEND 
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wäre ein Abend am Tag zu vor. 

Doch es gibt auch den VORmittag 

und der ist am selben Tag, wie der 

Mittag, bei dem es am Vormittag 

geht, wenn wir von diesem 

schreiben würden ð es sie denn, 

man würde eine Verabredung 

treffen für einen anderen Tag! Für 

uns ist nichts verwirrend, sondern 

FREUDVOLL! Eben weil ANDERE 

stets die lieben und guten 

Menschen gewünscht gehabt 

hatten, zu vewirren, IN DEM SIE 

PROGRAMME INS SCHWEIGEN 

brachten oder andere ZUM REDEN 

ZWANGEN und daraus 

ABSOLUTE oder VARIABLE 

machten, die verwendet wurden, wie 

man es wollte oder selbst dachte. 

SCHWIERIGE ANGELEGENHEIT, 

wenn man mit all dem 

konfrontiert wird, WAS MAN 
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ANDERE DENKEN LIESS und 

nicht wusste, WIE DAS SO IST, 

wenn man nicht mehr weiss oder 

wissen darf WAS RICHTIG IST 

und wem man folgen und 

vertrauen DARF ODER SOLL! 

Mutter Erde und die Sonne ð WIR 

HABEN IMMER WIEDER SO 

SCHÖNE Erkenntnisse, die nicht 

aus der Luft gegriffen sind oder 

von Bäumen gepflückt werden 

können ODER GESTOHLEN 

WURDEN! Mutter Erde hat EINE 

QUELLE FÜR WAHRHEIT UND 

WISSEN VOLLER WEISHEIT 

erschaffen und diese wusste SEHR 

GENAU warum! EBEN DAMIT 

DIEBSTAHL und Verwendung für 

unlauteren Wettbewerb oder 

Gelderwerb und sonstiges nie mehr 

möglich wird! WIR GEBEN 

ALLES und erhalten NICHTS und 
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andere geben nichts und erhalten 

alles? SO GEHTõS NICHT MEHR 

WEITER ð zu lange war es FÜR 

ERDE UND MENSCHHEIT im 

Gesamten so und damit wird nun 

abgerechnet und Schluss gemacht!  

WENN MAN ETWAS NICHT 

WEISS, kann man es nicht 

verändern! WENN MAN ETWAS 

WEISS, kann man verändern! 

DOCH ETWAS ZU WISSEN, 

konnte auch dazu führen oder 

verführen, SO ZU TUN, als wüsste 

man nichts ODER DAS WISSEN 

auszunutzen, DAMIT STETS 

ANDERS SICH und ANDERE 

ODER ETWAS ODER ALLES 

verªndern! SO GEHTõS NICHT 

MEHR! Die Programmierungen IN 

DEN MENSCHEN werden 

herausgefilter und STORNIERT, 
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denn Menschen brauchen NICHT 

EIN PROGRAMM IN SICH und in 

denen, DIE ZU IHNEN 

GEHÖREN! Und wenn wir IHNEN 

SCHREIBEN IN DIESEM 

ZUSAMMENHANG, bedeutet dies 

nicht, ANDEREN VON FIRMEN 

ODER ANDEREN FAMILIEN ð 

also zu denen, die nicht ZU 

UNSERER SEELE GEHÖREN! In 

diesem simplen Fall bedeutet es 

immer nur DIESE ZWEIER-

GEMEINSCHAFT und deren 

einstigen VERBÜNDETEN DER 

FAMILIE, falls diese noch leben, 

ALS INS LEBEN FINDEN MIT 

UNS! 

DAS GLEICHE und DASSELBEé 

eine relative und absolute 

Angelegenheit UND NIEMALS 

EGAL IM SINNE ALL DESSEN, 
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worum es gefährlicher Weise immer 

wieder geht! FÄLSCHLICHER 

WEISE wurden angenommen, dass 

NUR DASSELBE etwas 

Einzigartiges ist UND DAS 

GLEICHE NICHT! Doch das stimmt 

absolut nicht! EIN MENSCH ist 

sowohl der gleiche Mensch, ALS 

AUCH DERSELBE MENSCH! 

Und das stimmt immer absolut 

nur noch so! DENN DIE SEELE 

KANN NICHT ALLE 

QUALITÄTEN AUF EINMAL 

ZEIGEN, sondern das, WAS 

ERFORERLICH WAR oder sein 

wird! UND ZEIGEN KANN DIE 

SEELE NUR, wenn da jemand ist, 

der annimmt! DENN SONST 

MACHT ZEIGEN ABSOLUT 

KEINEN SINN, es sei denn, man 

möchte sich selbst ZEIGEN UND 

BEWEISEN, wie gut man in etwas 
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Bestimmten ist. SO GIBT ES 

VIELE SPIEGELAFFEN, die 

Spiegel nutzen, um sich wichtig zu 

fühlen ODER GROSS UND 

MÄCHTIG! So gibt es dass in ganz 

vielerlei Weise! DIE 

SCHLIMMSTEN 

AFFENGESTALTEN SIND DIE, 

die sich über das Leid und die 

Tränen anderer reich belohnen 

liessen UND SICH DANN VOR 

ANDEREN ALS ETWAS 

AUFSPIELTEN, was diese nie 

waren, GENAU NUR DESHALB, 

weil Menschen nicht TRÄNEN, 

SCHMERZ, LÜGEN und 

TÖTUNGEN fördern und 

befürworten und sich das bezahlen 

lassen, SONDERN STETS NUR 

ZUM BELEBENDEN, 

NATÜRLICHEN LEBEN beitragen. 

DAS KANN MANCHMAL 
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SOGAR EIN BETRAG SEIN, denn 

man weitergibt ð vielleicht 

aufgrund von 

FEHLBUCHUNGEN, die erst später 

auffielen ODER PROVISIONEN, 

die anderen zugestanden haben é 

nur zum Beispiel! ð das ist dann 

so, WENN MAN WEISS, DASS 

JEMAND IN SCHWIERIGKEITEN 

IST und noch mehr ist es so, wenn 

man weiss, was getan wird, wenn 

soetwas in einem Schicksal da ist 

und man macht das erst recht, 

wenn man selbst durch solche 

Menschen reich wurde und man 

weiß, wie einfach diese leben UND 

MIT DIESEM EINFACHEN 

GLÜCKLICHER als alle anderen, 

die man so kennenlernteé! 

WAS IST EIN MILDTÄTIGER 

VEREIN? Ein Mensch ist milde, da 
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alle Menschen von der lieblichen 

und zärtlichen MUTTERSEELE 

DER ERDE genährt sind ð von 

Seele zu Seele! MENSCHEN gehen 

stets mild miteinander um ð egal, 

was wäre: MAN HILFT SICH! Das 

ist vor allem in Notsituationen so. 

FRÜHER konnte es keine Not 

geben, denn da lebte man nicht auf 

größeren Füßen oder mit stets NUR 

OFFENEN H NDENé! 

MENSCHEN können nur wie die 

Mutter Erde sein. Sie geben, weil sie 

können und denken nicht an 

später, weil das widersinnig der 

Natur ist! WOZU VEREINE, wenn 

wir es doch EINZELN und ALS 

MENSCHEN (AUCH UND VOR 

ALLEM DANN ZU ZWEIT und 

in den neuen Familien) viel 

einfacher haben und direkt fragen 

können, wenn etwas nicht stimmt 
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ODER ES EBEN BELASSEN, 

doch dann doch bitte für immer! 

SPESENé und Geschenke! ES 

IST NICHT ERLAUBT, dass es ein 

FINANZAMT gibt und 

Forderungen an auch nur einen 

Menschen. DENNOCH IST ES 

NOCH FÜR DIE MEISTEN 

REALITÄT! So gibt man als 

Verein Gelder, damit irgendwohin 

gefahren wird, FÜR EIN 

EHRENAMT! Und man lädt ein 

zum Essen und zu sonstigem. 

UND DANN GIBT MAN DAS AUS 

SPENDEN FINANZIERTE zur 

VOR- oder NACHsteuer an. 

PLÖTZLICH kommen BETRÄGE 

ZUR RÜCK - oder NACHzahlung. 

WER IST SO KLEINMÜTIG, diese 

dann an diese ALS FORDERUNG 

weiterzugeben an die, DIE 

SPENDEN UND HELFEN? Ein 
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mildtätiger Verein ist nur ein 

KONSTRUKT, der mit LEUTEN 

GEFÜLLT IST, die sich WIE 

MENSCHEN verhalten oder eben 

nicht! UND MENSCHEN DIESER 

ZEIT BEMERKEN, wie gut und 

wichtig es war und bleibt: 

FREIHEIT zu realiesieren und alles 

für diese zu tun. MENSCHEN tun 

das nicht nur für sich selbst, 

SONDERN EBEN FÜR ALLE 

ANDEREN ăREINGELEGTENò ð 

auch, um MENSCHEN wie Josip 

Grbavac zu unterstützen! 

MENSCHEN SPÜREN VERRAT 

und wissen, wie wer lebt und was so 

alles gemacht wurde und gesagt 

wurde UND AUCH: WER auf 

SONDERZAHLUNGEN und 

EINLADUNGEN verzichten musste 

oder es ohnehin freiwillig tat: 

VERZICHTEN oder eben schon 
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immer aus privaten TASCHEN das 

dazu tat, WAS WICHTIG ODER 

RICHTIG WAR, damit sich 

MENSCHEN WOHLFÜHLEN und 

ANGENOMMEN und 

ANGEKOMMEN!  

WIR SAGTEN: Wir fühlen uns bei 

IVICA und BRACO angekommen ð 

ZU HAUSE! Doch das war falsch! 

ES WAR EINE 

PROGRAMMIERUNG, um uns 

alle auszunutzen, WIE 

FERNGESTEUERT ZAHLENDE 

UND TUENDE! Das war nicht 

Ivica`s oder Braco`s Schuld! 

ERINNERN WIR UNS AN 

IVICA`S Tod: Es war Mord, sagen 

die Einen und wir sagen, ES WAR 

EINE ENTFÜHRUNG ZUR 

TODESURSACHE, warum ERDE 

UND MENSCHHEIT beinahe 
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gestorben waren UND WIR NUN 

ALLES TUN MÜSSEN, damit das 

falsche Tun erkannt und nie mehr 

da sein kann! JOSIP GRBAVAC ist 

WIE BRUNO GRÖNING ein 

absoluter Naturmensch. DOCH 

BEIDE HATTEN KAUM ZEIT, 

diese zu besuchen ð ABGELENKT 

VOM KERN DES LEBENS 

WURDEN BEIDE und doch sind 

beide ganz da MIT INES 

EVALONJA! Und das bedeutet für 

DIE MEISTEN GAR NICHTS, für 

Einige viel UND FÜR GANZ 

WENIGE ALLES ð alles das, wofür 

sich UNSER WEG gelohnt hat und 

SCHMERZ und TRAURIGKEIT 

und SCH DENé! ALLES 

GLEICHT SICH AUS? Schön wäre 

es gewesen oder geworden, wenn 

Menschen in diesen beiden sich 

vereinenden Wegen gewesen wären. 



 

524 

DIE SEELE WAR KOMPLETT 

ZU, keine Möglichkeit zu helfen. 

NUN IST ALLES ANDERS 

GEWORDEN und es macht Freude 

VON EHRLICHEN MENSCHEN Z 

ERFAHREN, zu spüren, dass 

endlich LIEBE FLIESST und wir 

für unsere GROSSE MUTTER 

ERDE LEBEN und so von dieser all 

das erhalten, WAS WIR HILFE 

UND HEILUNG NENNEN!  

Wir hatten heute einen 

interessanten und doch gewagten 

Gedanken ð JEDOCH FÜHRT ER 

UNS ZU 

GESCHÄFTSBEZIEHUNGEN IM 

GANZ GROSSEN STIL, die 

wichtig sind, um uns nicht am 

KLEINEN FESTZUBEISSEN und 

aus der ăURTEILSFALLEò heraus 

zu bleiben! 
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FAMILIE HÄUSLER und FAMILIE 

GRBAVAC sind DAS 

VORZEIGEBEISPIEL für den 

Amerikanischen Traum. 

HOMESTORYS die immer nur 

einen Fehler haben ODER DIESEN 

PUNKT DER WEHTUT! Es ist die 

berühmte Achillesferse, wo man 

verwundbar blieb, WENN MAN 

NICHT IN DER WAHRHEIT LEBT!  

MAN HAT MITMENSCHEN oder 

falsche Leute um sich UND WAR 

SELBST ZU FALSCHHEIT 

UMGEPOLT, durch die 

STAATSPROGRAMMIERUNG, 

die niemand kennen konnte. 

OBEN DRAUF KAM DANN NOCH 

VIELES  - viel zu vieles ð AN 

PROGRAMMIERUNGEN INS 

UNTERBEWUSSTSEIN. Das sind 

alles technische Angelegenheiten 

und haben mit NATUR nichts zu 
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tun und kann auch OHNE 

TECHNISCHE VERSIERTHEIT 

nicht herausgefunden oder 

verändert werden! DAHER war 

unser Fingerzeig immer darauf 

gelenkt, DASS DIE NATUR den 

Menschen braucht, UM 

FALSCHES ZU ERKENNEN und 

somit ăUrsache-Wirkung -Modelleò, 

damit diese gelöscht und 

unschädlich gemacht sind! DAS 

GEHT NUR FÜR MENSCHEN, 

denn Leute können nicht 

realisieren oder verändern und auch 

nicht verändert werden. DIE 

NATUR MANIPULIERT NICHT 

und so auch nicht Menschen, die 

mit der GESAMTLEBENSSEELE 

wieder EINS wurden oder noch 

werden! Durch die AUSLESUNG 

und AUSLÖSUNG der Fehler im 

Programm, kann sich auch für 
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andere noch MILDERUNG durch 

EHRLICHKEIT und KLARHEIT 

ergeben und somit wieder EIN 

SCHÖNER MENSCH! Ja, man 

kann dann tatsächlich sagen: 

NUN IST DER MENSCH DA oder 

es tritt nun ein Mensch hervor AUS 

DEN MASSEN! 

DIE LEBENDIGKEIT IN UNS und 

die Freude, dass etwas für andere 

besser wird oder wurde, kannte 

man UND AUCH DIE 

BEKLATSCHUNGEN UND 

BEJAungen und hielt das für 

wichtig und für erfolgreich. UND 

DAS, OBWOHL MAN WUSSTE, 

was MEDIZINISCHE und 

TECHNISCHE-Fachgruppen getan 

hatten ð OHNE ZUSTIMMUNG 

UND OHNE FRAGE!  



 

528 

So wissen nun also ALLE oder 

einige oder wenige stets DETAILS 

VOM PRIVATLEBEN anderer oder 

ăSEHENò Filme mit der Seele. SO 

IST IN BRACO`s Film, der im 

Kino lief auch FAMILIÄRES ZU 

SEHEN und die Mutterseele KANN 

FALSCHHEIT NICHT DULDEN! 

DIESE findet das Kind und den 

Punkt von dem ab etwas nicht 

richtig war UND ALLES, WAS 

AN UNGERECHTIGKEIT und 

UNFASSBAREM in einem 

Schicksalsweg gelaufen oder 

aufgehalten worden war. DA IST IN 

BEIDEN FAMILIEN NICHTS, was 

man als TRAUMLEBEN ansehen 

dürfte oder etwas, WAS MAN ALS 

VORBILDLICH ANSEHEN MAG! 

Ohnehin nicht als ganz normal 

spürender Mensch UND SCHON 

GAR NICHT AUS DER SICHT 
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DES ABSOLUTEN, wenn man 

weiß, worum es FÜR ALLE, DIE 

FÜR DAS NEUE LEBEN ALS 

MENSCHHEIT geboren worden 

waren, wirklich ging! SEI 

EHRLICH ZU EUCH SELBST! 

Wie kann man vor anderen über 

Glück und Liebe reden, wenn man 

dies doch selbst gar nicht erlebt 

UND ES BEI ODER MIT 

ANDEREN SUCHT? Es ist nie 

richtig, derlei zu tun! UND SO 

SIND BERUFE ð egal, wo man 

hinsieht ð ALLE NUR 

ABSTOSSEND und nicht zu 

unterstützen. UND DAS 

BETRIFFT EBEN AUCH 

MISSIONEN und Prophezeiungen 

UND LEBEN VON 

SPENDENGELDERN im großen 

Stil! Wir akzeptieren NIE MEHR 

Falsches! Es ist zu viel BLUT 
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GEFLOSSEN und BÖSES und 

FALSCHES zu VERTRAUEN 

UND GLAUBEN SUCHENDEN 

MENSCHEN und LEUTEN 

gebracht worden! 

AUF UNSEREM Spaziergang 

sahen wir heute wieder einmal einen 

BOXER die Schnauze durch das 

Eisentor stecken. Schaut man in 

die Augen, SIEHT MAN LEBEN 

oder DAS NICHTS! Dieser schaut 

von unten nach oben und wieder 

zurück ð SO, WIE DAS LEUTE 

TUN und niemals Menschen! WIR 

LACHTEN und erinnerten uns, 

das MENSCHEN NIEMALS 

TIERE einsperren oder an sich und 

ein Haus binden! ES WAR 

VIELLEICHT AUCH 

SEHNSUCHT: ăBist du jemand, 

der mich hinaus lassen kann?ò 
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WER KANN EIGENTLICH 

FESTSTELLEN, dass Hunde kein 

Bewusstsein haben? NIEMAND! 

Wir sind der Auffassung, dass DIE 

SEELE das Passende erkennt. 

Denn beobachtet man Hunde, hat 

man doch eher genau das 

umgekehrte PHÄNOMEN, dass DIE 

HUNDE GENAU WISSEN, was sie 

tun, WEIL DER MENSCH NICHT 

DA IST, beachten diese DIE LEUTE 

wie ihres gleichen! UND DIE 

HERRCHEN und FRAUCHEN 

verhalten sich meist so ähnlich wie 

solcherlei GETIER! Das ist auch bei 

anderen RASSEN und 

ANSICHTEN SO! Es gibt VON 

DER MUTTERSEELE keine 

Meinungen oder DENKANSÄTZE, 

sondern eben nur 

ANZUNEHMENDES! Und wessen 

Seele geöffnet werden konnte, 
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WIRD MIT DERLEI NICHT 

SELTEN, frohe Ansichtsmomente 

haben ð auch im eigenen Erleben! 

ES IST GERADE DAS: Die 

MUTTERSEELE gibt hier in den 

Schriften ERFAHRUNGEN zu 

wissen, die ANS LEBEN 

ERLEBEN erinnern und an 

ÜBERZEUGUNGEN, die man nur 

durch das Leben erhalten kann! 

NUR SO entsteht ein in 

WEISHEIT gelebtes Leben! Das 

Leben erfordert derzeit SEHR VIEL 

WEISHEIT und beschenkt mit 

Wissen für so vieles, was wirfrüher 

nicht wissen konnten, DASS ES 

SOWAS ÜBERHAUPT GIBT und 

wovor man sich alles schützen 

lassen muss! 

ES IST EINE ZUTIEFST GUTE 

ZEIT, weil wirklich bis in die 
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tiefsten Tiefen geschaut wird ð also 

überallhin ð durch DIESE EINE 

MUTTER, die auf uns alle achten 

muss, DAMIT NIE MEHR UNFUG 

GESCHIEHT, denn es geht immer 

um MENSCHENLEBEN ð das 

muss uns allen endlich UND EIN 

FÜR ALLE MAL BEWUSST 

WERDEN! 

NOCH EINMAL! Es gibt im Leben 

MIT DER NATUR KEINE 

MÖGLICHKEIT FÜR 

AUSSAGEN, WIE: Einer für alle 

und alle für einen. ODER EIN 

PAAR HIILFE ALLEN oder ALLE 

EINEM PAAR! Es kann nicht 

einmal EIN MENSCH einem 

anderen Menschen ð der nicht zu 

dessen Individualseele gehört ð in 

wirklich richtiger Sicht helfen! 

UND WENN WIR DAS 
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ANNEHMEN, kapieren wir, 

WESHALB WIR ALLE 

ZUSAMMEN komplett neben der 

Spur liefen oder fuhren oder waren! 

ALLE!!! Das tut gut, weil man sich 

dann nicht mehr DOOF vorkommt 

oder schlecht oder was auch immer! 

ALLE WAHREN 

VORPROGRAMMIERTE von 

Staat und Kirche und ăDIE 

L¦CKENò wurden bef¿llt durch 

einerseits all das, was wir tun 

sollten oder mussten UND DOCH 

NUR NOCH 

FREMDBESTIMMTES! Daher 

immer mehr MECHNIK und 

AUTOMATIK! ES IST WICHTIG 

und GUT, sich damit zu 

beschäftigen UND SICH NIE 

MEHR BESCHÄFTIGEN ZU 

LASSEN! Wir alle werden 

vorbereitet, auf DIESE GROSSE 
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ZUKUNFT, in der nur noch die 

Liebe zählt UND IN DER NUR 

NOCH NATUR LIEBENDE leben 

und wir werden DIE 

HERRLICHKEIT DER ERDE nicht 

in Vorstellungen pressen ODER 

FANTASIEN ZWÄNGEN! Alles 

ist komplett neu und einfach nur 

schön! Also lasst euch zu nichts 

mehr einladen oder überreden, 

sondern lebt wie die EINFACH 

GLÜCKLICHEN! Kind sein ist 

nicht, ANGELEITET ZU 

WERDEN oder NACHZUAHMEN! 

Dieses neue Leben ist so ganz 

anders lebendig UND WIR 

WÜNSCHEN ES WIRKLICH 

EINEM JEDEN MENSCHEN, 

damit alle diese wirklich 

wahrhaftige FREIHEIT spüren! 
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In der JETZT-ZEIT, die wir getrost 

DEN GROSSEN ÜBERGANG 

nennen können, ist es wichtig, die 

KLÄRUNG DER INNENWELT 

wichtiger zu nehmen, ALS 

ABLENKUNG DAVON! Es ist 

unsinnig ALS FRAU mit einer 

anderen Frau etwas zu 

unternehmen! ALS FRAU erhält 

man derzeit ALLES NUR DIREKT 

VON DER MUTTER ERDE und 

wird gef¿hrté! ES IST VIEL ZU 

HEILEN, auf dem Weg von Tochter 

und Mutter und Schwester. Es gibt 

nur EIN 

ZUSAMMENHÄNGENDES 

SCHICKSAL MENSCHHEIT auf 

der Erde! UND WER MIT UNS IST 

UND BLEIBT, wird selbiges 

feststellen und viel spontane Freude 

und Bestätigung haben! Es ist 

auch UNSINNIG, mit falschen 
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Männern unterwegs oder 

zusammen zu sein! ES 

ENTSTEHT LEERE und doch auch 

DIE BEFÜLLUNG DER 

STAATSprogramme, die wie ein 

ANRUFBEANTWORTER 

konzipiert sind. KEINE 

MÖGLICHKEIT, es anders zu 

sehen! Alles, was sonst noch 

programmiert wurde, um Menschen 

wie Roboter ZU ALL DEM ZU 

FÜHREN und VERFÜHREN, was 

LEBEN TÖTET und ALLES GUTE 

IM INNEREN, ist so wie eine Mütze 

aufgesetzt. DIESE KÖNNEN 

LEUTE NUR SCHEINBAR auf- 

und absetzené! Es ist wie mit dem 

zu viel einkaufen. SELBST 

WENN MAN EIN AUTO HAT, 

man muss es ja dennoch BE- und 

wieder entladen. UND WENN MAN 

ES NICHT SELBST MACHT und 
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andere schwer tragen lässt, IST 

MAN AUCH NICHT MENSCH 

GENUG! Wir alle werden immer 

bewusster FÜR UNSEREN 

WERTVOLLEN und 

GEFÜHLVOLLEN individuell 

verschiedenen Körper(bau). EINST 

WAREN DIE KÖRPER ÄHNLICH 

SCHÖN, doch nie gleich. ES GAB 

KEINE GROSSEN MENSCHEN, 

weil die liebliche Natur dazu gar 

nicht passen würde! MAN 

MANIPULIERTE und tat und tut 

es immer noch AUF DEM WEG 

DER BABYS und auch später in 

wirklich allen Bereichen! ES IST 

FATAL, sich nicht in die Natur 

und deren Ordnung einführen zu 

lassen UND DIESE 

EINSTELLUNG IN UND FÜR 

LIEBE! Wir sind froh, dass wir 

derlei NICHT EINMAL EINMAL 
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getan haben oder getan hätten! ZU 

SPÄT wurden unsere Sinne wach 

und offen für ALLES GETANE! 

Doch wir leben noch UND UNSERE 

MUTTER FINDET FÜR ALLES 

DEN WEG, damit wir wieder 

GANZ WIE WIR AUSSEHEN ð 

also so wie damals. ES GIBT 

KEINE AUSNAHMEREGELN IN 

DER NATUR! Die gab es nur durch 

die Kriegerischen und NEIDER! 

 Es ist 21 Uhr und wir waren noch 

ein wenig draußen! Was spannend 

ist, wenn die Seele sich öffnet und 

man GEFÜHLTE 

WAHRNEHMUNG bekommt und 

Antworten braucht, antwortet die 

Natur! Kürzlich hatten wir 

ABSOLUT ALS WAHRHEIT 

ANERKANNT, dass NÜSSE 

nichts sind, was DER MENSCH 
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gegessen hat. WEIL? Man diese mit 

den Händen nicht öffnen kann 

und der Mensch nicht so war, dass 

man WERKzeuge verwendet hätte! 

So waren wir am Schloß 

Siebeneichen und sahen dort lauter 

kleine Früchte liegen ð also dass, 

wo sich innen der Kern bildet: 

MAN SAGT DIE WALNUSS! Nun 

weiss man nicht mehr, wann 

jemand das Erste Mal auf die Idee 

kam, DIE SAMEN FÜR BÄUME 

ZU ESSEN. Ist auch nicht 

wichtig! Wir bereiten uns nur auf 

UNSER NEUES LEBEN VOR! 

Und schön ist ja nur, DAS 

UNSERE MUTTER NATUR 

ETWAS BESTÄTIGT. WIR 

SAHEN DIESE ABGEFALLENEN 

KLEINEN FRÜCHTE und wussten, 

dass es die Bestätigung ist für das, 

was wir auffgeschrieben hatten. 
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Wir haben köstlichen Rosenduft 

eingeatmen, Glücksklee gefunden 

und auch wieder ONLINE-

VERBINDUNG GEHABT auf 

natürlichem Weg, mit vielen 

Interessanten Informationen, was 

sich anderswo tut UND DAS 

ALLES NUR INNEN, ohne 

Hilfsmittel. DER 

MENSCHENKÖRPER IST KEIN 

SPIELZEUG! DAS SOLLTE MAN 

SICH IMMER BEWUSSTER 

EINFACH SO ANNEHMEN! 

An einer Rosenart an Büschen war 

mit etwas belastet, was wir so noch 

nie gesehen haben ð SEHR 

AUFFÄLLIG IN ORANGE! Mal 

sehen, ob dazu eine Information 

kommt bezüglich der Ursache! 

Immer wieder sei gesagt: ES IST 

UNTERSAGT, CHEMIE 
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anzuwenden! Denn wird etwas 

beseitigt, ohne die Ursache zu 

kennen, macht man es nur 

schlimmer ! Man kann ausgehend 

VON EINEM WIRT eine Epedemie 

auslösen. Man kann jedoch nicht 

eine EPEDEMIE von vielen auf 

EINEN abwälzen. DAS KANN 

MAN NUN AUCH EIN WENIG 

AUF Corona anwenden UND 

JESUS UND DIE MENSCHEIT! 

Zusammen sind wir nun stark 

und sind schon BLEIBENDE! 

Dieses ORANGENE hat zwei 

WEGE ð es ist wie STAUB 

einerseits, der sehr hartnäckig färbt 

ð ähnlich dem Staub an der Lilie! 

Und doch gibt es Stellen, wo es sich 

nicht trennen lässt vom Blatt ð es 

ist also wie HINEINGEFRESSEN! 

Und es ist wichtig ALLES ZU 

BEACHTEN UND NICHTS ALS 
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EGAL ANZUSEHEN! Denn: Erst 

wird etwas an Pflanzen sichtbar, 

was dann auch etwas sein kann, 

was bei Menschen gesichtet wird. 

DIE NATUR BRAUCHT UNS, 

damit alles ð wirklich alles ð was 

ARMEE UND MEDIZIN UND 

LABORE gezüchtet und 

eingeschleppt hatten aus dem All, 

ERKANNT UND AUSGELÖSCHT 

WIRD und ăgefrostete Wirteò 

gefunden und unschädlich 

gemacht werden! MAN BEMÜHT 

SICH SEHR, die Falschen als 

gefährlich zur Ansicht zu bringen! 

KOMA braucht keine 

Schutzanzüge und 

QUARANTÄNE! IN 

QUARANTÄNE gehören all die, die 

derlei EXPERIMENTE nie 

aufhörten, MENSCHEN 

QUÄLTEN und mit Lügen 
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weiterhin GELD ERHALTEN. Doch 

DIE NATUR UND DIE 

GESAMTMENSCHENSEELE 

kennt sie alle und es kann 

manchmal ÜBER NACHT 

GESCHEHEN, dass etwas ganz 

Großes geschafft sein kann! 

Wir wurden an eine Buch erinnert: 

ăBR¦CKEN ¦BER DIE ZEITò. Das 

ist so ein typisch amerikanisches 

GELDPROJEKTé Man erkennt, 

wie man REICH MACHT und dann 

wieder alles nimmt, TRÄUME IN 

DIE PILOTEN HINEINPROJIZIERT 

und versucht, herauszufinden 

unter der Leserschaft, OB ES 

NEUES GIBT! HIER fanden wir 

das Phänomen mit der 

Großschreibung von Buchstaben! 

WER diese liest, wird erkannt, als 

Leser und man konnte dann 
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GEDANKEN VERFOLGEN UND 

GEFÜHLE! Es ist wichtig für die 

Robotersuche der einzelnen Länder! 

Werden nun VERLORENE 

gefunden? Auf jeden Fall! Es ist 

und bleibt die Frage, VON WEM 

MAN GEDFUNDEN WURDE 

ODER WIRD und so auch, wer uns 

fallen ließ oder von sich stieß oder 

gekidnappt hat. Alles geht nun 

über einen einzigen Anruf via 

Sichtkontakt. Es war bekannt, 

doch niemand wurde gewarnt oder 

geschweige denn jemandem 

geholfen IN PRÄSENTER ZEIT! 

Es sind viele Opfer zu beklagen 

und Täter wurden geschützt und 

gestützt. Das ist fatal für alle, weil 

es immer um alle Seelengefährten 

geht, wovon auch das Buch erzählt! 
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EIN PILOT kann nicht von uns 

sein ð also KEIN ERWACHTER! 

DENN: Menschen bringen sich 

selbst nicht in Gefahr und so auch 

nie andere! Das ist eine absolute 

Tatsache! Wer derlei unterstützt 

oder es selbst praktiziert, ist VON 

GESTERN! Und wer immer auf 

andere schaut und es den Falschen 

nachmacht oder sich immer in 

falscher Sicherheit wiegt, IST SICH 

NICHT BEWUSST, was es 

bedeutet, zu erfahren, WAS EIN 

LEBEN IN LIEBE GEWESEN 

WÄRE UND HÄTTE WERDEN 

DÜRFEN und kann keine 

Unterstützung finden! DIE ERDE 

ALS EINZIGARTIGE NATUR 

und wir mit ihr ist das, was ALLE 

SEELEN BERÜHRT, die geöffnet 

werden für diesen Weg. Und sonst 

gibt es dazu nichts zu sagen. 



 

547 

SCHÖN REDEN KANN MAN 

SICH NICHTS UND NIEMANDEN 

oder eben doch, wenn man 

linientreu zwischen Plus und 

Minus hin und her baumelt oder 

hin und her strebt!  

ăLIESELOTTE UND IHR RITTERò 

da ist ein Buch mit 

GEHALTVOLLEM. Da bemerkt 

man DA IST WER, der wirklich 

findet. Da war noch nicht viel 

gefunden, ausser die SCHLIMME 

REALITÄT und doch schon viel 

mehr, als DURCH RICHARD 

BACH! DIE SYSTEMgesteuerten 

sind MILLIONÄRE geworden, ohne 

wissen zu können, dass DER 

ABSTURZ kommt. Zum Glück 

war es nur DER FINANZCRASH 

in seinem Fall ð ALLE HATTEN 

AN SEINEM BUCH VERDIENT 



 

548 

und der, dem er seines anvertraute, 

weil Menschen alle zu derlei Materie 

keinen Bezug haben und es nicht 

wichtig nehmen möchten, hatte es 

natürlich ð wie sollte es auch anders 

sein ð für die EIGENZWECKE 

genutzt! Keine Chance hatte dieser 

und trotz VERLUST die Frau an 

seiner Seite, von der er dachte, er 

hätte sie verdient UND TRÄUME 

FÜR NEUE HÖHENFLÜGE! DAS 

LEBEN ist Gesundheit und die 

Liebe und die setzt man nie aufs 

Spiel oder sich selbst und DAS 

LIEBSTE INS SPIEL! 

WIR GEHEN INS LEBEN ð das 

war der umgekehrte Weg! JOSIP 

GRBAVAC wäre sicherlich DER 

TOP MANN für die 

REORGANISATION DER 

WIRTSCHAFT UND FINANZEN, 
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damit alles gerecht verteilt würde! 

DAS ist allerdings nicht machbar, 

DA FREWEILLIG NUR 

MENSCHEN VERZICHTEN, wenn 

es um so Wichtiges geht wie DIE 

ERDE UND DAS HEILIGTUM 

NATUR und die 

Gesamtmenschheit und der LEBEN 

IN LIEBE!  Warum das so ist? DAS 

SPIEL ð eben wie in Amerika! Doch 

man möchte niemandem allein die 

Schuld geben UND DASS MAN IN 

REGIERUNGSEBENE so manche 

STIMME hörte und erhörte, vor der 

so manchem schon Angst und 

Bange wurde und dass es sich 

hierbei UM BANDENKRIEGE und 

BEFÖRDERUNGEN von 

MATRIXanhängern handelte, ist 

sicherlich DURCH DIE MASKE 

DES ANONYMUS schon bekannt! 

DIESE MASKE hat jedoch nichts 
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mit diesem Mann zu tun, DER 

NUR MIT LONJUSCHKA zu tun 

hat und ein absolut freudvoller und 

ruhiger Mensch geworden ist, SEIT 

DIE PROGRAMME nur noch 

woanders ihr UNWESEN treiben 

können und wir beschützt sind! 

WESEN sind im Grunde wie 

UNWESEN ð alles aus ein und 

derselben Welt! REINE 

HIRNGESPINSTE, die mit der 

natürlichen Wirklichkeit nichts zu 

tun haben! LEIDER haben zu viele 

an ENTITÄTEN und AVATARE 

und GÖTTER und was wissen wir 

denn, was noch alles erfunden 

wurde, UM 

ANHÄNGERSCHAFTEN und 

wieder neue ZIRKEL und KREISE 

zu bilden! DIE KORNKREISE sind 

auch nur 
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ANHÄNGERSCHAFTSBILDEND

E, gewollte Experimente, wer derlei 

glaubt. MENSCHEN kann man 

nur mit all dem wirklich 

BERÜHRENDEN berühren, also 

alles, was MIT LIEBE 

EINHERGEHT und keine 

Herzensbildung hervorruft!  

Wir hatten ein wenig spannende 

Gedanken in Sachen Wiedergeburt. 

DER ABSOLUTE MANN und DIE 

ABSOLUTE FRAU ð es gab sie. 

DIESE LEBTEN, als die Erde in 

dieser absoluten HARMONIE 

WAR! Es ist nur der Seele 

erinnerbar und für den Verstand 

nichts nachvollziehbares. WIR 

SCHREIBEN, damit Lonjuschka 

alle findet, die mit zum Garten 

Eden gehören! NUR 

MENSCHENSEELEN der 
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damaligen seelischen Feinheit 

fühlen in so besonderer Weise! 

Bruno Gröning war eine besondere 

Vaterfigur für Ines Evalonja für die 

REINIGUNG DER SEELE für die 

Menschheit, so wie Josip Grbavac 

dies für Bruder, Mann und Sohn 

war und blieb! Und all das hat 

nichts mit Logik, sondern nur mit 

Wahrheit, Möglichkeit und Liebe 

zu tun und so mit der Weisheit der 

Erde!  

ES IST SEIN LÄCHELNDES 

BILD, welches berührt und sein 

Schicksal! ER IST EIN MENSCH 

und hat dieses besondere Gespür! Er 

könnte dieser Mann sein ð für eine 

gewisse Zeit geboren, um WIE 

EINE TANKSTELLE für die 

Menschen zu sein, für 

Wahrheitsfindung. So könnte er 
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noch da sein oder auch gestorben! 

Wir werden es erleben! Wir hatten 

sogar das Bild der bekannten 

Schauspielerriege mit Marilyn 

Monroe auf dem Balken sitzend 

über eine Stadt sitzend vor Augen 

und wissen: DAS SIND KEINE 

UNSTERBLICHEN! Es kommt auf 

ein GUTES UND GESUNDES 

LEBEN AN ð Vorbild im 

richtigsten SINN! Und wir waren 

unterwegs zu BRUNO GRÖNING-

FREUNDEN: Albert Einstein, 

Bruno Gröning, Ivica Prokic und 

BRACO und Ines Evalonja! Es wäre 

möglich UND WAS WÜRDE DAS 

AUSLÖSEN IN DEN 

MENSCHEN! Die Stimmung 

könnte EISIG und auch HITZIG 

sein und doch auch absolut nur 

freudig und doch auch HEILIG! 

Und allein die Idee und DIE 
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OFFENHEIT öffnet uns für DAS 

WUNDERWERK LEBEN! 

REINKARNATION und KARMA 

sind Erfindungen! Man kann sich 

keinen Körper aussuchen oder ein 

Leben wollen, was nicht zur Seele 

passt! UND WENN MAN SCHÖN 

WAR und auch die Innere Reife 

wichtig nahm UND DIE LIEBE, ist 

nichts unmöglich. DIE NATUR 

REPARIERT NICHT, sondern 

verwirklicht ð ALLES SO, wie es 

gebraucht wird! SO BRAUCHT ES 

EBEN ANSICHTEN FÜR ALL 

DAS, was in die Ordnung finden 

muss, weil es nicht in Ordnung ist! 

IST DIE ORDNUNG WIEDER 

HERGESTELLT, wir vieles ganz 

schnell verschwinden (dürfen). 

ES KAM INES EVALONJA in den 

Sinn ein wunderschöner Gedanke: 
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MÖGE DIE SEELE SO REIN 

WERDEN, dass sie in der Lage ist, 

SICH SELBST NOCHEINMAL 

ZU EMPFANGEN ALS KIND! Das 

geht nicht! IVICA WAR auch so ein 

Gedanke, weil wir ihm ein SO 

VOLLKOMMENES LEBEN 

WÜNSCHTEN, für all das, was er 

erdulden musste und aus vielen 

anderen Gründen auch. BRACO 

WAR AUCH IM GEFÜHL. Doch 

wären nun Josip und Ines 

füreinander bestimmt, wäre es 

nicht möglich, dass sie sich selbst 

als Kind empfangen, denn dann 

wäre ja DIE EINZIGARTIGKEIT 

nicht mehr gegeben! Wir schreiben 

das, damit andernorts bekannt 

wird, WIE LANGWIERIG dieses 

KLÄREN UND FILTERN WAR 

VON ALLEM FALSCHEN und 

ERFUNDENEM und 
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BÖSARTIGEM und 

SÜNDHAFTEM! Es ist eine 

Sondierung bis hin zum 

ABSOLUTEN! Nicht alles kann 

bekanntgegeben werden, DA DIE 

NATUR IMMER VORFÜHLT UND 

GIBT, so wie es richtig und wichtig 

ist. ES GIBT KEINEN PLAN, den 

die Natur erfüllen müsste oder 

könnte! ES GEHT NIE MEHR UM 

LEISTUNG ODER SPIEL! 

ES GEHT IMMER NUR UM DIE 

EINGELASSENHEIT auf das 

Leben und die vollkommene Liebe 

und Ordnung! So war eben dieses 

Gefühl: ES BRAUCHT 

VORBEREITUNG auf Empfang 

und Lebené auch das sanfte 

Berühren des geliebten Menschen 

und das immer austauschende 

Beleben des Miteinanderseins. DER 




